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Febrero 1999

DIARIO INDEPENDIENTE

Ciudad Real tiene 6 puntos negros 

Más accidentes 
en la región.
pero con 
menos muertos

La cifra de accidentes de 
circulación en la red de carre
teras del Estado en Castilla-La 
Mancha aumentó un 40 por cien
to en 1998 con respecto al año 
anterior, aunque según los da
tos del delegado del Gobierno,

Carlos Moro las víctimas mor
tales disminuyeron de 237 a 185. 
Por otro lado, en la provincia de 
Ciudad Real se detectaron seis 
puntos negros.

(Pág. 9)

El Ayuntamiento de Ciudad Real aprobó 
en el Pleno la modificación de las 
ordenanzas fiscales

(Pág. 3)

En el Carnaval 
de Ciudad Real 
disfrutan hasta 
los más pequeños

El Carnaval de Ciudad Real 
estuvo ayer centrado en los 
pequeños, que se hicieron los 
dueños de la Plaza Mayor con 
sus disfraces y su alegría, jun
io al que ya se ha convertido 
en uno de los centros neurálgi
cos de la fiesta, el Baile de la 
Resaca. El Carnaval también 
demostró el lunes por la noche 
hasta de quien le hace daño, con 
la parodia de las Valverde en 
el baile de la Prensa.

(Págs. 6 y 7)
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Pujol y Aznar durante su conversación de ayer en el Palacio de la Moncloa. EFE

Estabilidad hasta el 2000 y 
a trabajar los presupuestos

La reunión que ayer celebraron los presidentes 
del -Gobierno, José María Aznar, y de la 
Generalitat catalana, Jordi Pujol, concluyó con 
sendas declaraciones en las que se insistió en 
que la estabilidad política está garantizada has

ta el año 2000 y que se hace necesario preparar 
ya los Presupuestos Generales del Estado para 
el próximo año.

(Pág. 29)

Los niños mostraron su alegría en la Plaza Mayor. T. FERNANDEZ

HOY MtERCaiES:

Día del Mercado
Ptas. Ptas.

NARANJA COLIFLOR PIEZA

MANZANA GOLDENBERENJENAS

Ptas. 
/kg.

Ptas. 
/kg.

CONTINENTE
PUERTQLLANQ

aspersión, goteo, pivot y bombas

COMERCIO, 16
Teléfono: 926 61 00 38

Fax: 926 61 49 04

INGENIERO AGRONOMO 
AL SERVICIO DE EMPRESA

MANZANARES 
(C. REAL)
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HORARIO DE TRENES

Información facilitada por:

CSS) SEV LLA- riagaCORDOBA - FUER'rOLLANO-CIUDA DREAL- MADRID
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LMXJV-D

(2)AVE 
IWUVSO

LANZ. 
VSO

LANZ, 
di

MADRID 7'40 8'25 9.30 9,55 11'30 13,02 13,40 16'40 17'20 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'10 22'30 22'40 23'40
' CIUDADREAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 15'47 16'18 17'32 17,38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47 22'47

1 PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'24 ,8'45 10'24 11,42 12'30 15'30 16'01 17'15 17'24 19'30 19'52 19'52 jsJ^is 21'24 21'30 22'30

| CORDOBA 7'43 9'43 10,50 15'12 16'43 aYk 19'03 19'03 20'08 20'43 AYe x^ie
1 SEVILLA

7'00 aS^K: 9'00 9,43 Xíí'KÍ .#:^S® 16'00 Ts^üi: 17'57 AÍ^SS aSÍs- 20'00 aYí;

■ HUELVA z»Yk 2¡Í^^ .4£í^^ "Me ¿eí^E ja^SH 4tYíJ 16'55 4»Y)E zi5^s; 75^^
1 MALAGA .S^iS. 7ií^«; XI^IK X?^SL >S?^F" 13'00 /¿^^ Tí^íE 17'55 JSÍ^S juYe: xiYíK
| CADIZ í^^ 4^IK 4?í^K 8'00 ,«^!S .í¿?fT^ jiS^IK 16'25 zY» .Á^Kí xYs /Ye

1 (T ) Circula los dfas 1 2-10-98 7 2-11 -98 / 8-12-98 / 4-4-99.
1(2) D© Lunes a Jueves precio de Lanzadera entre PuertollanoCiudad Real-Madrid.

HORARIO DE AUTOBUSES

TIENDA INMOBILIARIA
Pisos, iocaies, naves. VENTA YALQU/LEfí

m Inmobiliaria

CIUDAD REAL: C/ Maria Cristina, 1 -1° - Telf.: 25 56 44 
PUERTOLLANO; P* San Greoorio, 53. - Telf.: 41 00 78

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (mauga) - SEVILLA tSS

(1) Precios de Lanzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano.

I tfsto-Renfe
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LANZ. 
LMXJVSD

1 MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 09'30 10'05 10'05 12'35 13'30 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDADREAL 7,56 8'20 9'50 10'06 10'30 11'06 11'06 13'35 14'21 16'21 16'50 17'06 18'21 19'30 20'21 20'50 23'06

PUERTOLLANO 8,10 8'34 10'04 10'25 10'46 11'23 11'23 13'51 14'40 16'40 17'04 17'23 18'40 19'46 20'40 21'04 23'25

1 CORDOBA z^Ye; 9'18 10'48 .«Ye 11'33 12'12 12'12 14'38 «Ye «Ye 17'48 18'11 xYe 20'33 «Ye 21'48 «Ye

■ SEVILLA /5^£3 10'00 11'30 AYe 13'19 «Ye «Ye «Ye «Ye 18'30 19'26 «Ye «Ye «Ye 22'30 «Ye
j HUELVA

aYíE ^Ye ^í& xYie jíYe jesYe 14'30 «Ye «Ye «Ye «¿Ye; «^e; «Ye «Ye «Ye «Ye «Ye

■ MALAGA XYe /¡Ye ístYs AYe 13'50 aYe «Ye 17'00 «Ye xYe «¿Yse «Ye «Ye 23'00 «Ye «Ye «Ye

1 CADIZ /¡Ye .^Ye «Ye tYe: 14'55 «Ye «Ye «Ye ^»^ÍLÍ 21'05 «Ye «Y®;; «Ye «Ye «Ye

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos); 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no 
festivos): 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30 
LA SOLANA (de lunes a viernes);
13,30 -15,00 18,30

(*)

LA SOLANA (sábados): 15,00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00 
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -18,00 
MANZANARES: 13,00 -14,00 -17,00 
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00 
-*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -19,00 
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14,00) 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00 
PIEDRABUENA; *11,00 -*13,00 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00)
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15 
GRANATULA-CALZADA: 18,15
GRANATULA-VISO- 
ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO; 08,30 -1 1,00 
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS: 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*17,00 
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00 -*18,30 
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
-14,00 -19,00
VALDEPEÑAS: *07,00 -*12,30 
-13,00 -17,00 -*19,00

Sábados no circula.

Vienda

07,10 
10,32 
15,20 
19,11
22,66
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13,27
11,16

rvta^d
17,03"
20,48

0)07,00
08,05
10,18

«18,21
20,21

07,31
08,35
10,45
18,61
20,50

08,07
09,11

11,00 
19,06 
21,06

12,10
20,14 
2Z14

13,00 
21,02
23,00

^NTAJES ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
\2B^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

3F^cst>r<sro X^S>©: 0.1 l/m^.
Total año hidrológico: S9,8 l./m^.
Tiftai aéit^ Nidn^/tígic^ anteri^^r.- S23,^ í./m 
A^^^Í4sr ^Í>:yo - ^í^í^a,- ^2tS,^ /.7^/i<^.
zirio rruíjí líuvioso/ IPtíS'^óí^ con 7JP,^ i./m \ 
zlzio más' seco." JP9^^ífE con TS^tí,^ i./m^.

'WHCROIOGICO: desde el 1 d0sep*embrehc6tael31 deo^xiode deioñosiguente.

El tiempo en la 
l’RtiSiON: 71 1 .5 nxm.
HS17\OO OKI., 01121 -O: Oasi di

H'UMIir>A.'O: 49 %.
RV/S.POKA.dON; 1.6 rrim.
' Datos rocogiclos hasta los 8 de la tarde de ayer

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual
S«tj>€i«x-rit>x’e l^í>8: 22^,^ IZrrx’.
<Z>ctvifc>x’« l^^S: 11 lZxTx“.

SOLEADO

«IBES Y CLAROS
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TORMENTA

NIEVE

ífSrA^fVPÍ
G Y M

Las mejores 
instalaciones 

^ de Castilla 
La Mancha

Mucho más que un gimnasio.
Paz, 5 - Teis.: 9ZS 25 47 87 - CIUDAD REAL
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10,40
17,40 18,22

11,35 14,18 15,15
19,07 22,16 23,01

HORARIOS TRENES REGIONALES
(1) Clrctía loÉDorales. No dreuta 27,28-11 y 1-V97.
(2) Circula laborees. Hasta Linares de Lunes a Jueves: 

y hasta Jaén los vleines.
0) No circula los sábados.

FARMACIAS
CIUDADREAL
DIURNA; ENRIQUE 
FERNANDEZ. Pío XII, 14. 
24H0RAS: GENARO
CALATAYUD. Pl. Mayor, 16.

ALCAZARDESANJUAN
F. ORGANERO. Pl. Arenal, 20.

MANZANARES
JESUS GORDO. J. del Perdón, 

17.

TOMELLOSO
24 HORAS: J. DE LA CRUZ. G“
Pavón, 2.
APOYO: A. BRAVO. D"
Crisanta, 2.

VALDEPEÑAS:
MARINA CARRASCO.
Constitución, 4.

CINES
CIUDADREAL
CINES CASTILLO
Sala 1:5,30,8 y 10,30 "ENTRE
LASPIERNAS"
Sala 2: 5,35, 8,05 y 10,35 "LA
NIÑA DE TUS OJOS"
Sala 3:7,40 "EL ABUELO"
Sala 3: 5,35 y 10,35 "ESTADO
DE SITIO"
MARTA CRISTINA
SALA 1:5,15, 8 y 10,45
"QUEDATE A MI LADO"
SALA 2; 5,15, 8 y 10,45
"TIENES UN E-M(gIL"
SALA 3: 5,30, 8 y 10,05
"BICHOS"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE 
NO HAY FUNCION.

EN LA SALA PUEDES ELEGIR LAS OPCIONES...
* MANTENIMIENTO Y ACONDICIONAMIENTO EN APARATOS
* CIRCUITOS CARDIO-VASCUI-ARES
* REDUCCION DE PESO
* AUMENTO DE PESO
* PREPARACION PARA OTROS DEPORTES
* CULTURISMO Y FITNESS
* TONIFICACION MUSCULAR

Y ADEMAS STADIUM TE OFRECE MAS SERVICIOS:
* KARATE * HIDROTERAPIA * RAYOS UVA (ALTA PRESION)
* AEROBIC * BAÑOS DE VAPOR

OFERTA A ESTUDIANTES, AMAS DE CASA 
y EDAD DE ORO a partir de 55 años.
¿ TE SIENTES AGOBIADO EN EPOCA DE EXAMENES 7

¿ QUIERES REDUCIR PESO, SENTIRTE EN FORMA, RENDIR MAS 7 

APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD

* ASISTENCIA UBRE A SALA DE FITNESS * SERVICIO DE TAQUILLA
* SAUNA GRATUITA * ASESORAMIENTO DIETETICO

Estos servicios so utilizarán exciusivamente en comblnacián con las actividades deportivas^

PRIMITIVA rCUPON DE LA ONCEn
Martes 09 48.301
Miércoles 10 49.939
Jueves 11 38.993
Viernes 12 94.435
Lunes 15 85.852

" 43 
B as

T.4^Oi>/O6>

33

NACLMIENTOS,MATR1MONIOSYDEFÜNC1ONES
NACIMIENTOS: Nieves Mazoteras Recuero, hija de Miguel An
gel y Noelia. Lucía Cabezas Sánchez, hija de Francisco-losé y Ana 
M“. Rocío Ruiz Blanco, hija de Juan Francisco y M" Antonia.

DEFUNCIONES: Juan Santos Rebull, de 65 años. Antonio Ruiz 
del Campo, de 78 años. Melchor García García, de 83 años. Balbino 
Campos Ramírez, de 83 años. Juan Tomás Aparicio Martínez, de 89 

años.

SANTORAL DÉ HOY: Siete Santos Fundadores, 
Julián de Capadocia y Alejo de Falconeri._______

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE. SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

C/ Ubortad, 4:r - Tal.t (92ó) 23 09 OO Fax* (92ó) 22 06 12 - 13004 CIUDAD REAL

EN kecnoron ^ 

TENEMOS TODOS
LOS PACK ACTIVA V^ UNÍfeS ¡ í^Mov^tStar
--------------- ...------------------J ETTAUC» MUT COCA F«A LLEVOni MUY LflXM

9’̂
1

POR GENTILEZA DEi

LccnoFon
REFRAN DE HOY

"No es tan bravo el león 
como le pintan"

Denota que una persona no es tan áspera y 
temible como se creía, o que un negocio es 
menos arduo y difícil de lo que se pensaba.

Ó
 b



En la sesión plenaria de ayer 
también se aprobó por unanimidad 
la modificación de los estatutos 
del Patronato de Minusválidos de 
Ciudad Real

’bu
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Se dio el visto bueno a las modificaciones en los impuestos de construcción, vehículos e IAE

El Pleno municipal aprobó ayer los 
cambios de las ordenanzas fiscales
El Ayuntamiento de Ciudad Real aprobó ayer en sesión 
plenaria la modificación de las ordenanzas fiscales relati
vas al Impuesto de Actividades Económicas (IAE) al Im
puesto de Construcción y al de Vehículos de Trácción 
Mecánica. En el Pleno, de carácter extraordinario, también 
se aprobó la modificación de los estatutos del patronato de 
Minusválidos de Ciudad Real.

Teresa GONZÁLEZ

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real aprobó ayer, con los votos 
a favor del Grupo Municipal Po
pular y en contra de los grupos 
socialista y de Izquierda Unida, 
la modificación del Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE) 
tras la que se amplían las boni
ficaciones para los nuevos nego
cios y para empresas con un 
número determinado de emplea
dos. Así los beneficios fiscales 
se aumentan de los tres a los cin
co años y oscilarán desde el 50 
por ciento del primer año al 10 
por ciento en el quinto año, se
gún explicó ayer a este diario la 
concejala de Hacienda, Teresa 
Aguirre.

En la sesión plenaria celebrada 
en la tarde de ayer también se 
aprobó el Impuesto de Construc
ciones que a partir de ahora se 
realizará a través de módulos 
delimitados por el Colegio de 
Arquitectos.

Por último, se aprobó el Im
puesto de Vehículos de Tracción 
Mecánica por el que tendrán 
bonificaciones del 100% los ve
hículos considerados históricos o 
con más de veinticinco años que 

pertenezcan a clubes automovi
lísticos. La exención del pago de 
este impuesto deberá ser solici
tada por los propietarios de los 
vehículos, según indicó Teresa 
Aguirre.

Votos de PSOE e IU

El concejal de Izquierda Uni
da, José Herrera, argumentó el 
voto en contra en contra de las 
tres modificaciones puesto que 
su grupo había presentado un sis
tema alternativo que corregía "de
terminadas desigualdades" y que 
tenía en cuenta la capacidad eco
nómica de los contribuyentes.

El Grupo Municipal Socialis
ta votó en contra de las modifi
caciones de los impuestos de 
Vehículos y del IAE y se abstu
vo en la modificación del Impuesto 
de Construcciones cuya nueva 
fórmula de módulos se trata de 
una teoría socialista de hace al
gunos años "para pagar con más 
claridad", según explicó el por
tavoz socialista, José Cano de 
Mateo aunque preció que su grupo 
es partidario de módulos munici
pales "y no reflejo de los módu
los del Colegio de Arquitectos".

Además, en la sesión plena-

Los concejales de IU sólo votaron a favor de la modificación de los estatutos del Centro ONCE, T.FERNANDEZ

ír

ria de ayer también se aprobó por 
unanimidad la modificación de 
los estatutos del Patronato de 
Minusválidos de Ciudad Real.

Centro ONCE

Los estatutos recogen la nue
va situación del centro ONCE una 
vez que desde el mes de mayo 

de 1997 pasó a ser gestionado por 
la Asociación de Padres que ya 
fueron dictaminados favorable
mente por el consejo de geren
cia.

Además, se ha suprimido la 
figura del director gerente cuyas 
funciones pasan a ser asumidas 
por la coordinadora del patrona
to, cargo que ya existía y que en 

la actualidad ocupa Nieves Adán.
El consejo de gerencia, que 

presidirá el alcalde aunque pue
de delegar, está integrado por los 
grupos políticos municipales y 
asociaciones municipales mien
tras que a la junta rectora se suma, 
además de los anteriores repre
sentantes, las asociaciones de 
discapacitados.

La Comisión de Hacienda 
dictaminó ayer a favor de 
los Presupuestos de 1999

T.GQNZÁLEZ

La Comisión de Hacienda 
ictaminó ayer a favor de los pre
puestos del Ayuntamiento de

^^^ concejales popula- 
/ ^^ ^®^° ^^ contra de los 

ui es del Grupo Socialista y de 
e'jtp Unida, según indicó a 

d ^^^® *^ concejala de Ha- 
Teresa Aguirre. '

Los presupuestos municipa
les para este año serán aproba
dos en el pleno que la Corpora
ción ciudadrealeña celebrará el 
próximo viernes.

Las cuentas del Ayuntamiento 
de Ciudad Real para 1999 ascien
den a 7.822, un 40 por ciento más 
que en el anterior ejercicio. Unos 
presupuestos que el alcalde 
ciudadrealeño, Francisco Gil- 
Ortega y Teresa Aguirre seña
laron que siguen la tendencia cauta 

y austera de la que ha hecho gala 
el equipo de gobierno en los últi
mos años.

Por el contrario, los grupos 
municipales y socialistas, que ya 
han anunciado que votarán en 
contra en el pleno en el que se
rán debatidos, los califican de 
irresponsables y electoralistas, 
según el Grupo Municipal de Iz
quierda Unida y que están "muy 
forzados en los ingresos" para el 
Grupo Municipal Socialista.

La Comisión de Hacienda se reunió en la tarde de ayer. T.FERNANDEZ

1
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Gil-Ortega señaló que no hay ningún responsable "salvo que ellas no fueron profesionales

PSOE: el Ayuntamiento no puede 
reclamar el contrato de las Valverde

Teresa GONZÁLEZ

El Grupo Municipal Socia
lista del Ayuntamiento ciudad
realeño, considera que el contrato 
firmado con las pregoneras del 
carnaval, las hermanas Loreto y 
Marta Valverde, no deja lugar a 
la reclamación por parte del con
sistorio ciudadrealeño, según in
dicó ayer en rueda de prensa el 
portavoz socialista, José Cano de 
Mateo.

Cano de Mateo, quien entre
gó una copia del contrato a los 
periodistas, señaló que en el 
documento se estipula que las 
artistas se comprometen a dar el 
pregón y así lo hicieron "aunque 
fueron pésimas las condiciones" 
y no hay ninguna obligación más 
para con el Ayuntamiento. Sin 
embargo, al Grupo Socialista, 
que mantiene la petición de di
misión del concejal de Festejos, 
José Mayor, le gustaría que se 
pidiese la devolución del dinero 
a la empresa "Prime Time" que 
actuó en nombre de las 
pregoneras. El portavoz del Gru
po Socialista considera que error 
del equipo de gobierno estuvo en 
que se permitió "que el acto se 
atropellase para que pudieran 

coger el AVE" y criticó que se 
les pagara nada más bajar del 
escenario si no se estaba de acuer
do con su actuación.

Además, Cano de Mateo acla
ró que el pasado sábado empleó 
incorrectamente la expresión 
"malversación de fondos públi
cos" cuando quería decir utiliza
ción alegre del dinero refirién- 
dose al alcalde por su forma de 
contratar. Y es que en opinión de 
Cano de Mateo, las 696.000 pe
setas que cobraron las hermanas 
Valverde convierten a este pre
gón en el más caro.

De momento, en el Ayunta
miento de Ciudad Real se está es
tudiando la fórmula a seguir para 
"denunciar que hicieron mal el 
pregón", según indicó ayer a este 
diario el alcalde ciudadrealeño, 
Francisco Gil-Ortega quien se
ñaló que no hay ningún respon
sable "salvo que ellas no fueron 
profesionales". El alcalde tam
bién señaló que tras la rectifica
ción de Cano de Mateo no reti
rará de la fiscalía las manifesta
ciones enlas que hablaba de mal
versación de fondos públicos. 
"Habrá que ver si se el fiscal actúa 
de oficio y se admite a trámite la 
denuncia", señaló . T.FERNANDEZJosé Cano de Mateo y Carlos López Camarena -detrás-, ayer.

IU anunció ayer que votarán en contra de
las cuentas del Ayuntamiento para 1999

T. GONZÁLEZ

Impresentables, populistas, 
electoralistas y antisociales. De 
esta forma calificaba ayer el 
concejal del Grupo Municipal de 
Izquierda Unida, José Herrera, 
los presupuestos municipales 
para 1999 del Ayuntamiento de 
Ciudad Real.

Unos presupuestos con los que 
no están de acuerdo pero ante los 
que Izquierda Unida no ha creí
do conveniente presentar en
miendas "porque no se pueden 
enmendar", según indicó Herrera 
quien añadió que su grupo tiene 
"propuestas alternativas" aunque 
son tantas las diferencias con el 
equipo de gobierno que sería im
posible llegar a un acuerdo. Por 
estas razones el Grupo Munici
pal de Izquierda Unida votará en 
contra de los presupuestos mu
nicipales para este año en el Pleno 
en el que se debatirán el próxi
mo viernes.

Los concejales de Izquierda 
Unida consideran que todas las 
afirmaciones del equipo de go

bierno sobre los presupuestos 
municipales son mentira. En este 
sentido, Herrera señaló que el 
equipo "popular" no sólo no ha 
intentado atajar la deuda histó
rica municipal que el equipo de 
gobierno se encontró en el Ayun
tamiento "si no que la han con
vertido en más histórica". Y es 
que según Izquierda Unida los 
3.154 millones de deuda muni
cipal a la llegada de los popula
res ascendía el pasado 31 de di
ciembre a 4.346 millones.

En opinión de Izquierda Unida 
el Ayuntamiento ciudadrealeño 
está hipotecado "y atraviesa una 
situación financiera difícil" que 
para José Herrera se agravará con 
el préstamo de más de 400 mi
llones que tiene previsto solici
tar el equipo de gobierno aún con 
el criterio contrario del interven
tor municipal. Un préstamo que 
elevará la carga financiera del 
consistorio al 16 por cientp cuan
do en el comienzo de esta legis
latura era del 10,5 por ciento, 
según señaló Herrera.

El concejal de Izquierda Uni
da también rechazó que los Pre

José Herrera y Elena González, ayer.

supuestos sean calificados como 
rigurosos puesto que según ex
plicó los informes de los técni
cos municipales "reconocen que 
los ingresos están tensionados". 
Por el contrario los calificó de 
populistas , "no buscan la efec
tividad, sólo aparentar que están 
haciendo cosas".

Izquierda Unida también re-

chazó que los presupuestos ten
gan sensibilidad social y para ello 
Herrera puso como ejemplo el 
hecho de que las partidas de 
gastos de representación, publi
cidad y atenciones protocolarias 
ascienda a 31,5 millones mien
tras que la partida destinada a las 
asociaciones sea de 25,7 millo-

la dimisión del concejal 
de Festejos, José Mayor

67

El Grupo Municipal de Izquierda Unida también solicitó ayeH^ 
dimisión del concejal de Festejos, José Mayor tras la "burla paralos 
vecinos" que supuso el pregón de carnaval que el pasado viernes 
pronunciaron las hermanas Valverde, según explicó ayer en rué o 
de prensa la concejala Elena González. Izquierda Unida, cuy® 
concejales mostraron su oposición a la contratación de estas adís 
tas al considerar que no tenían talla suficiente para pregonár” 
asistiendo al acto, consideran que en Ciudad Real hay sufícic”, j 
personas para llevar a cabo esta tarea.El Grupo Municipal de 
quicrda Unida considera que este incidente es la gota que ha col® 
do el vaso de los "desatinos" en la labor de José Mayor. Elena Gon^ 
además citó el hecho de que a propuesta del concejal de Festejos^ 
haya aprobado el pliego de condiciones para adjudicar el recinto 
la Feria de Agosto y del carnaval del 2000.

nes mientras que la partida de 
atenciones benéficas y asisten
ciales haya bajado hasta 1os2j 
millones, "sólo aumentan las 
partidas que le dan pomposi^dad 
al equipo de gobierno", señalo 
Herrera quien considera que el 
equipo de gobierno ha intenta
do engañar a la ciudadanía.
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En algunas patologías el paciente recibirá el diagnóstico y tratamiento en cuarenta minutos

Ciudad Real contará con dos nuevas 
Consultas de Alta Resolución

LaJUlmna

El INSALUD ha incluido en 
el Contrato de Gestión de 1999 
la creación de Consultas de Alta 
Resolución al menos en dos ser
vicios de cada uno de los hospi
tales de su red asistencial. Según 
ha podido confirmar este diario, 
Ciudad Real también contará con 
dichas consultas.

Las Consultas de Alta Reso
lución son el resultado de un 
servicio médico integral (visita 
médica, exploraciones comple
mentarias, diagnóstico y trata
miento) que se proporciona al 
paciente ambulatorio en un solo 
día. Esta modalidad asistencial 
permite evaluar al paciente, rea
lizar las pruebas necesarias y 
llegar al diagnóstico y al trata
miento en una visita, aceleran
do el proceso y evitando sucesi
vos desplazamientos del enfer
mo al hospital. La experiencia 
acumulada hasta ahora muestra 
que, en algunas patologías, el 
tiempo en el que un paciente es 
atendido en una Consulta de Alta 
Resolución oscila entre 40 mi
nutos y una hora.

Las Consultas de Alta Reso
lución pueden llevarse a cabo en 
una sola Unidad del Hospital o 
con la colaboración 
multidisciplinar de dos o más 
especialistas.

La organización y coordina
ción de las distintas consultas y 
pruebas diagnósticas es posible 

fundamentalmente a la 
informatización de los procesos.

Procedimiento asistencial

En el circuito tradicional, el 
paciente acude al facultativo de 
Atención Primaria quien le re
mite al especialista (primera 
visita) para que éste le evalúe y 
solicite las pruebas necesarias 
que se realizarán en los días si
guientes (consulta o consultas 
sucesivas). Tras la realización de 
las pruebas, el paciente es visto 
de nuevo por el médico (consul
ta sucesiva), quien evalúa los 
resultados y le comunica el diag
nóstico y el tratamiento que de
berá seguir.

La implantación de Consul
tas de Alta Resolución reduce este 
proceso. El recorrido que sigue 
el paciente se reduce a la visita 
del especialista -una vez remiti
do por Atención Primaria- quien 
determina las pruebas 
disgnósticas necesarias. Una vez 
realizadas las pruebas, el paciente 
recibe el diagnóstico y se le pres
cribe un tratamiento. Este pro
ceso se desarrolla en una sola 
visita al centro hospitalario.

La Fundación Hospital 
Alarcón es centro pionero en el 
país en la implantación de esa 
modalidad de asistencia sanita
ria. Hasta el momento se han 
registrado 16.000 consultas de 
estas características.

Dentro de la cartera de servi-

La Fundación Hospital Alarcón es centro pionero en el país en la implantación de esa modalidad.

cios de consultas externas de la 
Fundación Hospital Alcorcón, las 
Consultas de Alta Resolución 
se aplican en 25 de sus con
sultas. El mayor número de con
sultas de este tipo se ha realiza
do en las áreas de Otorrinolarin
gología, Oftalmología y Urolo
gía.

Las Consultas de Alta Resolución pueden 
llevarse a cabo en una sola Unidad del 

Hospital o con la colaboración 
multidisciplinar de dos o más especialistas

Tres menores hijos de inmigrantes, inscritos 
en el Atención Primaria de Ciudad Real

La Tribuna

Tres menores hijos de 
inmigrantes se han inscrito en el 
Area de Atención Primaria de 
Ciudad Real.

Hasta el pasado 12 de febre
ro un total de 38 menores hijos 
de inmigrantes sin residencia 
legal en España se habían inscrito 
en las distintas áreas de Atención 
Primaria de Castilla-La Mancha; 
tras el procedimiento habilitado 
por el Insalud con el fin de ase
gurar la continuidad asistencial 
en la protección de la salud de 
os menores extranjeros, aún 

cuando no tengan establecida le
galmente su residencia en Espa- 
9^- De esta forma, los menores 
inscritos han recibido provisio- 
Jtalmente un documento acredi- 

rvo a efectos exclusivos de 
prestación de asistencia sanita- 
^a. Se soluciona así un vacío legal 

" ese inicia en 1990 cuando Es

paña firma la Declaración de De
rechos del Niño.

Las áreas de Atención Prima
ria de Castilla-la Mancha donde 
se han inscrito los menores hi
jos de inmigrantes han sido las 
siguientes: Albacete 3, Ciudad 
Real 3, Cuenca 5, Guadalajara 10, 
Toledo 16 y Talavera 1.

La resolución para garantizar 
la asistencia sanitaria a estos 
menores se inscribe dentro de la 
política del Insalud de atender las 
necesidades de asistencia sani
taria de los menores de edad, 
independientemente de su situa
ción legal, reforzando así el ejer
cicio efectivo de este derecho.

El documento recoge los da
tos personales del menor, un 
número de asistencia sanitaria 
asignado por el Insalud, así como 
los datos del Centro de Salud y 
facultativo a cuya atención se 
adscribe al menor. La tramitación 
de este documento no excederá 

de un plazo máximo de veinte días 
durante los cuales la posesión del 
resguardo de solicitud del docu
mento será suficiente para acre
ditar documentalmente el dere
cho a la asistencia sanitaria. Los 
documentos tienen una validez 
de 18 meses, transcurridos los 
cuales deberán ser renovados. 
Durante ese período se prevé que 
entre en vigor la acreditación 
legal definitiva que los departa
mentos ministeriales establezcan 
previa consulta con el Consejo 
Interterritorial de Sanidad.

Las prescripciones farmacéu
ticas se realizarán mediante re
cetas normales de la Seguridad 
Social y en las mismas condicio
nes que los menores españoles.

Los menores seguirán reci
biendo la atención sanitaria es
tablecida en el Real Decreto sobre 
Ordenación de Prestaciones Sa
nitarias del Sistema Nacional de 
Salud.

Garantizar la asistencia sanitaria a estos menores.

V

n
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El pregón de las 
Valverde, 
parodiado en el 
Baile de la Prensa

Los asistentes al baile de la 
Prensa pudieron disfrutar una vez 
más de la más "rabiosa actuali
dad" y de la parodia de la misma. 
El pregón de las hermanas 
Valverde se convirtió, de nuevo, 
en el centro de atención, ya que 
dos personas se disfrazon de 
Marta y Loreto y burlaron el 
pregón que este año inauguró el 
Carnaval. También se dieron los 
premios a los mejores disfraces, 
en los que no faltó una alusión al 
"Cansino" del Parque Temático. 
No llegó al centenar de perso
nas las que en la noche del lunes 
acudieron a la carpa a disfrutar 
de la fiesta. A pesar de la poca 
afluencia de público la gente 
asistente disfrutó hasta altas horas 
de la madrugada. Lo importante 
es estar animado y acudir a la cita 
anual caranavalera que, cada año 
está más concurrida. No se consiguió un casino pero sí, algo similar.RUEDAUn año más los periodistas se disfrazaron de "actualidad". RUEDA

LaPolicía Local se unió al Jolgorio. RUEDA

RUEDALas navajas formaron parte de la parodia.

Los disfraces de época no fallaron en el baile. RUEDA

RUEDALas hermanas Valverde en su mejor papel.

Javier Laguna bailó con una máscara.

a

RUEDA

Actos programados 
para hoy

1 •1

12.00-. Velato
rio de la sardina en 
la Plaza Mayor,ex
posición del Catafal
co de Doña Sardina 
(q.e.p.d.). Duelo 
presidido por damas 
ilustres y caballeros 
peñistas.

13.00-. Baile 
de la Resaca en la 
Plaza Mayor.

20.00-. Desfile 
del Entierro de la 
sardina,con la asis
tencia de dolientes. 
El féretro de Doña 
Sardina será trasla
dado por las calles; 
Plaza de Cervantes, 
Alarcos, Tinte, 
Avenida Rey Santo, 
Plaza del Pilar, Ra
món y Cajal, Ruiz 
Morote, Paloma, 
Elisa Cendrero, sien
do exhumados Sus 
restos en la Plaza de 
la Constitución, fren
te a la Diputación.

M.C.D.2022
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Alumnos del centro Guadiana participaron en el pasacalle. T.F.
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No importa el disfraz, lo importante es pasarlo bien. T.FDEZ. La banda anima cada día el pasacalle. T.FDEZ.

Los más jóvenes tomaron 
el día para echarse a la 
calle, eso sí con sus 

mejores harapos

A partir de las primeras horas de la tarde, 
los más jóvenes se concentran en la Plaza Mayor 
y sus alrededores. Payasos, brujas, amas de 
casa... toman la calle durante horas "dando 
guerra" a todo aquel que se acerque hasta ellos. 
¿A qué no me conoces? se convierten la frase 
más repetida y oída por estas, en su inmensa 
mayoría, jóvenes máscaras.

Por la mañana, el pasacalle centra la mirada 
de todo viandante que día tras día trascurre por 
la capital ciudadrealeña y que finaliza en el Baile 
de la Resaca.

En esta ocasión, los alumnos del Centro 
Ocupacional ONCE de Ciudad Real no duda
ron en acompañar a la orquesta que ameniza la 
fiesta callejera. ¡ Un diez para todos ellos!. Ojalá 
muchos de nosotros tuviéramos esa alegría casi 
innata y esa capacidad de pasarlo bien en cual
quier momento y situación.

Todos, mayores y menores disfrutaron de lo lindo. RUEDA

tr

O

Y más... y más 
"Baile de la resaca" 

para todos

Conformen pasan los días de 
Carnaval el cansancio de los "fes
tivos carnavaleros"no se acumu
la. 0 al menos, eso parece ya que 
cada día que trascurre, la carpa 
instalada en la Plaza Mayor con
grega a más personas y durante más 
horas.

Al principio, eran unos pocos 
los que resistían hasta el final, ahora 
este número de personas con ga
nas de divertirse se ha in
crementado.

Pequeños acompañados de sus 
padres, padres que acompañaban 
a sus hijos y amigos han hecho del 
Baile de la Resaca el punto de 
encuentro más concurrido de este 
Carnaval 99. La música de la or
questas que actúan, las tapas y las 
ganas de "fiesta" hacen el resto.

Los pequeños con sus gracio
sos disfraces y los bailes de las pa- 
J’ejas de mayores continúan sien
do los protagonistas de estas ho
ras en las que la sobremesa se alarga 
Sin cesar.
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Este Centro, perteneciente a la Diputación, es la base central de datos del Palacio Provincial

El Centro Provincial de Informática
prepara una página web del PIP

J. Soledad RUIPÉREZ

El Centro Provincial de Infor
mática, CENPRI, se ocupa de 
asuntos y gestiones necesarias de 
la informática en la Diputación 
provincial, también de temas 
relativos a la recaudación de tri
butos que les tienen delegados 
distintos ayuntamientos de la 
provincia. Además de ayudarles 
y asesorar a estos consistorios en 
los asuntos de los impuestos, hace 
lo mismo en ayuda técnica y 
cursos a municipios como son los 
que van a tener lugar el próximo 
mes de marzo sobre Internet e 
Infovía. Se trata de un curso que 
se va a impartir en todos los mu
nicipios que lo soliciten y en co
laboración con el FEMP.

Uno de los objetivos más in
mediatos de este centro es la 
creación de un servidor común 
de acceso a la red de Internet, que 
pueda ser utilizado por todos los 
municipios de la provincia. Esto 
es un "correo electrónico común" 
para que los ayuntamientos aho
rren tiempo y viajes en sus trá
mites.

Pero el trabajo que está rea
lizando el CENPRI no se queda 
ahí, ya que en el Centro Provin
cial de Informática está elabo
rando una página web del Patro
nato de Intereses Provinciales, 
con la intención de que funcio
ne en breve. "Nuestra intención, 
-explica el jefe del servicio de 
Informática, Antonio Martínez- 
, es que el servidor y el correo 

electrónico estándar estén listos 
en marzo".

El objetivo de la página web 
del PIP es que el usuario pueda 
obtener cualquier tipo de infor
mación sobre la provincia, sus 
lugares típicos, datos y sugeren
cias en general. Entre otras, una 
de las metas más inmediatas es 
incluir en la red, el Boletín Ofi
cial de la Provincia.

Este centro se creó en 1985 y 
al frente del mismo solamente 
había dos personas, en la actua
lidad son ya 15 los que allí tra
bajan. El CENPRI, está dividi
do en dos sedes, una ubicada en 
el Palacio Provincial y otra en el 
antiguo edificio de la Casa Cuna.

Base central de datos

El principal objetivo de este 
centro, según explica Antonio 
Martínez, es resolver la proble
mática general de la Diputación 
en lo que a asuntos generales se 
refiere, además de la interven
ción en tesorería y planes pro
vinciales. También se ocupa de 
todos los servicios periféricos 
como son vías y obras, asesora
miento, imprenta provincial, etc.

"Este Centro, indicó el jefe del 
servicio de Informática, es una 
especie de base central de datos 
del Palacio".

Además de las dos sedes ubi
cadas en la capital hay siete ofi
cinas periféricas: Valdepeñas, 
Infantes, Manzanares, Daimiel, 
Puertollano, Tomelloso y Alcá-
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El Centro de Cálculo, CPD, está ubicado en el Palacio Provincial. T. FERNÁNDEZ

zar de San Juan. Todos estos 
centros están conectados con el 
edificio de recaudación de la Casa 
Cuna y este a su vez con el Pa
lacio Provincial.

Antonio Martínez recordó que 
también se hacen aplicaciones 
departamentales por cada servi

cio cultural, en deporte base, en 
residencias universitarias y co
legios, entre otras entidades.

En estos momentos se está 
barajando la posibilidad de ha
cer una gestión de expediente de 
personal para que estén todos las 
memorias de trabajo recogidas.

El Centro Provincial de Infor
mática ha firmado un convenio 
con la Escuela Superior de In
formática por el que cada año la 
Diputación concede cuatro be
cas a titulados médicos para hacer 
■prácticas en este centro. El perio
do de prácticas suele ser de dos años.

CEOE de Ciudad Real informa por Internet 
de las actividades empresariales de la provincia

La Tribuna

CEOE-CEPYME de Ciudad 
Real ofrece, a través de su pági- 

• na web de Internet, numerosas 
informaciones tanto de la propia 
organización empresarial como 
de todo lo relacionado con el 
mundo de la empresa. Desde que 
creó su página web, tiene un 
objetivo prioritario la adaptación 
de las pymes en un entorno muy 
tecnificado, impulsando su ac
tuación en actividades de gran 
crecimiento y donde se requiere 
una alta especialización.

Se cuenta con un Centro Ser
vidor de Internet, que permite la 
creación de una red propia para 
usuarios a los que se les propor
cionan servicios Internet, correo, 
difusión y un espacio de Intranet, 
al que pueden acceder todos los 
asociados que contraten el ser
vicio como medio de difusión

rápido de toda la información 
interna.

Este espacio de Intranet tie
ne reflejo en un espacio web 
externo al que cualquier usuario 
de Internet puede acceder para 
obtener información sobre las 
actividades empresariales de la 
provincia de Ciudad Real.La 
Confederación Provincial de 
Empresarios creó este servicio 
para acercarse más a sus asocia
dos y ofrecerles la posibilidad de 
conocer de primera mano todos 
aquellos datos de su interés.

Así, podrá encontrar informa
ción sobre la guía de servicios 
que ofrece esta organización 
empresarial, sus distintos depar
tamentos, Fundación Empresa
rial, organigrama y asociaciones 
integradas con sus característi
cas esenciales.

Por último, en esta línea de 
incorporación de nuevas tecno

logías, CEOE-CEPYME de Cui
dad Real ha instalado una red 
local que permite la interco
nexión de todos los puestos de 
trabajo, dotándolos con equipos 
informáticos para así proporcio
nar un servicio de calidad, flexi
ble, abierto a posibles ampliacio
nes y adecuado para otros tipos 
de comunicaciones, diseñando 
una herramienta sencilla, eficaz, 
de fácil mantenimiento y lo su
ficientemente segura para garan
tizar la calidad permanente del 
trabajo.

La Confederación está elabo
rando un proyecto piloto de in
troducción de sistemas 
informáticos y de telecomunica
ciones en las pequeñas y media
nas empresas de la provincia. Este 
programa, denominado 
CIBERP YME, está cofinanciado 
con Fondos FEDER, a través del 
Ministerio de Fomento.
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CEOE-CEPYME cuenta con un Centro Servidor de Internet.

M.C.D.2022
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IJno de los más peligrosos se localUa en la N-430, correspondiente a la carretera de salida de la capital

Seis de los puntos negros de la región 
están en las carreteras de Ciudad Real
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Mónica ORMAECHEA

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, anunció ayer que en la 
actualidad hay registrados en la 
red estatal de carreteras de la 
región 48 puntos negros, enten
didos como aquellos lugares 
donde suceden tres o más acci
dentes a lo largo de un año.

Mientras que en Ciudad Real 
Tráfico localizó 6 puntos negros 
en la red nacional de carreteras 
en 1998, es la provincia de 
Albacete la que se sitúa a la ca
beza con 17, seguida de Toledo, 
con 11, Cuenca, con 9, y 5 en 
Guadalajara.

El número de puntos 
kilométricos conflictivos aumen
taron a lo largo de 1998 en 13 
respecto a 1997 que se registra
ron en 35.Los puntos "más ne
gros" de la red estatal de carre
teras en Castilla-La Mancha es
tán localizados en las provincias 
de Ciudad Real y Albacete. Para 
el jefe provincial de Tráfico en 
Toledo, Enrique Romero, explicó 
que las zonas más conflictivas no 
son puntos como tales sino "tra
mos negros" y comprendidos por 
travesías. El mayor número de 
accidentes se han producido en 
laN-301, en el punto kilométri
co 241-300, provincia de 
Albacete. Y coincidiendo con una 
glorieta localizada a la entrada 
de Albacete en zona urbana.

Por otro lado, el otro tramo 
se localiza en la N-430, en la 
provincia de Ciudad Real, y co
rrespondiente a la carretera de sa
lida de la capital.

Moro, que presidió ayer la 
reunión de evaluación sobre 
puntos negros de las carreteras 
de Castilla-La Mancha en la que 
participaron asimismo el jefe de 
Demarcación de Carreteras del 
Estado en Castilla-La Mancha, 
Teodoro Abad, y el jefe provin
cial de Tráfico de Toledo, Enri
que Romero, indicó en un rece

so de la misma que la mayoría 
de los puntos negros fueron co
rregidos en 1997 si bien a lo lar
go de 1998 volvieron a aparecer. 
En este sentido, explicó que a lo 
largo del pasado año se 
incrementó en un 40% el núme
ro de accidentes aunque la tasa 
de mortalidad descendió en un 
22%. Moro mostró su preocupa
ción por el elevado número de 
accidentes, alrededor del 50%, 
que han estado motivados por la 
presencia del alcohol en sangre, 
y, como consecuencia el exceso 
de la velocidad imprudente.

El jefe provincial de Tráfico 
de Toledo, Enrique Romero, 
explicó que es muy difícil deter
minar una causa genérica que 
provoque el aumento de un año 
para otro del número de puntos 
negros en las carreteras de la red 
estatal: "Nuestro cometido es 
analizar uno por uno todos los 
accidentes y ver si hay algún 
motivo común que nos permita 
determinar las causas de los ac
cidentes". No obstante. Romero 
explicó que si bien siempre se 
repiten dos motivos fundamen
tales. Estos son el exceso de la 
velocidad y el consumo del al
cohol. "Independientemente de 
que cada vez son mejores los ve
hículos, sin embargo, cada día se 
corre más con ellos. Y, por otra 
parte, pese a que el número de 
controles de alcoholemia se 
mantiene e incluso se aumentan 
año tras año, sin embargo, las 
cifras que obtenenios todos los 
fines de semana son 
preocupantes. Cuando se unen 
estos dos factores los resultados 
son que los accidentes aumen
ten". Romero aclaró que los ac
cidentes mortales, que disminu
yó en 1998 en un 22% en la red 
nacional de carreteras, no se pro
ducen necesariamente en los pun
tos negros.

A lo largo de 1998 se regis
traron 1.627 accidentes con víc
timas en las carreteras de la red
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Moro presidió el encuentro entre los máximos responsables de Tráfíco y Fomento en la región. M. SOTO

estatal en Castilla-La Mancha 
frente a los 1.430 del año ante
rior, lo que se traduce en un au
mento del 13%. Por otro lado, se 
produjeron 237 muertes por ac
cidentes de circulación en 1997, 
y en el 98 esta cifra disminuyó 
hasta 185, lo que significa un 22% 
menos.

De los 35 puntos negros re
gistrados en las carreteras de la 
región el pasado año, alrededor 
de 31 no han vuelto a aparecer. 
Y este es el objetivo que persi
guen las reuniones anuales como 
las ayer celebradas en la Dele
gación del Gobierno entre los 
máximos responsables de Tráfico 
y el Ministerio de Fomento en la 
región para corregir estos tramos 
por medio de paliar las deficien
cias de esos puntos."Estas reunio

nes son efectivas en la medida 
que de los 35 puntos negros re
gistrados en 1997, sólo volvie
ron a aparecer los mismos en 
cuatro casos", explicó.

El jefe de Demarcación de 
Carreteras del Estado en Castilla- 
La Mancha,Teodoro Abad, que 
participó en esta reunión de eva
luación, anunció que el Minis
terio de Fomento persigue corre
gir los "tramos negros" de la 
provincias de Albacete y Ciudad 
Real. Abad anunció que los ac
cidentes que se registran en la tra
vesía de la Nacional 301 a la en
trada de Albacete capital, se pro
ducen de noche, y, fundamental
mente a lo largo de los fines de 
semana, a pesar de que la glo
rieta está bien iluminada y exis
te límite de velocidad.

En este sentido, el delegado 
del Gobierno en C-LM, señaló 
el esfuerzo inversor de Fomen
to para corregir esos puntos que 
vuelven a aparecer como conse
cuencia del exceso de la veloci
dad y la imprudencia de algunos 
conductores que consumen alco
hol. "Vamos a tomar medidas y 
se van a iniciar nuevas obras de 
reformas de firmes y de traza
dos de curvas para corregir de
terminados puntos pero seguimos 
asistiendo al lamentable espec
táculo de las víctimas en carre
tera aunque ha reducido en un 
20% el número de muertes", pun
tualizó. Moro apeló a la sensibi
lidad de los conductores para 
reducir el número de accidentes 
en las carreteras castellano-man
chegas.

HAquagest VISITA DIDÁCTICA
Visita E.DA.R. y EA.T.R, día 16 de febrero

El día 16 de febrero la Asociación de Padres de 

Alumnos del Colegio Alfonso X el Sabio ha 

visitado las instalaciones de tratamiento de agua de 

nuestra ciudad con alumnos pertenecientes a los 

cursos de Educación Infantil hasta 2® de E.S.O. 

dentro de un programa de actividades de carácter 

divulgativo y formativo. Durante la visita han sido 
acompañados por los responsables de las plantas y 
se les ha explicado en que consisten cada uno de los 

procesos unitarios mediante los cuales se llevan a 
cabo tanto el tratamiento de potabilización del agua 
para hacerla apta para el consumo humano, como el 

tratamiento de depuración de las aguas residuales.
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Es una iniciativa de Servicios Sociales por el Año Internacional de los Mayores

La Diputación concederá ayudas
a hogares y clubes de mayores

I.^íd£dadJJlIEÉREZ

El Departamento de Servicios 
Sociales de la Diputación ha 
convocado una serie de subven
ciones para la realización de 
actividades en asociaciones, 
clubes y hogares de pensionis
tas y jubilados con motivo del 
Año Internacional de los Mayo
res.

"Se trata de potenciar las ac
tividades que pueden desarrollar 
los mayores asegurando su in
tegración en la sociedad", indi
có el diputado provincial de 
Servicios Sociales. Gabriel 
Rodado. El objetivo de estas 
ayudas es fomentar el 
protagonismo de los mayores y 
promover actividades de anima
ción sociocultural en los centros 
de día y asociaciones de mayo
res.

La convocatoria cuenta con 
dos tipos de ayuda, una para el 
desarrollo de actividades 
socioculturales, formativas y de 
ocio programado y otra para 
gastos de mantenimiento y 
equipamiento de los locales o 
sedes de estas asociaciones.

Las solicitudes de dichas 
ayudas se podrán pedir al día 
siguiente de la publicación de las 
bases en el Boletín Oficial de la 
Provincia, según la información 
que maneja Gabriel Rodado 
"podrían ser publicas en dos 
semanas". Junto a la solicitud 
se deberá adjuntar una relación

Los ecologistas piden protección
para los volcanes de Calatrava

La Tribuna

La asociación ecologista 
«Cabañeros» de Ciudad Real ha 
dado a conocer las peticiones 
hechas al presidente de la Jun
ta, José Bono, por grupos 
conservacionistas y destacados 
investigadores para conseguir la 
protección global de los volca
nes del Campo de Calatrava.

En una nota de prensa, 
«Cabañeros» explica que se han 
producido un número importan
te de adhesiones de particulares, 
colectivos, asociaciones y gru
pos de toda España que apoyan 
ia idea de proteger estos encla
ves y manifiestan su rotunda 
oposición a que proyectos como 
el futuro aeropuerto de Ciudad 
Real se realicen en esta comar
ca.

Entre los apoyos recibidos 
destaca el del investigador cien
tífico Alfredo Aparicio Yagüe,

T. FERNÁNDEZGabriel Rodado es el diputado provincial de Servicios Sociales.

El objetivo de estas ayudas es fomentar el protagonismo de los 
mayores y promover actividades de animación sociocultural

de las actividades previstas para 
1999 y una valoración del pre
supuesto para las mismas. Ade
más se tendrá en cuenta la ido
neidad de los servicios que dis
pone el centro o sede, en rela
ción con las actividades a reali- 

del departamento de 
Volcanología del Museo Nacio
nal de Ciencias Naturales del 
Consejo Superior de Investiga
ciones Científicas, quien consi
dera que «es imposible ubicar 
el aeropuerto en el sitio elegido 
por los promotores de la inicia
tiva».

Aparicio considera que el 
área donde se va a situar el 
aeropuerto contiene ejemplos de 
edificios volcánicos singulares, 
por lo que pide la «implicación 
de la Junta de Comunidades para 
defender el patrimonio 
geológico que no es recupera
ble una vez destruido».

Asimismo pone en duda que 
la instalación del aeropuerto ge
nere riqueza en las zonas limí
trofes y asegura que «más bien 
las destruye con ruidos y con
taminación que hacen abando
nar el lugar a la población 
autóctona».

zar. El diputado provincial, que 
no pudo especificar el presupues
to destinado a este proyecto, 
indicó que en el presente año el 
presupuesto para este área ha 
sido de 300 millones de pesetas 
más.

Aparicio considera que el área del aeropuerto contiene ejemplos volcánicos.

Aparicio Y agüe pide la cons
trucción de un parte temático 
volcánico con aulas dictácticas, 
museos, rutas volcánicas y una

La solicitud de dicha convo
catoria habrá de presentarse en 
el Palacio Provincial.

Una vez adjudicada la sub
vención se tendrá que realizar 
una memoria de la actividad rea
lizada.

completa protección para esta 
comarca natural «como base para 
un futuro desarrollo compati
ble con la conservación».

Ocho empresas castellano, 
manchegas participaron 
en ”Dipa’99” en Valencia

Un total de ocho empresas 
de Castilla- La Mancha asis
tieron a la Feria Internacional 
de la Papelería, «Dipa’99", que 
se celebró este fin de semana 
en Valencia con el objeto de 
dar a conocer sus novedades y 
ampliar el número de clientes 
y su cartera de negocios.

Según informó a Efe el pre
sidente de la feria, Eduardo 
Sánchez Muliterno, estuvieron 
presentes tres empresas de Ciu
dad Real, dos de Albacete, dos 
de Toledo y una de Guadalajara, 
entre ellas Bolígrafos Styb, de 
Albacete, y Pegamento Imedio, 
de Ciudad Real.

La feria, que celebró este 
año su 27 edición en el Palacio 
de Ferias y Exposiciones de 
Valencia, está dirigida por el 
presidente del Consejo de 
Administración de Bolígrafos 
Styb, Eduardo Sánchez 
Muliterno, que durante siete 
años consecutivos viene reali
zando esta labor.

La página "web" de 
Erosky incluye varias 
novedades

El Grupo Erosky ha introdu
cido una serie de novedades en 
su página "web". La primera es 
la aparición con presencia pro
pia de la responsabilidad social 
de la empresa.

Además, se ha renovado la 
presentación de las noticias a 
fin de darle mayor versatilidad 
y orientación al visitante respec
to de las últimas novedades.

Finalmente, se han incorpo
rado al abanico de idiomas el 
gallego, ampliando la consulta 
a cinco lenguas: español, cata
lán, gallego, euskera e inglés.

Mercadona incrementa 
las ventas en un 25% con 
una inversión de 11.900 
millones en 1998

Mercadona registró, en 1998, 
una facturación de 361.713 
millones de pesetas, cifra que 
representa un incremento del 
25% sobre el ejercicio anterior. 
Los beneficios brutos alcanza
ron los 7.400 millones de pese
tas, siendo los beneficios netos 
de 5.200 millones, lo que supone 
un crecimiento del 29% respecto 
a los beneficios netos obteni
dos en el ejercicio de 1997.

Mercadona consolida asid 
modelo de gestión basado en la 
Calidad Total y en la estrategia 
comercial SPB (Siempre Ptf' 
cios Bajos). Otras estrategia 
desarrollada por la empresa es 
la del Principio de Vida, quena 
permitido mejorar la calidad ca 
sus productos frescos.

M.C.D.2022
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La Tribuna
de Ciudad Real

(£1 tablero será puesto a la venta en los quioscos 
al finalizar la entrega de las 32 piezas)
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La Tribuna
de Ciudad Real

Te ofrece una oportunidad única

£1 ^ edrez I^isfórico
de Castilla-La HTancha

32 piezas de metal bañado en plata y oro viejo y un magnüico tablero 
de artesanía en exclusiva para nuestros lectores

o

Reyes y reinas cristianos y moros, forres 
monumentales, caballos, caballeros, 

alfiles, peones... ataviados al 
uso de la Reconquista

Un escogido equipo de 
prestigiosos escultores y 

pintores han creado estas 
32 originales piezas que 

reproducen, en metal 
acabado en plata y oro viejo, 

las figuras y personajes de 
aquella época trascendental de la 

historia de España

REY CRISTIANO
TORRE MORA REY MORO

Cada jueves y viernes, del 25 de febrero al 11 de junio, da

laque Hfate 
con

« %
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12 Miércoles, 17 de febrero de 1999 La CHG se ha comprometido a hacer la 
memoria medioambiental necesaria y ha 
aconsejado a los responsables municipales 
establecer un convenio con Repsol y Elcogás

La construcción deí nuevo pantano podría ser subvencionado en un 70% con fondos de la UE

La CHG se inclina por la Cerrada 
de Las Navas para la nueva presa
El nombre de la Cerrada de las Navas es el que se está 
repitiendo cada vez con más frecuencia cuando se habla del 
paraje donde se pretende realizar la nueva presa que se va a 
construir en la cuenca del Montoro para ayudar al abaste
cimiento de Puertollano y comarca. La Confederación dejó 
claro ayer que seria el más idóneo por la calidad del agua.

Paqui CASADO

El comisario de Aguas de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, Juan Saura, dejó 
ayer claro a la delegación que le 
visitó de Puertollano, encabeza
da por el alcalde, Casimiro 
Sánchez y colnpuesta por el con- 
cejal de Urbanismo, Eduardo 
Martínez, y los secretarios co
marcales de CCOO y UGT, 
Eleuterio Roldán y Jesús Barre
ra, respectivamente, que si Puer
tollano quiere agua limpia para 
la nueva presa esta deberá cons
truirse en la Cerrada de las Na
vas.

También dejó patente el apo
yo de la Confederación a este pro
yecto que ayudará a resolver el 
problema del abastecimiento del 
agua, aunque para que este que
de definitivamente resuelto, tal 
como apuntó Eleuterio Roldán, 
deberá conseguirse además el 
trasvase del Tajo.

Además, de ésta reunión los 
representantes de Puertollano se 
trajeron el compromiso claro de 
la Confederación de que va a 
hacer una memoria 
medioambiental que será la que 
sirva para establecer las pautas 
que posteriormente se tendrán 
que plasmar en el estudio de 

impacto medioambiental que re
querirá este proyecto. En esta 
memoria se plantearán las con
diciones medioambientales que 
pueden presentarse en la Cerra
da y en el Chorrillo, el otro para
je que se baraja para la ubica
ción de la presa.

Además servirá para que los 
colectivos que lo consideren opor
tuno puedan presentar las alega
ciones pertinentes. Posteriormen
te se elaborará el estudio infor
mativo y el de impacto 
medioambiental, así como un 
tercer estudio de alternativas. 
Todos estos trámites deberán ser 
salvados por este proyecto lo que 
supondrá que las obras de la nueva 
presa previsiblemente no podrán 
iniciarse hasta dentro de algo más 
de dos años.

En cuanto al coste de esta obra, 
según las previsiones apuntadas 
por el alcalde, estará en tomo a 
los 1.400 o 1.500 millones de pe
setas de los que el Ayuntamien
to tiene previsto aportar 1.000 mi
llones que han sido aprobados de 
los fondos MINER y el resto lo 
pondríalaConfederación. Noobs- 
tante el comisario de Aguas apun
tó la posibilidad de que el proyecto 
pueda ser subvencionado con fon
dos estructurales europeos has
ta en un 70% siempre que se

El pantano del Montoro que se vería reforzado por la nueva presa.

declare la presa para abasteci
miento de la población. Esto po
sibilitaría el desviar parte de esos 
fondos MINER a otros proyec
tos de Puertollano.

La nueva presa de constpjir- 
se en la Cerrada de Las Navas 
tendría una capacidad de unos 40 
hectómetros cúbicos. Teniendo 
en cuenta que el consumo de la 
población está en tomo a los 5 
hectómetros cúbicos los cálcu

los que se plantean son de que el 
agua sobrante, tanto de la nueva 
presa, como de los pantanillos de 
cola, que son de los que se va a 
abastecer próximamente a la po
blación, podrían verterse al 
Montoro. Además hay que te
ner en cuenta que el pantano del 
Montoro ha vertido en el último 
año lluvioso tres veces su capa
cidad lo que augura que la cuen
ca de este río podría llenar la 

futura presa.
Tanto el alcalde como los 

representantes sindicales se 
mostraban satisfechos de esta 
reunión y ahora el siguiente paso 
en el municipio será el que los 
responsables municipales man
tengan una reunión con Elcogás, 
empresa que tiene una concesión 
de la CHG de 6 hectómetros 
cúbicos del Jándula y Repsol, 
propietaria del Montoro, para 
firmar un acuerdo y evitar que 
se produzca un conflicto de com
petencias en el abastecimiento a 
sus industrias. Repsol además ten
drá concesión del pantano de La 
Breña que está construyendo la 
CHG si acepta la participación 
en dicho proyecto.

En cuanto a la oposición que 
mantiene IU deque la nueva presa 
se construya en la Cerrada, el al
calde precisó que en la reunión 
de ayer el comisario de aguas dejó 
claro que el documento que al 
parecer ha esgrimido esta forma
ción para su posicionamiento no 
tiene peso dado que se hizo en 
un momento "coyuntura!" yante 
una situación crítica. No obstan
te el primer edil dijo que en este 
proyecto se van a estudiar todos 
los aspectos medioambientales y 
no se van a ocultar a nadie.

Por su parte Eleuterio Roldán 
y Jesús Barrera hicieron mención 
a la necesidad que tiene la ciu
dad de resolver el abastecimien
to de agua tanto para el mante
nimiento de las empresas exis
tentes como para la expansión in
dustrial que se está proyectan
do.

Detenidos tres jovenes como 
presuntos autores de robos

La Tribuna

A las 3,15 horas de la madru
gada de ayer efectivos de la Po
licía Local de Almodóvar del 
Campo detuvieron aun joven de 
22 años, cuyo nombre correspon
de a las iniciales J.M.D.G., veci
no de Puertollano, cuando por
taba el cajón de una máquina 
tragaperras que acababa de "re
ventar" del interior del bar Los 
Faroles, situado en la calle Darro 
de Almodóvar. Según la nota 
emitida por la Policía Local, tras 
ser detenido fueron instruidas las 
diligencias en el Cuartel de la

Guardia Civil de Almodóvar, como 
presunto autor de un delito de robo 
con fuerza en las cosas, por lo 
que el joven pasó a disposición 
judicial.

Por otro lado miembros del 
CNP de la Comisaría de Puerto
llano detuvieron el pasado día 11 
a un joven de 25 años, A.R.R. 
que conducía un Fiat Uno que 
había sido sustraído poco antes 
y al que hubo que perseguir en 
primer lugar en vehículo y pos
teriormente a pie por un descam
pado. Continuando las gestiones 
además se detuvo a J.J.C.R. de 
17 años también como autor de 

este hecho. La Subdelegación del 
Gobierno hace referencia a que 
desde el día 20 del pasado mes 
de enero se habían venido come
tiendo en Puertollano sustraccio
nes de vehículos, todos ellos del 
tipo Fiat Uno, habiéndose roba
do en total 9 coches, los que 
posteriormente han sido recupe
rados y desde el día de la deten
ción de estos individuos no se ha 
vuelto a producir en la ciudad 
ningún hecho de estas caracte
rísticas.

En otro orden de cosas hay 
que destacar que la Policía Lo
cal de Puertollano y los efecti-

Efectivos de la Policía Local.

VOS de Emergencia 1006 tuvie
ron que intervenir el pasado 
martes en un accidente de cir

culación localizado en la Avda. 
1° de Mayo donde un turismo 
atropelló a un peatón.
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Firma invitada

¿ Qué piensan las mujeres del PSOE?
MARIBEL -p-^esconozco qué es lo que está pasando en 
RUANO 1 1^1 seno del PSOE, cuando se levantan tantas 

' polémicas alrededor del alcalde de Toledo
Agustín Conde, quizás, será porque es una per
sona a temer, tanto por el candidato a la alcaldía 
de Toledo Juan Pedro Hernández Moltó, como 
por el candidato a la Junta de Comunidades, José 
Bono, ¿qué tendrá Agustín Conde que todos le 
temen?, quizás su personalidad, su honestidad, 
su aplomo, o su inteligencia.

Los señores del PSOE saben que es un rival 
duro de pelar y ahora le quieren tachar de ma
chista cuando son ellos quienes meten la pata, 
porque metedura de pata, es la que ha tenido Juan 
Pedro Hernández Moltó queriendo incluir en su 
lista a la mujer de José Bono, quizá sea un pelo
teo, sabiendo que entre ellos no están las cosas 
claras, de todos es sabido que tienen sus dife
rencias políticas, quizá el Sr. Bono accediese a 
la candidatura de Hernández Moltó. A este se
ñor le pareció bien premiar a su jefe con la par
ticipación en su lista a la alcaldía de Toledo de 
su mujer, a no ser, que se lo impusiesen o quizás 
le quisieran controlar desde dentro.

La verdad es que me gustaría saber qué pien
san las mujeres del PSOE, cuando se enteraron 
que la mujer de su jefe les quitaba un puesto a 
cualquiera de ellas, estoy segura que levantaron 
más polémica en el PSOE que las palabras de 
Agustín Conde y algunas seguro que pensaron que 
Conde tenía razón.

Ana Rodríguez de Bono ha renunciado al puesto 
y le deja vacante para otra persona que quizá lo 
trabaje mejor, no porque ella no esté capacitada 
para hacerlo, sino porque ella tiene otras pareas 
de protocolo, que estoy segura le ocupan mucho 
tiempo, pero aquella mujer que tenga al posibili
dad de ocupar ese puesto en la lista municipal algún 
día le de la gracias a Conde.

Tachar de machista a Agustín Conde es hablar 
porno callar, seguramente las personas que pien
san de esa forma es porque no le conocen, y si no, 
solo cabe echar un vistazo a las listas electorales 
del PP en Toledo y en el resto de la región, para 
comprobar el número de puestos que ocupan las 
mujeres y con grandes responsabilidades.

Maribel Ruano Lizana, presidenta provin
cial de Toledo de Mujeres para la Democracia

JUAN JOSE IBARRETXE
lehendakari: «Hay que cambiar las 

cosas, tiene que desaparecer comple
tamente la violencia».

IÑAKI ANASAGASTI
portavoz del PNV en el Congreso: 

«Hay un clima de sospecha hacia el na
cionalismo y una crítica feroz».

JOAQUIN 
ALMUNIA

secretario ge
neral del PSOE: 
«No estamos dis
puestos a arrodi
llamos ante los 
planteamientos 
del frente nacio
nalista de 
Estella».

Los aguinaldos socialistas
ANTONIO GUERRA

FIDEL
CASTRO

presidente de Cuba: «Antes de que 
lleguemos a los 2.000 muertos relacio
nados con la droga es preferible fusilar 
unos cuantos».
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E
n el sur, siempre al sur, se ha entablado 
una polémica sobre las pensiones que tie 
ne enfrentados al gobierno autonómico so
cialista con el principal partido de la oposición. 

Nunca ha lucido con más tristeza como en este 
caso la miseria de las estrategias políticas. Les 
contamos: El PSOE andaluz, que está resultan
do como el mascarón de proa del socialismo patrio 
y el último refugio mohicano de los que perdie
ron el poder central, se ha sacado de la manga, 
ahora que se acercan las elecciones autonómi
cas, subir las pensiones no contributivas (las de 
las personas que nunca cotizaron a la Seguri
dad Social) en 780 pesetas al mes, así como los 
complementos de las pensiones contributivas, 
y además de una paga extraordinaria de 9.000 
pesetas en abril, que es la feria de Sevilla. La

política entre el arrebato de la generosidad so
cialista y la tacañería del PP que quiere hacer ver 
el PSOE en una jugada nada limpia, va a llegar 
al Constitucional.
Porque el Gobierno estima que esta medida afecta 
al incumplimiento del Pacto de Toledo, en el 
sentido de que si cada Comunidad Autónoma se 
dispone a regalar incrementos a cuenta del Teso
ro o de los recursos propios comunitarios, Espa
ña se va a convertir en una viña sin vallado, y 
sobre todo en un mosaico de desigualdades don
de habrá pensionistas pobres y ricos, según las 
arcas de cada gobierno autonómico.
¿No quedamos en que los socialistas predicaban 
por encima de todo la igualdad solidaria?.
Parece que no se trata de igualdad ni de solida
ridad.

JOHN HUME
líder nacionalista católico irlandés: 

«Hay que sudar, no verter sangre».

FERNANDO TRUEBA
director de cine: «Me alegra mucho 

no ser un director de moda».

MARGARET ATWOOD
escritora candidata al Nobel: «No me 

adscribo al feminismo porque no me 
gusta limitarme».

PEDRO GUERRA
cantautor: «No puedes mirar hacia 

adelante sin tener en cuenta lo que dejas 
atrás».
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poyo a los presupuestos del 2000 y 
nada de intermediaciones con el PNV 
como había dicho en algún medio 
informativo. Aznar, por su parte, asegura 

que tiene la intención de completar la le
gislatura. Más o menos, así se resume el 
encuentro entre Aznar y Pujol, el decimo
cuarto que celebran desde que Aznar asu
mió la j efatura de gobierno. España va bien, 
Cataluña va bien, las relaciones entre los 
máximos dirigentes de España y Cataluña 
van bien.
Se habían hecho especulaciones sobre esa 
reunión de Moncloa, pero no ha habido 
cambios en las relaciones entre los dos 
políticos. Indudablemente se entienden, y 
además hace tiempo que se han dado cuenta 
de que si el gobierno de Aznar tiene pocos 
problemas, eso favorece también a la Ca
taluña de Pujol. Y si el gobierno catalán 
tiene pocos problemas y Pujol continúa 
fuerte, pues Aznar tiene la estabilidad ase
gurada. Han dado un repaso a todo lo im
portante, a las cuestiones políticas y a las 
económicas, en las que siempre pone el

Sin cambios
acento el presidente catalán, y han habla
do largo y tendido sobre lo que ocurre en 
el País Vasco.
Sobre este último asunto, todo indica que 
Pujol ha recibido más información que otros 
dirigentes de la oposición, quizá porque 
Aznar no acaba de considerar a Puj ol como 
oposición. Lo que le ha explicado Aznar, 
que lleva las negociaciones con demasia
do personalismo, pertenece al secreto del 
sumario, pero Pujol se debe dar por con
tento con lo que ya sabe, pues ha declara
do que el proceso de paz, o supuesto pro
ceso de paz, «no está estancado, pero es 
difícil».
Que es difícil era de dominio público; que 
no está estancado es noticia, porque las 
apariencias indicaban todo lo contrario. 
Indicaban que EH y PNV juegan muy fuerte, 
demasiado fuerte, y que el PP se cerraba 
en banda ante las exigencias de los nacio
nalistas. Pero algo debe estar ocurriendo 
cuando Pujol asegura que el proceso se 
mueve. Además hay que tener en cuenta 
que sus informaciones no proceden sola

mente de José María Aznar, sino que en 
los últimos tres días ha mantenido largos 
encuentros con Javier Arzallus por un lado 
y con Juan José Ibarretxe por otro. Pujol 
ha dicho también que no se ha hablado de 
financiación autonómica, porque «no to
caba». Eso quedará, seguro, para las nego
ciaciones sobre los próximos presupues
tos generales.
Pero después de esta reunión Aznar puede 
respirar tranquilo: Pujol le apoya y por tanto 
el camino que queda por recorrer hasta el 
final de la legislatura está aparentemente 
despejado. En su partido todavía se escu
chan voces que le aconsejan elecciones 
inmediatas y amplíe su actual mayoría. Pero 
las palabras reconfortantes de Pujol le 
pueden servir de argumento para mante
nerse en sus trece: quiso pasar a la historia 
como el presidente que mantuvo durante 
más tiempo un gobierno sin cambiar a uno 
solo de los ministros, y quiera pasar tam
bién a la historia como el primer presiden
te que ha conseguido completar los cuatro 
años de una legislatura.
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En la orden se establece que el 50 por 
ciento de los contratos sean para mujeres 
que buscan empleo y el 30 por ciento 
para hombres parados de larga duración

Este programa cuenta con un presupuesto de cuatro mil millones de pesetas

El consejero de Industria y Trabajo, Fernando Sánchez 
Bódalo, dijo ayer en Toledo que espera que el Plan Social 
de Empleo de la región para este año proporcione trabajo 
a unas 5.000 mujeres y 6.000 varones parados de larga 
duración en Castilla-La Mancha. Sánchez Bódalo presen
tó ayer en rueda deprensa,Junto al consejero de Bienestar

Social, Santiago Moreno, la orden que desarrolla este 
convenio de inserción laboral de colectivos desfavorecidos 
suscrito con el INEM el pasado 22 de diciembre, que 
cuenta con un presupuesto de 4.000 millones de pesetas, de 
los que 2.000 serán aportados por la Consejería de Indus
tria y el resto por el organismo estatal.

El Plan Social prevé contratar a 
11.000 personas desempleadas

C.G.A. - Toledo

En la orden se establece como 
requisitio obligatorio para los 
ayuntamientos y entidades locales 
que empleen personal con cargo 
a este plan que el 50 por ciento 
de los contratos, que tendrán una 
duración inicial de seis meses, 
sean para mujeres que buscan 
empleo y el 30 por ciento para 
hombres parados de larga dura
ción. Femando Sánchez Bódalo 
indicó que con esta condición se 
intenta «romper la resistencia del 
mercado a emplear mujeres», ya 
que, incluso dentro de los pla
nes sociales de empleo, los con
tratos realizados a las féminas 
sólo suponían un 17 por ciento 
del total.

Por ello, el Plan Social de 
Empleo recoge otras medidas de 
discriminación positiva para 
fomentar el empleo femenino, 
entre las que se encuentra la 
subvención total de los costes de 
los contratos realizados a muje
res, tanto de sus salarios como 
de la tributación a la Seguridad 
Social, mientras que en el caso 
de los hombres el plan sólo cos
teará sus sueldos, con lo cual los 
seguros sociales deberán ser 
pagados por los ayuntamientos.

El Plan Social de Empleo fomentará especialmente el empleo femenino.

El consejero también desta
có, como novedad, que en esta 
ocasión el plan no sólo financie 
la contratación de personal para 
obras, sino también para servi
cios, y su vinculación a la for
mación, especialmente la de las 
mujeres, por lo que evaluó que 

al presupuesto de 4.000 millo
nes de pesetas se sumará una 
aportación adicional de la Junta 
de Comunidades de entre 600 y 
700 millones, destinada a pro
gramas de este tipo.

En este sentido, el consejero 
de Bienestar Social, Santiago

Moreno, dijo que un 41 por ciento 
de las mujeres de la región que 
buscan empleo no tiene un nivel 
de estudios que le permita su 
acceso a la ESO y un 7 por cien
to no finalizó sus estudios pri
marios. Además, Moreno indi
có que, a pesar del esfuerzo rea
lizado para mej orar la escasa for
mación de muchas demandantes 
de empleo, con una incorpora
ción del 80 por ciento a planes 
de formación en Castilla-La 
Mancha, de ellas sólo un 20 por 
ciento han conseguido acceder 
a un puesto de trabajo.

Santiago Moreno explicó que 
es en el ámbito rural donde la 
incorporación de la mujer al 
mercado laboral es más dificil, 
por lo que el III Plan de Igual
dad, que el Gobierno regional 
tendrá que aprobar en este ejer
cicio, intentará mejorar su ac
ceso al empleo.

Por otro lado, el consejero de 
Bienestar Social expuso que 
durante 1998 1.069 mujeres, de 
las 6.000 inscritas en la bolsa de 
trabajo que su departamento ha 
creado dentro del Proyecto Red, 
que cuenta con financiación de 
la CE para el estudio de las ne
cesidades laborales, encontraron 
trabajo.

Bono: como 
presidente, no 
deseo enfrentar a 
Cuenca con 
Albacete por el AVE

La/Trihiuia

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, manifestó 
ayer en Chinchilla (Albacete) que 
"como presidente de la región no 
deseo enfrentar a Cuenca con 
Albacete por el trazado del AVE 
Madrid-Valencia, por lo que 
considero una imprudencia 
decantarse por un lugar como ha 
hecho el presidente regional del 
PP".

En nota de prensa. Bono, que 
inauguró el nuevo Centro Social 
Polivalente de Chinchilla, aña
dió que algunos dirigentes del PP 
han mantenido una actitud poco 
coherente y sin sentido común, 
en relación con el AVE Madrid- 
Valencia al pretender, primero, 
que Castilla-La Mancha paga
se una parte de esta infraestruc
tura y, ahora, pronunciarse por 
un trazado cuando el Ministe
rio de Fomento no ha planteado 
su proyecto. Bono recordó las 
palabras de ayer del presidente 
de la Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz Gallardón, quien 
ha afirmado que comprende que 
el presidente de Castilla-La 
Mancha, en defensa de los inte
reses de su región, no quiera 
pagar el AVE Madrid-Valencia.

En cuanto a la reunión hoy 
miércoles del consejero y el mi
nistro de Educación y Cultura, 
Justo Zambrana y Mariano 
Rajoy, respectivamente, el pre
sidente regional se mostró espe
ranzado, "pues las diferencias 
que se sustancian en materia eco
nómica, aunque importantes to
davía, son escasas", señaló. "Es 
importante que se alcance un 
acuerdo para que Castilla-La 
Mancha pueda llevar adelante su 
modelo de política educativa", 
ultimó Bono.

UGT y CCOO decidirán si pide el voto para la 
coalición "PSOE-Progresistas"

S.A.M. - Toledo

Los secretarios regionales de 
UGT y CCOO, Femando Cam
pos y Juan Antonio Mata, consi
deran positivo el acuerdo electo
ral alcanzado entre el PSOE e 
IC AM-NI en Castilla-La Mancha, 
si bien trasladaron a los órganos 
de dirección de ambos sindicatos 
la decisión de pedir el voto para 
la coalición «PSOE-Progresis
tas».

Campos y Mata mantuvieron 
ayer una reunión con el secreta
rio regional del PSOE, José María 
Barreda, y el presidente de ICAM-

NI, José Molina, quienes trasla
daron a los dirigentes sindicales 
las líneas del acuerdo a fin de 
recabar sus Opiniones y propues
tas para la elaboración del pro
grama electoral.

En rueda de prensa, los diri
gentes sindicales saludaron el 
acuerdo entre PSOE e ICAM-NI 
y destacaron como positiva la 
puesta en marcha de un proyecto 
progresista en Castilla-La Man
cha, con el que se mostraron dis
puestos a colaborar, desde la 
autonomía sindical.

Sobre si los sindicatos pedi
rán en Castilla-La Mancha el voto 

para la coalición PSOE-Progre
sistas, el secretario general de 
UGT precisó que esta decisión de
berá ser estudiada por los órga
nos de dirección del sindicato, si 
bien recordó que en anteriores con
vocatorias electorales la posición 
de la organización ha sido la de 
no pronunciarse públicamente.

Por su parte, Juan Antonio 
Mata afirmó que «CCOO no se 
presenta a ningunas elecciones 
políticas, se presenta a las sindi
cales», si bien matizó que la pos
tura del sindicato no será com
pletamente «aséptica». Mata se
ñaló que éste será un asunto a 

debatir en los órganos confede
rales y regionales de CCOO, pero 
solicitará que el voto se oriente 
hacia aquellas organizaciones 
«que están en el ámbito de la iz
quierda y coinciden con los plan
teamientos del sindicato».

En este sentido, el secretario 
de los socialistas castellano-man
chegos, José María Barreda, pre
cisó tanto el PSOE como ICAM- 
NI reclaman de los sindicatos, más 
que los votos, su compromiso por 
el progreso de la Comunidad Au
tónoma. Este compromiso, aña
dió Barreda, va más allá de las 
elecciones del 13 de junio y se debe 

entender desde «la libertad polí
tica y desde la autonomía de cada 
cual». Por su parte, el presidente 
de ICAM-NI, José Molina, ma
nifestó que «pedir el voto explí' 
citamente puede tener más o 
menos valor» pero lo realmente 
importante es que «ofrezcamos 
un proyecto atractivo».

Preguntados por la posibili
dad de que dirigentes sindicales 
de la región castellano-manche
ga puedan estar presentes en las 
candidaturas de PSOE-Progresis
tas, José María Barreda aseguro 
que ni UGT ni CCOO «aspirana 
estar en las listas».



La Tribuna REGION Miércoles, 17 de febrero de 1999

Remiten al Consejo 
Consultivo los 
anteproyectos de 
turismo, colegios y 
agecam

S.A.M. - Toledo

El Gobierno regional acor
dó ayer remitir al Consejo Con
sultivo tres anteproyectos de ley, 
en concreto los de Ordenación 
del Turismo, el relativo a los 
Colegios Profesionales y el de 
creación de la empresa pública 
«Agencia de Gestión de la Ener
gía de Castilla-La Mancha» 
(AGECAM).

Además, el Ejecutivo regio
nal aprobó en su reunión de hoy 
un decreto presentado por la 
Consejería de Bienestar Social 
por el que se regula el procedi
miento de acceso a centros de 
atención a personas con 
discapacidad psíquica, según 
informa en nota de prensa la 
Oficina del Portavoz.

El objetivo de este decreto es 
establecer unos criterios obje
tivos que, mediante la regulación 
del procedimiento administrati
vo, garanticen el acceso de las 
personas con discapacidad a 
servicios públicos como los 
encaminados a la integración 
laboral de este colectivo en cen
tros ocupacionales o a potenciar 
su autonomía, en el caso de los 
centros residenciales.

En esta normativa se consi
deran integrados en la red pú
blica de Castilla-La Mancha las 
plazas de los centros ocupacio
nales y residenciales para per
sonas con discapacidad psíqui
ca cuya titularidad correspon
de a la Junta, tanto de gestión 
directa como indirecta, así como 
las plazas reservadas para la 
administración regional en vir
tud de convenios con otras ins
tituciones.

Señaló que el acceso público está regulado por ley

CIS: el Gobierno no media en 
la publicidad de los sondeos

Efe - Toledo

La presidenta del Centro de 
Investigaciones Sociológicas 
(CIS), Pilar del Castillo, aseguró 
ayer que el Gobierno «no tiene 
posibilidad alguna de intervenir 
acerca de la publicidad o no de 
las encuestas del CIS», en res
puesta a la acusación de «ocul
tación» formulada por el secre
tario del PSOE en Castilla-La 
Mancha, José María Barreda.

El dirigente regional del 
PSOE anunció anteayer en 
Toledo la intención de este par
tido de protestar ante el Ejecu
tivo del PP «por ocultar» los re
sultados de la encuesta realiza
da por el CIS en mayo de 1998, 
en la que José Bono aparece como 
el presidente autonómico mej or 
valorado por sus ciudadanos.

En un comunicado facilita
do ayer, la responsable del CIS 
explica que el Gobierno no puede 
intervenir en la publicidad de las 
encuestas del citado centro, ya 
que en esta legislatura el acce
so público a las encuestas que 
lleva a cabo este organismo se 
encuentra regulado por la Ley 
39/1995, de 19 de diciembre, 
«que establece unos rigurosos 
requisitos para garantizar la pu
blicidad de todas sus encuestas». 
No obstante, Pilar del Castillo 
señala que la citada encuesta 
sobre «Instituciones y Autono
mías» se encuentra depositada 
en el Banco de Datos del CIS y, 
por tanto, a disposición de todo

El Gobierno no tiene posibilidad de intervenir en la publicidad, según CIS.

La directora del CIS señaló que la encuesta 
de mayo del 98 está a disposición del 

público desde el 26 de octubre

el público, desde el 26 de octu
bre de 1998.

Además, se eleva trimestral
mente un informe a las Cortes 
Generales sobre las encuestas 
que se van depositando en el 
Banco de Datos del CIS, «requi
sito que cumplió la citada en
cuesta de Instituciones y Auto
nomías».

El comunicado añade que 
«todavía para otorgar una ma
yor difusión de los trabajos del 
CIS, en la página Web de este 
organismo (http.7/cis.es), se in
forma de las encuestas que se 
van ingresando en su Banco de 
Datos, información que también 
se ofreció respecto de la men
cionada encuesta».

Conde.

Conde: lo 
importante son 
los equipos, no las 
invidualidades

L.S.Y. - Talavera

El presidente regional del PP, 
Agustín Conde, destacó ayer que 
«lo importante no son las indivi
dualidades sino los equipos» en 
relación a la encuesta del Cen
tro de Investigaciones Socioló
gicas (CIS) donde José Bono 
aparece como el presidente au
tonómico más valorado.

En declaraciones a los perio
distas antes de una reunión con 
el Consejo Comarcal del PP de 
la zona de Talavera, Conde des
tacó que «si no tengo mal enten
dido son datos del año pasado» 
y agregó que «sea como fuere 
yo creo que lo importante no son 
las individua-lidades sino los 
equipos». No quiso entrar a 
valorar las críticas efectuadas 
por el PSOE sobre el retraso en 
hacer pública la citada encues
ta -que se realizó en mayo de 
1998- y solamente comentó que 
«están en su derecho a criticar.

Peral preguntará sobre expedientes de contratación

La adjudicación de farmacias y el 
Alto Tajo centrarán el Pleno del 18

S.A.M. - Toledo

Castilla-La Mancha fue una 
de las regiones donde menos 
fusiones hubo en 1998

El proceso de adjudicación de 
las nuevas oficinas de farmacia 
de Castilla-La Mancha y la de
claración de la comarca del Alto 
Tajo como Parque Natural serán 
dos de los principales asuntos que 
se debatirán en el Pleno que las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
celebrarán el próximo jueves, 18 
de febrero.

, La aplicación de la Ley Re
gional de Ordenación Farmacéu
tica irá al Pleno en dos puntos 
distintos del orden del día, ya que 
®n primer lugar se celebrará un 
debate general a propuesta del 
Grupo Socialista, para posterior
mente tratar la creación de una 

omisión de Investigación sobre 
^adjudicación de las nuevas 

oíicinas solicitada por el Parti- 
*> Popular. El Pleno, mañana, a las 9,30 horas.

La sesión plenaria del jueves, 
que se iniciará más temprano de 
lo habitual, a las 9,30 horas, 
incluye otro debate general, tam
bién propuesto por el PSOE, 
sobre el proceso para proteger 
la comarca del Alto Tajo.

Programa de Cooperación

Posteriormente, el consejero 
de Bienestar Social, Santiago 
Moreno, comparecerá ante el 
Plenario para informar sobre el 
Programa de Cooperación al 
Desarrollo que lleva a cabo la 
Junta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha.

El Pleno del jueves se com
pletará con cinco preguntas del 
diputado del PP Pedro Peral sobre 
diversos expedientes de contra
tación de la Administración re
gional.

N.M.P. - Madríd/Toledo

Castilla-La Mancha, junto 
con La Rioja, fue una de las co
munidades autónomas donde me
nos empresas se fusionaron en 
1998, según los datos recogidos 
en el informe anual del Registro 
Mercantil Central.

En Castilla-La Mancha se 
unieron durante 1998 seis socie
dades, de las que cuatro eran 
anónimas y dos limitadas, igual 
que en La Rioja, solo por delan
te de Cantabria y Extremadura, 
con cuatro cada una. En todo el 
país fueron más de mil empre
sas las que se fusionaron en di
cho periodo, de las que el 97,52 
por ciento fueron por absorción 
y el 2,47 por ciento restante se 
llevaron a cabo por unión.

Según publica el informe, de 
las 987 sociedades que se fusio
naron por absorción el pasado 
año, el 65,4 por ciento (646) eran 
anónimas -para las que hace falta 

un capital mínimo para su cons
titución de diez millones de pe
setas-, el 33,3 por ciento (329) 
limitadas -cuyo capital mínimo 
debe ser de 500.000 pesetas- y 
el 1,2 (12) por ciento corres
pondían a otras formas. Dentro 
del epígrafe de otras formas ju
rídicas se incluyen las coman
ditarias, colectivas, anónimas la
borales, de garantía recíproca, 
fondos de inversión y de pensio
nes.

El número de sociedades li
mitadas que se fusionaron por 
absorción en 1998 (329) ha ex
perimentado un incremento del 
101,8 por ciento respecto al año 
anterior, mientras que el de las 
anónimas lo hizo en un 9,49 por 
ciento.

Las fusiones por unión du
rante 1998 fueron 25, de las que 
las sociedades anónimas repre
sentaron el 44 por ciento, las 
limitadas (52 por ciento) y otra 
formas (4 por ciento).
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a El secretario del Tribunal 
Constitucional y compañero del 
conmemorado, leyó el último articulo 
publicado de Tomás y Valiente

Los jóvenes pidieron que la tregua anunciada por ETA sea definitiva y lleve a la paz

Alrededor de 100 estudiantes
recordaron a Tomás y Valiente
Los estudiantes alojados en la residencia universitaria 
Francisco Tomás y Valiente, se concentraron en la facul
tad de Derecho, en San Pedro Mártir, de Toledo, para 
conmemorar el tercer aniversario de la muerte del catedrá
tico de Derecho y presidente del Tribunal Constitucional, 
y para reivindicara que la tregua lleve a la paz definitiva.

La Tribuna

Los alumnos que se alojan en 
la residencia universitaria Fran
cisco Tomás y Valiente se con
centraron ayer en el patio ma
yor de la facultad de Ciencias 
Jurídicas y Empresariales, ubi
cadas en el edificio del antiguo 
convento de San Pedro Mártir, 
de Toledo para conmemora el 
tercer aniversario de la muerte 
del que fuera presidente del 
Tribunal Constitucional y asesi
nado por ETA, Francisco Tomas 
y Valiente.

En dicha concentración se 
dieron cita alrededor de 100 jó
venes estudiantes, acompañados 
por varios políticos de la región 
como el director general de 
Educación Universitaria, Igna
cio Gavira y el director general 
de la Juventud, Roberto Tejada, 
así como el secretario del Tri
bunal Constitucional y compa

Los contaminantes inciden en la 
fertilidad de los espermatozoides

Eugenio J. VICENTE

El profesor italiano Leonardo 
Silvestroni ofreció ayer laprimera 
conferencia organizada en el 
recién inagurado campus univer
sitario de la Fábrica de Armas 
en Toledo en la que dijo que la 
atmósfera está llena de micro
organismo que pueden cambiar 
el sistema hormonal del ser hu
mano.

Silvestroni que ofreció la 
videoconferencia en inglés so
bre las interacciones de conta
minantes atmosféricos sobre los 
espermatozoides humanos, se
ñalo que su incidencia en la fer
tilidad es segura y puede afec
tar de manera grave.

El profesor dijo que una vez 
iniciados los estudios sobre este 
aspecto se ha detectado que las 
perjudicaciones en el humano 
están aumentando de manera 
alarmante. 

ñero de Tomás y Valiente cuan
do estaba en el Constitucional, 
Miguel Angel Martínez Pardo, 
quien leyó párrafos del último 
artículo publicado en un diario de 
tirada nacional de Tomás y 
Valiente en el que rechazaba 
totalmente la violencia y los ase
sinatos de ETA.

Este artículo de Tomás y 
Valiente fue publicado en el diario 
El País dos días antes de su ase
sinato en su despacho de la 
Universidad Autónoma de Ma
drid.

Paz y democracia

Por su parte el director ge
neral de Educación Universita
ria, señaló que resulta muy po
sitivo que los estudiantes reivin
diquen la paz ya que estamos 
viviendo un momento en el que 
se anunció la tregua pero toda
vía se dan actos de violencia en 
el País vasco".

Subrayó que la contaminación 
es un factor muy determinante 
así como la polución, pero no solo 
se dan en núcleos urbanos sino 
que en cualquier sala cerrada o 
en un pueblo en la sierra tam
bién se concentran estas sustan
cias contaminantes que pueden 
afectar la fertilidad.

Estos síntomas pueden actuar 
durante el embarazo y por tanto 
el feto cogerá los mismos genes, 
por tanto no es que sea heredi
tario sino que cuando es mayor 
se aprecian los mismos síntomas.

En definitiva la manera en la 
que perjudica el contaminante en 
el espermatozoide es reducir la 
calidad y la dureza para pene
trar en el óvulo ya que la capa 
externa del espermatozoide se 
deteriora y le cuesta mucho más 
consumar la penetración, o a 
veces no llegan a chocar sino se 
quedan a mitad del camino.

Destacó que los efectos

mili

Los estudiantes pidieron paz, igualdad y tolerancia . M.SOTO

En este sentido los jóvenes 
universitarios leyeron un comu
nicado en el que reivindicaron que 
la tregua iniciada el pasado mes 
de septiembre por ETA sea de
finitiva y lleve a la paz, y arropa
dos por una pancarta gritaron 
"ojalá tregua signifique realmente 
paz".

Además en la concentración 
se recordó a todas las víctimas 

El decano de Medio Ambiente, José Manuel Moreno. M.SOTO

contaminates de la atmósfera no 
influye para nada en la impoten

del terrorismo.

Rogaron tolerancia

Rogaron que la igualdad, la no 
violencia, la justicia, el derecho 
y la educación, etc... lo hagamos 
llegar a todos.Los alumnos que 
ha organizado la concentración 
maniféstó los resultados como un 
éxito ya que se observó un clima 
de solidaridad y tolerancia.

cia sexual, no tiene nada que ver, 
aclaró.

Ortega Castro 
acepta ser el 
secretario general 
del Consejo de 
Universidades

Efe-Madrid

El director general de Uni
versidades de la Comunidad de 
Madrid, Vicente Ortega Cas
tro, confirmó ayer a Efe que ha 
aceptado el cargo de secreta
rio general del Consejo de 
Universidades, ya que «se tra
ta de un puesto en el que se 
pueden hacer muchas cosas» 
y «necesita un impulso».

Ortega, quien no quiso co
mentar más detalles sobre sus 
prioridades al frente del Con
sejo, señaló que «está previs
to» que el próximo viernes el 
Consejo de Ministros apruebe 
su nombramiento como nuevo 
responsable del Consejo de 
Universidades, puesto que ahora 
ocupa Rafael Anés.

Vicente Ortega es doctor en 
Ingeniería de Telecomunicación 
por la Universidad Politécnica 
de Madrid y ha sido, entre otras 
cosas, director y vicerrector en 
dicha universidad.

El Consejo de Universidades, 
máximo órgano de enseñanza 
superior en España, está inte
grado por los rectores de todas 
las universidades, tanto públi
cas como privadas, y represen
tantes de la Administración 
central y de las Consejerías de 
Educación de todas las comu
nidades autónomas.

Está presidido por el minis
tro de Educación y Cultura, 
Mariano Rajoy, y se articula en 
dos comisiones: Académica, 
integrada por los rectores, y de 
Coordinación y Planificación, por 
los consejeros de Educación.

EMERGENCIA 
EN SUDÁN

Médicos dei Mundo

La guerra y la sequía 
amenazan la vida de dos 

millones y medio de personas 
en el sur de Sudán. Esperan su 
ayuda. Ingrésala en La Caixa.

fPáeCiienli: 
21ÍIB-6Sfl6-l¡S-020m511J
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de que CiU se incorpore a 
determinadas posturas de los 
partidos nacionalistas vascos
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El dirigente catalán afirma que no mediará entre el Gobierno y el PNVporque nadie se lo ha pedido

Aznar y Pujol quieren agotar la 
legislatura y trabajar en los PGE
El presidente del Gobierno, José María Aznar, y el presiden
te de la Generaliíat catalana, Jordi Pujol, coincidieron ayer 
en su deseo de agotar la legislatura para mantener la 
estabilidad y acordaron trabajar «ya mismo» en los presu
puestos del2000para que, en septiembre, exista un «proyec
to ya consensuado».

Efe-Madrid

En la decimocuarta reunión 
entre Aznar y Pujol, que se pro
longó durante más de dos horas 
y media, ambos líderes aborda
ron también otros asuntos como 
los fondos comunitarios, la políti
ca mediterránea y la consolida
ción del proceso de paz, en el que, 
puntualizó el presidente de la Ge- 
neralitat, «no soy mediador», ya 
que «nadie me ha pedido mediar» 
entre el Gobierno y el PNV, «ni 
es necesario».

Pujol insistió en que CiU man
tiene una actitud de «respeto» y 
«comprensión» hacia los plantea
mientos del nacionalismo demo
crático vasco, «que ha hecho una 
contribución importante a que la 
tregua (de ETA) fuera posible», 
pero, tras asegurar su «apoyo mo
ral y político» al Gobierno, reite
ró: «más allá no debemos ir».

«Es un proceso en el cual cuan
tas menos interferencias haya de 
gente extraña, mejor»,' advirtió 
Jordi Pujol, quien coincidió con 
el presidente del Gobierno en el 
«respeto a la Constitución, el mar
co jurídico y las instituciones» así 
como «en la manera de afrontar 
el proceso», indicó el portavoz del 
Gobierno, Josep Piqué.

Según Piqué, tampoco exis

ten «elementos de riesgo» para 
pensar que CIU quiera alinearse 
con «posicionamientos» que ge
neren «algún tipo de inquietud en
tre los ciudadanos» o «se pertur
be la vida política en íúnción de de
terminadas iniciativas de partidos 
nacionalistas en el País Vasco».

Financiación autonómica

Tras el encuentro, Jordi Pujol 
aseguró, en una rueda de pren
sa, que Cataluña no planteará al 
Gobierno la negociación de un 
nuevo sistema de financiación au
tonómica y la ampliación del te
cho competencial hasta después 
de las elecciones, aunque ello no 
significa -precisó- que la Generali- 
tat no exponga, difunda o expli
que su punto de vista sobre estos 
puntos.

Asimismo, en el encuentro, ca
lificado como «muy positivo» por 
Piqué, Pujol no encontró «garan
tías» de que Aznar no adelanta
rá los comicios, aunque -según 
las palabras del presidente cata
lán- la intención del jefe del Go
bierno «sigue siendo» convocar
los en el año 2000.

Por tanto, el presidente de la 
Generalitat, quien apoyó «la acti
tud firme» del Gobierno en la de
fensa de los fondos de cohesión,

Aznar recibe a Pujol a su llegada al Palacio de La Moncloa. EFE

Almunia advierte a Aznar que 
Pujol es más amigo de Arzalluz

El secretario general del PSOE, Joaquín Almunia, advirtió 
ayer de que Jordi Pujol, «es aliado del señor Aznar pero es 
mucho más amigo y aliado del señor Arzalluz».

Almunia, en declaraciones en los pasillos del Congreso, se 
refería así a la posibilidad de que el presidente del Gobierno 
pidiera a Pujol, durante la reunión que mantuvieron en la 
Moncloa, que actúe como intermediario en las relaciones entre el 
Ejecutivo y el PNV en torno al proceso de paz en Euskadi.

«Espero que el presidente del Gobierno de España tenga 
capacidad de asumir sus propias responsabilidades para afrontar 
los problemas por los que atraviesa el País Vasco y su relación 
con el PNV sin necesidad de pedir ayuda al señor Pujol», dijo.

consideró «lógico» que CiU siga 
apoyando al Ej ecutivo para inten
tar mantener la actual política, con 
el fin de que la inflación se man
tenga baja, el crecimiento econó
mico español sea superior al euro
peo, sigan descendiendo los ti
pos de interés y el paro y el consu
mo continúe aumentando.

Sin embargo, Jordi Pujol advir
tió que esta política requiere «ne
cesariamente» la colaboración del 
Gobierno con CiU y, por lo tanto, 
no se podría mantener si se esta
bleciera «un clima de agresión en
tre nosotros».

Por su parte, el portavoz del 
Gobierno afirmó que, «con inde
pendencia» de los procesos elec
torales, «la estabilidad está asegu
rada hasta los primeros meses del 
año 2000».

El portavoz consideró que «en 
buena medida» se ha conjurado 
el riesgo de que los procesos elec
torales influyan en la estabilidad 
política, «aunque en el período 
electoral siempre se agudiza el 
debate político y la voluntad de 
diferenciación de las diferentes 
fuerzas políticas».

«En ningún momento podemos 
prever ninguna discrepancia de 
fondo que pueda complicar el ago
tamiento de la legislaturas; por
que -dijo- hay una clara voluntad 
de continuar con una política que 
está dando buenos resultados al 
conjunto de los ciudadanos» en 
cuanto a creación de empleo, ti
pos de interés bajos, descenso de 
inflación y déficit público y un 
crecimiento económico «por en
cima del promedio europeo».

Piqué: puede haber diálogo 
con EH si rechaza la violencia

Mariano Rajoy considera 
temerario decir que no hay 
una cultura española

Efe - Barcelona

El portavoz del Gobierno, 
Josep Piqué, aseguró ayer que

Ejecutivo estaría dispuesto a 
abrir el diálogo con Euskal Herri- 
tarrok (EH) en el caso de que 
®sta formación acabe suscribien
do el documento que intentan con
sensuar PNV y EA con la for- 
diación a favor de la desapari
ción de la violencia.

El PNV, EH y EA trabajan 
para consensuar un documento 
Qde aboga por la desaparición de 
000 tipo de violencia y que inten- 
aran llevar para su aprobación 

al pleno del Parlamento vasco 
que se celebrará mañana.

En declaraciones a Catalunya 
Radio, Piqué aseguró que «si se 
da una manifestación explícita 
de condena de la violencia o in
cluso de no justificación de la vio
lencia, se habrá dado un paso ade
lante muy importante».

Este paso será importante es
pecialmente, añadió, «en el ámbi
to del diálogo político», y recor
dó que antes de las Navidades 
Aznar se mostró dispuesto a man
tener un diálogo político con to
das las fuerzas representadas en 
el Parlamento vasco en el marco 

de «una práctica política normali
zada», es decir, en ausencia de 
cualquier tipo de violencia. Piqué 
destacó que la ausencia de violen
cia se refiere no sólo a la violen- 
ciaexplícita, sinotambiénala implí
cita que se manifiesta a través 
de coacciones a las libertades.

Preguntado sobre si el diálogo 
con EH podría dar lugar a una en
trevista entre Aznar y Otegi, dijo 
que «no sé si la forma debe ser a 
través de estas dos personas, pero 
sí que podrían abrirse las puer
tas a un diálogo político con el 
conjunto de las fuerzas represen
tadas en el Parlamento vasco».

Efe - Madrid

El ministro de Educación y 
Cultura, Mariano Rajoy, se mos
tró ayer en desacuerdo con los 
partidos nacionalistas que recla
man la desaparición de este de
partamento y señaló que «es un 
poco temerario» decir que «no 
hay una cultura española como 
tal».

Rajoy hizo estas afirmacio
nes en declaraciones a Onda Ce
ro, después de que el pasado vier
nes los partidos firmantes de la 
Declaración de Barcelona (CDC, 
UDC, PNV y BNG) afirmasen, 
en una reunión es esta ciudad, 
aue Esoaña no tiene una cultura 

tan sólo y que por ello el Mi
nisterio de Cultura debería desa
parecer.

El ministro de Cultura seña
ló que «si algo hay en España 
claramente identificado y perci
bido como tal en el resto del mun
do es la cultura española».

Por ello, Rajoy se mostró en 
desacuerdo con la petición de 
los nacionalistas e insistió en que 
«si en algo España es una pri
mera potencia, es como poten
cia cultural. España no es una 
potencia económica, industrial 
o de otro tipo, aunque tenemos 
un buen nivel, pero como potencia 
cultural somos unas de las pri
meras del mundo».
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Dos propuestas para una ponencia se enfrentarán en la Cámara autonómica

El Parlamento vasco vuelve a 
dividirse, ahora por las víctimas

Efe - Vitoria

La creación de una ponencia 
sobre las víctimas del terroris
mo en el seno de la Comisión de 
Derechos Humanos volvió a di
vidir en dos bloques al Parlamen
to Vasco, donde, tanto naciona
listas como no nacionalistas, 
presentaron ayer sendas inicia
tivas en tomo a este asunto.

La diferencia sustancial en
tre ambas iniciativas reside en 
que mientras que la propuesta 
de los nacionalistas habla de una 
ponencia que «examine la situa
ción de todas las víctimas de la 
violencia generada en nuestro 
país», los grupos no nacionalis
tas hablan concretamente de las 
víctimas del terrorismo.

PNV, Euskal Herritarrok y 
Eusko Alkartasuna firmaron una 
iniciativa en la que proponen 
crear una ponencia que «examine 
la situación de todas las vícti
mas de la violencia generada en 
nuestro país y realice el infor
me pertinente».

Mientras, la enmienda de PP, 
PSE-EE e IU insta a la Comi
sión de Derechos Humanos a 
constituir en su seno una ponen
cia que se encargue de «cono
cer la situación actual de las víc
timas del terrorismo, de mane
ra que pueda contribuir, con espí
ritu de justicia, junto a otros esta
mentos, a la reparación moral y 
material que fuera necesaria».

Esta iniciativa de los grupos

El CGPJ exige protección 
para los jueces amenazados 
en el País Vasco

Almunia asegura que la 
actitud del nacionalismo 
impide la colaboración

Efe - Madrid

El Consejo General del Po
der Judicial (CGPJ) expresó 
ayer su «más enérgica repulsa» 
ante las «amenazas e intimida
ciones» recibidas este fin de se
mana por seis jueces de San Se
bastián, para los que pide a las 
autoridades públicas que garan
ticen su seguridad personal.

La comisión permanente del 
Poderjudicial, encabezada por 
el presidente del CGPJ, Javier 
Delgado, considera que estas 
amenazas sufridas por los jue
ces «pretenden, con toda eviden
cia, menoscabar la independen
cia de jueces y magistrados en 
el ejercicio de sus funciones».

Este fin de semana aparecie
ron en las calles de San Sebas
tián numerosos carteles con la 
fotografía del presidente de la 
Audiencia Provincial de San Se
bastián, José Luis Barragán, en 
los que se calificaba a seis jue
ces de Guipúzcoa de «enemi
gos del euskera».

Un momento de la polémica sesión de constitución de comisiones.

no nacionalistas se formuló co
mo una enmienda a una proposi
ción no de ley de UA, formación 
que también podría apoyar este 
nuevo texto.

El vicesecretario general de 
EA confió en que la iniciativa 
nacionalista salga adelante por 
unanimidad y destacó el valor 
que tendría esta unanimidad para 
que las víctimas no se convier
tan en un elemento de «agresión» 
entre los partidos políticos ni en 
uno de «búsqueda de réditos par
tidistas».

Precisamente ayer una dele-

En un comunicado, leído por 
el portavoz del CGPJ Benigno 
Varela, el Poder Judicial reite
ró ayer «la solidaridad» de esta 
institución «con los jueces y ma
gistrados amenazados, así como 
con todos los jueces y magistra
dos del País Vasco, que en for
ma meritoria cumplen su fun
ción de defensa de los derechos 
de los ciudadanos y del Estado 
de Derecho».

El portavoz del Gobierno 
Vasco, Josu Jon Imaz, aseguró 
ayer que el Ejecutivo «ha adop
tado y va a adoptar» todas las 
medidas necesarias para «garan
tizar la seguridad de todas las 
personas que viven y trabajan 
en el País Vasco, incluida la de 
los propios jueces».

Él portavoz del Gobierno 
realizó estas manifestaciones 
tras la reunión del Consejo de 
Gobierno y señaló que el Eje
cutivo garantizará la seguridad 
de todos los ciudadanos ante 
cualquier tipo de coacción, 
chantaje y amenazas. 

gación del Colectivo de Vícti
mas del Terrorismo del País 
Vasco mantuvo una reunión con 
EA, en la sede del Parlamento 
Vasco, para exponer ^ este par
tido sus preocupaciones.

Díaz reiteró que si a las reu
niones de dicha ponencia asis
tiera José Antonio Urrutikoetxea 
«Josu Ternera» no asistiría el co
lectivo si es invitado a exponer 
su parecer y mostró su disposi
ción a reunirse en un futuro con 
el PNV.

Por su parte, los grupos no 
nacionalistas proponen en su tex-

Efe - Madrid

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, asegu
ró ayer que las «injerencias» en 
la política navarra, la estrate
gia y actitudes de los naciona
listas vascos a partir de la reu
nión de Estella «hacen imposi
ble» la colaboración política con 
ellos por parte del PSOE.

Almunia y el secretario de 
los socialistas navarros, Juan 
José Lizarbe, presentaron ayer 
la Declaración de Navarra, do
cumento elaborado por ambos, 
la miembro de la Ejecutiva Fe
deral del partido y presidenta 
del Parlamento de Navarra, Lola 
Eguren, y el secretario de Poli-- 
tica Autonómica, Ramón Jáure
gui, y en ella se refleja esa im
posibilidad de colaboración por 
la actitud que el nacionalismo 
vasco mantiene con Navarra.

En rueda de prensa,, Almu
nia, que extendió esa falta de 
colaboración política con los 
nacionalistas al País Vasco, afir- 

to que la ponencia elabore al me
nos un informe anual que reco
ja «las medidas y compromisos 
concretos, de manera individua
lizada, en orden a su reparación».

Asimismo, proponen que 
articule «las medidas necesarias 
para conectar con las personas 
afectadas por la violencia terro
rista, a fm de conocer su situa
ción y estudiar y tratar de aten
der sus demandas».

Debate en pleno

El parlamentario del PSE-EE 
Manuel Huertas adelantó que, 
probablemente, esta iniciativa se 
debata en una sesión plenaria que 
podría celebrarse a finales de este 
mes de febrero, pero cabe la po
sibilidad de que, con anteriori
dad, se convoque una reunión de 
la Comisión de Derechos Huma
nos y los partidos mayoritarios 
nacionalistas aprueben, si así lo 
deciden, la creación de la ponen
cia que ellos han promovido, 
aunque han afirmado que pre
tendían hacerlo desde la unani
midad.

La Mesa del Parlamento Vas
co rechazó el 14 de pasado, con 
los votos del PNV, EH y EA, 
crear una comisión especial 
sobre víctimas del terrorismo, 
pedida por IU, al entender que 
para tratar estos asuntos ya existe 
la Comisión de Derechos Huma
nos y que en su seno se po-dría 
crear una ponencia específica. 

mó que en el actual proceso deri
vado de la tregua de ETA se ha
bla mucho de Navarra, «negán
doles a los navarros que pue
dan decidir sobre su propio fu
turo».

Ante esta situación, preci
só, los socialistas «no nos va
mos a quedar callados» y por 
ello han elaborado esta Decla
ración de Navarra, en la que se 
defienden su modelo institucio
nal, su estatus jurídico como 
Comunidad Foral, la pluralidad 
que existe en su sociedad y su 
autonomía política.

La vía constitucional

Tras recordar que la Cons
titución contempla en una dis
posición la posibilidad de que 
Navarra se integre en la Comu
nidad Autónoma Vasca, Almu
nia subrayó que «nadie debe 
cambiar ese procedimiento» - 
decisión mayoritaria del Parla
mento de Navarra y referéndum 
posterior-.

Hernando dice a 
Almunia que 
hable con Borrell 
antes de referirse 
a pactos PP-PSOE

Efe - Madrid

El portavoz del PP, Rafael 
Hernando, pidió ayer al secre
tario general del PSOE, Joaquín 
Almunia, que «hable» con el 
candidato socialista a la Presi
dencia del Gobierno, José Bo
rrell, antes de conversar sobre 
posibles pactos poselectorales 
entre PP y PSOE en el País Vas
co tras los comicios municipa
les.

Hernando aseguró a Efe que 
las manifestaciones de Almu
nia, quien no se mostró parti
dario el lunes de un pacto pose
lectoral con el PP que tape la 
«falta de iniciativas del Gobier
no y las fuerzas democráticas, 
«se contradice» con la «postu
ra oficial» que Borrell expresó 
a José María Aznar durante su 
entrevista en La Moncloa'de la 
semana pasada.

«Esperamos y confiamos en 
que ambas personas nos acla
ren la postura real; pero es nece
sario pedir que hablen entre ellos 
antes de hacer declaraciones», 
insistió el portavoz del PP, quien 
dij o encontrar en Almunia «ma
la conciencia» al hacer estas 
manifestaciones.

Según Rafael Hernando, «to
dos los días está acusando al PP 
de tener un pacto con el PNV, 
cuando el PSOE tiene pactos 
globales con el PNV en las di
putaciones y ayuntamientos del 
País Vasco», precisó el porta
voz.

Garaikoetxea 
advierte que no 
se puede esperar 
que HB abjure de 
sus posiciones

Efe - Vitoria

El presidente de Eusko Al
kartasuna, Carlos Garaikoetxea, 
advirtió ayer que en las actua
les circunstancias no se puede 
esperar que Herri Batasuna o 
Euskal Herritarrok «abjure» por 
medio de «expresiones rotun
das» públicas de sus anteriores 
posiciones en torno a la violen
cia.

Garaikoetxea se entrevistó 
ayer con el lehendakari Juan 
José Ibarretxe dentro de la ron
da de contactos que éste está 
manteniendo con todos los par
tidos con representación en el 
Parlamento Vasco para conso
lidar el proceso de paz.

El presidente de Eusko Al
kartasuna se refirió a las con
versaciones que mantiene su 
partido con el PNV y EH para 
conseguir un posicionamiento 
común en torno a la violencia, 
de cara al debate que el Legis
lativo va a celebrar el próximo 
jueves, y se mostró convenci
do de que van a lograr «un pun
to de coincidencia».

M.C.D.2022
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¿cusan a un dirigente andaluz de falsear las primarias

El PSOE investigará un 
presunto "pucherazo”

El Congreso rechaza la 
propuesta de Anguita para 
un debate anual sobre la UE

Efe - Madrid

La Comisión Federal de Ga
rantías del PSOE se reunirá ma
ñana para investigar el supues
to «pucherazo» denunciado por 
un militante del partido en Jaén, 
que asegura haber aportado votos 
falsos a favor de Joaquín Almu
nia en las elecciones primarias.

El secretario general del 
PSOE pidió ayer una investiga
ción «lo más rápida y exhausti
va posible» sobre la denuncia 
presentada por el militante so
cialista Manuel Aguilar, quien 
responsabiliza del supuesto frau
de electoral al consejero de la 
Presidencia de la Junta de Anda
lucía, Gaspar Zarrías.

Según la información adelan
tada por el Diario «El Mundo», 
Manuel Aguilar asegura que Za
rrías les prometió a él y a la presi
denta de la mesa electoral. Virtu
des Parra, un puesto de trabajo 
a cambio de aportar votos fal
sos a favor de Almunia.

El secretario general obtuvo 
en la provincia de Jaén el 64,3 
% de los votos, frente al 56 % 
de media conseguido en toda An
dalucía y el 44,6 % en el resto 
de España.

Joaquín Almunia dijo ayer 
que él es «el primer interesado 
en que esto quede aclarado de 
manera rápida y contundente», 
y solicitó a la Comisión de Ga
rantías que «pida declaración a 
todos los implicados» y adopte 
«con el mayor rigor y contunden
cia» las sanciones que conside
re necesarias. '

El candidato a la Presiden
cia y vencedor de las primarias, 
José Borrell, destacó que en el 
PSOE «hay mecanismos para ve
rificar» lo que pueda haber «de 
cierto o de falso» en la denun
cia presentada.

Por su parte, el consejero de

Pimentel: ”E1 Gobierno recurrirá todas las 
medidas de las CCAA sobre pensiones”

Efe - Madrid

El ministro de Trabajo y 
Asuntos Sociales, Manuel Pi- 
®entel, anunció ayer que el Go
bierno «va a recurrir» todas y ca
da una de las medidas que pue
dan tomar las comunidades autó
nomas respecto a elevar la cuan- 
ha de las pensiones no contribu
tivas.

. En su primera comparecen
cia como ministro ante la Comi
sión de Política Social y Empleo 

el Congreso, Pimentel recalcó 
a «carrera peligrosa» que pue- 
c suponer el que cada autono- 

decida, siguiendo los pasos 
c la Junta de Andalucía, rom

per el sistema universal de la Se- 
Snndad Social incrementando

Gaspar Zarrías durante su rueda de prensa de ayer. EFE

la Presidencia de la Junta de An
dalucía y secretario general de 
los socialistas jienenses, Gaspar 
Zarrías, negó su implicación en 
el supuesto fraude electoral y re
calcó que estas acusaciones son 
«absolutamente y rotundamen
te falsas».

Gaspar Zarrías señaló en rue
da de prensa que según los da
tos que ha podido recabar el co
mité ejecutivo provincial «no se 
produjo ninguna irregularidad en 
las primarias, ni en la votación 
ni en el escrutinio».

El dirigente socialista negó 
haber realizado «algún tipo de 
indicación o observación» a Ma
nuel Aguilar, quien según dijo 
Zarrías «acaba de ser suspendi
do cautelarmente de militancia 
por la comisión ejecutiva fede
ral hasta que concluya la inves
tigación».

En la rueda de prensa compa
recieron también el secretario 
general de la comisión ejecuti

dichas pensiones.
En este sentido, y antes de en

trar en la sala, dijo que el secre
tario general del PSOE, Joaquín 
Almunia, emprendió el lunes 
«una carrera suicida» al plantear 
que cada comunidad puede su
bir las pensiones no contributi
vas en la medida que le parezca 
oportuno.

Pimentel apeló a la «respon
sabilidad» del PSOE y añadió 
que si este partido considera ne
cesario introducir cambios en el 
sistema público de pensiones de
be hacerlo dentro del Pacto de 
Toledo, suscrito en 1995 con el 
consenso de todos los partidos.

El diputado socialista Alejan
dro Cercas increpó al ministro 
por la «torpe» manera de afron

va municipal, Juan Carlos Higue
ras, y el coordinador de la pla
taforma pro Borrell en las pri
marias, Antonio Guinea, quie
nes negaron que los hechos de
nunciados por Manuel Aguilar 
fuesen ciertos.

Mientras tanto, el portavoz 
del PP, Rafael Hernando, pidió 
ayer una pronta aclaración de los 
hechos denunciados, y dijo que 
de confirmarse la noticia publi
cada por «El Mundo» supondría 
«una concepción de la política 
propia del caciquismo ventajis
ta».

Hernando, en declaraciones 
a Efe, insistió en la necesidad de 
que esta cuestión se aclare y, en 
su caso, se depuren las corres
pondientes responsabilidades, ya 
que el PSOE, «que se ha pasado 
el tiempo dando lecciones sobre 
el proceso de primarias, queda
ría en muy mala posición si se 
confirmaran las acusaciones de 
este militante». 

tar la cuestión de Andalucía y 
dedicarse a levantar contencio
sos, a la par que defendió que 
ese tipo de prestaciones se finan
cia con transferencias de los pre
supuestos generales del estado, 
por lo que aseguró que no se rom
pe el concepto de caja única de 
la Seguridad Social.

En su respuesta, el ministro 
echó mano del Diario de Sesio
nes del Congreso y recordó a Cer
cas sus propias palabras cuan
do, el 13 de septiembre de 1990, 
en uno de los debates sobre pen
siones no contributivas el diputa
do hizo una clara distinción entre 
las competencias del Estado y 
las de las comunidades autóno
mas, atribuyendo al primero todo 
lo relativo a la Seguridad Social.

Efe^JMadrid

El pleno del Congreso de los 
Diputados rechazó ayer, por diez 
votos de diferencia, una propo
sición no de ley defendida por 
el coordinador general de IU, Ju
lio Anguita, sobre la celebración 
de una debate parlamentario 
anual sobre el estado de la Unión 
Europea (UE).

La iniciativa de IU para insti
tucionalizar un debate sobre la 
UE «a imagen y semejanza del 
debate sobre el estado de la na
ción» contó con el apoyo del Gru
po Socialista y del Grupo Mix
to, mientras que en contra vota
ron el Grupo Popular, CiU y 
PNV.

Anguita defendió en su inter
vención la necesidad de discu
tir en el Parlamento, una vez al 
año y de forma global, las políti
cas europeas, que «atañen al pue
blo español», y explicó que este 
tipo de debates se celebran ya 
en otros cuatro países de la Unión 
Europea.

El líder de IU aseguró que el 
Parlamento español, por «cohe

Amador pregunta al 
Gobierno sobre el control 
del gasto farmacéutico

Efe - Madrid

El grupo parlamentario socia
lista presentara hoy en el pleno 
del Congreso una interpelación 
al Gobierno sobre los instrumen
tos de control de la prestación 
farmacéutica y su repercusión en 
los derechos de los pacientes.

El PSOE informa en una nota 
de que Angeles Amador, porta
voz socialista en la comisión de 
sanidad del Congreso, pedirá al 
Ministro de Sanidad, José Ma
nuel Romay, que se garantice que 
los sistemas de control del gas
to en farmacia no vulneran el de
recho a la confidencialidad de 
los datos relativos a la salud de 
los pacientes.

Más de mil inmigrantes 
pidieron el documento 
sanitario para menores

Efe - Madrid

El Insalud informó ayer de 
que 1.114 inmigrantes han soli
citado el documento provisional 
de asistencia sanitaria para sus 
hijos en la primera semana de 
entrega de estos papeles, que co
menzó el pasado 5 de febrero.

Según los datos distribuidos 
por el Insalud, del total de las 
solicitudes, Madrid suma la 
mayor parte de las mismas, 844.

Otras solicitudes dentro del 
territorio del Insalud -que no 
comprende las comunidades de 

rencia constitucional», tiene la 
obligación de debatir la inciden
cia en los españoles de las deci
siones adoptas por las institu
ciones comunitarias en cuestio
nes como la moneda única y la 
cohesión social.

Anguita añadió que no es su
ficiente que estos asuntos sean 
debatidos por el Parlamento 
europeo, ya en esa institución 
«no estamos representados co
mo españoles».

El presidente del grupo par
lamentario de IU argumentó que 
este debate serviría además co
mo complemento del que se ce
lebra sobre el estado de la na
ción y para fortalecer «el vigor 
de las instituciones parlamen
tarias», así como para compen
sar «el déficit democrático» que 
atribuyó al proceso de construc
ción de la moneda única.

Al término del debate sobre 
la propuesta, Anguita señaló a 
los periodistas que los grupos 
que se opusieron a la iniciativa 
«han demostrado que conside
ran la construcción europea algo 
propio de la rebotica».

Con el objetivo de contro
lar el gasto de cada paciente. Sa
nidad, a través del Insalud, pre
tende generalizar el uso del de
nominado T AIR (terminal autó
nomo de identificación de rece
tas), un sistema informático que 
identifica los datos sobre la pres
cripción de cada medicamento 
y el usuario.

Esta medida, según el PSOE, 
suscita el rechazo de profesio
nales, organizaciones sociales 
y pacientes por el riesgo de vul
nerar el derecho de los ciudada
nos a la confidencialidad de los 
datos relativos a la salud, previs
to en la Ley de Regulación de 
Tratamiento de Datos de Carác
ter Personal.

Cataluña, Galicia, Comunidad 
Valenciana, País Vasco, Nava
rra, Andalucía y Canarias- han 
sido Melilla, 43; Murcia, 29; 
Zaragoza, 23; Ceuta, 21; Tole
do, 16; La Rioja, 13; Palma de 
Mallorca, 11, y Guadalajara, 10.

Entre otras, se registraron 
también solicitudes en esa pri
mera semana, ocho en Burgos 
y León; siete en Salamanca; 
cinco en Cuenca, Valladolid y 
Palencia; cuatro en Segovia; tres 
en Teruel, Avila, Oviedo, Ciu
dad Real, Santander y Albace
te, y dos en Cáceres.
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Aznar y Blair 
tratarán de 
Gibraltar y otros 
asuntos en el mes 
de marzo

Efe - Madrid

El ministro de Industria y 
portavoz del Gobierno, Josep 
Piqué, anunció ayer que se está 
trabajando para fijar una reunión 
en la primera quincena de mar
zo entre el presidente del Go
bierno, José María Aznar, y el 
primer ministro británico. Tony 
Blair, para analizar diversas 
cuestiones internacionales.

Piqué hizo esta considera
ción en la rueda de prensa pos
terior a la reunión que mantu
vo ayer Aznar con el presiden
te de la Generalitat, Jordi Pujol, 
al ser preguntado por las rela
ciones con el Reino Unido tras 
la polémica pesquera en Gibral
tar.

El portavoz del Ejecutivo in
formó de la posibilidad de que 
se concrete esa reunión para la 
primera quincena de marzo, 
aunque insistió en que la agen
da de la misma no se ceñiría ex
clusivamente a cuestiones de 
carácter bilateral o a la polémica 
sobre Gibraltar, sino que se ana
lizarían otros asuntos interna
cionales.

Entre ellos estaría la inter
vención en Kosovo y el proce
so de negociación de la deno
minada Agenda 2000 para la 
Unión Europea.

La reunión entre Aznar y 
Blair sería continuación de la 
serie de contactos que ha teni
do hasta ahora el presidente del 
Gobierno con los primeros 
ministros de Alemania, Portu
gal y Francia.

Arias Salgado: 
"El esfuerzo en el 
Campo de 
Gibraltar debe 
ser continuado"

Efe - Algeciras (Cádiz)

El ministro de Fomento', Ra
fael Arias-Salgado, declaró ayer 
en Algeciras (Cádiz) que el es
fuerzo del Gobierno en el desa
rrollo de la comarca del Cam
po de Gibraltar debe ser «soste
nido en el tiempo», con inde
pendencia de cuáles sean las 
relaciones con el Reino Unido.

Arias-Salgado, que visitó 
ayer el puerto de Algeciras, dijo 
a los periodistas que no puede 
ni debe adelantar ningún aspecto 
de los trabajos de la comisión 
interministerial que estudia un 
plan de desarrollo para el Campo 
de Gibraltar «hasta que esté el 
programa concluido».

No debe ser puntual

El ministró se mostró favora
ble a que el esfuerzo para el desa
rrollo de la comarca sea «soste
nido en el tiempo y no provoca
do única y exclusivamente por 
un momento de tensión», en refe
rencia al conflicto con Gibraltar.

Si prospera una propuesta del PP apoyada por sus socios

Piqué sería "estudiado” 
por una subcomisión

Efe - Madrid

La Junta de Portavoces del 
Congreso rechazó ayer la inclu
sión en el orden del día del ple
no de un nuevo debate sobre la 
creación de una comisión de in
vestigación sobre la gestión de 
Josep Piqué en Industria, fren
te a la cual el PP y sus socios 
apoyan constituir una subcomi
sión de estudio.

El portavoz popular, Luis de 
Grandes, anunció que cuenta 
con el apoyo de CiU, PNV y CC 
para crear una subcomisión en 
el seno de la comisión de Indus
tria de «análisis del diseño, eje
cución y resultados de la políti
ca de subvenciones» del depar
tamento que dirige Josep Piqué.

En rueda de prensa posterior 
a la reunión de la Junta de por
tavoces, De Grandes señaló que 
el PP se opone a constituir una 
comisión de investigación por
que supone aceptar «apriori una 
presunción de responsabilida
des o la existencia de irregulari
dades» que su grupo no acepta.

El Grupo Socialista recha
za la subcomisión y, según su 
portavoz adjunto, Luis Martínez 
Noval, no enviará representan
tes a la misma, mientras que IU 
también se opone a esa fórmu
la y decidirá en las próximas ho
ras si acude o no a las reunio
nes que se celebren. De Gran
des tildó esta actitud de «filibus- 
terismo político y piratería polí
tica» que denota «impotencia

32,7 millones de ciudadanos 
podrán votar en el mes de junio

Efe - Valladolid

En torno a 32,7 millones de 
ciudadanos podrán votar en las 
elecciones municipales y auto
nómicas del próximo 13 de ju
nio, aproximadamente un 2,2 
por ciento más que en los 
comicios generales de 1996, 
anunció ayer en Valladolid la 
presidenta del Instituto Nacio
nal de Estadística (INE), Pilar 
Martín,

Pese a que el crecimiento de 
la población española con arre
glo al último padrón de habi
tantes no alcanzad 0,5 por cien
to, el incremento de las perso
nas con derecho a sufragio se 
debe a que por vez primera se 
incorporan los ciudadanos de la 
Unión Europea con residencia 
fija en España, así como la ge
neración de jóvenes nacidos en 
tomo a 1980, época en que se 
produjo un repunte de la nata
lidad.

La directora del INE presi
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José María Michavilla, secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

política, una posición flaca, fue
ra de propuestas, vacía de ini
ciativas y sin alternativa».

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, dijo 
que hay «muchos, demasiados 
indicios» sobre que la gestión 
de Josep Piqué en Industria, sus 
actividades anteriores a llegar 
al Gobierno y su propio patri
monio familiar «merecen una 
investigación parlamentaria».

Almunia, en declaraciones en 
los pasillos del Congreso, recha
zó la posibilidad de que se cree 
una subcomisión dentro de la 
propia comisión de Industria 

dió en Valladolid la apertura de 
la reunión anual de delegados 
provinciales del INE, que con
cluirá mañana, cuyos objetivos 
son la unificación de criterios, 
el diseño de estrategias y las 
próximas operaciones estadísti
cas.

Dentro de este último apar
tado, mencionó la encuesta de 
discapacidades y minusvalías, 
que se elaborará en los próxi
mos meses en colaboración con 
el Imserso y la Fundación 
ONCE, con la finalidad de eva
luar las necesidades de atención 
social así como la posibilidad 
de inserción laboral de los afec
tados.

La frecuencia del padrón

Otra novedad para el traba
jo del instituto radica en la re
ducción de cinco años a uno del 
periodo de frecuencia para la pu
blicación de los padrones de ha
bitantes, «lo cual precisa la co

para estudiar las subvenciones 
del Ministerio de Industria y 
Energía, ya que recordó que la 
experiencia con la mayoría de 
derechas en esta legislatura es 
que crear una subcomisión sig
nifica enterrar un tema».

Por su parte, el secretario de 
Estado de Relaciones con las 
Cortes, José María Michavila, 
dijo que la oposición mantiene 
una actitud «cutre e infantil» y 
la comparó con «el último de la 
clase que no tiene nada que apor
tar y lo único que se le ocurre 
es meter una lagartija en el pu
pitre del primero de la clase». 

laboración de los ayuntamien
tos, que se deberán informatizar 
y comunicar por teléfono las 
altas y bajas que se produzcan», 
explicó Martín.

La elaboración del censo 
agrario es otro de los objetivos 
inmediatos del INE, en cumpli
miento de una directiva de la 
UE, que se realiza en las mis
mas fechas y con la misma 
metodología en los quince paí
ses comunitarios, cuyos resul
tados servirán de orientación 
para fijar las directrices prin
cipales de la Política Agraria 
Común (PAC).

Una encuesta sobre la fecun
didad, el inicio de trabajos en 
materia medioambiental, por 
primera vez en la historia del 
INE, la mejora de las estadísti
cas en el sector turístico y un 
censo de viviendas son algunos 
de los proyectos que ha puesto 
en marcha el departamento que 
preside Pilar Martín, dependien
te del Gobierno,

La Mesa del 
Congreso no 
logra un acuerdo 
para nombrar un 
nuevo portavoz

Efe ■ Madrid

La Mesa del Congreso, órga
no rector de la Cámara, comen
zó ayer el debate para elegir a 
un nuevo portavoz, pero no lle
gó a ningún acuerdo por las po
siciones encontradas de los re
presentantes del PP, PSOE e IU.

Según informaron a Efe 
fuentes de la Mesa, el presidente 
del Congreso, Federico Trillo, 
manifestó la conveniencia de 
elegir al sustituto del diputado 
de CiU Josep López de Lerma, 
que hasta ahora ejercía como 
portavoz, y expuso la posibili
dad de actuar él mismo como 
tal, como correspondería en 
función de su cargo.

Sin embargo, la posibilidad 
de que Trillo delegara la repre
sentación de la Mesa ante los 
medios de comunicación en el 
vicepresidente primero, Enri
que Fernández Miranda, del PP, 
suscitó la protesta de los gru
pos de la oposición, que anun
ciaron que éste no contaría con 
su apoyo ya que «sólo sería por
tavoz de la mayoría», dijeron 
las citadas fuentes.

Otro asunto fue la solicitud 
del portavoz de Infraestructu
ras del PSOE, Jesús Caldera, 
de conocer la declaración reali
zada por el ministro de Fomento 
en el registro de incompatibi
lidades de altos cargos y en el 
registro de intereses y activi
dades de los diputados.

La Mesa aceptó la primera 
parte de la iniciativa pero recha
zó la posibilidad de que un dipu
tado pregunte por la declara
ción realizada por otro parla
mentario en el registro de la 
Cámara Baja.

Francisco Alvarez 
dice que carece de 
datos de que 
Ismael Miquel 
perteneció al Gal

Efe - Madrid

Francisco Alvarez, ex direc
tor del gabinete de información 
de la Seguridad del Estado, ase
guró ayer durante el juicio que 
se celebra en la Audiencia Na
cional contrae! presunto miem
bro de los GAL Ismael Miquel 
que durante esta etapa «no tuvo 
la información de que Miquel 
pertenecía a algún grupo terro
rista». Alvarez declaró como 
testigo en el segundo día del jui
cio contra Miquel por el asesi
nato del ciudadano francés Ro
bert Caplanne en Biarritz (Fran
cia) en diciembre de 1985, al 
que confundieron con un miem
bro de ETA. Alvarez reconoció 
que mantuvo una entrevista en 
su despacho del Ministerio dol 
Interior con Miquel, a petición 
del policía Jorge de Haro que 
le acompañó y le explicó que 
era uno de sus confidentes.
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desalojó a los manifestantes 
kurdos de embajadas y consulados 
mediante el uso de la fuerza

En protesta por la captura de su líder, Abdulá Ocalam, y su traslado a Turquía

Los kurdos ocupan sedes 
diplomáticas en toda Europa
Grupos de kurdos tomaron 
algunos rehenes al ocupar 
ayer recintos diplomáticos 
de Grecia, Kenia y la ONU 
por toda Europa, a la vez 
que tres militantes queda
ron en estado grave tras in
molarse en protesta contra 
la captura de su líder, Abdalá 
Ocalan, por las autoridades 
turcas.

Efe - Viena

Muchas de las representacio
nes tomadas de madrugada ya 
habían sido desalojadas y los re
henes liberados para la última 
hora de ayer, aunque otras con
tinuaban ocupadas.

Los ocupantes kurdos, que de 
madrugada comenzaron la ocu
pación coordinada y casi simul
tánea de numerosas embajadas 
y consulados griegos y kenianos 
en Europa, expresaron su indig
nación en algunos casos rom
piendo ventanas y destruyendo 
muebles y archivos de las repre
sentaciones diplomáticas. Los 
militantes kurdos ocuparon em
bajadas y consulados de Grecia 
o Kenia en Holanda, Dinamar
ca, Suecia, Bélgica, Alemania, 
Francia, Gran Bretaña, Austria, 
Suiza, Rusia e Italia.

Tanto Grecia como Kenia ne
garon tener complicidad algu
na en la captura y repatriación 
forzosa de Ocalan.

En la mayor parte de los ca
sos los activistas kurdos se ro
ciaron con gasolina y amenaza
ron con quemarse a lo bonzo si 
las fuerzas del orden intervenían 
para desalojarlos.

En Viena, el embajador grie
go en Austria, Ioannis Yennima- 
tas, fue tomado rehén junto a su

El Parlamento vasco mantiene su invitación
La Mesa del Parlamento Vasco rechazó ayer 

revocar su decisión de ceder sus instalaciones 
a la denominada Asamblea kurda en el exilio, 
tal y como había solicitado el PP.

Los grupos nacionalistas, PNV, Euskal 
Herritarrok y Eusko Alkartasuna, se opusieron 
a reconsiderar esa decisión.

En su escrito, el PP sostenía que el acuerdo 
adoptado por la Mesa de la Cámara el pasado 
día 9 «vulnera expresamente lo dispuesto en el 
Estatuto de Autonomía y resulta por lo tanto 
ajeno a la legalidad estatutaria».

El portavoz de Exteriores del PP, José 
liaría Robles-Fraga, aseguró que los disturbios 
ocurridos en Europa tras la detención de 
^bdalá Ocalam ponen en evidencia el «enorme 
disparate» que supone ceder la sede del

Parlamento vasco para una reunión del PKK 
como «pago de favores a amigos de HB».

«El del PKK era justo un problema que de 
terrorismo europeo con el que no teníamos 
nada que ver, y ahora resulta que lo tenemos 
en casa por obra y gracia de esta especie de 
espiral del disparate en que se ha convertido el 
Pacto de Estella», dijo Robles Fraga a Efe.

El portavoz del Grupo Socialista en la 
Comisión de Asuntos Exteriores del Congreso, 
Rafael Estrella, advirtió ayer de que la 
detención del líder kurdo turco Abdulá Ocalan, 
cuyos derechos espera sean respetados, puede 
«contaminar» el debate abierto en España por 
la invitación del Parlamento Vasco a los 
kurdos en el exilio a reunirse en su sede de 
Vitoria.

Un militante kurdo huye tras prenderse fuego a lo "bonzo”. EFE

esposa y tres empleados de la em- 
baj ada y dij o por teléfono temer 
que la situación se prolongue.

La ocupación de la embaja
da griega coincidió con la visita 
oficial a Austria del presidente 
griego, Costis Stefanópulos.

Para hacer frente a la crisis, 
Stephanopoulos acortó su visi
ta a V iena y volvió a Atenas, don
de las autoridades lanzaron una 
redada contra los partidarios de

Ocalan que residen en Grecia.
En Holanda, la esposa del 

Embajador de Grecia, Petros 
Anghelakis, el hijo de ambos, de 
ocho años, y una mujer fili-pina 
que trabaja en la residencia di
plomática, en La Haya, fueron 
tomadas como rehenes por unos 
150 activistas kurdos.

En Copenhague, intentaban 
salvar la vida de una joven kurda 
con pasaporte alemán que se 

prendió fuego durante la breve 
ocupación de la Embajada de 
Grecia por medio centenar de 
kurdos, algunos de los cuales 
llevaban bombas incendiaras. 
Otras dos kurdas, incluida una 
de 17 años, se inmolaron en Ale
mania y permanecen hospitali
zadas con pronóstico grave.

La situación más grave se re
gistra en Alemania, donde los 
militantes kurdos tomaron las 
embajadas de Grecia y de Kenia 
en Bonn y los consulados grie
gos de Hamburgo, Stuttgart, 
Fráncfort, Berlín, Düsseldorf, 
Hannover, Múnich y Leipzig.

A última hora de la tarde, las 
autoridades alemanas habían 
logrado desalojar los consula
dos griegos en Leipzig, Hanno
ver y Stuttgart, mientras que los 
otros cinco recintos diplomá
ticos seguían en manos de los 
ocupantes. En la embajada de 
Kenia en Bonn, los ocupantes 
aún retenían a dos funcionarios, 
y en la griega a uno.

Finales pacíficos

En Italia, un grupo de entre 
30 y 50 kurdos tomó el consula
do griego en Milán y retuvo a 
tres diplomáticos y dos emplea
dos durante varias horas, hasta 
que abandonaron el recinto pa
cificamente.

En Bélgica, la ocupación de 
la embajada griega por un gru
po de 34 hombres y cinco muje
res terminó pacificamente, con 
la entrega de los ocupantes a la 
policía, nueves horas después 
de haber irrumpido en la lega
ción en Bruselas.

En Francia, la policía logró 
desalojar a los kurdos que ocu
paban el consulado de Grecia 
en París, pero otro grupo de mili
tantes logró ocupar la embaja
da de Kenia.

En Suecia, los 37 kurdos que 
ocupaban el consulado de Gre
cia en Estocolmo se entregaron 
pacificamente a la policía des
pués de siete horas de negocia
ción con tres representantes po
liciales. En Londres, la policía 
británica aún negociaba anoche 
con unos cincuenta manifestan
tes kurdos que consiguieron en
trar en la embajada griega y que 
retenían a un hombre en la sede 
diplorriática.

En Ginebra, por el contra
rio, la sede de la ONU aseguró 
que no tiene intención de nego
ciar con el grupo de kurdos que 
entró en uno de sus edificios, 
«por la fuerza y probablemen
te armados», y les ha pedido que 
se marchen «pacificamente».

La Asamblea del 
Ulster aprobó los 
nuevos órganos 
de Gobierno

Eíe-Kelfast

La Asamblea autónoma para 
Irlanda del Norte aprobó ayer por 
77 votos a favor frente a 29 en 
contra, las nuevas estructuras de 
Gobierno para la provincia.

La votación, a la que no asis
tió el líder del Sinn Fein -brazo 
político del IRA-, Gerry Adams, 
por reunirse con el primer mi
nistro británico. Tony Blair, se 
produce después de dos días de 
debate, que se centraron en el 
problema de la entrega de las 
armas de los grupos terroristas.

Con este resultado, la minis
tra británica para Irlanda del 
Norte, Mo Mowlam, podrá co
menzar a poner en marcha la le
gislación necesaria que permi
ta la transferencia de poderes de 
Londres a Belfast prevista para 
el próximo 10 de marzo. Al tér
mino de la votación, el ministro 
principal para Irlanda del Norte 
y líder del Partido Unionista del 
Ulster (UUP), David Trimble, 
declaró que se encontraba «muy 
contento con el resultado».

Aunque la aprobación de las 
nuevas estructuras de gobierno, 
recogidas en el llamado «infor
me Trimble-Mallon», no repre
senta una sorpresa, representa un 
espaldarazo para los esfuerzos 
del ministro principal.

Todos los partidos nacionalis
tas -católicos- y los no sectarios 
votaron a favor de las nuevas es
tructuras de gobierno, junto al 
UUP UUP y el Partido Unionista 
Progresista (PUP), brazo políti
co del grupo paramilitar protes
tante Fuerza Voluntaria del Uls
ter (UVF) y partidario del pro
ceso de paz. En contra votaron 
los unionistas que se oponen al 
acuerdo, que suman 28 de los 108 
escaños de la Asamblea norir
landesa, al que se añadió un di
sidente del UUP, Peter Weir.

Ello supone que en el campo 
unionista, que cuenta con 58 es
caños en la Asamblea, el voto es
tuvo equilibrado, con 29 votos 
a favor de las nuevas estructu
ras de gobierno y 29 en contra.

En los últimos días se había 
conjeturado con que al menos dos 
diputados del UUP votarían en 
contra de la línea de su partido, 
lo que hubiera representado un 
golpe contra Trimble.

Trimble, quien desde la fir
ma del acuerdo de paz tiene siem
pre presente el fantasma de las 
divisiones internas de su parti
do, había asegurado que todos 
los diputados del UUP votarían 
de modo unánime a favor de las 
nuevas estructuras de gobierno.

Roy Beggs Junior, que había 
amenazado con votar en contra 
de los nuevos órganos, se incli
nó finalmente por el «sí» des
pués de indicar que había recibi
do garantías de que no se permi
tirá el acceso del Sinn Fein a esas 
estructuras a menos que el IRA 
comience a entregar sus armas.
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Los monarcas visitaron la cárcel en la que estuvo preso Nelson Mandela

Los Reyes toman contado con la 
lucha sudafricana por los DDHH

Efe - Ciudad del Cabo

Los Reyes de España, Juan 
Carlos y Sofía, tomaron ayer con
tacto con la lucha histórica de 
la población de Sudáfrica con
tra el «apartheid» y conocieron 
una de las áreas más pobres del 
país en una visita al barrio margi
nal de Khayelitsha, donde Espa
ña fínancia varios programas de 
desarrollo.

En su segundo día de estan
cia oficial en Sudáfrica, los Re
yes visitaron dos de los lugares 
emblemáticos de la lucha con
tra el «apartheid»: Robben Is- 
land, en cuya prisión el actual 
presidente, Nelson Mandela, 
pasó 18 de los 27 años que estu
vo encarcelado, y el Museo del 
Distrito Seis contra la segrega
ción racial.

Además, conocieron de cer
ca la dura realidad de las capas 
más desfavorecidas de la pobla
ción en Khayelitsha, una enor
me barriada de chabolas situa
da en las afueras de Ciudad del 
Cabo en la que malviven cerca 
de medio millón de personas ha
cinadas en barracones.

En primer lugar, Don Juan 
Carlos y Doña Sofía acudieron 
a la casa de acogida «The Eye 
on the Children», donde traba
jan, sobre todo, voluntarios per
tenecientes a la propia comuni
dad preparados para cuidar de 
los niños, asegurarles la alimen
tación indispensable y procurar
les una educación adecuada.

A continuación, rodeados por

Kuwait considera las 
amenazas de Irak 
peligrosas y descaradas

La Policía rumana deberá 
hacer frente de nuevo a 
miles de mineros airados

EfejJhihai

Kuwait consideró descaradas 
y peligrosas las amenazasdelrak 
de atacar las bases aéreas que uti
lizan aviones de EEUU y Rei
no Unido en Kuwait y Arabia 
Saudí, para bombardear la «zona 
de exclusión aérea» que mantie
nen desde 1992 en el sur iraquí.

Según una fuente del Minis
terio kuwaití de Asuntos Exte
riores que citó ayer la prensa del 
emirato, estas amenazas, hechas 
el pasado domingo tras una reu
nión del presidente iraquí, Sa
dam Husein, con varios de sus 
ayudantes, «reflejan de nuevo 
las intenciones hostiles de Irak 
hacia sus vecinos». Además 
atentan contra «la seguridad y 
soberanía de Kuwait».

Los aviones de EEUU y del 
Reino Unido que sobrevuelan 
la «zona de exclusión aérea» 
impuesta en el norte de Irak tras 
la guerra del Golfo de 1991,

Los Reyes de España en la celda que ocupó Mandela en Robben Island. EFE

una multitud que se acercaba a 
saludarles y les recibía con cánti
cos y gritos de bienvenida, los 
Reyes visitaron la escuela Nolun- 
gile, un proyecto educativo fi
nanciado en parte por España, 
que cuenta con 25 maestros y 
proporciona alimentación diaria 
aunos 1.300 niños pertenecien
tes a familias sin recursos.

La jornada comenzó con un 
desplazamiento en barco hasta 
Robben Island, la Isla de las Fo
cas, donde recorrieron las ins
talaciones del antiguo penal de 
máxima seguridad, hoy conver
tido en museo.

Allí, los Reyes recibieron ex

salen de la base turca de Incirlik.
Las amenazas iraquíes coin

ciden con la visita que hizo esta 
semana el viceprimer ministro 
iraquí, Tarek Aziz, a Turquía pa
ra pedir a su Gobierno que no 
autorice a los aviones estadou
nidenses y británicos utilizar sus 
bases para bombardear Irak.

Bagdad indicó el lunes que 
ataques de aviones de EEUU y 
del Reino Unido contra el sur y 
el norte del país causaron cin
co muertos y 22 heridos.

Desde la operación militar 
anglo-estadounidense «Zorro 
del Desierto», en diciembre pa
sado, Irak envía casi a diario 
aviones a las «zonas de exclu
sión aérea» del norte y sur del 
país al considerarías ilegales y 
una violación de su soberanía.

Cada vez que los aviones ira
quíes entran en esas zonas, los 
de EEUU y Reino Unido dispa
ran contra Ías baterías de defensa 
aérea iraquíes. 

plicaciones sobre las extremas 
condiciones de vida que regían 
en esta prisión, entre ellas un sis
tema estricto de discriminación 
para el reparto de comida por el 
que la proporción.de alimentos 
distribuida entre los reclusos era 
mayor o menor según el conde
nado fuera indio, mestizo o ne
gro.

Líderes del movimiento «an- 
tiapartheid» como Walter Sisulu, 
y Govan Mbeki, padre del ac
tual vicepresidente sudafricano, 
pasaron por esta prisión, en la 
que el Rey Juan Carlos y la Reina 
Sofía visitaron la reducida cel
da de cinco metros cuadrados en

Efe - Bucarest

La policía rumana hará frente 
aun nuevo desafío de los mine
ros del país, que protagonizan 
una nueva marcha sobre Buca
rest para impedir la detención 
de su líder. Mirón Cozma, con
denado el lunes a 18 años de cár
cel por el Tribunal Supremo.

Así lo aseguró ayer el minis
tro del Interior, Constantin, 
Dudu Ionescu, tras instar a los 
mineros a no violar la ley y 
recordarles que aún existe la po
sibilidad de solucionar la situa
ción por la vía pacífica.

Muy decididos a oponerse a 
la ejecución del veredicto dic
tado contra Cozma por su res
ponsabilidad en la «mineriada» 
de 1991, estos obreros declaran 
a los periodistas presentes que 
ningún obstáculo los podrá dete
ner en su avance hacia la capi
tal.

Cozma fue condenado por

la que Mandela permaneció en
cerrado 17 horas diarias duran
te 18 años.

El monarca español, impre
sionado por el lugar, dejó escri
ta una frase en el libro de honor 
del ahora museo en la que afir
ma que «cuando se viene a Rob
ben Island, uno entiende lo que 
significa haber estado aquí. Co
nociendo al Presidente Mandela, 
su historia y su pensamiento, uno 
quiere realmente decir al mun
do lo que significa la libertad en 
todos los sentidos».

Acción brutal

Más tarde, los Reyes visita
ron otro de los lugares dedica
dos a recordar las vergüenzas del 
desaparecido régimen de «apar
theid» que gobernó este país 
entre 1948 y 1990: el museo del 
Distrito Seis.

En la puerta del modesto mu
seo, los Reyes de España fueron 
recibidos por un grupo de folclo
re malayo, en recuerdo del cos
mopolitismo y la variedad étnica 
que vivía en el barrio Distrito 
Seis hasta que Pieter W. Botha 
decidió aplicarle con toda su cru
deza las leyes segregacionistas. 
Botha y su gobierno decidieron 
en 1966 declarar territorio blanco 
el Distrito Seis, por lo que sus 
60.000 habitantes, mestizos e 
indios, fueron expulsados de sus 
casas y comercios, y el barrio fue 
arrasado por las excavadoras. Al
go similar pasó en otros lugares 
como Johannesburgo o Durban.

haber socavado el poder del Es
tado, violado el régimen de te
nencia de armas y municiones 
y puesto en peligro la seguri
dad del tráfico ferroviario du
rante la marcha minera que lide
ró en 1991 y que provocó la caí
da del gobierno de Petre Roman.

Miles de mineros, encabe
zados por el líder Romeo Beja, 
salieron ayer de Petrosani (cen
tro del Valle del Jiu), pasaron 
por la ciudad de Tirgu Jiu, capi
tal del departamento de Gorj, 
y recorrieron por carretera unos 
100 kilómetros hacia Bucarest, 
mientras otros grupos los siguen 
en decenas de autobuses con 
alimentos y agua.

Detrás de ellos, a la salida 
del desfiladero del Jiu, se que
daron otros 1.500 obreros, ar
mados de palos y otros objetos, 
aparentemente para defender 
esta vía de acceso en caso de 
que las fuerzas del orden inten
ten bloquearía.

Un atentado 
fallido contra el 
presidente uzbeko 
presagia una 
gran represión

Efe - Moscú

El atentado fallido cometi
do ayer contra el presidente de 
Uzbekistán, Islam Karímov, 
abre la puerta a una eventual ola 
de represión contra la oposición 
islámica, a la que el Gobierno 
responzabilizó de la acción te
rrorista.

Al menos nueve personas 
murieron y otras cincuenta re
sultaron heridas cuando seis ex
plosiones, registradas entre las 
10.52 y 12.00 hora local de ayer 
(04.52 y 06.00 GMT), sembra
ron el terror en pleno centro de 
Tashkent, la capital de esa repú
blica centroasiática.

Inmediatamente, el propio 
Karímov, quien resultó ileso, 
compareció ante la televisión 
pública para afirmar que se tra
taba de un atentado contra su 
vida y denunciar a «las fuerzas 
que (...) quieren sembrar el mie
do y la inseguridad entre la po
blación del país».

«Estamos dispuestos a inmo
lamos en aras del pueblo», de
claró el presidente uzbeko, al 
reconocer que «ha sido una sor
presa esta demostración de fuer
za tan brutal» y expresar su dis
posición «a sacrificar la vida» 
por el pueblo.

Karímov acusó a los que 
quieren utilizar como arma el 
Islam, «religión sagrada de 
nuestro pueblo», y les lanzó una 
advertencia: «Tenemos la fuerza 
para erradicar actos de este tipo 
y abriremos los ojos a la gente 
sobre el peligro que represen
tan» sus autores.

«No olvidamos que a nues
tro lado, en Afganistán, llevan 
veinte años en guerra y que al 
sur hay fuerzas extremistas, a 
las que no les gusta nuestra polí
tica independiente y quiere in
culcamos el extremismo islámi
co», subrayó el presidente uzbe
ko.

El ataque, en el que según 
las primeras investigaciones ofi
ciales se utilizaron seis coches 
bomba, tuvo lugar en la Plaza 
de la Independencia de la capi
tal, donde se encuentran nume
rosos edificios gubernamenta
les.

La agencia msa Interfax pre
cisó que el atentado se produjo 
frente a las sedes del Gobier
no, el Banco de Comercio Exte
rior y la Policía de Tráfico y ase
guró que las explosiones rom
pieron los cristales de las ven
tanas en un radio de dos kiló
metros.

Unas cuatro horas después 
del suceso, la televisión públi
ca de Rusia informó de que los 
autores del atentado contra el 
presidente de Uzbekistán habían 
sido detenidos en el aeropuer
to de Tashkent, presumiblemen
te cuando intentaban huir del 
país.

Esa noticia fue desmentida 
poco después por el ministro 
uzbeko de Interior, Zakir Almá- 
tov, quien señaló que los auto
res de la acción terrorista son 
«extremistas religiosos».
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y no de buscar confrontación y más 
guerras, sino de sentarse a buscar 
soluciones con imaginación y 
voluntad», dijo Moro

"Estamos a favor del desarrollo de los Vims (k la Tierra, creo que es una oportunidad para muchas industrias''

Moro hace un llamamiento a la Junta 
para solucionar' 'Vinos de Castilla''
El delegado del Gobierno, Carlos Moro, hizo ayer un llama
miento a la Consejería de Agricultura para «buscar solucio
nes» al conflicto creado con la aprobación de la denomina
ción «Vinos de la Tierra de Castilla» y salió al paso de las 
«acusaciones falsas» que sobre su actuación se han hecho al 
recurrir la Orden.

Ana MARTIN/Efe

«La solución es cuestión de 
voluntad y no de buscar confron
tación y más guerras, sino de 
sentarse entre las administracio
nes y los sectores afectados a 
buscar soluciones con imagina
ción y voluntad», dijo el delega
do del Gobierno.

Se mostró molesto, sin citar
los, con las declaraciones hechas 
por el eurodiputado socialista 
Juan de Dios Izquierdo y por el 
consejero de Agricultura, por 
decir que había presentado «a 
traición» el recurso contra la 
Orden que regula el nombre de 
estos vinos y dijo que «en polí
tica, las cosas tienen un límite».

Dijo que el Ministerio de 
Agricultura decidió presentar el 
recurso contencioso-administra- 
íivo, «en el que no se pide la 
paralización de la Orden», a ins
tancias de la Comisión Europea 
por la confusión que puede ge
nerar el nombre conforme a la 
normativa comunitaria.

Además, el delegado del 
Gobierno reveló que el pasado 8 
de enero la subsecretaría del 
Ministerio de Agricultura envió 
a la Consejería un escrito instán
dole a tomar medidas por la apro

bación de esta Orden, «pues, de 
lo contrario, requeriría la inter
posición de un recurso».

«Estamos a favor del desarro
llo de los Vinos de la Tierra, creo 
que es una oportunidad para 
muchas industrias de desarrollar 
un tipo de vino que se comercia
liza como Vinos de la Tierra en 
otros países como Francia y 
Portugal y que tienen buenas 
perspectivas para la exporta
ción», agregó.

Sobre la solución que podría 
aplicarse. Moro dijo que es cues
tión de buscar una fórmula que 
satisfaga el interés de Castilla- 
La Mancha y al mismo tiempo 
no crear un conflicto internacio
nal de consecuencais negativas.

Creo -precisó- que en el sec
tor industrial hay interés en que 
por parte de la Comunidad Au
tónoma se busque una fórmula 
que permita compatibilizar el 
nombre con los vinos de la tie
rra, pues, de lo contrario será la 
UE la que adopte soluciones.

En vez de «aferrarse en seguir 
con el problema, vamos a 
desbloquearlo y a buscar solu
ciones» para identificar los vi
nos de la tierra sin crear confu
sión con otra región, dijo el de-

El de "Vinos de la Tierra" es un conflicto que necesita soluciones.

legado del Gobierno.

Cumplir las normas

Por otra parte, la directora de 
Política Agraria y 
Agroalimentaria del MAPA, 
Pilar Ayuso, explicó que 
«Castilla-La Mancha tiene una 
necesidad de unos vinos con de
nominación «Vinos de la Tierra» 
ya que hasta la fecha sólo existe 
en la región vinos con Denomi
nación de Origen y vinos de mesa, 
pero para ello, es necesario el 
cumplimiento de una serie de 
normas reguladas por la Unión

Europea», normas que, incidió, 
en el caso de Vinos de la Tierra 
de Castilla no se cumplen. Para 
Pilar Ayuso, la Junta de Castilla- 
La Mancha ha buscado este nom
bre para crear un conflicto y 
alrededor de él una polémica a 
sabiendas de que el nombre no 
podía ser válido. La orden de 
Vinos de Tierra de Castilla 
incumple la normativa en dos 
puntos, por un lado, las denomi
naciones deben ser claras y no 
inducir a confusión y segundo, 
la orden habla del embotellado 
en origen, cuando este parámetro 
no es ni si quiera obligatorio en 

las DO y por lo tanto cuanto 
menos Vinos de la Tierra, acla
ró con rotundidad Ayuso. Vinos 
de la Tierra de Castilla, de este 
modo, induce al consumidor a la 
equivocación. Por todo ello, el 
Ministerio de Agricultura ha 
recurrido esta orden (tramitada 
por el delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro) y que no podía haber sido 
de otra manera- señala Pilar 
Ayuso «ya que la misma Comi
sión Europea ha mandado una 
carta al Gobierno de España di
ciendo que si esa orden no se 
retira, tendrá que abrir un pro
cedimiento judicial contra Espa
ña». Asimismo, la Asociación 
Europea de Embotellladores de 
Vinos también ha recurrido a la 
Comisión Europea.

Ante este hecho tan claro, la 
responsable del área de Política 
Agraria no entiende la postura del 
Gobierno castellano-manchego, 
«cuando las cosas se pueden hacer 
bien, hacerlas mal es porque se 
es intencionado o incompeten
te, además es ir en contra del 
sector». Con esta actitud «pare
ce que al señor Bono no le im
porta nada que hay aun sector que 
esté perjudicado por la campa
ña electoral que se ha montado, 
esto es sólo es una campaña de 
mercadero electoral». El con
flicto puede solucionarse con 
facilidad -señaló- si el Gobier
no autonómico de Castilla-La 
Mancha quiere y con la volun
tad de todas las partes.

Alonso: es patético que Conde se haga la foto 
con la ministra y venga con las manos vacías

Efe-Toledo

El consejero de Agricultura, 
Alejandro Alonso, considera 
«patético» que el presidente 
regional del PP, Agustín Coñ
ac, vaya a Madrid a «hacerse una 
loto» con la ministra Loyola de 
Ealacio para regresar después 
«con las manos vacías y soltan- 

0 mentiras». El consejero se
ñaló que esperaba que la reunión 
^antenida el lunes entre De 

alacio y Conde se saldase con 
intención del MAPA de reti- 

i’^r el recurso contra la orden de 
* mos de la Tierra de Castilla», 
pero el dirigente regional del PP 

e Vino con las manos vacías».

Alonso negó que, como dijo 
Conde, el Gobierno regional 
haya pretendido «buscar follón» 
al elegir el nombre de «Castilla» 
para esta denominación, y ma
nifestó que el PP, desde el Go
bierno central, desde Castilla y 
León y desde Castilla-La Man
cha, es el único que busca el en
frentamiento constante con la 
Comunidad Autónoma.

Además, el consejero acusó 
a Agustín Conde de mentir cuan
do dice que la Junta de Comu
nidades no ha pagado a los agri
cultores las ayudas para la rees
tructuración de viñedo y retó al 
presidente regional del PP a 
demuestre estas afirmaciones.

Alonso también retó a Con
de a que proponga un nombre 
mejor para la indicación de 
«Vinos de la Tierra» y calificó 
de lamentable que un aspirante 
a la presidencia de Castilla-La 
Mancha diga «que no podemos 
usar el nombre de Castilla».

Por otra parte, Alejandro 
Alonso pidió disculpas al dele
gado del Gobierno, Carlos Moro, 
si se ha sentido ofendido en lo 
personal al decir que la interpo
sición del recurso contra «Vinos 
de la Tierra de Castilla» se ha
bía hecho «a traición».

Tras insistir en que politica
mente no es defendible la poca 
transparencia que se ha demos

trado en este proceso, Alonso 
aseguró que a Carlos Moro -al 
que calificó como «una buena 
persona»- le han «vestido de 
torero para lidiar» este asunto, 
y debido a las discrepancias in
ternas que existen en el PP «le 
han obligado a asumir un papel 
que no le corresponde».

«Han buscado quemar a Moro 
y lo han echado a la hoguera», 
afirmó el consejero de Agricul
tura, quien subrayó que el Go
bierno central podría haber pre
sentado su recurso a través del 
abogado del Estado «y si era 
necesario utilizar a un delegado 
del Gobierno podrían haber re
currido al de Castilla y León».

El PSOE pide al 
Gobierno una 
defensa activa de la 
posición española 
en la Agenda 2000

Efeagro

El Grupo Socialista en el 
Congreso de los Diputados ha 
instado al Gobierno a «desarro
llar una defensa activa de la po
sición española» ante la UE para 
intentar mantener los fondos y 
aportaciones comunitarias que 
actualmente recibe España. A 
través de una moción, los so
cialistas piden al Gobierno que 
en las negociaciones sobre la 
futura financiación comunita
ria exija el mantenimiento del 
Fondo de Cohesión estableci
do en el Tratado de la Unión y 
«con una dotación económica 
acorde con su objetivo».
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Apoyaba una bajada del 4%, por lo que supone una llexibil¡¿ación de su posición

El Reino Unido propone un recorte 
de las ayudas del 2,75 al 4%

Efe

El ministro británico de Agri
cultura, Nick Brown, defendió 
ayer un recorte progresivo de las 
ayudas agrícolas de entre el 2,75 
y el 4% anualmente. El Gobier
no británico había apoyado hasta 
ahora oficialmente una bajada 
del 4%, por lo que la nueva pro
puesta supone una 
flexibilización de su posición.

Durante la reunión trilateral 
que mantuvo con la presidencia 
alemana de la Unión Europea 
(UE) y la Comisión Europea para 
preparar el «maratón» agrícola 
de la semana que viene, Brown 
se opuso, no obstante, a la peti
ción francesa de fijar recortes 
distintos para los cereales y para 
el resto de los sectores agríco
las. El responsable británico se 
mostró «optimista» ante la po
sibilidad de que los Quince cie
rren un acuerdo sobre el capítu
lo agrícola de la Agenda 2000 
la semana próxima, con el fin de 
aprobar un compromiso global 
sobre todos los capítulos en el 
mes de marzo. «Se obtendrá un 
acuerdo a tiempo, lo cual repre
senta un gran cambio para los 
ministros de Agricultura», afir
mó.

Brown destacó entre, sus 
principales prioridades, la refor-

Comienzan las reuniones 
bilaterales de los ministros 
antes del maratón final

Efeagro

Los ministros de Agricultura 
de la UE comenzaron ayer re
uniones separadas con la pre
sidencia alemana y la Comisión 
Europea para preparar la sesión 
maratoniana de la semana próxi
ma, en la que se cerrará el capí
tulo agrícola de la Agenda 2000.

Los titulares de Agricultura 
del Reino Unido, Irlanda, Ho
landa y Suecia se entrevistaron 
ayer, por ese orden, con el pre
sidente del Consejo de Minis
tros de la Unión Europea (UE), 
el alemán Hans Heinz Funkel, 
y el comisario europeo de Agri
cultura, Franz Fischler.

Hoy, a las 6,30 de la tarde 
hora local, será el turno de la 
ministra española Loyola de 
Palacio, después de los repre
sentantes de Austria, Italia, 
Grecia y Dinamarca. Mañana 
finalizará la ronda de «confe
sionarios».

Los Quince expondrán sus 
reivindicaciones en cadauno de 
los sectores concernidos (cul
tivos herbáceos, leche, vacuno 
y vino), aunque, desde el prin-

Los diferentes países se preparan para "acometer" la Agenda 2000.

ma del sector lechero e insistió 
en su propuesta de suprimir el 
régimen de cuotas, suscrita tam
bién por Italia, Suecia y Dina
marca. «No queremos que nin
gún área agrícola salga del pa
quete de reformas agrarias», 
afirmó el ministro ante la pre
tensión francesa de mantener el 
«statu quo» en el sector leche
ro.

Durante una reunión con la 
prensa, el ministro también se 

cipio, el asunto que acaparará 
mayor atención es la propuesta 
de reducción progresiva de las 
ayudas de la Política Agrícola 
Común (PAC).

Una mayoría de Estados 
miembros acepta un recorte de 
las subvenciones directas a la 
renta de los productores (que 
sustituyeron en 1992 a las ayu
das a los precios) para satisfa
cer las demandas de los países 
que, como Alemania, quieren 
disminuir sus aportaciones al 
presupuesto comunitario.

Los ministros estudiarán un 
proyecto de la Dirección Gene
ral de Agricultura de la Comi
sión Europea en el que se prevé 
un recorte del 3% anual.

Del ahorro obtenido, el 25% 
iría destinado a incrementar los 
fondos para el desarrollo rural, 
y el resto serviría para atender 
las demandas de los contribu
yentes netos. La economía re
sultante, una vez restado ese 
25%, sería de 352.250 millones 
de pesetas en el 2006 si se ex
cluye a los pequeños agriculto
res del recorte del 3%, y de 
553.546 millones en el caso de 
que se les incluya.

pronunció a favor de la propuesta 
de reforma de la Comisión Eu
ropea en el sector del vino y su 
inclusión en el paquete global 
de reformas de la Agenda 2000. 
Brown, sin embargo, defendió 
la cofinanciación del gasto pre
visto por la Comisión en ese 
sector, al suponer un incremen
to sustancial en comparación con 
el presupuesto actual.

Por otra parte, el ministro 
irlandés, Joe Walsh, defendió

350 agricultores de la región 
se manifestarán en Bruselas

Efe-Toledo

ASAJA de Castilla-La Man
cha ultima los preparativos de 
la manifestación del 22 de fe
brero en Bruselas, donde hasta 
el momento han confirmado su 
presencia un total de 350 agri
cultores de la región. El 
presidente regional de ASAJA, 
Femando Villena, explicó ayer 
en Toledo, acompañado de los 
vicepresidentes de la organiza
ción Manuel Juárez y Florencio 
Rodríguez, que esta es la pri
mera de una serie de 
movilizaciones que tienen como 
fin la defensa de los intereses 
del sector agrario e impedir que 
la Agenda 2000 se apruebe en 
los términos actuales. ASAJA 
de Castilla-La Mancha ya ha 
recibido el apoyo, «no econó
mico», dijo Villena, para esta 
manifestación de la Consejería 
de Agricultura y Medio Am
biente, las diputaciones y nu
merosos ayuntamientos. El 
lema de esta protesta, convocada 
por el Comité de Organizacio
nes Agrarias (COPA), será «Jus
ticia para el agricultor, calidad 
para la sociedad» y Castilla-La 
Mancha centrará sus reivindi
caciones en la defensa de los 

posiciones distintas a las de su 
colega británico, sobre todo en 
lo que se refiere al sector leche
ro, para el que propuso, al igual 
que Francia, el mantenimiento 
del régimen actual, sin ninguna 
modificación.

El responsable irlandés, sin 
embargo, recordó un acuerdo 
alcanzado en 1984 con motivo 
de la primera reforma de sector 
lechero en la que los estados 
miembros se comprometieron a 
dar un tratamiento prioritario a 
ese país en el caso de proceder 
a un incremento de las cuotas de 
producción.

En cuanto a la reducción pro
gresiva de las ayudas directas a 
los agricultores, Walsh se pro
nunció a favor de un recorte 
inferior al 3% anual propuesto 
por la Comisión Europea y so
licitó una diferenciación por 
sectores agrícolas, con una re
ducción de tan sólo el uno por 
ciento en el sector vacuno.

El ministro explicó que el 
sector vacuno irlandés será el 
más perjudicado por los efectos 
negativos de la reforma debido 
a su fuerte dependencia de las 
exportaciones, yaque el 90% de 
la producción está destinada al 
mercado exterior, afectado ac
tualmente por la crisis financiera 
en Rusia.

intereses del sector vitivinícola 
frente a la reforma de la OCM 
del vino, por ser el de más 
importancia en esta comunidad 
autónoma. Pero, según señaló 
Rodríguez, esta no es la única 
medida de presión que ha pro
gramado la asociación agraria, 
ya que ha convocado otra 
manifestación el 6 de marzo en 
Madrid, con el fin de recordar 
al presidente del Gobierno, José 
María Aznar, «que Castilla-La 
Mancha se juega mucho en las 
negociaciones de la Unión 
Europea». ASAJA de Castilla- 
La Mancha pedirá al presiden
te Aznar que «no dé la espalda 
a la agricultura en favor de los 
fondos de cohesión, porque hay 
zonas de España, como esta 
región, donde supone el prin
cipal recurso económico». La 
principal reivindicación se re
ferirá a la reforma de la OCM 
del vino y estará encaminada a 
impedir un recorte financiero 
en la partida destinada a la re
estructuración del viñedo, algo 
fundamental para que Castilla- 
La Mancha pueda ser compe
titiva en el mercado, además de 
una buena negociación sobre la 
producción de alcoholes de uso 
de boca.

UPA denuncia 
que la duquesa 
de Alba recibe 
364 millones de 
ayudas de la UE

Efeagro

La duquesa de Alba recibe 
364 millones de pesetas en ayu
das en Andalucía que, unidas a 
las del Conde de la Maza y la 
empresa Agrícola de Barbate, 
suman más de mil millones de 
los fondos comunitarios, según 
la Unión de Pequeños Agricul
tores y Ganaderos (UPA).

El secretario de UPA de 
Andalucía, José Luis Gutiérrez, 
explicó que, en el caso del oli
var, más de 100.000 agriculto
res y ganaderos cobran una 
ayuda de «sólo» 84.000 peset
as cadauno, mientras que otros 
69 se reparten más de 4.600 
millones de pesetas, lo que 
demuestra la «mala distribu
ción» de las ayudas europeas.

CCAE: la Agenda 
2000 impedirá al 
sector hortofrutícola 
cobrar 32.000 
millones

Efeagro

La aprobación del proyecto 
de reglamento de Desarrollo Ru
ral de la Agenda 2000 impedi
rá a las Organizaciones de Pro
ductores de Frutas y Hortalizas 
(OPFH) cobrar unas ayudas 
valoradas en 32.000 millones de 
pesetas, según afirmó ayer la 
Confederación de Cooperativas 
Agrarias Españolas (CCAE).

Según la propuesta del regla
mento, presentada por la Comi
sión Europea, la percepción de 
ayudas estructurales es incom
patible con las medidas que 
entren en el ámbito de aplica
ción de la Organización Común 
de Mercado (OCM), lo que 
implica que las OPFH sean 
excluidas de tales subvenciones.

Sigue la escalada 
de precios en el 
mercado del 
aceite de oliva

Efeagro

La Lonja del Aceite de 
ASAJA ha registrado que con
tinúa la escalada de precios en 
el mercado del aceite de oliva 
y advierte que el incremento del 
coste de envasados dará lugar 
aun «descenso importante» del 
consumo. La patronal agraria 
señala en el informe de la Lon
ja que este aumento de los pre
cios persiste a pesar de que «hay 
aceite suficiente para el enva
sado de toda la campaña» El 
lampante de 0,5 a 0,7 grados 
alcanzó precios que oscilaron 
entre las 390 y las 395 pesetas 
por kilo, mientras que el precio 
del lampante hasta 1 grado lle
gó a las 410 pesetas.

M.C.D.2022
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as curvas
parece que los kilómetros sólo tienen 500 metros

parecen rectas

Cuando se conduce un Ford Mondeo Rb 24V cualquier distancia se liace corta. Y las curvas parecen rectas.
Y el silencio es lo único que se escuclia. Normal, por el comportamiento de su motor V6 2.Ói de 170 CV 
ágil y silencioso y la eficacia de su sistema de suspensión Quadralink. Y además tiene ABb y Control 
ele- Iracción. Y un interior lleno d Por iavor, que alguien invente los kilómetros de 2.000 metros.

RS24VI70CV 3.550.000 ptas. GHIA2.016V 2.845.000 ptas. GH1A1.8TD 2.745.(100 pías. ^00.8 16V/1.8TD 2..V)(|.000 pías.

902 442 442
SIENTE EL DOMINIO

P.V.P. recomendados. I.V.A., transporte, impuesto de matriculación y aportación del Concesionario participante incluidos. Descuento Plan Prever no incluido en los precios. Válido en Península y Baleares.



14 Mie'rcoles, 17 de febrero de 1999 Los valdepeñeros "Redacción Marchosa" 
vencieron en Comparsas; mientras que 
"Los Controlaos" hicieron lo propio en 
Carrozas simples

Los dioses de "Redacción Marchosa" se llevaron el gato al agua en Comparsas. A.L0PEZ Numeroso público siguió el desfile de carrozas a lo largo del recorrido. A.LOPEZ

K
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Los de Fernán Caballero vencieron a "Los Amigos", de Tomelloso, y a "Los Amigos del Arte" de Daimiel

'lomar Pardo' se impuso ayer en el 
desfile de carrozas de Valdepeñas
Cientos de valdepeñeros ocuparon ayer las calles para pre
senciar, en una tarde agradable y por espacio de algo más de 
hora y media, el desfile de los 32 grupos que participaton en 
el desfile de carrozas y comparsas de Valdepeñas, en el que 
se premió un montaje de moros y cristianos de "lomar 
Pardo "y en el que dos premiados coincidieron con "Titanic ".

José Luis MARTÍNEZ

La peña de Fernán Caballero 
"lomar Pardo Tabera" logró ayer 
el primer premio del XVIII Con
curso Regional de Carrozas y 
Comparsas de Valdepeñas en la 
modalidad de carroza con com
parsa gracias a un montaje de 
"moros y cristianos" con el que 
se impuso a los catorce grupos 
que competían en esta categoría.

De este modo, los componen
tes de "lomar Pardo" recogieron 
ayer las 350.000 pesetas y tro
feo; mientras que "Los Amigos", 
de Tomelloso, y "Los Amigos del 
Arte", de Daimiel, que presen
taron un montaje completísimo 
de la película "Titanic" con tres 
carrozas y un recorrido por la 
música de diferentes épocas, 
respectivamente, tuvieron que 
conformarse con el segundo y el 
tercer premio, dotados con 
225.000 y 175.000 pesetas y tro
feo, por este orden. Por último, 
detrás del montaje de la peña de 
Daimiel, que contaba inicialmen
te con todas las papeletas para 
lograr el premio, quedaron 
"Amadis", de Torrenueva -tam
bién con "Titanic" como tema- 
y "Los Desorganizaos, que ob
tuvieron 100.000 y 75.000 pese
tas y trofeo, respectivamente.

En lo que se refiere a carro

zas, "Los Controlaos" lograron 
el primer premio, de 150.000 
pesetas, en Carrozas Simples; 
mientras que "Los Tardones", 
"Los Indecisos" e "Inserso" co
paron los tres puestos restantes. 
Este último premio recogió las 
60.000 pesetas y trofeo patroci
nados por LA TRIBUNA.

Por último, tres peñas 
valdepeñeras ocuparon las tres 
primeras posiciones en la moda
lidad de comparsa, donde el ju
rado otorgó el máximo galardón, 
de 175.000 pesetas y trofeo a 
"Redacción Marchosa", que ofre
ció a los asistentes un desfile con 
representación de una decena de 
dioses y diosas, con el trasfondo 
de música clásica muy apropia
da para la ocasión. Detrás que
daron "Los Ojonudos" con un 
montaje muy animado sobre vi
vos y muertos, donde no faltó la 
niña de "El Exorcista" o un muer
to que resucitó de repente para 
bailar con una muñeca hinchable 
al ritmo de la canción "No esta
ba muerto, que estaba de parran
da...".

Por último, "Cachico pan, 
cachico queso" logró el tercer 
premio con un escenario de Miss 
España y "El Carboncillo" y 
"Amas de Casa" cerraron la re
lación de premios.

2

I

ANTONIO LOPEZDos carrozas con comparsa coincidieron ayer en la escenificación de la película "Titanic".

A.LOPEZLos Amigos" quedaron segundos en su clase. A LOPEZ El desfile se inició en la Avenida del Vino.
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Casa de la Juventud.

Juana García se 
impuso en el IV 
Concurso de 
Cartas de Amor 
de Valdepeñas

La valdepeñera Juana García 
obtuvo las 20.000 pesetas con 
las que estaba dotado el IV 
Concurso de Cartas de Amor 
organizado por la concejalía de 
Juventud del Ayuntamiento de 
Valdepeñas.

Por su parte, el segundo y el 
tercer premio, dotados con 
10.000 y 5.000 pesetas, respec
tivamente, lo recibieron ayer en 
el salón de actos del Centro de 
la Juventud Concepción 
Rodríguez y Eugenio Balleste
ros,

En esta cuarta edición con
currieron un total de 44 traba
jos, formando parte del jurado 
el concejal de Juventud del 
Ayuntamiento de Valdepeñas, 
Felipe Rodríguez, el crítico de 
arte y poeta Joaquín Brotóns y 
Simón Roncero, responsable de 
la Oficina Comarcal de Infor
mación.

Dice que se invertirán unos 20 millones en "El cañaverar'

Rodríguez realza la labor 
en Juventud desde 1995

La Tribuna

El concejal de Juventud en 
el Ayuntamiento de Valdepeñas, 
Felipe Rodríguez, declara en 
npta de prensa que "debemos 
sentimos orgullosos de la polí
tica desarrollada para los jóve
nes durante esta legislatura, ya 
que desde 1995 hasta hoy se ha 
invertido en acciones para jó
venes más que en cualquier otra 
legislatura en Valdepeñas".

El responsable de Juventud 
destacó los 20 millones de pe
setas que se van a invertir final
mente en el Albergue Juvenil "El 
Cañaveral", "que es el primero 
de la provincia y uno de los 
mejores de la región", así como 
el Boletín Informativo que se 
elabora a través de la citada 
concejalía.

Del mismo modo, Rodríguez 
destaca el movimiento asocia
tivo juvenil y la subvención de 
sus diferentes actividades, que 
cuenta con una partida de 
1.500.000 pesetas y las consul
tas atendidas desde el Centro 
Comarcal de Información Juve
nil, "que ha recibido más de 
100.000 consultas y ha intere
sado a un gran número de jóve
nes.

63 objetores hicieron la 
PSS en el Ayuntamiento

Por otra parte, a lo largo de 
la presente legislatura un total

Felipe Rodríguez, concejal de Juventud de Valdepeñas.

de 63 objetores han realizado 
la Prestación Social Sustitutoria 
en el Ayuntamiento de Valde
peñas en diferentes dependen
cias municipales, como Protec
ción Civil, Cultura, Deportes, 
Participación Ciudadana y Ser
vicios Sociales.

De igual forma, según ha 
declarado el concejal de Juven
tud, Felipe Rodríguez, el Ayun
tamiento tiene en marcha un 
programa de Voluntariado, 
mediante el cual se convalida 
el tiempo de prestación de ser
vicios como voluntario. Este 
programa lo abrieron las 

concejalías de Juventud y Ser
vicios Sociales y está orienta
do básicamente a las áreas de 
ayuda a mayores e infancia

Equipación del Centro de 
la Juventud

Por último, en el Centro de 
la Juventud de Valdepeñas se 
ha realizado una mejora de las 
infraestructuras informáticas de 
1.200.000 pesetas, cantidad de 
dinero que se ha destinado a 
adquirir tres nuevos ordenado
res, así como paquetes de pro
gramas.

* La tarde respetó de lar
go el desfile de carrozas y 
comparsas de Valdepeñas, al 
que le faltó algo más de ani
mación.

* Y es que las carrozas 
estaban bien, a pesar de que 
la originalidad en algunas de 
ellas brillaba por su ausen
cia y, no se hace vibrar al 
público.

* De todas formas, el 
Carnaval continúa hoy miér
coles con el tradicional "en
tierro de la sardina".

* Una fiesta a la que se 
suman cerca de 5.000 perso
nas.

* No obstante, este años 
se quiere acabar con tanto 
carrito de supermercado en 
las peñas que forman parte 
de la comitiva, a fin de que 
la gente no tenga tantos pro
blemas a la hora de realizar 
el recorrido, tal y como acon
sejó la concejala de Partici
pación Ciudadana en la rue
da de prensa de presentación 
de esta fiesta.

* Por lo menos, si que 
habría que esperar que se 
respete al prójimo con un 
cierto grado de civismo.

* Y es que el año pasado 
hubo demasiado descontrol.

* Incluso bastante más 
que lloriqueos, que es lo 
lógico en este caso...

El I Concurso de Toninos convocó
a un gran número de valdepeñeros

Desaparecida el día 25 de junio de 1998 
por los alrededores de VALDEPEÑAS (C. Real)

JJLftJARllNEZ

El I Concurso de "toninos" o 
figuras típicas de Carnaval res
pondió a las expectativas crea
das, convocando a un gran nú- 
uiero de valdepeñeros en los 
Salones Real.

Aparte de estos disfraces, en 
el citado salón se dieron cita gran 
parte de los concursantes en el 
Concurso de Máscaras Calleje
ras, tanto en la modalidad de 
individual como en la de grupos, 
^si como numeroso público.

El entierro de la sardina 
_f^f^^lráAugar esta tarde

Como colofón de Carnaval de 
este año, cientos de valdepeñe
ros participarán esta tarde en el 
radicional "entierro de la sar- 
^^a", que cada año cuenta con 

respaldo de participantes 
ayor, una vez que hace años 
ecidiera sacarse en procesión

Algunos de los "toninos", en Salones Real. J.L.M.

a la marquesa del Jabalón, a conocido con el apodo de 
iniciativa de Jesús López Ruíz, "Chuchín", ya fallecido.

ROSANA MAROTO QUINTANA 
21 años________

Si pueden dar alguna información, 
llamen ai Telefono 091 (Policía Nacional)
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un
a

Casimiro López de Toro recibió el 
«Bastón de Máscara Guarrona», 
de manos de otro gran aficionado 
al Carnaval, Miguel Moreno

Una exposición fotográfica sobre la historia de lafiesta es la gran novedad

Los Carnavales de Daimiel
marchan a buen ritmo
Con la proclamación de la 
Máscara Guarrona-99, se 
abría el Carnaval de 
Daimiel el pasado viernes 
en el Teatro Ayala, este año 
Casimiro López de Toro, era 
elegido por las peñas loca
les para ostentar este cargo, 
ya que es una de las perso
nas de la localidad que des
taca por su afición a estas 
fiestas populares.

La Tribuna

Casimiro López de Toro re
cibió el «Bastón de Máscara 
Guarrona», de manos de otro gran 
aficionado al Carnaval, Miguel 
Moreno, quién era nombrado el 
pasado año con este mismo 
cargo.La «Máscara Guarrona- 
99», dirigió unas palabras al 
público que llenaba el Teatro 
Ayala, y mostró su satisfacción 
por el nombramiento. Agrade
ció a las peñas locales el haber
le seleccionado y agradeció tanto 
al alcalde, José Manuel Díaz 
Salazar como al concejal de 
festejos, Eusebio Julián Susmozas, 
el esmero que ponen para que 
«no decaigan una fiestas tan po
pulares como estas».

Casimiro López de Toro, que 
hizo su aparición en el escena
rio debidamente disfrazado, tuvo 
también palabras de agradeci
miento para las esposas «que 
nos ayudan a confeccionar los 
trajes y nos aguantan después 
las juergas de estos días».

El alcalde, José Manuel Díaz 
Salazar, invitaba a todos a vivir 
el carnaval, las fiestas mas po
pulares que existen.

Así comenzaba el Carnaval 
de Daimiel y con las coplillas 
picaronas de las Murgas, 
Chirigotas y Comparsas que 
participaron en la Exhibición, en 
una explosión de risas y aplau
sos se prolongó la noche. La 
Peña Los Peques, La rondalla 
de Caja Madrid, El Culo de la 
Manola, Chirigota El Chinchón 
y como invitada la Murga de 
Puertollano, Agítese antes de 
usar, hicieron posible una noche 
mas que divertida.

Una de las novedades que se 
han introducido en el Carnaval 
de este año en Daimiel, es la 
exposición, organizada por el 
Ayuntamiento y en la que han 
colaborado los daimieleños con 
la numerosa aportación de foto
grafías. Con el nombre «La 
Máscara guarrona en Daimiel. 
Un siglo en imágenes», se inau-

Entrega de premios.

La Tribuna

Un momento del concurso de disfraces infantil celebrado el pasado sábado.

ef
e

guraba el pasado sábado una 
muestra de la memoria histórica 
y evolución del carnaval local, 
que se encuentra en el salón de 
plenos del ayuntamiento con mas 
de 400 fotografias aportadas por 
los daimieleños.

El sábado por la tarde los 
protagonistas del Carnaval fue
ron los niños, que bien disfraza
dos en grupo por parejas o de 
forma indiyidual, iniciaron un 
divertido y colorido desfile que 
partía del Parque Municipal del 
Carmen. El ingenio unido al tra- 
bajo que padres y familiares 
realizan durante estos días es el 
reflejo de la buena calidad de los 
desfiles del Carnaval, con una 
participación de alrededor de mil 
niños.

Numerosos los premios que 
se reparten en las distintas ca
tegorías y este año en la catego
ría de Grupos, formado por mas 
de 15 personas, obtenía el pri
mer premio la AMPA, del Cole
gio Público San Isidro, con el 
tema «La Viña». El segundo pre
mio fue para la Ampa del C.P. 
Calatrava con el Tema «La Gran
ja» y el tercero lo conseguía la 
AMPA del colegio La Espinosa 
con «La Naturaleza».

El domingo por la tarde se 
celebró el Concurso de Carro
zas, Comparsas, Charangas y 
Grupos. Siempre se dice que el 
jurado lo tiene difícil, y tan com
plicado lo tuvo el domingo el ju-

El alcalde, Díaz Salazar junto a dos máscaras.

rado de Daimiel que tras varias 
votaciones, fue imposible con
seguir un desempate para el 
primer premio, así consta en acta, 
«Teniendo en cuenta que en la 
votación del jurado ha surgido un 
empate para el primer y segun
do premio y tras sucesivos in
tentos por deshacer el mismo sin 
conseguirse, el jurado acuerda 
por unanimidad: unificar ambos 
premios y repartir el importe de 

los mismos.
De este modo tanto la Aso

ciación Cultural Los Amigos del 
Arte como La Peña El Cence
rro, ambos de la localidad, com
partían el primer premio, obte
niendo cada uno 250.000 
pesetas.El Tercer premio del 
desfile de carrozas fue para el 
grupo de Almagro La Blanca 
doble con el tema «Safari en el 
Carnaval».

El joven Carlos 
Tato realizó el 
cartel anunciador 
del Carnaval 
daimieleño

Desde hace varios años, el 
ayuntamiento de Daimiel, encar
ga la realización de los carteles 
de festejos a artistas locales. Este 
año el cartel de Carnaval fue 
solicitado a un joven de tan sólo 
15 años de edad, y por lo tanto 
estudiante de cuarto de ESO, 
pero a pesar de su corta edad 
cuenta en su haber con bastan
tes premios tanto locales como 
nacionales en diversos certáme
nes a los que ha concurrido, ya 
desde muy pequeño.

Carlos Tato, comentaba lo que 
ha querido reflejar en su cartel, 
«que todos llevamos una máscara 
dentro», y sobre todo afirma que 
el colorido es lo más llamativo 
de su trabajo.

"Me siento orgulloso "

Carlos Tato ha manifestado 
que se alegró mucho del encar
go que le hizo el ayuntamiento, y 
aunque sabe que es muy joven, 
se siente orgulloso.« Con la edad 
que tengo es una gran oportuni
dad que me brindan». Desde muy 
pequeño se ha sentido ligado al 
dibuj o y a la pintura porque tan
to su abuelo como su padre son 
grandes aficionados a ello. En 
cuanto a la técnica que ha utili
zado para la realización en prin
cipio fue manual, «está todo di
buj ado a tinta y después está 
escaneado con ordenador y co
loreado con Corel Draw».

Carlos Tato afirma que ya 
desde muy pequeño tiene clara 
su afición, «como todos los ni
ños hacía garabatos, pero era muy 
divertido para mí.» Y en cuan
to a los premios que ha recibido 
hasta el momento son numero
sos, mas en el ámbito local con 
su participación en Certámenes 
y Concursos de dibujo, pintura y 
carteles, aunque a nivel nacio
nal, también cuenta con varios 
en dibujos de comics en revis
tas y diseño de mascotas par3 
casas comerciales.
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Los consejeros de Hacienda y Agricultura mantuvieron una reunión sobre el Plan de Desarrollo Regional

Perlines y Alonso analizaron los 
objetivos de sus consejerías
Los 2,7 billones que aportará la Junta al Plan de Desarrollo 
Regional a trave's de sus presupuestos contribuirán a la 
mejora de las infraestructuras, el entorno productivo, el 
medio ambiente, el desarrollo local y urbano y repercutirán 
positivamente en los grandes proyectos de la provincia de 
Cuidad Real, como el trasvase del TaJo a la Mancha, los 
parques temáticos o el Centro de Transportes de Manzanares.

La Tribuna

Los consejeros de Economía 
y Hacienda y de Agricultura, 
Isidro Hernández Perlines y Ale
jandro Alonso, mantuvieron en 
Manzanares una reunión de tra
bajo con representantes de los 
empresarios, agricultores, 
ecologistas, ayuntamientos y 
cooperativas para analizar el 
borrador del Plan de Desarrollo 
Regional 2000-2006, en el que se 
plasman las prioridades de desa
rrollo de la economía regional para 
los primeros años del siglo que 
viene, haciendo hincapié en los 
problemas de la agricultura y el 
medio ambiente.

Perlines, quien dijo que esta 
reunión era la continuación y 
complemento de otras manteni
das el pasado verano, señaló que 
se trata de un documento «abierto 
y participativo» en el que los téc
nicos de la Consejería recogen 
los anhelos y necesidades expre
sados por más de cuatrocientas 
personas representativas de la

Comunidad Autónoma.
El consejero de Economía se 

mostró «satisfecho» de las reper
cusiones que los planes de desa
rrollo regional están teniendo en 
Castilla-La Mancha, pues han 
permitido que esta comunidad 
autónoma haya sido la que ha 
acortado más distancias con res
pecto a los niveles medios de renta 
de la Unión Europea en los últi
mos diez años, pasando del 54 por 
ciento de la media en 1986 al 66 
por ciento en 1996.

De seguir a este ritmo -preci
só Perlines- en el año 2.007 
Castilla-La Mancha habrá supe
rado el listón del 75 por ciento de 
la media comunitaria abandonan
do el pelotón de las regiones 
catalogadas en el Objetivo número 
uno. Para el Consejero de Eco
nomía, que desgranó la grandes 
cifras del PDR, la mejor garan
tía de que éste es «factible» y 
«creíble» hay que buscarla en el 
cumplimiento de planes anterio
res, que se mejoraron hasta en 
un 21 por ciento sobre las previ

Un momento de la reunión mantenida en Manzanares.

siones iniciales.

Agricultura y Medio Am
biente

Alej andró Alonso, por su parte, 
subrayó el compromiso del go
bierno regional con el desarrollo 
de la agricultura, la ganadería y 
el medio ambiente, sectores a los 
que se destinan 1,2 billones de 
pesetas, «el 44 por ciento de las 

partidas del gasto».
El consejero dijo que la agri

cultura es uno de los principales 
motores de la economía de la 
región, por lo que es necesario 
«asegurar la competitividad de las 
empresas» transformadoras de 
productos agrarios garantizando 
inversiones en regadíos y mejo
ra de la tecnología para la indus
tria agroalimentaria. En relación 
con los trasvases pendientes. 

señaló que el gobierno regional 
está dispuesto a endeudarse para 
que haya el agua necesaria y, al 
mismo tiempo, para embarcar el 
gobierno de la nación en el mis
mo objetivo, puesto que su «acom
pañamiento» es necesario.

El alcalde de Manzanares, 
Miguel Angel Pozas, habló de la 
importancia que la Ciudad del 
Transporte, uno de los proyec
tos incluidos en el Plan de Desa
rrollo Regional, va a tener para 
Manzanares y su comarca. Dijo 
que lainversiónde cerca de cua
trocientos millones de pesetas y 
la creación de casi trescientos 
puestos de trabajo en un complejo 
con un área dedicada al comer
cio y el ocio y otra a ayuda al 
transporte, son cifras y objetivos 
que hablan por sí solos.

Pozas, que analizó la impor
tancia de la Ciudad del Transporte 
en el conjunto de la economía de 
Manzanares, añadió que abre 
horizontes nuevos y es una apuesta 
más fuerte todavía por la indus
tria y los servicios, subrayando 
también la importancia de la agri
cultura en la economía local.En 
referencia al PDR dijo que en él 
se abordan «ingentes inversiones 
en la región» que repercuten en 
todo tipo de infraestrucutras para 
aprovechar las ventajas y 
«sinergias» que producen las in
versiones a largo plazo.

Fernán Caballero, ganador en 
el concurso de carrozas

La Tribuna

Con el tema «Al Andalus», la 
Asociación Cultural «lomar Pardo 
Tavera» de Fernán Caballero, con 
una carroza alusiva al Patio de 
los Leones de la Alhambra y otra 
que representaba un harén, ganó 
ol XII Concurso Regional de 
Carrozas y Comparsas de 
Manzanares.

Un millar de participantes 
procedentes de distintos puntos 
de la región y la provincia y miles 
de espectadores dieron vida a un 
concurso lleno de alegría y colo- 
f^do que recorrió las principales 
calles de Manzanares, en el que 

disputaron los premios un to- 
31 de trece grupos.Después de 
res horas de desfiles, el jurado 

calificador, integrado por Celia 
Criado Gallego, en representación 
de la Coral Mater Assumpta; 
María José Ruiz Elvira, de la 
Asociación Fotográfica de 
Manzanares; Emilio J. Lorente 
Roldán, de Lazarillo TCE; Julia 
Maria Gallego, de la Agrupación 
Musical Manuel de Falla y Fran
cisco Díaz Portales, de la Aso
ciación Cultural «Sotomayor», 
decidió otorgar el primer premio 
a los representantes de Fernán 
Caballero.

EI segundo premio recayó en 
la Asociación «Amigos del Arte», 
de Daimiel. Sergio Martín, inte
grante de la peña dijo que en el 
certamen de Manzanares, año 
tras año, existe una «disputa sana» 
entre las peñas de Fernán Caba
llero y Daimiel, señalando que las

dos ofrecen gran calidad.
Con un montaje espectacular 

subrayado por los aplausos del 
público, la peña «El Desbarajus
te» de Manzanares, con el tema 
«Antes que Pedro», se alzó con 
el tercer premio de esa modali
dad, dotado con 200.000 pesetas. 
Pedro Bordejé, presidente de la 
peña, dijo que la idea del tema 
surgió a raíz de la inclusión de un 
español en el último viaje de los 
norteamericanos al espacio.

El cuarto premio, dotado con 
150.000 pesetas, fue para la peña 
«Tío Paco», de Carrión de 
Calatrava, con el tema «Inven
tos de España». El quinto recayó 
en la peña «El Cencerro», de 
Daimiel y el sexto en «Los 
Tardones», de Viso del Marqués.

En el apartado de comparsas.

"lomar Pardo Tavera", ganadores del concurso.Comparsa

el primer premio fue para la 
«Redacción Marchosa» de 
Valdepeñas, con el tema «Te vas 
a quedar de piedra», donde no 
faltaron personajes mitológicos y

neptunos, dianas, cibeles o 
vulcanos. El segundo premio fue 
para la peña «Los Bolingas» de 
Villarta; y el tercero para «Los 
Ojonudos» de Valdepeñas.
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Excina. Diputación Provinciai de Ciudad Real

Servicio de Contratación y Compras
INFORMACIÓN PÚBLICA A EFECTOS DE DECLARACIÓN DE URGENTE OCUPACIÓN DEL EXPEDIENTE DE EXPROPIACIÓN FORZOSA A PROPIETARIOS AFECTADOS POR OBRAS DE MEJORA DEL 
TRAZADO Y REFUERZO DEL FIRME DE LA CTRA. CR-P-4119, DE LA VIÑUELA A LA ANTIGUA CTRA. N-420.

Con fecha 28/1/99, el Pleno de la Excma. Diputación Provincial de Ciudad Real ha acordado la iniciación del expediente de expropiación forzosa por el procedimiento de urgencia previsto en el art.52 
de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16/12/54, declaración implícita de utilidad pública y declaración expresa de la necesidad de la ocupación concreta e individualizada de los bienes precisos para 
la ejecución del proyecto que en el encabezamiento de este anuncio se cita.

En aplicación de lo previsto en el art.56 del Reglamento de Expropiación Forzosa aprobado por Decreto de 26/4/87, y a los efectos de solicitar posteriormente del Consejo de gobierno de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La Mancha la declaración de urgente ocupación de los bienes afectados por dicha expropiación, se procede a someter a trámite de información pública en el B.O. de la 
Provincia, Diario «Lanza», Diario «Tribuna» y Tablón de Anuncios del Ayuntamiento de Almodóvar del Campo y Brazatortas.

Propietario Polígono

Glorío y Hermanos Moreno Rojo 
En el Municipio
Almodóvar del Campo 
( 13580 )Ciudad Real 71

Juan de Mata Barona Moreno
Eras Viñuela 34 
Almodóvar del Campo

13580 )Ciudad Real 
Víctor Pérez Barona

71

Pilar Viñuela. 23
Almodóvar del Campo 
( 13580 )CiudadReal 

Glorío y Hermanos Moreno Rojo 
En el Municipio
Almodóvar del Camoo

71

71

( 13580 JCiudad Real 71
Priscilo Moreno Escobar 
Estación Viñuela. 20 
Almodóvar del Campo
( 13580 JCiudad Real 

Marino Aragón Moreno
(aran Capitan. 16 
Puertollano ( 13500 J

71

Ciudad Real 71
Glorío y Hermanos Moreno Rojo 
En el Municipio
Almodóvar del Camoo
(13580 JCiudad Réal 

Eustaquia Romero Barona
Estación Viñuela. 14 
Almodóvar del Campo

71

( 13580 JCiudad Real 
Josefa Moreno García 
Real Viñuela. 35 
Almodóvar del Campo

71

( 13580 JCiudad Real 
Balbino Romero Moreno
Pilar Viñuela 2 
Almodóvar del Campo

71

( 13580 JCiudad Real 
León Serrano Moreno 
Real Viñuela

71

Almodóvar del Campo 
Í 13580 )Ciudad Real 

Glorío y Hermanos Moreno Rojo 
En el Municipio
Almodóvar del Campo 
( 13580 )Ciudad Real

León Serrano Moreno
71

Real Viñuela
Almodóvar del Campo 
( 13580 )Ciudad Real 

Balbino Romero Moreno
71

Pilar Viñuela, 2
Almodóvar del Campo
( 13580 JCiudad Real 

Eustaquia Romero Barona 
Estación Viñuela. 14 
Almodóvar del Campo

71

( 13580 JCiudad Real 
Eustaquia Romero Barona 
Estación Viñuela. 14 
Almodóvar del Campo

71

í 13580 JCiudad Real 
Pablo Pérez Palomo
Eras Viñuela 
Almodóvar del Campo

71

( 13580 JCiudad Real 
Juan Mata Barona Lozano 
En el Municipio 
TMmodóvar del Campo

71

( 13580 ICiudad Real 71
Juan de Dios Moreno San Juan 
Estación Viñuela. 13 
Almodóvar del Campo
( 13580 JCiudad Réal 

Paulina Aragón Moreno 
En el Municipio 
Almodóvar del Campo

71

( 13580 ICiudad Real 71
Severiano Rabanal Carbonero 
Estación Viñuela.22
Almodóvar del Campo
( 13580 JCiudad Real 

Eustaquia Romero Barona 
Estación Viñuela. 14

71

71
Almodóvar del Campo 
( 13580 iCiudad Real 

Gregorio Barona Moreno 
Pilar Viñuela, 2 
Almodóvar del Campo
( 13580 ICiudad Real

Glorío y Hermanos Moreno Rojo 
En el Municipio
Almodóvar del Campo 
Í 13580 )Ciudad Real 71 

Glorío y Hermanos Moreno Rojo 
En el Municipio

71

Parcel. Municipio 
parcela

Superficie 
w

Superficie 
w

Calificación Propietario Polígono Parcela Municipio 
parcela

Superficie Superficie Calificación 
Cícupar 

(m2)

Almodóvar del Campo
Í 13580 )Ciudad Real 

Comunal vecinos Viñuela
71 530 Almodóvar del Campo 74 74 Erial

418a Almodóvar del Campo 1600 10 Matorral Ayuntamiento 
Aímodóvar del Campo 
{ 13580 )Ciudad Réal

Julián Vicario Moreno
71 531 Almodóvar del Campo 867 867 Erial

422 Almodóvar del Campo 5000 76 Cereal En el Municipio 
Almodóvar del Campo
( 13580 ICiudad Real 71 532 Almodóvar del Campo 20960 56 Olivar

Glorío v Hermanos Moreno Roio
423 Almodóvar del Campo 3080 225 Olivar En el Municipio 

Almodóvar del Campo
( 13580 )Ciudad Real 

Félix Moreno Ruiz
71 988 Almodóvar del Campo 3880 3 Cereal

424 Almodóvar del Campo 3300 904 Olivar Real Viñuela. 61 
Almodóvar del Campo
( 13580 ICiudad Rwl 

Miguela Moreno Moreno
72 159 Almodóvar del Campo 4720 154 Cereal

426 Almodóvar del Campo 2361 2361 Olivar En el Municipio 
Almodóvar del Campo
( 13580 )Ciudad Real 72 160 Almodóvar del Campo 4960 513 Cereal

Glorío v Hermanos Moreno Roio
498 Almodóvar del Campo 2040 264 Cereal En el Municipio 

Almodóvar del Campo
( 13580 ICiudad Real 72 161 Almodóvar del Campo 270 105 Cereal

Glorío v Hermanos Moreno Roio •
502 Almodóvar del Campo 235 66 Cereal En el Municipio 

Almodóvar del Campo
2 13580JCiudad Real 
Emento Barona Moreno

72 162 Almodóvar del Campo 3120 96 Cereal

505 Almodóvar del Campo 1600 90 Cereal Real Viñuela 
Almodóvar del Campo
Í 13580 )Ciudad Real. 

Pablo Pérez Palomo
72 182 Almodóvar del Campo 1640 59 Olivar

506 Almodóvar del Campo 920 54 Cereal Eras Viñuela 
Almodóvar del Campo
( 13580 ICiudad Real 72 183 Almodóvar del Campo 2320 2320 Olivar

Juan de Dios Moreno San Juan
507 Almodóvar del Campo 880 56 Cereal Estación Viñuela, 13 

Almodóvar del Campo
( 13580 )Ciudad Real 

León Serrano Moreno
72 19 Almodóvar del Campo 1120 160 Cereal

508 Almodóvar del Campo 800 47 Cereal Real Viñuela 
Almodóvar del Campo
( 13580 ICiudad Real 

Priscilo Moreno Escobar
72 20 Almodóvar del Campo 250 195 Cereal

509 Almodóvar del Campo 600 45 Cereal Estación Viñuela. 20 
Almodóvar del Campo 
í 13580 )Ciudad Real 

Mateo Moreno Valiente
72 204 Almodóvar del Campo 5080 847 Cereal

510 Almodóvar del Campo 800 60 Cereal En el Municipio 
Almodóvar del Campo

256 Cereal2 13580 ICiudad Real 
Gregoria Romero Cuervo

72 206 Almodóvar del Campo 5720

511 Almodóvar del Campo 960 87 Cereal Lepanto. 44 
Puertollano ( 13500 )
Ciudad Real 72 21 Almodóvar del Campo 190 2 Cereal
Glorío v Hermanos Moreno Roio

512 Almodóvar del Campo 720 64 Cereal En el Municipio 
Almodóvar del Campo

136 CerealÍ 13580 )Ciudad Real 
Máximo Moreno San Juan

72 211 Almodóvar del Campo 960

513 Almodóvar del Campo 600 65 Cereal En el Municipio 
Almodóvar del Campo

118 Cerealf 13580 )Ciudad Real 
Víctor Pérez Barona

72 212 Almodóvar del Campo 1200

518 Almodóvar del Campo 2800 733 Cereal Pilar Viñuela, 23 
Almodóvar del Campo 
( 13580 )Ciudad Real

Balbino Barona Moreno
72 23 Almodóvar del Campo 520 183 Cereal

520 Almodóvar del Campo 880 67 Cereal En el Municipio 
Almodóvar del Campo

Cereal( 13580 )Ciudad Real 
Felipe García Ruiz

72 24 Almodóvar del Campo 290 243

521 Almodóvar del Campo 1400 268 Cereal Viñuela
Almodóvar del Campo

481 CerealÍ 13580 )Ciudad Rwl 
Pablo Pérez Palomo

72 58 Almodóvar del Campo 3480

523 Almodóvar del Campo 4040 592 Cereal Eras Viñuela 
Almodóvar del Campo

1080 491 Cereal( 13580 )Ciudad Real 
Fabián Baroña Moreno

72 67 Almodóvar del Campo

525 Almodóvar del Campo 
i

1120 330 Erial En el Municipio 
Almodóvar del Campo

Cereal( 13580 ICiudad Real 72 68 Almodóvar del Campo 100 27
Almodóvar de/campo Juan de Dios Moreno San Juan

526 4760 203 Cereal Estación Viñuela. 13 
Almodóvar del Campo 
Í 13580 )Ciudad Real 

Paulina Aragón Moreno
72 71 Almodóvar del Campo 372 75 Cereal

527 Almodóvar del Campo 3280 722 Cereal En el Municipio 
Almodóvar del Campo

1160 225 Cereal( 13580 ICiudad Real 72 74 Almodóvar del Campo
Severiano Rabanal Carbonero

528 Almodóvar del Campo 4800 289 Cereal Estación Viñuela.22 
Almodóvar del Campo

1880 1075 Cereal( 13580 )Ciudad Real 72 75 Almodóvar del Campo
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La
 Tr

ib
un

a

De no demostrarse por nadie la 
propiedad del torreón anexo a la 
Parroquia de San Juan, éste pasaría a 
ser de propiedad municipal

Elpleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad éstay otras propuestas

Iniciado el expediente de dominio 
sobre el torreón de los Trinitarios
El pleno del Ayuntamiento de La Solana ha aprobado 
varios proyectos entre los que destaca el expediente de 
dominio sobre el torreón del Convento de los Trinitarios o 
la adjudicación a la empresa Tauroval de la plaza de toros 
de la localidad.

La Tribuna

El Pleno del Ayuntamiento de 
La Solana aprobó, por unanimi
dad de los dos grupos de la Cor
poración, el inicio del expedien
te de dominio sobre el torreón 
anexo a la Iglesia Parroquial de 
San Juan Bautista de la Concep
ción, que perteneciera al convento 
de Trinitarios Descalzos de la 
localidad, adelantando que caso 
de no demostrarse por nadie la 
propiedad del edificio pasaría a 
ser de propiedad municipal y 
probablemente sería cedido a la 
mencionada parroquia.

En el informe que hizo al ple
no el alcalde Nemesio de Lara 
señalaba que los informes téc
nicos del Ayuntamiento habían 
advertido sobre la necesidad de 
adecentar el torreón, ante el 
peligro que podría suponer para 
los edificios vecinos al mismo, 
por lo que con la autorización de 
la Consejería de Cultura de 
Castilla La Mancha se aproba
ba la reparación de las zonas 
peligrosas por un total de dos 
millones seiscientas treinta mil 
pesetas más IVA.

Adjudicación de la plaza 
de toros

El pleno aprobó asimismo la 
adjudicación a la empresa 
Tauroval de la plaza de toros de 
La Solana, que en su día era 

Recordamos a nuestros lectores que para 
publicar las cartas al director es necesario que 
no excedan de los dos folios de extensión, a 
doble espacio por una cara, así como que 

estos vayan acompañados de una fotocopia 
del Documento Nacional de Identidad del 

firmante. El periódico se reserva el derecho a 
extractar las cartas que excedan la extensión 

indicada.

adjudicada por la Mesa de Con
tratación del Ayuntamiento, in
tegrada por la propia Comisión 
de Festejos, siendo la empresa 
adjudicataria la que presentaba 
la oferta más ventajosa. El con
trato es para tres años renova
ble hasta cinco caso de no ser 
denunciado por las tardes.

Además de aprobarse por 
unanimidad el acta de la sesión 
anterior, se aprobó igualmente 
con el voto favorable del PSOE 
y PP solicitar una serie de sub
venciones a la Consejería de 
Industria y Trabajo, para dos 
módulos de albañilería y pintura 
de 300 horas cada uno a lo largo 
de seis meses de duración y cada 
módulo para quince alumnos, así 
como otro con las mismas horas 
y alumnos de soldadura de es
tructuras metálicas ligeras pero 
desempleados con problemas de 
inserción.

Igualmente se acordó solici
tar del Ministerio de Educación 
y Cultura la cesión gratuita del 
edificio de la Biblioteca munici
pal, cuyo terreno era a su vez 
cedido por el Ayuntamiento de 
1970 para que se levantara el 
edificio de la Biblioteca y Casa 
de Cultura y la distribución de 
cincuenta y seis ordenadores en
tre los centros educativos de la 
localidad donados por el Patro
nato de la Fundación Legado 
Bustillo, dependiente del Ayun
tamiento.

alcalde, de Lara hizo público un informe hecho por el Ayuntamiento.

50 grupos y 900 personas 
participaron en el desfile

La Tribuna

Un total de cincuenta grupos 
han participado en el desfile de 
máscaras, disfraces y carrozas 
que organiza el Area de Cultura 
y Festejos del Ayuntamiento de 
La Solana, unas novecientas 
personas desfilando, destacán
dose por un lado el cambio del 
itinerario con respecto a los 
desfiles anteriores y por otro el 
mejor ambiente climatológico.

Si bien la salida se realizó del 
mismo lugar qüe en años ante
riores, la zona de la Plaza de 
Toros, el itinerario ha sufrido 
algún cambio para evitar tener 
que desviarse por algunas calles, 
pero finalizando en el mismo lugar 
que en años anteriores, en la 
plaza Mayor, mientras que los 
participantes pudieron esperaría 
decisión del jurado en el baile del 
Cine Cervantes, que patrocina 
el Ayuntamiento bailando al rit

mo de las orquestas.
Señalar que los primeros cla

sificados en las cuatro catego
rías establecidas fueron, para 
carrozas la Peña "Pizca Más Piz
ca Menos", segundo clasificado 
"Esclavos y Fiestas en la Casa 
Blanca", de la Peña Tatachín y 
en tercer lugar "Nos vamos a la 
ferial'.

En categoría de más de diez 
participantes el primer puesto ha 
sido para "Se venden pollos y 
pollicas", segundo "Coches an
tiguos" y tercero "Racimos de 
uvas". En la categoría de 3 a 9 
personas, el primer clasificado 
fue el disfraz de "Máscaras 
Venecianas", segundo "Experi
mento espacial" y tercero "Mo
linos de Viento".

Finalmente los tres primeros 
clasificados en la categoría de 
individual o pareja fueron los 
Caleros, "Fantasía Primaveral y 
afiladores". Todos los premios

El concurso de 
gachas centró los 
actos, ayer junto 
al concurso de 
disfraces infantil

La Tribuna

El martes de Carnaval con
tó en La Solana con diversas 
actividades, que tradicionalmen
te se centran en el Concurso de 
gachas y en el Certamen de 
disfraces infantiles, que ocupan 
la mañana y la tarde de este día, 
habiéndose contado con más de 
mil niños participantes en el 
desfile que recorría diversas 
calles de la localidad.

Veinticuatro sartenes se 
presentaron al concurso de 
gachas manchegas, anque el 
jurado descalificó a varias de 
las inscritas, quedando al final 
dieciséis participantes. Manuel 
Moreno Olier fue el ganador del 
primer premio, aunque se con
cedieron un total de cuatro y 
además se entregaron a los 
participantes diversos condi
mentos y una cantidad en me
tálico.

Por la tarde más de mil ni
ños se concentraron en la Pla
za Mayor, desfilando seguida
mente por diversas calles del 
centro de la población, pasan
do seguidamente por el esce
nario ubicado en la Plaza Ma
yor, donde fueron observados 
por el jurado que entregó los 
premios a los ganadores de las 
tres categorías establecidas. Al 
finalizar el desfile se invitó a los 
niños participantes a un baile en 
el local Cervantes.

Los premios se entregan el domingo-

* ■ 
i-

de los diferentes concursos de caí' 
naval serán entregados en un acto 
que tendrá lugar a la una del niC' 
diodía del domingo día 21 de 10' 
brero en la Plaza Mayor.

M.C.D.2022
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recibirá 2.165 millones de pesetas, un 
8,26 por ciento más que el año pasado 
dijo Rodríguez Hervás en Alcolea I a T

ri
i

Ásílo manifestó el secretario de UGT, Jesús Rodríguez Hervás, en Alcolea

El pacto sobre los fondos Aepsa 
se encuentra casi cerrado
El pacto entre Gobierno central y sindicatos sobre los 
fondos que se asignarán en el Acuerdo por el Empleo y 
Protección Social Agrario (AEPSA) está casi cerrado, 
según el secretario de la Eederación de Trabajadores de la 
Tierra (FTT)-UGT en Ciudad Real, Jesús Rodríguez 
Hervás.

La Tribuna

El secretario provincial ma
nifestó ayer en la localidad 
ciudadrealeña de Alcolea de 
Calatrava que las negociaciones 
han alcanzado un punto de «co
incidencia» que hará que en los 
próximas días se firme este 
acuerdo, del que «en Castilla La 
Mancha se beneficiarán un im
portante número de trabajado
res del campo y corporaciones 
municipales».

De suscribirse este acuerdo, 
la región recibirá 2.165 millones 
de pesetas, un 8,26 por ciento más 
que el año pasado, que serán 
aportados por el Gobierno cen
tral y la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha.

Rodríguez Hervás dijo que su 
organización cuando se produz
ca el acuerdo definitivo solicita
rá que se realice «urgentemen
te» la asignación de fondos y se

convoquen las comisiones pro
vinciales de planificación e in
versión que realicen el reparto 
de los fondos asignados a cada 
provincia.

Para el secretario provincial, 
es «fundamental que se agilice» 
la puesta en marcha de estos 
fondos en un año en el que la 
sequía ha reducido drásticamente 
el número de los empleos tem
porales en el campo.

Fondos

Por otra parte, el dirigente 
ugetista comentó que su organi
zación dará a conocer a los ayun
tamientos la posibilidad de dis
poner de estos fondos, con el fin 
de que se reaficen las solicitu
des de ejecución de obra y para 
que los trabajos puedan comen
zar a realizarse en los próximos 
meses.Por último, Hervás pidió 
que el plazo de ejecución de las

El secretario de UGT informó en Alcolea de Calatrava.

obras del AEPSA, correspon
dientes al ejercicio del 98, se 
ampliará hasta el próximo día 31 
de mayo, una medida que, se

gún dijo, «permitiría ejecutar con 
normalidad los proyectos de obra 
aprobados con cargo a los fon
dos extraordinarios».

Agricultura 
aprobó las obras 
entre el
Fresneda y Los 
Mirones

La Tribuna

En relación con la informa
ción difundida por el Ayunta
miento de Calzada de Calatrava 
sobre las obras de conducción 
desde el embalse del Fresneda 
a la zona regable de Los Mirones 
en la finca «Encomienda de 
Mudela», término municipal de 
Calzada de Calatrava, aprecia
das en la prensa local el día 12 
pasado, la Subdelegación del 
Gobierno a través de la Unidad 
del Área de Agricultura ha 
puntualizado que las obras fue
ron aprobadas mediante el Real 
Decreto Ley 9/1998, de 28 de 
agosto (BOE 29-08-98). Ade
más en febrero del pasado año 
fue autorizada la iniciación del 
expediente administrativo para 
la ejecución de las obras cuyo 
encargo recayó en la empresa 
Transformaciones Agrarias 
S.A. según Resolución del Se
cretario General de Agricultu
ra, Pesca y Alimentación del Mi
nistro de Agricultura, pesca y 
alimentación, con un presupues
to de ejecución de 160.715.375 
pesetas.Desde el momento en 
que se decidió el encargo de la 
redacción del proyecto la ges
tión y la financiación han corres
pondido al Ministerio de Agri
cultura a través de la Dirección 
General de Desarrollo rural por 
lo que la Junta nada tiene que 
ver con la obra citada.

Almagro contará con un 
nuevo hotel llamado ”La 
posada de Almagro”

Montiel tiene un nuevo 
centro de atención infantil

La Tribuna

El empresario de Ciudad Real, 
Miguel Angel del Barrio, copro
pietario de la casa rural «El re
tazo» de Calzada de Calatrava, 
abrirá a mediados de año en 
Almagro un nuevo establecimien
to hotelero y de restauración que 
s® denominará «la posada de 
^iniagro», informó a Efe dicho 
enipresario.

Del Barrio explicó que ha 
comprado el hostal situado en la 

del Gran Maestre, conoci
do popularmente como «la po
sada», regentado durante mu
chos años por un matrimonio que 

ha jubilado y que remozará la 
^^sa para ñ^abrirla como lugar 
de hospedaje y restauración en 
Jhlio, mes de máxima afluencia 
hirística.

. La tradicional posada 
^“bagreña, a pocos metros de la 
Pt^za mayor, está situada en una 
^^sa de gran portada, patio 

empedrado y galería con colum
nas de piedra y madera, lo que 
le da un ambiente y decoración 
rústica y manchega que el nue-., 
vo establecimiento mantendrá y 
aumentará, precisó el empresa
rio.

Añadió que la casa, de 850 
metros cuadrados, contará con 
11 habitaciones dobles con baño, 
un restaurante y un pequeño bar 
de copas que se instalará en la 
cueva del inmueble, todo lo cual 
espera que tenga la categoría de 
hostal de dos estrellas y un en
foque eminentemente turístico.

El empresario explicó que 
durante esta semana presenta
rá el proyecto al Ayuntamiento 
almagreño y que las obras de 
remodelación se prolongarán 
hasta mediados de año, con el 
propósito de que el nuevo esta
blecimiento pueda abrir en julio, 
coincidiendo con la celebración 
del Festival Internacional de 
Teatro Clásico.

La Tribuna

El consejero de Bienestar 
Social, Santiago Moreno, inau
guró el Centro de Atención a la 
Infancia de Montiel, instalación 
en la que la Junta de Comunida
des ha invertido cerca de cator
ce millones de pesetas y que 
completa la red de servicios 
sociales del municipio.

El Centro de Atención a la 
Infancia, al que acuden diecisiete 
niños con edades comprendidas 
entre tres y treinta y seis meses 
de edad, está ubicado en un 
edificio que el Ayuntamiento ha 
adaptado también para impartir 
educación infantil a niños de tres 
a seis años, con el fm de evitar
les desplazamientos a otras 
poblaciones.Tras recorrer las ins
talaciones del Centro de Aten
ción a la Infancia, el consejero, 
que viajó a Montiel acompaña
do por la delegada provincial de 
Bienestar Social, Isabel

Un momento de la visita al centro de Atención Infantil.

Quintanilla, visitó la vivienda 
tutelada, que lleva funcionando 
desde el verano del 96, y la an
tigua casa consistorial, inmue
ble que el Ayuntamiento ha ce
dido a las asociaciones del mu

nicipio para que la utilicen como 
sede social.En opinión de San
tiago Moreno, Montiel da un im
portante paso adelante en los re
cursos y las prestaciones socia
les.
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En Herencia se despiden los Carnavales  y en Miguelturra empieza la cuenta atrás

Los pueblos de la provincia celebran 
hoy el Entierro de la Sardina

La Tribuna

La celebración del Entierro 
de la Sardina en las diferentes 
localidades de la provincia mar
cará el fin de los carnavales en 
algunas, como Herencia, y el 
inicio de la cuenta atrás en otras 
como Miguelturra, donde el pre
sidente de las peñas Serafín 
Delgado se transforma en una 
doliente muy espectacular y digna 
de elogio, o Bolaños, que calien
ta motores para su Certamen Re
gional de Carrozas.

El primer Carnaval declara
do de Interés Turístico Regio
nal, el de Miguelturra, dirá hasta 
pronto a la sardina durante un 
sentido sepelio en el que miles 
de churriegos, con el presidente 
de la Federación de las Peñas al 
frente, desfilarán enlutados, 
dipuestos a enterrar a esta fres
ca criatura en este triste día de 
las carnestolendas. El cortejo 
fúnebre se formará en el sitio de 
costumbre, el bar Ganadero, el 
cual acompañará al pez muerto 
hasta la carpa de José Mora, 
donde la quemarán. Organiza la 
Peña La Cabra.

El carnaval de Herencia, de 
Interés Turístico Regional des
de 1987, se despide hasta el año 
próximo este miércoles a las 4 
de la tarde con la celebración del 
Entierro de la Sardina. Y en vez 
de enterraría en el casco, pre
fieren el campo, así tanto los 
grupos de animación como la 
comisión organizadora del Car
naval invitan a los herencianos 
a que acompañen hasta la sierra

Presentado un libro que 
recoge la historia del 
carnaval en Malagón

Pedro Muñoz reanuda sus 
Carnavales tras el entierro 
de los dos jóvenes

LsCIriluma

■ «Malagón y sus Carnavales», 
así se llama el libro que la pasa
do semana fue presentado en la 
localidad y que recoge la histo
ria de esta popular celebración 
desde sus orígenes hasta nues
tros días, idea recopilatoria de 
la Asociación DC Contrapunto 
y El Periódico de Malagón, que 
editaron la Diputación Provin
cial en colaboración con el Ayun
tamiento.

El alcalde José Alberto 
Martín Toledano, la pintora 
malagonera Gloria Merino, los 
autores de este libro de 250

«Malagón y sus Carnavales» se 
titula el libro presentado

La sardina será hoy la verdadera protagonista de la fíesta.

& 

C

de San Cristóbal a la finada par
tiendo de la céntrica Plaza de 
España.El adiós a la escamosa 
alma, será acompañada por úl
tima vez por su inconsolable 
esposo Besugo Mediofrito e hi
jos: Boquerón Vinagreta, Lan
gostino Ali-Oli, Merluza Roma
na y Calamar Rebozado.La al
caldesa de Herencia, Mercedes 
González sugiere a los poco 
amantes del pescado que no 
asistan a tan macabro aconteci
miento, pues por la noche soña
rán con raspas, escamas y de
más parientes muertos de la di
funta.

Los medios de comunicación 
tan acostumbrados a dar polé

páginas, Victoriano Ruiz, Fran
cisco Arcos y José Antonio 
Balmaseda, y el concejal de 
Cultura, Adrián Fernández, asis
tieron al acto.

Tanto el alcalde como Glo
ria Merino, una de cuyas pintu
ras sirve de portada del libro, 
destacaron el interés de este 
documento para los aficionados 
al Carnaval, ya que además de 
hacer un repaso de las peñas y 
asociaciones, recoge letrillas, 
pregones y termina haciendo un 
homenaje a todos los persona
jes ilustres carnavaleros, ilustra
do todo con fotografías y car
teles. 

micas y malas noticias se olvi
dan a veces el carácter entra
ñable de otras más alegres y de 
arraigo popular, como es la ce
lebración del XX Aniversario de 
la peña El Circo de Torralba de 
Calatrava, veinte años de triun
fos crecientes en desfiles de 
nuestra provincia y en las conti
nuas actuaciones en Jaén, Getafe 
y Ciudad Real, en cuyo Desfile 
de Piñata consiguieron cuatro años 
el Premio Especial. El esfuerzo 
y la dedicación de las centena
res de personas que hacen posi
ble esta peña merece detenerse 
un ratito en ellos en la vorágine 
del Carnaval. Torralba celebra
rá este miércoles también su

LaJEribuna

Los festejos de carnaval de 
Pedro Muñoz se reanudaron 
ayer, después de que el Ayun
tamiento de esta localidad de
clarara el lunes jornada de luto 
oficial por la muerte de dos jó
venes de esta localidad en ac
cidente de tráfico.

Unas 2.000 personas asis
tieron al entierro y misa fune
ral de Jesús Muñoz y Rafael 
Muñoz, de 31 y 33 años, res
pectivamente, que se prolongó 
durante tres horas y al que acudió 
una representación de la cor
poración municipal, encabeza
da por su alcalde, José Ortiz.

El tercer ocupante del vehí
culo, herido en el siniestro que 
provocó la muerte de estos dos 
jóvenes, Raúl Mora, de 21 años, 
se encuentra ya en su domicilio 
en Pedro Muñoz, tras haber 

entierro de Doña Sardina del 
Pellejero, viuda de Don Lucio 
Guadiana. A las 10 de la noche, 
el Ayuntamiento y las Peñas 
ofrecerán un tiznao a todos los 
asistentes así como una sardinada 
en la Carpa de Carnaval.

El miércoles de Ceniza se 
vivirá de forma especial en 
Bolaños. La celebración de la 
sardina, bienvenida a Doña Cua
resma y despedida triste a Don 
Carnal, comenzará a las 17.30 
horas en la plaza de España y 
será acompañada por compar
sas musical funeraria. Previa
mente a la hora del aperitivo de 
sobremesa se instalará la capi
lla ardiente en los soportales del 
Ayuntamiento, según informa 
Miguel Angel Valverde, conce
jal de Festejos de Bolaños. Los 
bolañegos despedirán el Carna
val hasta el sábado, día de su XVII 
Certamen Regional de Carrozas.

El sepelio marinero, que par
tirá de Luis Tassier, servirá a los 
malagoneros para hacer un alto 
en el camino carnavalesco has
ta el próximo sábado, día en el 
que se celebra el VIII Concurso 
Regional de Migas con sustan
ciosos premios.

Moral de Calatrava se suma
rá al cortejo fúnebre a partir de 
las 19.30 horas, saliendo de Pla
za de España, Agudo saldrá a la 
misma hora de la plaza del Ayun
tamiento, y Calzada retrasará el 
entierro hasta las nueve de la 
noche donde será representado 
por el Taller de Teatro de Ter
cera Edad del Centro Social en 
la Carpa Municipal.

El pueblo despidió a los jóvenes.

permanecido ingresado dos días 
en el Hospital «Mancha Cen
tro», de Alcázar de San Juan.

Trece 
agrupaciones 
sembraron 
Almadén de 
color y fantasía

LaJIrihima

Siete agrupaciones y seis 
grupos con carrozas pusieron la 
nota de brillantez al Desfile de 
Almadén, que aumentó su par
ticipación de grupos. «Piratas» 
de la peña Los Picaores de 
Puertollano se alzó con el pri
mer premio en comparsas, mien
tras que en murgas ganó «A la 
caza del Zorro» de Almadén; y 
en carrozas, «Al más fortex», 
también de Álmadén.El Concur
so registró una mayor partici
pación respecto a la edición 
anterior, así como tuvo además 
como escenario novedoso el 
Teatro Municipal Cervantes.

Unos cuatrocientos 
desfilantes y miles de personas 
en la calle supusieron la salsa 
del Domingo de Carnaval, día 
grande de las carnestolendas 
almadenenses, que repartía 1,5 
millones de pesetas en premios.

Las carrozas de la localidad 
coparon los principales premios 
de 160.000, 100.000 y 75.000 
pesetas, que recayeron en el 
fuerte estadounidense de «La 
más fortex», el espectáculo de 
«Circo Terminal» y la sensibili
dad artística de «Las Meninas 
de Velázquez», logrando accésits 
otras tres carrozas de Almadén 
como fueron «Esto hace aguas», 
«La familia Simpson» y «La 
Carroza Invisible».

Los Picaores fueron los 
trinfadores

La Peña Los Picaores de 
Puertollano logró el premio prin
cipal en la modalidad de com
parsas, de la misma cuantía que 
en carrozas, con sus «Piratas» 
y su buen hacer a la hora de 
cantar. En segundo lugar que
dó «Napoleón y su gabacha» de 
la localidad cordobesa de San
ta Eufemia, y los terceros fue
ron «Dalí y los picasso, ni caso», 
de Almadén.

Consiguieron accésits «Note 
fijes que es peor» de Almadén, 
así como la comparsa de Chi
llón «Los calés de La Mancha».

El juego en tomo a la figura 
del Zorro centró la temática de 
las murgas, cuyos premios fue
ron para los simpáticos dálmatas 
y la cruel De Ville de «A la caza 
del zorro», de Almadén, y par^ 
«Aquí huele a Zorruno», tam
bién almadenense y la que más 
tradición tiene de salidas durante 
el carnaval de la capital del 
mercurio.

El recinto carnavalero de la 
Discoteca Terminal celebró por 
la noche su particular Día de San 
Valentín, un gran baile de ena
morados que congregó a cien
tos de aficionados a disfrazar
se. Si el lunes fue el Concurso 
Infantil de Disfraces en el Tea
tro Municipal a partir de las, ayer 
fue el turno de los adultos, con 
su certamen de disfraces y sus
tanciosos premios, el mayor de 
20.000 pesetas. Los bailes noc
turnos pondrán la nota para los 
más marchosos del carnaval 
almadenense.

O
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Sentimientos familiares

A lo largo de nuestras vidas recorremos 
etapas que encierran características muy 
comunes en cada uno de nosotros, aunque 
con sus particularidades individuales OPINION

ESTEBAN 
RODRIGUEZ 
RUIZ

E
s cierto que, en gran medida, repetimos el esquema fa 
miliar en que vivimos nuestra infancia, salvo que bus 
quemos el contraste, o la vida nos lleve por derroteros 
inéditos e inesperados.

A lo largo de nuestras vidas recorremos etapas que encie
rran características muy comunes en cada uno de nosotros, 
aunque con sus particularidades individuales. Así, una vez 
formada nuestra propia familia -para no hablar de etapas 
anteriores, aún más homogéneas- hay un tiempo en el que las 
conversaciones entre los amigos, de más o menos la misma 
edad y similar situación, recorren los consabidos conceptos 
y preocupaciones sobre los hijos, pequeños primero, adoles
centes después... Transcurridos unos años nos vuelven a aflorar 
las coincidencias aunque con un motivo bien distinto al anterior, 
y son los padres los que aparecen como núcleo y punto de 
preocupación. Curiosamente, las similitudes vuelven a ha
cerse evidentes, aunque pudiera esperarse lo contrario. En la 
primera etapa, cuando el centro eran los hijos, parecía lógico 
pensar que, ai no hacer una trayectoria diferencial, las simi
litudes fuesen evidentes y justificadas, pero ahora, cuando 
se trata de acercarse a vidas con trayectorias y logros dife
rentes, tremendamente diferentes en muchos de los casos, 
nos sorprende que el punto de llegada sea tan parecido. No 
valen aquí los diferenciales culturales, ni económicos, ni..., 
marcando las únicas diferencias observables las particulari
dades de la propia personalidad. Así podemos constatar que, 
ante la vejez y el desvalimiento, o ante U necesidad de repar
tir el mucho o poco capital del que se dispone, o el elegir 
dónde y cómo pasar los últimos años de la vida, ya mengua
das las facultades, las soluciones o determinaciones que se 
adoptan tienen una componente que es determinante, la ve
jez, a la que pueden añadirse todas y cada una de las demás 
particularidades. La vejez, vacía de responsabilidades ya 
tributaciones en una sociedad que dicotomiza y dispersa la 
familia, supone el deterioro de lo que hasta en momentos

Cartas
al Director

Aniversario de la 
Fundación de la Sección 
de Mujeres del Opus

Sra. directora:
El día 14 se cumplió el 69 aniversario 

de la fundación de la Sección de Mujeres 
del Opus Dei. El Opus Dei nació el 2 de 
octubre de 1928, y un año y pocos meses 
después, el 14 de febrero de 1930, nació 
la Sección de Mujeres.

Su fundador, el beato José María 
Escrivá de Balaguer, dijo después de esa 
fecha que la Sección de Mujeres del Opus 
Dei vino al mundo por voluntad expresa 
de Dios, en contra de su inclinación y de 
su voluntad, y que sin ella «la obra hu
biera quedado manca» y no hubiera po
dido llegar a todos los rincones de la tie
rra, siendo irrealizable esa siembra de paz 
y de alegría que el Señor le ha confiado, 
en ámbitos tan importantes como el ho
gar, la familia y las profesiones propias 
de la mujer, además de realizar toda cla
se de cargos profesionales, sociales, po
líticos, etc. La vocación al Opus Dei es la 
misma para hombres y para mujeres y por 
eso es idéntica la amplitud de su acción 
apostólica. Decía el beato José María «per
tenecen de hecho al Opus Dei personas 
de todas las condiciones sociales: hom

Contrapunto

Sentimientos familiares
anteriores podría suponer decisión y realización de proyec
tos. Esto, lógicamente, se acrecienta en su deterioro cuando 
se rompe la pareja por la muerte de uno de los miembros...

Prepararía vejez desde la juventud o, al menos, desde la 
edad madura, es uno de los propósitos que todos debería
mos hacemos, aun sabiendo que parte de los razonamientos 
y decisiones se esfumarán como por arte de magia cuando 
llegue el momento de echar mano de ellos. No obstante, el 
camino «memorizado» podrá, en parte, recorrerse de forma 
menos trabajosa. A pesar de ello, lo bueno será asumir que 
parte de nuestra generosidad, si es que alguna vez la hemos 
tenido, desaparecerá, que se volatilizará nuestra capacidad 
de discernir, y las preocupaciones de seguridad económica, 
salud, etc., que ahora nos pueden parecer nimias, o menos 
importantes, pasarán a ocupar un puesto destacado.

Bueno será también que nos ejercitemos ahora es el amor 
a la independencia, pues ello nos hará que luego la sigamos 
amando por encima de cualquier otro principio, con lo que 
nos ganaremos el respeto y alimentaremos el cariño de los 
más próximos, dejando espacio temporal disponible para 
que cuando llegue el momento, si es que antes no hemos 
concurrido a nuestra última cita, no encontremos «la tierra 
harta de agua», como dice un refrán de nuestra tierra.

Tal vez fuera deseable otra situación en donde la familia 
reinase como núcleo fuerte, aglutinador y aportador de sen
tido, pero no es así en la mayoría de los casos -tal vez tam
poco lo fue cuando parecía serlo-, y con la realidad que nos 
tocado vivires con laque debemos intentar encontrar el ritmo 
y la temperatura vital necesaria.

Que la infancia pueda suponer una carga, la edad adulta 
una carrera y la vejez una amenaza, no dice mucho a favor 
de nosotros mismos, de nuestro entorno más próximo y de 
la sociedad en que vivimos. Rosa Regás, en «Sangre de mi 
sangre. La aventura de los hijos», plantea algunas de las 
preguntas y respuestas que iluminan una de las vertientes.

bres y mujeres, viejos y jóvenes, obre
ros, industriales, empleados, campesinos, 
personas que ejercen profesiones libera
les, etc. La vocación la da Dios y para Dios 
no hay acepción de personas».

En esta misma fecha, pero 13 años más 
tarde, el 14 de febrero de 1943 nació la 
Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, a 
laque pertenecen los sacerdotes que atien
den la dirección espiritual de los miem
bros de la obra y de las personas que vo
luntariamente se acercan a recibir forma
ción cristiana a través de ella.

M“ Carmen Carnicero Espino

Cambio de sexo
Sra. directora:
El pasado 11 de febrero fue aprobado 

en el Parlamento Autonómico de la Jun
ta de Andalucía una iniciativa política, 
presentada por el PSOE, mediante la cual 
el SAS (Servicio Andaluz de Salud) pa
gará con el dinero público los gastos de 
los tratamientos de cambio de sexo (psi
cológico, endocrinológico y quirúrgico) 
a las personas que lo soliciten.

La razón expuesta por el PSOE, y 
apoyada por IU y el Partido Andalucista, 
ha sido el llamado «síndrome de disforia 
de género», que personas que lo pade
cen sufren una profunda indecuación entre 
su anatomía (en este caso sexual) y su 
psicología.

Al conocer esta noticia me ha invadi
do una gran alegría, ya que por fin podré 
ver realizados mis sueños, debido a que 
yo soy un chico que a pesar de poseer este 
cuerpo en el que me ha tocado vivir de
searía ser otro, puesto que mi espíritu, 
mi mente, y mi comportamiento se sien
te Napoleón Bonaparte, por lo que no pue

do seguir viviendo así.
Por tanto, y gracias al dinero público de 

la Sanidad Española, que no creo que ten
ga otras preferencias mas importantes, al 
fin conseguiré mi sueño.

Firmado: Napoleón.
P.D.: Creo que ha quedado clara la opi

nión contraria a esta decisión tomada, no 
en su esencia, ya que no hay nada contra 
los transexuales, sino en su forma, que utiliza 
los fondos públicos para realizar estas 
operaciones, existiendo enfermedades con 
una mayor urgencia en el tratamiento.

Domingo Adolfo Chacón Pintor

,^^Cartas 

al Director
Recordamos a nuestros 

lectores que para publicar las cartas 
al director es necesario que no 
excedan de los dos folios de 
extensión, a doble espacio por una 
cara, así como que estos vayan 
acompañados de una fotocopia del 
Documento Nacional de Identidad 
del firmante. El periódico se reserva 
el derecho a extractar las cartas que 
excedan de la extensión indicada.

Las cartas deben enviarse a 
LA TRIBUNA de Ciudad Real, C/ 
Juan II, 7 - 1- planta , 13001 
CIUDAD REAL.
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Vino y turismo en La Mancha
CONSEJO REGULADOR DE LA DENOMINACIÓN DE ORIGEN LA MANCHA

n el apasionante mundo del vino se observa 
que cada día son más los que, basados en las 
propiedades salutíferas de esta bebida 

mitológica, lo consumen y como para el turismo 
constituye un creciente atractivo pues, - que duda 
cabe, el beberlo, y beberlo bien -, es una bendición 
de Dios para relajar el cuerpo y confortar el espíritu.

Tras una larga travesía del desierto, hoy se reco
noce la bondad del vino y, como está de moda, las 
revistas especializada.s le rinden culto destacando 
prestigiosas producciones y marcas producidas en 
las distintas regiones vitícolas de España, lo que 
supone un incentivo turístico.

Los Paradores de Turismo son buen escaparate 
para promocionar los vinos españoles. En La Man
cha, para degustar los irrenunciables placeres de la 
mesa y gozarse de un merecido descanso. Almagro 
y Manzanares en la provincia de Ciudad Real son 
dos de los siete que Castilla - La Mancha ofrece al 
visitante, ávido de placenteras sensaciones de las que, 
el vino es principal protagonista.

A tono con lo anterior, los que La Mancha ofrece 
tienen en estos Paradores un lugar privilegiado, acorde 
con la categoría que conllevan y el buen comporta
miento con los alimentos a degustar, lo que supone 
una irresistible tentación para el comensal quien, por 
otro lado, tiene para elegir una rica diversidad de 
vinos con Denominación de Origen.

La Mancha con sus 188.000 hectáreas de viñedo 
acogidas a Denominación, es la mayor región vitícola 
del mundo. Ante tan impresionante escenario, hom
bres de toda condición, de piel curtida por vientos y 
soledades, han logrado dotar a La Mancha de unos 
vinos que atesoran calidad y que, en justa recom
pensa, se gozan de alabanzas. El medallero de sus 
bodegas proclama el reconocimiento nacional e in
ternacional de los mercados, lo que se traduce en 
adjudicar a la Mancha uno de los primeros puestos 
en la exportación de vinos españoles con Denomi
nación de Origen, al tiempo que cruzan fronteras y 
surcan azules lejanías.

Por todo esto, el Consejo Regulador de la Deno
minación de Origen «La Mancha» ha mostrado su 
desazón y perplejidad por el hecho de que la revista 
«Vinos de España», en un reportaje sobre los Para
dores de Castilla - La Mancha trate a nuestros vinos 
con evidente desprecio y falta de rigor, al afirmar 
que «hay cantidad y algo de calidad».

Tal afirmación, pone al descubierto el descono-

Firma invitada

Bono no debe permitir el agravio de los docentes

EUGENIO 
RETAMOSA
(*)

A
nte el transcendental encuen 
tro que mantendrá hoy el pre 
sidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, con el nuevo res

ponsable ministerial de Educación 
y Ciencia (MEC), Mariano Rajoy, 
en el que puede concluirse el tras
paso de las competencias educati
vas a Castilla-La Mancha, desde mi 
condición de presidente provincial 
del sector de enseñanza de CSI- 
CSIF, deseo recordarle al presidente 
Bono la importancia de corregir el 
agravio retributivo de nuestros do
centes con los de otras regiones es
pañolas antes de asumir la nueva 
competencia.

En numerosas ocasiones, CSI- 
CSIF ha expresado su apoyo a la 
asunción de las competencias edu
cativas, pero siempre que se garan
ticen las condiciones de calidad en 
nuestra enseñanza con una suficien
te financiación. Sería un muy mal 

cimiento que, al día de hoy, tiene el articulista sobre la 
real calificación que merecen los vinos de la D.O. La 
Mancha pero, es más sorprendente que, su Director, autor 
de varios libros sobre vinos, se preste a la difusión de 
noticia tan inexacta.

Sepan que la cantidad a que se alude, es sinónimo de 
riqueza al tiempo que la subsistencia de decenas de miles 
de viticultores y otros gremios del sector y, ese «algo» 
de calidad, es el que hace al hombre que bebe nuestros 
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vinos como Dios manda, el sentirse feliz en cada ama
necida. La calidad no se improvisa. Se obtiene a fuerza 
de inversiones, de trabajo, de ilusión, de constancia y de 
entrega, y de la unión perfecta de ciencia y tradición que 
aquí, sépanlo en la revista mencionada, se dan cita en la 
viña y luego en el lagar y el hombre, en la bodega, exen
to de rutinas, aplica nuevas técnicas a mostos bondado- 

negocio para nuestra región que se 
asuman las competencias educati
vas sin conocer su cuantificación 
económica (la carta de la partida 
negociadora que Zambrana dice que 
guarda).

Nos encontramos en este mo
mento sin que exista acuerdo algu
no sobre condiciones del profeso
rado. Las dos propuestas hechas en 
este sentido por la consejería del 
señor Zambrana fueron rápidamente 
retiradas ante el inmediato recha
zo expresado por CSI-CSIF y la 
paralización negociadora que las 
elecciones impusieron.

Terminadas las elecciones vol
vemos a pedir desde CSI-CSIF que 
se logre lo antes posible y entre todas 
las partes un compromiso de homo
logación retributiva de los docen
tes de Castilla-La Mancha.

Nuestro presidente regional, José 
Bono, como primer defensor que

debe ser de los intereses de todos 
los castellano-manchegos, está 
obligado a garantizar la dignidad 
del profesorado regional con un 
marco retributivo comparable al de 
las mejores regiones españolas.

CSI-CSIF no pude permitir que 
existan las amplias diferencias sa
lariales que hoy en día se dan entre 
nuestros docentes y los de otras 
regiones españolas, muchas de ellas 
gobernadas por el Partido Popular. 
La negociación de un pacto apare
ce así como una necesidad urgente 
para dejar claro cantidades, fechas 
y categorías, sin ningún cabo suel
to.

El reciente acuerdo suscrito en 
la comunidad madrileña a este res
pecto podría servir de referencia a 
Castilla-La Mancha ya que se trata 
de un acuerdo detallado y serio en 
el que la comunidad madrileña 
aportará 131.000 millones de pe-

como los que ha

sos y surgen vinos nuevos impregnados de aromas y una 
enorme carga de calidad.

A nuestra defensa de los vinos de la D.O. La Man
cha, se une el favorable juicio de las más prestigiosas 
autoridades del sector quienes, en sus escritos y confe
rencias, destacan la alta consideración que les merecen 
y el gran mérito que supone, por la calidad conseguida 
acabar con mitos de leyenda 
desempolvado la citada revista.

Por todo ello, sentimos en el alma tener que situara! 
articulista el último del pelotón, habida cuenta de que 
desconoce, o simula desconocer, - y ello sería lo más 
grave- la pujante realidad de La Mancha y el atributo de 
calidad que poseen sus vinos y es que, quiérase o no, 
hoy, allá donde van ganan por goleada. Y esto al parecei 
duele.

setas adicionales para la mejora de 
la calidad, del empleo y del siste
ma educativo. Eso es empezar bien. 
De esos millones, 21.000 serán 
destinados a compensar las retribu
ciones de los docentes, lo que su
pondría un incremento mensual de 
26.000 pesetas a partir del tercer año.

Como presidente provincial de 
CSI-CSIF pido al presidente Bono, 
en nombre de numerosos docentes 
de nuestra provincia, que no per
mita que nada ni nadie en la Edu
cación de Castilla-La Mancha esté 
en inferioridad de condiciones con 
respecto a otras comunidades au
tónomas españolas, puesto que 
nuestra región se merece subir a un 
tren educativo de primera cuando 
nos disponemos a entrar en el siglo 
XXL

* Eugenio Retamosa es presi
dente provincial del sector de la 
Enseñanza de CSIF

M.C.D.2022



A su juicio, 1998 «ha sido el mejor 
año de la historia de la 
democracia» desde el punto de 
vista económico
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ECONOMÍA
Al cierre de las cifras provisionales del ejercicio, se ha situado en el 1.9% del PIB

El secretario de Estado de Economía, Cristóbal Montoro, 
aseguró ayer que el objetivo del Gobierno de cerrar 1998 
con un déficit público del 1,9 por ciento del PIB se ha 
cumplido tras el cierre provisional de las cifras presupues
tarias del ejercicio.
En su comparecencia periódica ante la Comisión de Eco

nomía y Hacienda del Congreso, Montoro dijo que la 
aportación negativa del sector exterior al Producto Inte
rior Bruto (PIB) será del 1 por ciento en 1998, dos décimas 
por encima de la previsión oficial, debido a la ralentización 
de la economía internacional en el último trimestre del 
año.

Montoro asegura que se ha 
cumplido el objetivo del déficit

Efe-Toledo

Montoro recordó que en 1998 
la economía española creció un 
3,8 por ciento, se crearon 
440.000 empleos nuevos, la in
flación creció un 1,4 por cien
to, el déficit fue inferior al 2 por 
ciento del PIB y los tipos de 
interés bajaron hasta el 3 por 
ciento.

A su juicio, 1998 «ha sido el 
mejor año de la historia de la 
democracia» desde el punto de 
vista económico y ha situado a 
España a la cabeza de los países 
de la Unión Europea (UE) en lo 
referente a crecimiento y crea
ción de empleo.

Además de destacar el ingreso 
de España en la tercera fase de 
la Unión Económica y Moneta
ria (UEM) y el «marco de esta
bilidad» generado por la mone
da única, Montoro aseguró que 
1998 «situó a España en la pla
taforma para la convergencia 
real».

El secretario de Estado tam
bién habló de la crisis interna
cional que comenzó en 1997, que 
trajo consigo una ralentización 
del comercio internacional, la 
desaceleración de la actividad, 
caídas de los precios de las 
materias primas y la inestabili
dad en los mercados bursátiles.

Cristóbal Montoro, en rueda de prensa. EFE

con la consiguiente repercusión 
negativa en el sector exterior 
español.

No obstante, aseguró que la 
estabilidad macroeconómica 
española, la caída de los tipos 
de interés, el aumento de la ren
ta disponible de las familias, la 
creación de empleo, el control 
de la inflación y la confianza de 
los de consumidores y empre
sarios «permitieron una expan

sión de la demanda interna su
perior a la prevista».

Montoro destacó el creci
miento del consumo privado 
(con una previsión del 3,6 por 
ciento), la demanda de inversión 
fíja (con un alza del 9 por cien
to), la evolución de la industria 
(ralentizada por la 
desaceleración de las exporta
ciones), y la aceleración de la 
construcción.

En su informe correspondien
te a los cuatro últimos meses, 
también se hace referencia a la 
evolución de los costes labora
les, con un aumento salarial del 
2,6 por ciento «todavía por en
cima de la variación anual del 
IPC», agregó Montoro.

Sobre la Balanza de Pagos, 
recordó que la estimación al final 
de 1998 es del 0,9 por ciento «con 
una menor capacidad de finan
ciación debida a la reducción del 
superávit corriente» Tras el 
repaso de 1998, consideró que 
las perspectivas para 1999 «son 
muy favorables», con un man
tenimiento de crecimiento del 
PIB sustentado en la expansión 
de la demanda interna.

Además, dijo que se espera 
que los salarios continúen su 
adaptación a la menor inflación.

El portavoz socialista en la 
Comisión de Economía, Juan 
Manuel Eguiagaray, calificó de 
«propaganda» la comparecencia 
de Montoro, a quien acusó de 
«ocultar información».

Eguiagaray aseguró que las 
previsiones económicas «no se 
van a cumplir», instó al Ejecu
tivo a «reconocer su error» y 
destacó, entre otros datos, el 
aumento en un 1,2 por ciento de 
la presión fiscal generada, a su 
juicio, por la actual política 
económica.

Bruselas abre una 
investigación 
contra los bancos 
por las comisiones 
de cambio

Efe-Bruselas

El comisario europeo de 
Competencia, Karel Van Miert, 
anunció ayer, martes, la apertu
ra de una investigación oficial 
en entidades bancarias de varios 
países europeos, entre ellos 
España, por las comisiones que 
reclaman por el cambio entre 
monedas de alguno de los paí
ses del euro.

Las investigaciones se han 
abierto en bancos de cuatro paí
ses -España, Italia, Francia y 
Alemania- y las primeras inspec
ciones realizadas esta mañana en 
España se han efectuado en las 
sedes madrileñas de Argentaría 
y el Banco Bilbao Vizcaya.

Van Miert realizó este anun
cio en una comparecencia ante 
la Subcomisión Monetaria del 
Parlamento Europeo, que ha sido 
uño de los foros que primero se 
han hecho eco de los precios 
abusivos que reclaman algunos 
bancos por el cambio de mone
das de alguno de los once paí
ses del euro.

El eurocomisario informó que 
además de las dos entidades 
españolas citadas se han inspec
cionado el Deutsche Bank y el 
Dresner Bank en Alemania, la 
Caisse Nationale de Credit 
Agricole y la Societé Generale 
en Francia, la Banca Comerciale 
Italiana y la Caja de Ahorros de 
Lombardía en Italia.

Van Miert señaló que las 
inspecciones trataron de verifi
car los precios de las comisio
nes que cada una de estas enti
dades aplica cuando se solicita 
un cambio entre monedas de 
alguno de los once países del 
euro. La Comisión Europea ha 
decidido abrir esta investigación 
ante las repetidas denuncias 
desde diversos países por el 
precio de las comisiones.

Las Cámaras contratarán a 
142 desempleados para 
reforzar sus servicios

El Congreso rechaza la propuesta de ley de
IU para bajar la edad de jubilación a los 60

Efe-Madríd

Un total de 142 desempleados 
Comenzará a trabajar próxima- 
•hente en 44 cámaras de comer- 
^^0 de toda España para refor- 
^^Gos servicios de apoyo y fo- 
’^onto a la creación de empre- 

anunció ayer el Consejo Su
perior de Cámaras (CSC).

El proyecto, explicó el CSC 
? incomunicado, supondrá una 
i'^ersión de 460 millones de 
pesetas, de los que 390 serán 
portados por el Instituto Nacio- 

de Empleo (INEM)yelres

to por la red de cámaras de co
mercio. Los contratos, que ten
drán una duración media de diez 
meses, corresponden a las si
guientes categorías: 91 técnicos, 
18 oficiales de primera, 12 ofi
ciales de segunda, 7 oficiales de 
tercera y 8 ayudantes-auxiliares, 
entre otros.

Los grupos prioritarios, aun
que no exclusivos, serán los 
menores de 25 años que lleven 
como máximo seis meses en el 
paro y los mayores de 25 que no 
superen el año inscritos en las 
oficinas del INEM.

EferMadrid

El Congreso de los Diputa
dos rechazó ayer, con 275 vo
tos en contra (PP, PSOE, CiU, 
PNV, Coalición Canaria) y 13 a 
favor (IU y Nueva Izquierda Ini
ciativa Per Catalunya) una Pro
posición de Ley de IU para re
bajar la edad de jubilación de los 
65 a los 60 años.

El diputado de IU, Pedro 
Vaquero, defendió ante el ple
no del Congreso de los Diputa
dos que el adelanto de la edad 
de jubilación de los 65 a los 60 
años es una medida para crear 

empleo y sugirió que el medio 
billón de pesetas que se utiliza
rá para reducir la cotización a la 
Seguridad Social de los empre
sarios que usen el contrato in
definido se destine para los con
tratos de relevo. Vaquero con
sideró que las actuales políticas 
activas no crean empleo sino que 
potencian la capacidad de tra
bajo de los empleados median
te la mejora de su formación.

Según datos facilitados por 
el diputado de IU, la edad me
dia de jubilación en España es 
de 63 años, lo que se debe a que 
«múltiples colectivos son obje
tivos de regulaciones de empleo 

o de lifting empresarial -reju
venecimiento de las plantillas».

En España, según Vaquero, 
«sólo el 15 por ciento de los tra
bajadores tienen entre 55 y 64 
por años», por lo que manifestó 
que en la actualidad «el adelan
to de la edad de jubilación de 
los trabajadores es financiado 
por ellos mismos».

Gerardo Camps (PP) opinó 
que la propuesta de IU, que 
calificó de «irresponsable y 
oportunista», «no se puede asu
mir por la Seguridad Social, ya 
que supondría un grave riesgo 
para el equilibrio financiero de 
este sistema».
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La salida de papel acabó con 
una racha de cuatro sesiones
de continuas alzas

Por una vez, y sin que sirva de precedente, el mercado 
español de valores no se dejó llevar por la corriente alcista que se 
imponía en Wall Street en la tarde de ayer. El repunte de la principal 
plaza del mundo se fundamentó en la fortaleza del dólar y del tirón 
alcista del precio de los bonos a largo plazo. De este modo se 
truncó una tendencia alcista que se extendía a lo largo de cuatro 
sesiones y que llevó a los dos índices más representativos de la 
renta variable doméstica a caer por debajo de los niveles en los 
que comenzaron el año.

Todo ello sucedió en una jomada que, a priori, apuntaba 
hacia la continuidad en la subida, puesto que nada más darse el 
banderazo de salida el Ibex-35 intentó atacar la cota de los diez 
mil puntos quedándose a menos de trece puntos. Pero como sucede 
en estos casos (las plusvalías queman), el papel no tardó en salir

y la tendencia dio un giro de ciento ochenta grados para entrar en 
una dinámica bajista que, pese a una tímida recuperación, no 
abandonó.

Al cierre, el Ibex-35 cedió un 1 ’03% cayendo hasta los 
9.799 puntos; mientras que su compañero de viajes (el IGBM) 
retrocedió hasta los 870’09 puntos al perder un 0’83%. La nego
ciación fue algo superior a la del día anterior (unos 863.(JOO 
millones de euros), pero insuficiente para acometer empresas 
mayores.

L^os del ambiente volátil que se vivió en la Bolsa^ el 
mercado de deuda se limitó a cubrir el expediente en una sesión 
errática y sin historia. El futuro sobre el bono nocional a diez años 
se anotó un simbólico avance de un punto básico liquidando en el 
116’43%, lo que representa una rentabilidad del 4’08%.

Luis A. Torralba

IBEX-35
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MERCADO CONTINUO

MAYOR VOLUMENí
 

C

MAYOR EFECTIVO 
Miles Euros Millones Pis. %

PUL 7.601.920 14,61 TEF 117.855 19.609 14,38
BBV 5.841.354 11,23 BBV 77.848 12.953 9,50
BCH 4.824.700 9,28 ELE 75.156 12.505 9,17
SAN 4.064.949 7,81 REP 74.254 12.355 9,06

3.990

1.586

1.872

2.363

5.507

ULT. EUROS ULT. PESETAS niF.% VOLUMEN

MbANCOS____________________________

Argentaría 22.09 3.675 -1,47 1.300.752
Banco Andalucía 34.95 5.815 -0,14 2.369
Banco Atlántico 37,20 6.190 -0,27 290
Banco Bilbao-Vizcaya 13.16 2.190 -1,72 5.841.354
Banco Esfinge 1.56 260 16.196
Banco Guipuzcoano 48.00 7.987 -1,36 3.375
Banco Herrero — —

Banco Pastor 48,14 8.010 -1,76 5.180
Banco Popular 60,60 10.083 -1,54 215.328
Banco Santander 17,25 2.870 -0,29 4.064.949
Banco Vasconia 11,60 1.930 — 20
Banco Zaragozano 26,44 4.399 -0,23 4.684
Banco de Castilla 19,60 3.261 1.346
Banco de Galicia 16,88 2.809 3,05 500
Banco de Valencia 25,40 4.226 -0,39 18.303
Banesto 12,28 2.043 0,24 48.448
Bankinter 34,75 5.782 1,31 452.334
B. Crédito Balear 19,98 3.324 2,30 466
B.Central Hispano 10,31 1.715 -0,29 4.824.700

■ELECTRICAS

Aguas de Barcelona 56,15 9.343 -1,40 116.957
Cantábrico 45,84 7.627 -1,21 62.144
Eléc. R. Zaragoza 45.20 7.521 -0,22 105.714
Endesa 23,29 3.875 0,09 3.226.482
Enher B 24,00 3.993 1,69 39.965
E. de Viesgo 37,95 6.314 — 105
Fecsa 9.75 1.622 0,31 312.991
Gas Natural 89.10 14.825 -1,55 178.933
Gas y Electricidad 84.15 14.001 0,18 3.802
Iberdrola 14.82 2.466 -1,85 2.404.334
Saltos del Nansa 91,70 15.258 ___ 10
Sevillana 12,20 2.030 122.783
Unión Fenosa 14,96 2.489 -2,29 739.443

■ alimentación
Azucarera Ebro Agrí. 18,65 3.103 -2,36 33.450
Baron de Ley 33,10 5.507 3,44 39.111
Bodegas Riojanas 11,40 1.897 — 2.911
Bodegas y Bebidas 11,43 1.902 2,79 6.934
Campofrío 17,05 2.837 -1,16 147.155
Cia.Vinícola N.Esp. 52,00 8.652 271
El Aguila 9,60 1.597 -0,93 40.404
Federico Paternina 14,70 2.446 1,45 16.663
Koipe 30,80 5.125 -0,10 3.991
OMS A Alimentación 7,86 1.308 0,90 18.084
Pescanova 11,03 1.835 -1,16 3.870
Puleva-Uniasa 0,56 93 -3,45 7.601.920
SOS Arana 10,41 1.732 -0,10 7.945
Tabacalera 20,01 3.329 0,05 1.411.337
Viscofán 27,70 4.609 -0,82 186.739

■ comercio Y SEGUROS

AGF U. Fénix 9,48 1.577 -1,25 2.588
Adolfo Domínguez 15.02 2.499 -1,18 51.297
Aldeasa 32.76 5.451 1,74 ' 24.980
Azkoyen 30.60 5.091 -0,81 60.965
Catalana Occidente 21.00 3.494 -2,55 29.365
Continente 26.65 4.434 -0,30 92.347
Corp. Mapfre 20,32 3.381 -3.56 132.68.5

23,98

9,53

11,25

14,20

33.10

3.645

208.010

1.425

16207

5.499

Cortefiel

Enaco 

Finanzauto 

Funespaña

Mapire Vida

-0.04 

0.42 

1.81

-0.70 

0.61

ULT. EUROS ULI. PESETAS DIF.%

Picking Pack

Pryca 

Superdiplo

0,38 

21,50 

22,31

63 

3.577

3.712

-0.92

1,00

VOLUMEN 

518.313 

209.054 

193.881

ACS 32.85

Agremán 11,36

Bami S.A. 4,78

Cementos Portland 34,80

Construcciones Lain 2,99

Cristaleria Españ. 50,75

Dragados 35,17

Filo 3,19

Filo B 2,53

Financiera y Minera —

Fomen. Cons. Contr. 60,00

Grupo Acciona

Hisalba

Metrovacesa 

Obrascón-Huarte

Prima Inmobiliaria

54,75

12,36

2326

11.80 

.2^4

5.466

1.890

795

5.790

497

8.444

5,852

531

421

9.983

9.110

2.057

3.953

1.963

1.188

-0.99

-1,22 

0,63

224.881

93.075

10.848

3.494

1,70 2.592.643

-0,10

-1,70

-0,31

14.814

271.701

25.030

35.547

0,50

-2,06

-1,20

-0,50

0,77

-0,42

222.721

68.708

3.405

26.538

728.497

138.266

Libra chipriota

Sotogrande 3,29 547 -2,95 400.009
Uniland 61,00 10.150 1,67 253
Uralita 9,00 1.497 -0,99 226.826
Urbas 1,05 175 -0,94 39.805
Urbis 14,40 2.396 -0,48 23.362
Valderrivas 34,00 5.657 2,41 50.450
Valenciana Cementos 11,54 1.920 -1,62 1.524
Vallehermoso 11,28 1.877 -1,91 702.919
Vidrala 10,45 1.739 -2,70 29.672
Zabálburu 9,31 1.549 -1,06 19.936

■inversión MOBILIARIA

Cía. Gener. Invers. 0,50 83 -3,85 68.348
Corpor. Banesto 8,40 1.398 — 7
Dinamia 10,35 1.722 -0,77 17.707
Fastibex 11,06 1.840 -1,07 16.919
NH Hoteles 10,86 1.807 -2,43 246.475

■papeleras Y TEXTILES

Ence 14,60 2.429 0,34 16.493
Eppic 0,47 78 -2,08 29.692
Europac 2,15 358 -2,27 50.454
Iberpapel 10,00 1.664 -2,44 17.791
Reno de Medici 1,98 329 -2,94 32.270
Sniace 1,40 233 371.245
Tableros de Fibra 11,30 1.880 -1,05 8.050
Tavex Algodonera 10,76 1.790 -3,93 12.510
Unipapel 12,25 2.038 -0,41 2.117

■ químicas Y ENERGIAS

Aragonesas 5,29 880 -2,40 72.504
Bayer 31,20 5.191 2.500
Cepsa 33,41 5.559 -0,71 70.415
Ercros 1,08 180 -3,57 467.407
Faes 13,84 2.303 -1,14 33.373
Grupo Fosforera ___

Miquel y Costas 26,79 4.457 -0,96 792
Repsol 48,47- 8.065 0,25 1.531.746
Seda Barcelona 5,49 913 -1.61 64.949
Zeltia 34,78 5.787 14,98 139.828

■ siderometalúrgicas
Aceralia 10,65 1.772 0,95 287.377
Acerinox 24,70 4.110 -1,67 215.189
Aforasa 9,28 1.544 -1.80 660
Amper 19,11 3.180 1.38 36.216

Tólar esloveno

ULT. EUROS ULT. PF.SETAS DIF.% VOLUMB

Asturiana del Zinc 9,70 1.614 -1,62 115.577

Cía. Aux. Ferrocar. 27,75 4.617 0,29 1.770
Dimetal — —

Española del Zinc 5,26 875 -0,75 11.382
Global Steel Wire 2,43 404 -2,80 91.263

Inbesós — — —

Lingotes Espec. 10,00 1.664 1,94 864

Metal.Duro Felguera 7,00 1.165 -1,41 20.828

Nicolás Correa 11,80 1.963 -1,26 6.494

Nueva Montaña 0,84 140 — 69.719

Tubacex 1,75 291 227.362

Zardoya Otis 26,68 4.439 1,06 10.272

■ AUTOMOVIL

Tudor 11,49 1.912 2,50 2.057

Volkswagen 66,00 10.981 321

■ tRANSP. COMUNICACIONES

Aumar 22,05 3.669 -1,56 89.678

Autopistas 12,80 2.130 -1,31 393.433

Estación. Subter. 29,00 4.825 ___ 527

Europistas 7,70 1.281 -1,28 26.154

Iberpistas 7,90 1.314 1,28 17.200

Radiotrónica 58,25 9.692 -2,10 9.265

Telefónica 40,10 6.672 -1,72 2.898.879

Transportes Azkar 13,20 2.196 1,15 182.349

■ otros SERVICIOS

Abengoa 23,70 3.943 -2,27 55.613

Befesa 11,73 1.952 4,08 112.53S

Corpor. Finan. Alba 121,40 20.199 -0,45 21.331

Dogi 15,35 2.554 0,66 9.845

Indo Intem. 47,00 7.820 -__ 1.355

Meliá Inver. Ameri. 35,10 5.840 -0,26 70.223

Midesa 23,52 3.913 -0,42 162.820

Prosegur 8,24 1.371 3,91 451.711

Sol Meliá 34,68 5.770 2,00 476.936

Tele Pizza 7,59 1.263 1,88 1.517.772

V. Leonesa 11,86 1.973 -2,63 6.306

DIVISAS 1

MONEDA
Euro/ 

1 moneda
Pesetas/

1 moneda

1 EURO 
mone^

Dólar USA 0,8945 148,825 i,U5

Yen japonés 0,0076 1,262 131,820

Libra esterlina 1,4599 242,899 0,^

Franco suizo 0,6258 104,121 1J98

Corona danesa 0,1345 22,379 74^

Corona noruega 0,1160 19,300 8^

Corona sueca 0,1130 18,794 8J^

Dracma griego 0,0031 0,516 322.400

Corona checa 0,0262 4,352 38_j230

Dólar canadiense 0,5949 98,980 ____L^

Dólar australiano 0,5724 95,241

Zloty polaco 0,2339 38,921 _____4¿75

Forint húngaro 0,0040 0,667 __249j5^

Corona estona 0,0639 10,634 15^

Dólar neozelandés 0,4796 79,801

0.0053

1.7212

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno. (96) - 3846436 de 17h. a 20b.
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BOLSAS EXTRANJERAS
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MERCADO DE CORROS (BOLSA DE MADRID)

MADRID
Nominal Ult.Euros LIlt.Pesetas Dif.

■ ALIMENTACION

Naarden I. 1.000 —-

Natra 200 6,50 1.082 -24

Pascual Hnos 12 0.60 100 2

San Miguel 3.000 —-

United Dutch 500 —

■ comercio Y SEGUROS

Cointra B 500

■ CONSTRUCCION

Ah. Familiar 1.000 13.00 2.163

Alcázar 500

Asland Catal 500

Inmb. Valenc. 500

I. Del Sur 1.000

Max.Cent.Leisa 250

Obras y S.P. 500

Vías y Const. 1.000 —-

■ inversión MOBILIARIA

Bansaliber 800 51,80 8.619 33

Banzano 1.000

Baseibar 1.000 ——

Bolsbispania 500 —

Carmosa 500 54,80 9.118 33

Ceivasa 650 48,60 8.086 33

Cevasa A 1.000 —

Chafisa 1.000

Fiponsa 250 45,00 7.487 66

Inverpastor 1.000

Inv.Heirero 400 46,70 7.770

Inv.Val.Americ. 1.000 13,40 2.230 30

I. Lealtad 500

Mobinversora 1.000

Norvasa 1.000 26,80 4.459 38

Renfila 500 6,31 1.050

Rentinver 1.000

Union Europ. 1.000 69,60 11.580 -150

■ navegación Y PESCA

Retamentos-B 1.000 ___

Pescanova 1.000 —-

Transmedit. 500

■ papeleras Y TEXTILES

Pap.Navarra 1.000 18,85 3.136 35

■ químicas Y ENERGIAS

Esp.Oxigeno 1.000 ___ ___

Faes 500 ——
Gassol 500 3,24 539
Nicas 155 ——

2

INDICE GENERAL (madiu») 
g70.,...,ni. ■ ■ ■. ------- :----------- i———- ---------- -r-.i *--------------- i------------------ -

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Plazo Proporción Tipo de Emisión Anterior— Coliz. Derechos—Último

Veiana.Ceme 12-dic-98 30-ene-99 1x1 Prima 1,42 6,70 7,33
Telefónica 30-dic-98 30-ene-99 1x50 Par lib. 0.80 0.80

VALOR Concepto

DIVIDENDOS
Bruto Euros NeloEuros Fecha Pago

Argentaría A cuenta 0,12 0,09 1/03/99
Inv. Herrero A cuenta 0,72 0.54 22/02/99
Catalana Oc. A cuenta 0,18 0,14 16/02/99
Europea Inv. A cuenta 0,90 0,68 15/02/99
Faes A cuenta 0,14 0,11 15/02/99

Periodo

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
TAE (Bancos) TAE(Caias) Indie. CECA Reni. Deuda P. Míbor año

Enero 98 5.988 6,268 7.375 5,086 4,421
Febrero 98 5,879 6.099 7.125 4,947 4,325
Marzo 98 5,827 5,918 7.000 4,823 4,161
Abril 98 5,659 5,906 6.750 4,707 4,215
Mayo 98 5,603 5,817 7.000 4,613 4,220
Junio 98 5,545 5,744 6.750 4,547 4,191
Julio 98 5,513 5,690 6.750 4,508 4,137
Agosto 98 5,572 5,697 6.875 4,464 4,066
Septiembre 98 5,439 5,680 6.750 4.374 3,830
Octubre 98 5,428 5,575 6.625 4.245 3.635
Noviembre 98 5.176 5.440 6.375 4,055 3.618
Diciembre 98 5.052 5,265 6.125 3,864 3.240

| FUTUROS SOBRE IBEX-35
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

19Feb. 1999 9.930 9.970 9.998 9.773 9.812 28.693
19 Mar. 1999 9.955 10.005 10.025 9.801 9.830 14.958

FUTUROS SOBRE BONO NOCIONAL A 10 AÑOS
niCHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

15 Mar. 99 116,42 • 116,78 116,38 116,43 21.428

MADRID (Cont.)
Nominal UlLEuros Ult.Pesetas Dif.

U.Resinera 1.000 51.09 8.501 1

■ MINERAS

H.Coto Corte 200

H.Vas.Leones. 500 -__

M.Tormaleo 1.000 ___

Ponferrada 25 —-

■ SIDEROMETALURGICAS

Aforasa 250

Cobra 500 ——

Iber. Frió 1.000 ——

Metalogenia 500

Moulinex Esp 1.000 ——

■ AUTOMOVIL

Fasa Renault 1.000 36.60 6.090 100

■ OTROS SERVICIOS

Inypsa 1.000 ___

Prim S.A 400

METALES PRECIOSOS
Euros/gnuno Dif.

Oro Manufacturado 9,240 0,010

Plata Manufacturada 0,223 -0,002

Platino 14,290 -0,030

Paladio 13,920 0,070

INTERBANCARIO 
(EURIBOR)

PLAZO TIPO DIF.

Semana 3,104 -0,020

A un mes 3,113 -0,010

A dos meses 3,104 -0,009

A tres mes 3,092 -0,007

A seis meses 3,044 -0,004

A nueve meses 3,032 -0,003

A un año 3,038 -0,003

FONDOS DE INVERSION
EURO.S PESETAS DIF. INICIO AÑO

■dinero
Allas F.I.A.M.M 1.079,40 179597.05 6.66 179.27X63

A.B. Dinerplus 1.252,72 208.435.07 48.25 208.040.64

MV Dinero 1.686,12 280..546.76 -8.32 279.753.01

hBV Monetario 74.49 12.394.09 12.361,26

Sardesco Monetario 642,82 106.956.25 16.64 106.699,63

S^akpyme Fondval. 746,08 124.137.27 13.31 123.747,86

fiSaDincro FTAMM 1.295,78 215599.65 9.98 215.263,75

Givaldiner 1.354,71 225.404.78 224.994,36

&52!dinerOro 85Z78 141.890.65 141.487,67

SiSOiafondoHAMM 1.260,50 209.72955 209.044,77

2!!»BM!-IAMM 1.268,59 211.075.62 33.28 210.31X06

fiineraciivo 1.29X94 215.127.11 23.29 214.755.24

2!a»navana
1.115,39 185585,28 6.65 185.253.33

Biíuyalor.3
1.401,79 233.238,23 6156 232.509.97

iSDdmaiJrid
1.376,03 228.952,13 43.26 228.387.32

Íaasteostal Moneta.
1.586.85 264.029,62 6.65 263.413.11

í^®E£2^nAMM
7.56 1.257,88 1.67 1.254,8.5

Sasia Dinero
1.384.49 230.359,75 24.95 229.904.07

SaSenta
1.371.53 228.203,39 29.95 227.825.21

lüS^ezOro
9.700.38 1.614.007,43 43.261.609.902.66

Í5!!9suacTesoreria
1.623.68 270.157,62 -109.82 269.874.96

Swiarent
1.25X91 208.466,64 208.466,64

^Sandajesoiuri
1.383.52 230.198,36 229576,00

1.406.07 233.950.36 233521,86

^^^ISA EXTRANJERA

®íifi!aadivi.sa
9.36 1557,37 __ 1528,91

^^^^iniDiyisa nM
9.82 1.633,91 9.98 1,617,21

55fe!Eurppa
70.07 11.658.67 169.72 11.456,79

EUROS PESETAS DIF, INICIO AÑO

Safei Nortcamirica 7057 11,741,86 211,31 11.241,62

■ FONDTESOROS

A.C. cruenta 1.16358 193.603.42 4,99 193.149,71

A.C. Deuda 1X19 X028X5 -332 2.025,92

BM Fondtesoro 1X52 X083.15 ___ X078,07

Beta Deuda Fond. 11,20 1.86352 -4,99 1.86X18

Dinermadrid-FTAMM 1.14850 191.094.32 36,60 190.619,81

Fondeada Ahorro 129,10 21.480.43 -9,99 21.474,63

Fondeada Efectivo 1X53,71 208599,79 38X7 208.101,00

Ibcrcaja Dinero Q 1.041,00 173.207,83 26.63 17X799,92

Irxlosuez Fondtesoro 128.82 21.433,84 -36.61 21.41X92

Santander Dinero 1.130.14 188.039,47 __ 187.740,67

■ mixto RENTA FIJA

Ahotrofondo 40,91 6.806,85 1830 6.793,45

Alhambra F.LM. 13,73 2.284,48 832 2X8053

Argeniaria Global 9,73 1.618,94 -1,66 1.608.06

BCH Mixto ILFija 14,44 X402,61 1,66 239ri37

Bandesco Divisas 106,17 17.665,20 -73X1 17.03257

Beta Renta Plus 7,14 1.188,00 1,67 1.186X7

Bela Vilor FTM 1732 X881,81 18,31 X864,91

Foncaixa Mixto 28 6,96 1.158,05 1,67 1.153.08

I^nccnhis, FiM. 10,71 1.781,99 -333 1.779,02

Fondeiecutivos 1X78,43 21X71X8,5 1.76535 213378.95

Ibcrcaja Renta 14,14 2.35X70 ___ X360.67

Indasucz Global 780,47 129.859,28 139,76 129.868.01

Renta 4 Internacional 7,66 1.274,52 ___ 1.278.40

SaniaiKlcr 80/20 14,64 X435,89 ___ 2.439,97

Santander Ges.Mix 1055 1.755,37 __ 1.745.94

Santaixler lnves.LA 9,07 1509,92 ___ 1509.92

EUROS PESETAS DIF. INICIO AÑO

■ mixto RENTA VARIABLE

BBV Inversisn-94 9.66 1.607X9 ___ 1.604.37

Bela Qeeimiento 13X19 21.99457 104.83 21.996X8

EurovaierKia VCG 6.56 1.091.49 4.99 1.180.96

Eurovalor I 3,57 594.00 6.66 57850

Fbnbolsa 244,23 40.636.45 101.49 40.016.67

Fonfomenio FIM 92,66 15.41733 63.23 15.324.23

I^npatrimonio 137,56 22.888.06 194.67 22.62857

Fonpenedes Mixto 8,85 1.47252 __ 1.486.03

IiKlosuez Bolsa FIM 1.957,89 325.765.49 X 179.66 324.581.41

Indasucz Universal 800,31 133.160.38 435.93 129.057.98

Renta 4 Bolsa 15.66 2.605.60 31.61 2551.14

Santander Ren 1999 9.26 1540.73 __ 1537.10

■ renta FIJA

BBV Bono 2007 813.92 135.424.89 -994.99 135.731,18

BBV Fondvalencia 116,66 19.41059 -49.92 19.418X6

BBV Renta 14,81 2.464.18 -1.66 2.45751

BBV Renta 91 9,81 1.632X5 __ 1.628.67

BCH Mixto Acciones 17,84 2.96833 ___ 2.921.99

BM Dinerbolsa 8,49 1.412.62 __ 1.407.60

Bandesco Ahorro 658 1.094.82 ___ 1.091.25

Baixlcsco R. Fija 10,40 1.7,30.41 -3.33 1.730.87

Bela Renta ITM 14,83 2.46750 -9.99 2.467.18

Cíaixa CaiTtev 15,85 2.637X2 __ 2.628.70

Credipas deuda 10,15 1.688.82 9.99 1.679.88

Cueniafondo Ahorro 14,53 2.41759 8.32 2.29X22

Cuentafondo Renta 12,12 2.016.60 -4.99 2.016.36

Foncaixa Ahorro 2 17,64 2.935.05 -1.66 2.928,78

Foncaixa Mixto 25 6,97 1.159.71 1.66 1.156,63

EUROS PF5irrAS DIF. liNICIO AÑO

Foncrceimiento 81057 134.86750 56.57 134589,62

Fondonorte 230 38X69 1.67 379,74

Fondposial 17.68 2.941.70 ___ 2.927,01

Fondposial Divisas 20.12 3.347.69 -1.66 3320.60

Fonpenedes FTM 836 1.390.99 ___ 1.387.99

Fonrenta Fija ITM 107.20 17.83658 -13.31 17.779.87

Fontesorcria 67.78 11X77.64 1.66 11.238.16

Iberahorro 14.35 2387.64 ___ 2.381.78

Ibcrcaja Futuro 8.17 1359.37 __ 1.353.20

Iberlisn Ahorro 1.387.91 230.928,79 -620,62 231.4,30.97

Indosuez Patrimonio 129.41 2153X01 39,93 21.471.84

Interes Diario BOI 7.22 1.201,31 __ 1.201.19

Inversabadell 16.07 2.673,82 ___ 2.687.94

MB Fondo 3 11.94 1.986,6,5 __ 1.98X41

Renta 4 Ahorro 10.77 1.791,98 -3,32 1.79X64

Rural Gijon deuda 93.06 15.483,88 114,81 15.312.79

Santander Ahorro 14.10 2346,04 ___ 2344.41

Santander Ges. Ren 10X4 1.703,79 ___ 1.694.55

■ renta VARIABLE

Arg. Fondbol.Eu. 5.70 948,40 4,99 960.05

BM Garantizado 950 1580,67 -1,66 1579.61

Bandesco Renta V. 166.05 27.628.40 475,87 27.666.53

Beta Acciones 148.07 24.636.78 304,49 24.487.10

Beta Euro Accio. 7.58 1.261.21 9,99 ■ 1.224.8.5

<í?uenialbndo Bolsa 11.45 1.905.12 26,62 1.897.44

Edifon 1.342.68 223.403.15 ___225.011.46

Fonbolsa Euro 7054 11.736.87 126,45 11.805,81

Foncaixa Bolsa 5 2650 4.409X3 16,64 4351,49

Iberlisn Bolsa 14.38 2.39X63 31,61 2,383,18
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sm na Los compañeros de los tres jóvenes 
fallecidos declararon ayer en el 
Juzgado de Instrucción número 1 de 
Jaca

Los jóvenes del Grupo Escolar de Majadahonda participaban en un cursillo

Mueren atrepeflados tres
jóvenes en el Pirineo Aragonés
Tres jóvenes pertenecientes a un Grupo Escolar de 
Majadahonda (Madrid) que participaban en un cursillo de 
esquí en el Pirineo aragonés, han fallecido en Sabiñánigo 
(Huesca) al ser arrollados, a las 4,00 h de la madrugada de 
ayer, por un turismo cuyo conductor dio positivo en la 
prueba de alcoholemia.

Efe-Huesca/Zaragoza

Los tres jóvenes, Raúl Gue
rra Muñoz, de 19 años, María 
Francisca Fochs Carbajo, de 15, 
e Isabel Cañaveras Solá, de 16, 
volvían de madrugada a su alo
jamiento, el Hostal Mi Casa de 
Sabiñánigo, junto con otros 14 
jóvenes, después de una fiesta 
de despedida pues tenían previs
to regresarayer a Madrid.

Oscar P.L que conducía un 
Seat Ibiza, matrícula de Huesca, 
con el que arrolló a los jóvenes, 
resultó ileso y presentaba una 
tasa de alcohol en sangre de 0,74 
miligramos por litro, informó la 
Guardia Civil.

El titular del Juzgado de Ins
trucción número 2 de Jaca 
(Huesca) tomó declaración a tres 
compañeros de los tres jóvenes 
fallecidos ayer en la localidad 
oscense de Sabiñánigo han con
cluido su declaración ante el juez 
del Juzgado de Instrucción nú
mero uno de Jaca (Huesca), 
donde también prestó declara-

Un millón de kilos de roca de arenisca se
desprenden del monte riojano San Miguel

Efe-Herce

Un millón de kilos de roca 
arenisca se desprendió del Monte 
San.Miguel, en la localidad 
riojana de Herce, sin que causa
ra daños personales, aunque se 
desalojaron cuatro viviendas por 
precaución, informaron ayer a 
EFE en la Delegación del Go
bierno en La Rioja.

Los datos provisionales in
dican que el desprendimiento se 
produjo a las 22 horas de ayer, 
en las cercanías de Herce, y afec
tó a tres corrales y prácticamente 
sepultó un vehículo aparcado en 
las inmediaciones.

El presidente del Gobierno de 
La Rioja, Pedro Sanz Alonso, 
quien ayer realiza una visita 
institucional a la comarca 
riojabajeña de Cervera del Río 

ción Sebastián G.B, que viaja
ba en el vehículo que arrolló a 
los chicos esta madrugada, cau
sándoles la muerte.

Los tres jóvenes, que han 
comparecido ante el juez durante 
aproximadamente una hora, 
pudieron ver el accidente desde 
una gasolinera situada al borde 
de la carretera, a unos veinte 
metros del lugar donde se pro
dujo el siniestro, porque, al pa
recer, se rezagaron del grupo en 
el que se encontraban los tres 
fallecidos para comprar unos 
dulces, indicaron fuentes de la 
investigación.

Las dos chicas y el chico que 
han prestado declaración se 
quedaron unas horas más en 
Sabiñánigo por este motivo, pero 
tras la declaración han empren
dido viaje de vuelta a Madrid, 
según explicó a EFE el presidente 
de la Diputación Provincial de 
Huesca, Rodolfo Aínsa.

El padre del joven que con
ducía el vehículo expresó a los 
familiares de los adolescentes fa-

Alhama, cercana a Herce, se 
acercó hasta la zona del despren
dimiento, donde dijo que estos 
hechos se deben a la propia oro
grafía del terreno.

Un estudio analizará la 
peligrosidad

La Consejería de Obras Pú
blicas de La Rioja encargará un 
estudio que analice la peligro
sidad del paraje del monte San 
Miguel y determine las accio
nes más adecuadas a adoptar, 
informó ayer su director gene
ral de Obras Públicas de la Jun
ta de Comunidades riojana, An
tonio García Cuadra.

El estudio se encargará a una 
empresa especializada en geo
logía ubicada en Madrid, con el 
fin de que analice sobre el te-

EFELugar del accidente en el que perdieron la vida los tres jóvenes.

llecidos sus condolencias y el 
dolor de toda su familia por el 
trágico suceso.Dijo que tanto él, 
como su mujer y su otro hijo están 
«destrozados» y que están a la 
espera de conocer el desarrollo 
de los acontecimientos.

Los cuerpos de los chicos 
fueron trasladados al Hospital 
Comarcal de Jaca, se le ha prac
ticado la autopsia.El padre del 
joven que conducía el vehículo 

rreno diferentes aspectos como 
la peligrosidad, la situación. 
Además de definir las obras más 
adecuadas y fije su valoración 
económica, añadió el represen
tante del Gobierno regional.

Asimismo, Antonio García 
Cuadra recordó que esta zona de 
Herce, a unos cincuenta y cua
tro kilómetros de la capital, 
Logroño, tiene un terreno for
mado por escarpes verticales, 
con ciertos puntos desplomados 
que vuelan sobre el terreno, 
donde se alternan rocas duras y 
arenosas.

Las causas del desprendi
miento que tuvo lugar ayer en 
esta localidad riojana, aún se des
conocen, pero, en principio y con 
carácter provisional, lo atribu
yó al posible efecto de las hela
das de los últimos días.

expresó a los familiares de los 
adolescentes fallecidos sus 
condolencias y el dolor de toda 
su familia por el trágico suceso.

Dijo que tanto él, como su 
mujer y su otro hijo están «des
trozados» y que están a la espe
ra de conocer el desarrollo de los 
acontecimientos presenciaron el 
accidente, y posteriormente in
terrogará también al conductor 
del turismo, Oscar P.L.

EFESe desconocen las causas.

La familia de la 
joven ilicitana 
pide apoyo de las 
víctimas de la . 
violencia

EEÉrAlimtf

La familia de María Ange
les Pomares Cuesta, cuyo ca
dáver fue hallado el pasado 
domingo en una acequia del 
paraje natural de El Hondo,lía 
pedido ayer apoyo a la Plata- 
forma de Familiares de Desapa
recidos y Víctimas de la Vio
lencia para organizar un actode 
repulsa por este hecho.

El portavoz de este colecti
vo, Alfredo Martínez, ha ofre
cido el respaldo de la Platafor
ma y «nuestra experiencia eo 
este tipo de casos», dijo, a los 
familiares de la joven ilicitana, 
con quienes ha mantenido esta 
mañana una entrevista.

En declaraciones a EFE. 
Martínez afirmó que el objeti
vo de esta manifestación, que 
tendrá lugar en «breves fechas», 
es intentar que la Policía «in
tensifique la investigación pan 
el esclarecimiento global delos 
hechos y la detención del su
puesto agresor».

El cuerpo sin vida de Marn 
Angeles Pomares, cuyo sepe
lio tendrá lugar hoy a partirá 
las 16:30 horas, en la Iglesiade 
San José (Elche), fue encontra
do en el interior de una acequia 
perteneciente a los canales de 
drenaje del parque natural de 
El Hondo, en el término muni-l 
cipal de Crevillente.

Una vecina de 
Cidones sufre 
heridas leves por 
la mordedura de 
un mastín

Una vecina del municipio 
soriano de Cidones sufrió he' 
ridas leves como consecuencia 
de las mordeduras que le prO' 
dujo un perro de raza masy 
empleado para el cuidado de 
ganado, informó ayer la Guar
dia Civil de Soria.

La víctima, M. A.G.B., del^ 
años, fue mordida por perroeo 
la zona de los glúteos mientras 
se encontraba en una calle de- 
citado municipio, de donde 
también es vecino el proprel^' 
rió del perro.El animal fuere' 
conocido por veterinarios dej 
Unidad de sanidad ganadera^ 
la Junta de Castilla y Leor^ 
quienes decidieron su puestae 
cuarentena. La vecina no prese" 
tó denuncia de los hechos oOJ- 
tridos el pasado 10 de febrerj 
si bien el médico que la a^" 
dió cursó los preceptivos p"' 
tes de lesiones al Juzgado-

M.C.D.2022
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Los trabajos de búsqueda se han centrado en el vertedero de Garraf. EFE

Muere el dueño de un 
almacén de frutas de 
Badajoz al ser atracado

],a joven se encuentra desaparecida hace casi dos años

Reanudan la búsqueda de 
la joven de Cornellá
Efe-Comellá de Llobregat

Las labores de búsqueda del 
cuerpo de Cristina Bergua Verda, 
la joven de Cornellá de 18 años 
que se encuentra desaparecida 
desde el pasado 9 de marzo de 
1997, se han reanudado el lunes 
en el vertedero del Garraf.

Según explicó la titular del 
juzgado de instrucción número 
3 de Cornellá, Pilar Sanahuja, 
que dictó la orden de búsqueda 

el pasado viernes, la jueza reci
birá cada día un informe de los 
trabajos realizados por la poli
cía.

Los trabajos de búsqueda del 
cuerpo de Cristina en el verte
dero, que llevarán a cabo cua
tro agentes de la policía judicial, 
durarán unos 45 días y se efec
tuarán cada mañana durante siete 
horas, según ha explicado el 
portavoz de la familia, Juan 
Rubio.Asimismo, Rubio ha 

anunciado que los padres de 
Cristina se trasladarán mañana 
al vertedero junto a la jueza y el 
comisario de Cornellá para com
probar la evolución de los traba
jos de búsqueda.

La búsqueda en el vertedero 
del Garraf fue decretada inicial- 
mente por la juez el pasado año 
tras recibir la Policía un anóni
mo en el que se afirmaba que el 
cuerpo de la joven había sido 
abandonado en un contenedor.

Efe-Badajoz

Miguel Ruiz Vara, de 37 
años, dueño de un almacén de 
frutas ubicado en el Polígono 
Industrial del Nevero, en 
Badajoz, falleció a las cuatro de 
la madrugada de ayer en la UCI 
del Hospital Infanta Cristina de 
la capital pacense a consecuen
cia del tiro en la cabeza que 
recibió en la noche del lunes 
durante un atraco a su estable
cimiento.

El atraco tuvo lugar hacia las 
nueve de la noche del lunes a 
cargo de dos individuos altos y 
de apariencia joven, vestidos con 
monos de color azul, botas mi
litares y cubriéndose el rostro con 
pasamontañas de color verde.

Detenido un hombre que 
agredió a una menor deficiente 
que dejó embarazada

Efe-Córdoba

J.A.G.G., de 35 años, ha sido 
detenido por miembros de la 
Guardia Civil denCórdoba como 
presunto autor de una agresión 
sexual cometida el pasado junio 
en una aldea de Fuente Palmera 
a una disminuida psíquica me
nor de edad que quedó embara
zada.

Los hechos, según informó 
la Guardia Civil de Córdoba, tu
vieron lugar el 27 de junio en la 
aldea de Los Silillos, de Fuente 
Palmera, durante la celebración 
de las fiestas patronales en las 

que entraron en el almacén, de
dicado a la venta de frutas al por 
mayor, armados con una pistola 
y un revolver, informaron fuen
tes policiales.El atracador del re
volver realizó varios disparos, 
uno de los cuales le entró por el 
ojo a Miguel y quedó alojado en 
su cabeza, por lo que tuvo que 
ser evacuado inmediatamente al 
Hospital Infanta Cristina. Según 
estas fuentes, los atracadores 
huyeron en un coche propiedad 
de uno de los empleados del al
macén, que fue encontrado más 
tarde aparcado a unos 800 me
tros del lugar de los hechos.

Los atracadores se llevaron un 
maletín que podría contener una 
cantidad de dinero superior al 
millón de pesetas.

que el joven detenido se encon
traba como trabajador de una em
presa de atracciones feriales.

La denuncia, sin embargo, no 
fue presentada hasta diciembre, 
fecha en que los educadores del 
centro sevillano en el que se 
encontraba interna la menor 
detectaron su avanzado estado de 
gestación.

Las investigaciones puestas 
en marcha por la Guardia Civil 
dieron como resultado la identi
ficación del supuesto agresor, 
J.A.G.G. de treinta y cinco años 
que ha sido puesto a disposición 
judicial.

Condenado a 12 años por 
matar a martillazos a su 
compañero de piso

La Guardia Civil pondrá en marcha una 
campaña de adiestramiento de perros y 
control de criadores

Efe-Madrid

Un hombre ha sido condena
do a doce años de cárcel por 
^atar a martillazos a su compa
ñero de piso mientras dormía, por 
•o que deberá pagar además a los 
íres hermanos de la víctima dos 
millones de pesetas en concep- 
10 de indemnización, informa- 
‘'on a Efe fuentes jurídicas.

Un magistrado de la Sección 
y de la Audiencia Provincial de 
l^ndrid ha fijado esta condena 
has el veredicto de culpabilidad 
jne el jurado que juzgó el caso 
dictó contra José A.F., a quien 
ynsideró culpable de la muer- 
hde Antonio Medina Candalija, 
'^nn quien compartía piso junto 

el propietario de la vivien
da, Tomás G.D.La sentencia, que 
Acuerda que en la ropa del acu- 
5^0 había manchas de sangre 

d la víctima, se remite al pare
cer del jurado y recuerda que éste 
densideró probado que José 

golpeó en la cabeza a Antonio, 
quien murió a causa de las 
lesiones.Sobre las indem
nizaciones, fijadas en un total de 
6 millones de pesetas frente a los 
30 millones que el fiscal había 
pedido, la sentencia se remite a 
la escasa relación que la vícti
ma mantenía con sus hermanos.

José y Antonio vivían en el 
madrileño Paseo de las Delicias 
junto con el propietario de la 
vivienda, quien en su primera 
declaración señaló que el hom
bre había fallecido tras golpearse 
a sí mismo, aunque durante el 
juicio indicó que él mismo pre
senció, desde una cama en la 
propia habitación, cómo el acu
sado «se lió a martillazos» con
tra la víctima mientras ésta dor
mía. El acusado declinó toda par
ticipación en los hechos por los 
que ha sido condenado ya que 
ni siquiera se encontraba ese día 
en casa cuando ocurrió la agre
sión.

EfezMaUorca

La Guardia Civil va a poner 
en marcha una ambiciosa ope
ración de ámbito nacional para 
tratar de controlar de forma ex
haustiva a los criadores, adies
tradores y vendedores de perros, 
así como para elaborar censos 
de estos animales y erradicar las 
peleas clandestinas.

El director general de la 
Guardia Civil, Santiago López 
Valdivielso, hizo ayer este anun
cio en Mallorca, donde el 29 de 
enero pasado falleció un niño de 
cuatro años tras ser atacado por 
un dogo argentino en una loca
lidad del norte de la isla.

En declaraciones a Efe, 
Valdivielso explicó que tras este 
trágico suceso y otros inciden
tes con perros que se han pro
ducido en las últimas semanas, 
la Guardia Civil ha decidido 
montar una campaña especial, 
a cargo de sus agentes del Ser-

áf
ai

Adiestramiento de perros.

vicio de Protección de la Natu
raleza (Seprona), destacados en 
todas las Comunidades Autóno

mas.
La operación, que comenza

rá la próxima semana y se pro
longará en una primera fase du
rante tres meses, se desarrollará 
en colaboración con los organis
mos autónomicos competentes en 
cada caso en materia de control 
de animales, así como con el 
apoyo de las policías locales de 
cada municipio.

Los agentes del Seprona vi
sitarán los criaderos de perros 
para verificar que cuentan con 
todos los permisos administra
tivos y sanitarios precisos y «des
tapar» aquellos que trabajan de 
forma clandestina o irregular.

Valdivielso -quien recordó 
que en España no está prohibida 
la cría de ninguna raza canina- 
explicó que también se preten
de elaborar un censo de anima
les lo más completo posible que 
facilite su identificación y con
trol, especialmente necesario en 
el caso de las razas más peligro
sas.
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un
a

«La Feria es rentable y si hay personas 
que no quieren venir, que no vengan», 

.declaró al termino de la sesión Fermín 
Lucas, director general de IFEMA

La Feria ARCO 99 terminó con polémica entre
galeristas y el cnmplimiento de los objetivos

La XVIII edición de ARCO se clausura hoy 
en medio de una polémica motivada por los 
criterios que rigen la selección de los galeristas 
participantes, que se movilizaron para apoyar a 
la directora de la feria, Rosina Gómez-Baeza, y 
al comité organizador.

El encuentro con los medios de comunica
ción convocado para facilitar los resultados de 
ARCO se convirtió en una asamblea de galeristas, 
en la que varios de ellos amenazaron con no volver 
a participar en la feria si IFEMA modifica los 
criterios de la composición de dicho comité.

«La Feria es rentable y si hay personas que 
no quieren venir, que no vengan», declaró al 
termino de la sesión Fermín Lucas, director 
general de IFEMA, quien precisó que se habían 
presentado seis denuncias ante la Comunidad 
de Madrid y los tribunales por parte de galerías 
que no fueron seleccionadas.

«Algo tenemos que hacer, no nos podemos 
quedar parados. Hay que escuchar a todas las 
personas y me molesta que me contesten con un 
chantaje», indicó Lucas.

El director de IFEMA aseguró que de mo
mento sólo se ha planteado escuchar a las partes 
en conflicto y opinó que el comité organizador 
debe, en caso de excluir a alguien, argumentar 
las razones para ello.

Lucas ofreció una rueda de prensa acompa
ñado por Rosina Gómez-Baeza, directora de 
ARCO; Antoine Grassin, agregado cultural de 
Francia, país invitado este año; Nicolas Bourriaud, 
comisario francés; Roberto Verano, consejero 
cultural de Italia, que protagonizará la edición 
del año 2000, y Achile Bonino Oliva, encarga
do de la selección oficial italiana.

Junto a ellos, se encontraba Juan Kreisler, 
presidente de la Unión de Asociaciones de Ga

lerías de Artes de España, cuya presencia no fue 
del agrado de los galeristas que se habían con
gregado en la sala en apoyo de Rosina Gómez- 
Baeza y el comité organizador.

Lucas dijo que la Feria, la más internacional 
de los últimos años, se cerraba con un saldo 
«espectacular» de ventas y que la disminución 
de público había sido buscada por la propia or
ganización, preocupada por los aspectos comer
ciales y culturales.

Por su parte, el comisario italiano adelantó 
que su selección evitará tanto la globalización 
como la trivialización y buscará un equilibrio 
para ofrecer en la próxima edición, que se lla
mará «ARCO-00», la misma calidad que ha te
nido hasta la fecha.

El encuentro con la prensa, en el que no se 
facilitaron datos nuevos, transcurrió sin incidentes 
hasta la intervención de Kreisler.

«Vengo buscando el consenso entre las dife
rentes galerías», fueron las primeras palabras de 
Kreisler, quien señaló que la nueva Ley de Or
denamiento de Actividades Feriales de la Co
munidad de Madrid «ha planteado una nueva 
situación». A partir de ese momento la sala se 
convirtió en una asamblea en la que se cuestio
nó la representatividad de Kreisler y en la que el 
director de IFEMA aseguró que «en el próximo 
mes y medio se escuchará a todas las personas 
lo que tengan que decir algo de ARCO».

Los galeristas que han participado en ARCO 
no quieren que la feria se devalúe con admisiones 
indiscriminadas, postura que apoyan los colec
cionistas como Rafael Helman, de Venezuela, 
quien dijo haber participado en las cuatro últi
mas ediciones y «si esto se convierte en una feria 
folclórica que va a perder su valor no vamos a 
venir más».

Una exposición mostrará en 
Buenos Aires los primeros 
manuscritos de Borges

Los tabaqueros no quieren
que los menores fumen

Una exposición con los prime
ros manuscritos del escritor argen
tino Jorge Luis Borges, las edicio
nes más recientes de sus obras y 
fotografías de su vida será inaugu
rada mañana j ueves en Buenos Ai
res con motivo del centenario de 
su nacimiento.

La muestra «A la luz de Borges. 
Infancia y adolescencia», que se 
expondrá en el Centro Cultural 
Borges de Buenos Aires, también 
reúne dibujos de la hermana del 
literato, Norah, fallecida el año 
pasado, y objetos de principios de 
siglo con el fm de recrear los pri
meros años de su vida.

Entre los objetos expuestos fi
guran sus calificaciones de la es
cuela primaria y de la secundaria 
-entre ellas las obtenidas en el ins
tituto de enseñanza en Ginebra- y 
los originales o fotocopias de los 
versos de Borges, dedicados a sus 
antepasados. «Estamos haciendo un 
montaje en base a efectos 
lumínicos. Entre sombras surgen 
los recuerdos y a través de objetos 

muy simples, muy despojados, re
creamos los años de formación del 
escritor», dijo a la prensa la orga
nizadora de la exposición, Diana 
Avellaneda. «Lo que vamos a ex
hibir -añadió- es sobre todo mate
rial fotográfico, al que se suman 
cartas, libros y documentos perte
necientes a Alejandro Vaccaro», 
uno de los principales coleccionis
tas de obras y objetos de Borges, 
quien falleció en 1986 en Ginebra, 
a los 87 años.

Otros elementos que incluye la 
muestra son un registro fotográfi
co de las casas que habitó el escri
tor durante su infancia y adoles
cencia, los hoteles donde se hos
pedó cuando viajó a Madrid, Bar
celona y Mallorca con su familia 
antes de la Primera Guerra Mun
dial y distintos retratos suyos.

Un lugar central de la exposición 
lo ocuparán los primeros textos de 
Borges, el cuento «El rey de la sel
va», escrito en español antiguo, y una 
traducción de «El principe feliz», del 
británico Oscar Wilde.

El presidente de los 
tabaqueros, Juan Antonio 
Pérez Ramírez, presentó 
ayer los compromisos del 
sector sobre la publicidad 
y acceso de los menores al 
tabaco, y un nuevo código 
de autorregulación, y ase
guró que «la industria es
pañola del tabaco no quie
re que los menores fumen».

Estos documentos, apro
bados por unanimidad por la 
Asociación Española del 
Tabaco, fueron entregados 
esta mañana en el ministe
rio de Sanidad al director 
general de Salud Pública, 
Juan José Francisco Polledo. 
En los documentos, los 
tabaqueros reivindican su 
«derecho a comercializar un 
producto legal», pero se 
comprometen a no utilizaren 
la publicidad a modelos fa
mosos ni menores de 25 años.

y a no anunciarse en las sesio
nes de cine infantil y juvenil, ni 
a menos de 200 metros de los 
colegios en los que la mayoría 
de los alumnos sea menor de 
18 año s. En el documento «Pu
blicidad y prevención del acce
so de los menores al tabaco»,

esta industria considera que «los 
productos que comercializa 
pueden suponer un cierto fac
tor de riesgo», y se comprome
te a dirigir su actividad sólo hacia 
consumidores adultos mayores 
de 18 años, explicó Pérez 
Ramírez.

M.C.D.2022



la Tribuna MAGAZINE Miércoles, 17 de febrero de 1999 43

Pierce Brosnan vuelve a encamar 
a James Bond en Bilbao

James Bond, agente 007, 
encarnado por el actor Pierce 
Brosnan, reanudó ayer por la 
tarde sus servicios a Su Ma
jestad británica protagonizan
do uno de los descuelgues por 
la fachada de un edificio si
tuado enfrente del Museo 
Guggenheim Bilbao. De esta 
forma, y tras el aplazamiento 
del rodaje durante la mañana, 
quedaron filmados algunas de 
las secuencias iniciales de la 
cinta «The world is not 
enough», una más de la serie 
del agente 007.

Brosnan interrumpió el 
rodaje para una inesperada 
visita al interior de 
Guggenheim junto con una 
decena de miembros del equi
po de rodaje. El actor de ori
gen irlandés mostró especial 
interés por algunas de las 
obras, dejó traslucir su cono
cimiento del arte moderno y 
contemporáneo y expresó su 
intención de retornar a la pi
nacoteca «con más tiempo, 
porque me entusiasma tanto 
el edificio como su conteni
do», apuntó.Efe

La Infanta Elena, Rajoy y los presidentes 
de 8 comunidades inaugurarán el Jacobeo

La Infanta Elena, el ministro 
de Cultura, Mariano Rajoy, y los 
presidentes de las ocho comu
nidades autónomas por las que 
transcurre el Camino de Santia
go inaugurarán hoy oficialmente 
en la Colegiata de Roncesvalles 
este Año Jacobeo.

Para las doce horas, según el 
programa facilitado por el Go
bierno de Navarra, está previs
to el saludo a las autoridades por 
parte del presidente de Navarra, 
Miguel Sanz, bienvenida que 
tendrá lugar en el Alto de Ibañeta.

Cinco minutos después, si el 
tiempo lo permite, la comitiva 
recorrerá a pie el camino hasta 
la Colegiata de Roncesvalles, 
1-300 metros, donde les espera
rán el arzobispo de Pamplona y 
el prior.

Seguidamente, y tras una 
breve visita a la Iglesia de Sancti 
Spiritus y de Santiago, comen
zará el acto de apertura del Año 
Jacobeo, que presidirá la Infan
ta Elena y al que ha excusado su

asistencia por problemas de 
agenda el lehendakari, Juan José 
Ibarretxe.

La celebración comenzará 
con la «bendición del peregri
no» y seguidamente intervendrán 
los presidentes de Navarra, País 
Vasco, Galicia, Castilla y León, 
La Rioja, Aragón, Asturias y 
Cantabria, así como el ministro 
de Educación y Cultura.

La ofrenda de una corona de 
flores ante la tumba del rey San
cho VII el Fuerte por parte de la 
Infanta Elena y una visita a dis
tintos lugares de la Colegiata de 
Roncesvalles, donde las autori
dades conocerán las obras de 
restauración realizadas, darán 
paso a un aperitivo en la sala 
principal del edifico Itzandegia, 
destinado a usos culturales.

La jomada concluirá con un 
almuerzo en la Posada de 
Roncesvalles bajo la presiden
cia de la Infanta Elena, quien al 
término del mismo abandonará 
Navarra.

La celebración comenzará con la 
«bendición del peregrino» y 

seguidamente intervendrán los 
presidentes de 8 comunidades

£1 Grial, símbolo 
de purifícación 
vinculado a los 
condes de 
Barcelona

El Grial fue, como el Arca de 
la Alianza, el caldero celta o la 
espada mágica, «un símbolo del 
camino de purificación que los 
hombres han intentado a lo largo 
de la historia», manifestó a Efe 
Josep Ferret Talimé, autor del li
bro «El Grial y el complot de los 
caballeros templarios».

En el libro, publicado por 
Martínez Roca, Ferret considera 
que los hombres «han simboliza
do este camino de purificación en 
obj etos concretos» y que, en el caso 
del Grial o copa sagrada, «este 
objeto estuvo relacionado con la 
dinastía de los condes de Barcelo
na», que se consideraron «ungidos» 
aunque no eran reconocidos como 
tales por el Papado.

Para este autor, que ha elabo
rado guiones de televisión sobre 
historia, el Grial o copa utilizado 
por Cristo en la última cena, es «el 
antiguo caldero celta y significa una 
búsqueda que ha estado relacionada 
a lo largo de la historia con tres 
dinastías: los Reyes de Jerusalén, 
los Reyes de Escocia y los condes 
de Barcelona».

Los condes de Barcelona y des
pués los reyes de Aragón y Cata
luña desde Alfonso II a Alfonso III 
pasando por Pedro II, Jaime I, Pedro 
III, «creían pertenecer a una dinastía 
de sangre real o griálica», precisó 
Ferret, para quien otra de las in
terpretaciones de Santo Grial es 
«sangre real».

Luciana Giménez, la 
modelo que podría 
estar embarazada 
de Mick Jagger, en 
el carnaval carioca

La modelo brasileña Luciana 
Giménez, con siete meses de em
barazo del hijo que supuestamen
te espera del rockero británico Mick 
jagger, fue una de las figuras des
tacadas del carnaval carioca que 
acaba de finalizar.

«Ahí viene el hijo de Mick 
Jagger», dijeron muchos en las tri
bunas del «Sambódromo» de Río 
de Janeiro cuando la modelo apa
reció danzando sobre uno de los 
carros alegóricos de la escuela de 
samba «Grande Río», la noche del 
pasado lunes.

Luciana Giménez derrochó vi
gor en la «pasarela do samba» y 
evitó hablar sobre el presunto pa
dre de su hijo, que según la prensa 
británica es el famoso líder de la 
banda «Rolling Stones».

Aunque aceptó conocer al fa
moso cantante rockero y haber te
nido con él una relación furtiva, 
Giménez ni confirmó ni desmin
tió que su embarazo sea fruto de 
esa supuesta pasión y se negó a co
mentar la reciente separación de 
Mick Jagger y su hasta ahora es
posa Jerry Hall, que según la prensa 
europea ha sido consecuencia de 
la relación entre el cantante y la 
morena brasileña.
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Bin Gates.

Esta hipótesis es sostenida por expertos en casos antimonopolio

Microsoft afronta la desintegración 
en caso de perder el juicio

Microsoft, el gigante 
informático mundial, podría ser 
dividido en dos o más empresas 
si el Departamento de Justicia 
gana el pleito antimonopolio que 
sostiene desde hace cuatro me

ses con la compañía.
Esta hipótesis, apuntada en 

principio por el diario «The 
Washington Post», es sostenida 
por un buen número de expertos 
en casos antimonopolio, que

creen que el Gobierno de EEUU, 
y no Microsoft, ganará el juicio 
más sonado sobre el control de 
las tecnologías.

Pero, para otros, incluidos los 
abogados de la compañía, el

M° José Bosch
De 1,30 o 5 de la madrugada, "LA NOCHE" en ia Cope.

COPE

Departamento de Justicia ha 
empezado a «despellejar al oso 
antes de cazarlo».

La desintegración de la com
pañía -»breakup», según lo de
fine en inglés la legislación 
antimonopolio- es la sanción 
máxima que podría aplicarsele 
a Microsoft, según sostiene 
Robert Bork, un juez retirado que 
ha participado en varios casos 
similares.

De esa manera, una de las 
empresas resultantes seguiría 
fabricando el sistema operativo 
«Windows», que es la clave de 
la polémica, mientras otras se 
ocuparían de los programas de 
modo independiente.

La separación de ambas par
tes es para muchos expertos la 
solución, porque evitaría que 
Microsoft vuelva a condicionar 
a los usuarios con la compra de 
sus programas, so pretexto deque 
van unidos de modo inseparable 
al sistema operativo.

La última palabra la tiene el 
juez Thomas Penfíeld Jackson, 
quien preside la vista que tiene 
lugar en Washington desde hace 
ya cuatro meses, y su veredicto 
no se espera hasta fínales de año.

«Cualquier idea en este mo
mento del juicio sobre los «re
medios» que podrían imponerse, 
es solo un pensamiento ansioso 
del Gobierno», ha declarado el 
portavoz de Microsoft, Mark 
Murray.

Según la ley, si el departamen
to de Justicia, y los 19 fiscales 
estatales que se han personado 
en la causa ganan, les corresponde 
delimitar cual serían las sancio
nes a imponer para evitar de 
nuevo el monopolio.

«The Washington Post» he 
señalado que los debates acerca 
del futuro de Microsoft se hao 
producido, pero asegura que no 
existe una decisión tomada. 1

Los testigos de la acusación,! 
a menudo presidentes de laSj 
empresas de la competencia, hanl 
reiterado en estos cuatro meses! 
desde el estrado que Microsoft! 
les presionó con todas las tram
pas y extorsiones imaginables 
para que distribuyeran sus prO' 
duetos o se atuvieran a las con
secuencias.

Netscape, America Onlw^d 
Sun Microsistems y otras empr^' j 
sas que fabrican programas ase-j 
guran que el gigante informátie’’ j 
abusó de la gran demanda 
sistema Windows para «cpl^i 
productos de menor calid^M 
como su navegador por internet 
Explorer. Microsoft ha defendí’J 
do en las dos últimas semanasi®J 
modo de hacer negocios Q^l 
nunca ha supuesto «exclusij'l 
dad» con ningún distribuidor-^ I 
afirmado, además, que la fus^ 1 
entre Netscape y America Oni® j 
demuestra, por si misma, 1 
Microsoft no condiciona el m^. I 
cado de los program^j 
informáticos. 1

M.C.D.2022
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La niña de tus ojos” se fue de ñesta 
para celebrar la buena acogida alemana
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El cine español estuvo el lu
nes por la noche de fiesta en la 
^capital alemana para celebrar la 
buena acogida en la 49 edición 
de la Berlinale de «La niña de tus 
ojos», de Fernando Trueba, 
candidata al Oso de Oro a la mejor 
película.

El aperitivo a la cena ofreci
da por «Lolafilms», productora 
de la cinta, lo puso esa misma 
tarde la organización del Festi
val de Cine de San Sebastián que 
ofreció un cóctel de promoción 
del próximo certamen 
donostiarra.

Los festivales de Berlín y San 
Sebastián son las citas anuales 
europeas más importantes de la 
cinematografía internacional, 
junto a los de Cannes y Venecia.

El director de la muestra 
berlinesa, Moritz de Hadeln, 
reconoce abiertamente la com
petencia entre ellos, pero siem
pre destaca que el de la capital 
alemana cuenta con la ventaja de 
ser el que inaugura la tempora
da y es la antesala a la entrega de 
los Oscar de Hollywood.

La presentación de «La niña 
de tus ojos» en la competición 
de la Berlinale 99 se debió «a una 
cuestión de calendario, que, en

definitiva, es lo que marca la 
agenda de las productoras», res
pondió Fernando Trueba a Efe 
sobre sus preferencias entre los 
grandes festivales europeos.

El director es ya un veterano 
de la muestra de cine berlinesa, 
en la que ha estado presente en 
otras dos ocasiones; en 1987, con 
«El año de las luces» y, seis años 
después, con la ganadora del 
Oscar a la mejor película en len
gua extranjera, «Belle epoque».

Ahora, nuevamente, una de 
sus películas, ganadora de siete 
premios Goya, ha hecho renacer 
las esperanzas de que el cine 
español vuelva a conseguir un 
trofeo en la Berlinale 99.

A la competición oficial tam
bién se presentó «Entre las pier
nas», de Manuel Gómez Pereira, 
uno de los largometrajes que, 
abrió el festival, la semana pa
sada, pero, sin pena ni gloria. Este 
certamen ha demostrado ser uno 
de los grandes eventos cinema
tográficos internacionales más 
favorables al cine 
español.Actualmente son ya 16 
las producciones de esta nacio
nalidad premiadas con diferen
tes galardones, a lo largo de sus 
49 ediciones.Efe

Tras el carnaval, las favelas 
regresaron a sus cerros y la 
tristeza volvió a Río de Janeiro

Con el eco de tamboriles aún resonando en sus cabezas, los cariocas se hundieron ayer en
una profunda tristeza y las favelas regresaron a sus cerros, después de que, en la madrugada 
de ayer, sus «escolas do samba» baja
ran el telón del último Carnaval del siglo 
en la «cidade maravilhosa».

El desfile que puso fin al alegre 
paseo de las escuelas de samba por el 
«Sambódromo» de Río de Janeiro se 
inició la noche del lunes y culminó cerca 
de las siete de la mañana de ayer, tras 
una noche en la que la magia, la ima
ginación y el ritmo de las baterías se 
desbordaron para poner fin al trabajo 
de un año.

El Carnaval de Río de Janeiro, que 
según los propios cariocas es la «ma
yor fiesta del mundo» al aire libre, hizo 
este año honor a su fama y fue clausu
rado por siete de las más tradicionales 
«escolas», que tiraron la fantasía por 
ia borda en un maratoniano desfile.

La escuela de «Tradizao» abrió 
fuego en la última noche con un ani
mado desfile dedicado al barrio carioca 
de Jacarepaguá y al son de una samba 
Que, sin pedir permiso, puso a danzar 
y brincar en las tribunas a casi 60.000
personas.

Le siguió la «Grande Río», que este año invirtió un millón de dólares en su lujosa presen
tación y después la agrupación de «Caprichosos de Pilares», rindiendo un homenaje a la belleza 
y al cirujano plástico Ivo Pitanguy, que cerró el desfile en persona y en lo alto de un enorme 
^arro alegórico.

Tras el derroche de color de la «escola» de la favela del barrio de Pilares, entraron al 
«Sambódromo» las 5.000 personas que desfilaron con la «Estazao Primeira de Mangueira», 
L más tradicional y popular de cuantas agrupaciones de samba existen.Efe

Los efectos secundarios de 
la píldora hacen crecer los 
abortos en Inglaterra

El número de interrupciones voluntarias de embarazos en 
Inglaterra y Gales se incrementó durante 1997 en 2.200 casos 
con respecto al año anterior y en 16.100 en relación con 1995, 
según los datos hechos públicos ayer, martes, por la Oficina 
Central de estadísticas. Según esos datos, en 1997 se practi
caron 179.700 abortos, 177.500 en 1996 y en 1995 el número 
de interrupciones voluntarias del embarazo realizadas fueron 
de 163.600. La estadística pone de relieve que durante los pri
meros cinco años de la década de los 90 el número de abortos 
se redujo de forma progresiva, y se incrementó tras la adver
tencia del Gobierno británico sobre posibles efectos secunda
rios de siete marcas de la píldora anticonceptiva, lo que pro
vocó una «caída de confianza» en las mujeres.

Las cifras de la Oficina Central de estadísticas revelan que 
de cada 1.000 mujeres, 13,7 interrumpieron sus embarazos 
durante el tercer trimestre de 1998, frente a 11,8 en el segundo 
trimestre de 1995, pocos meses antes de desencadenarse la 
alarma sobre la píldora.Efe
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HORIZONTALES.-1: Metal duro y quebradizo de color y brillo acerados.- 2: Dar el vien
to en una cosa. Nata que crían algunos líquidos.- 3: Ajeno, tercero. Manifiesto.- 4: 
Números romanos. Al revés, fondeadero. Al revés, provecho.- 5: Diosa griega. Turbó la 
razón, ofuscó el entendimiento. Al revés, nombre de letra.- 6: Nombre de mujer. Con 
corta diferencia.- 7: Al revés, número. Copia o ejemplar que se da de un escrito trasla
dado de su original.- 8: Símbolo químico. Exportación, transporte, extracción de frutos 
o de géneros de un país a otro. Al revés, apócope de neocatólica.- 9: Convenir en una 
proposición. Fig. persona con torpeza física. Matrícula de coche.-10: Composición poé
tica (PI). Al revés, lago de Asia.-11: Pasarían en silencio una cosa.

VERTICALES.- 1: Bien criado, de buenas costumbres.- 2: Terminación verbal, 
Contracción. Parte de una cosa situada cerca de sus extremos.- 3; Nuevo. Plural de 
letra. Al revés, nombre de mujer.- 4: Bolso o talego en que se guardaba el dinero. 
Pronombre. Nota musical.- 5: Aretes para las orejas con adornos colgantes.- 6: Ruegue, 
suplique. Ciudad de Colombia.- 7: Al revés, nombre de letra. Letra repetida. Cubrir-8: 
Deseo ardiente. Cierto juego. Juego infantil.- 9: Barruntó. Antigua medida de longitud. 
Letra repetida.-10: Ásperos, llenos de maleza.-11: Libertad o facultad de elegir (PI).
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ARIES. Salud buena. Jomada muy 
tranquila en compañía de sus fami
liares si decide no salir a la calle. El 
día transcurrirá con normalidad en 
el amor
TAURO. Salud excelente.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen ai final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras
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Buscar 10 
ciudades de 

USA

Aproveche la jomada para meditar 
sobre cierta decisión importante que 
debe tomar. Sea más realista en el 
amor
GÉMINIS. Salud buena. En su rela
ciones se mostrará demasiado 
impulsivo con riesgo de cometer 
una equivocación. Alegría en el 
plano sentimental
CANCER. Podrá resentirse de una 
vieja dolencia por lo que deberá 
tomarse la jornada con mucha 
calma. En el terreno del amor la 
situación será pasable
LEO. Su salud se presenta muy 
buena esta jomada. Algo inespera
do acaparará toda su atención en el 
día de hoy

LIBRA. Salud muy buena. 
Aproveche la jomada para madurar 
bien ese asunto antes de dar una 
contestación definitiva. Regular en 
el amor
ESCORPIO. No lleve esa vida 
sedentaria,no le beneficia en absolu
to. No trate de ser perfecto concuan
tos le rodean. El amor se presenta 
muy bueno
SAGITARIO. Salud mala. Actúe 
de acuerdo con sus criterios y no 
pida consejo a nadie sobre la forma 
de actuar. Su indiferencia herirá a su 
pareja
CAPRICORNIO. Salud regular 
Trate de relajarse esta jomada y olvi- 
dese de los problemas cotidianos- 
Sea indulgente con las faltas de su 
pareja
ACUARIO. Salud bastante buena- 
Hoy tendrá que hacer frente a una 
serie de contratiempos imprevis- 
tos.Mejoría en el terreno afectivo

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas lle
nas, con la primera letra de cada palabra, leidas del 
1 al 18, se formará el nombre de un municipio 
francés.

1: Casa de campo.- 2: Obelisco.- 3: Romo de nariz.- 
4: Cabeza humana.- 5: Radical derivado de un 
ácido orgánico.- 6: Cierta especie de calabaza.- 7: 
Tranca.- 8: Rápido, violento.- 9: Planeta de nuestro 
sistema solar.- 10: Dureza en el pie.- 11: Espeso.- 
12: Mes de año.- 13: Cántico de alabanza a Dios.- 
14: Efectos de contrabando.-15: Lanar.-16: Lengua 
de tierra que une dos continentes.- 17: Fiero.- 18:
Preposición, fuera de, excepto.

O
 «

VIRGO. Sus defensas están un 
poco bajas y corre el peligro de pillar 
un catarro. Le convendría pasar la 
jomada sin salir de casa. 
Normalidad en el amor

PISCIS. Haga un poco de régune’' 
para perder esos kilos que ha gaf^ 
do. Atienda mejor a sus familia^-'' 
Día de felicidad en el campo sentí' 
mental
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Mie'rcoles, 17 de febrero de 1999"No me siento presionado, aunque 
sí observado, como siempre;

! porque es un partido importante 
para nosotros", señaló Hiddink

'los jugadores van a reaccionar, porque es lógico tras una derrota", señaló

Hiddink sabe que se la juega en 
Santander, pero no lo reconoce
Guus Hiddink aprovecho 
todo su conocimiento yf ofi
cialmente, desconocimiento 
del idioma español para sor
tear las preguntas de los pe
riodistas y no reconocer que 
se encontraba ante su últi
ma oportunidad  para seguir 
siendo entrenador del Real 
Madrid.

Efe - Madrid

Hiddink recurrió a los tópi
cos habituales. «Tras una derrota 
siempre se está tocado, pero hay 
que levantarse cuanto antes. Los 
jugadores han respondido en los 
dos entrenamientos que hemos 
tenido y lo peor sería que baja
sen los brazos», dijo.

El entrenador holandés cali
ficó como «normal» todas las 
noticias aparecidas en la pren
sa sobre su destitución si el Real 
Madrid no gana en Santander, 
aunque manifestó que no le 
importaba nada porque no lee la 
prensa.

Hiddink estaba tranquilo 
porque siempre ha tenido «línea 
directa con el presidente» y el 
lunes participó con él en el acto 
de inauguración del nuevo pa
bellón de baloncesto.

«No me siento presionado, 
aunque sí observado, como siem
pre. Es un partido importante 
para nosotros», se limitó a afir- 
arar. Ante el ambiente irrespi
rable que podría haber en el es- 
ladio Santiago Bernabéu en el 
partido de Liga ante el Athletic 
ríe Bilbao, si se perdía ante el

Suker, lllgner y Mijatovic son bajas 
en el Real Madrid para Santander

Efe - Madrid 

pavor Suker, Bodo lllgner y
Mijatovic no se han po- 

^p recuperar sus respectivas 
ciencias y son baja en la con- 

peatoria de Guus Hiddink 
P^ra afrontar el partido de ida 

® Jos cuartos de final de la Copa 
n®^ Rey ante el Racing de 
Santander.

La ausencia de Bodo lllgner 
J^recía clara, pero nadie conta- 

'^on la de Pedj a Mijato vic, con

El entrenador del Real Madrid sabe que no puede fallar mas.

á
Î

.

Santander, se acogió a la 
literalidad de la palabra.

«*Irrespirable? Hay que res
pirar siempre. Está claro que si 
perdiésemos en Santander serían 
dos derrotas consecutivas y eso 
no sería bueno», indicó.

Hiddink se agarró a la reac
ción de los jugadores para inten
tar cerrar esta línea de pregun
tas. «Los jugadores van a reac
cionar. Lo digo por cómo les he 
visto ayer y hoy en el entrena
miento. He hablado con ellos, 
pero también he estado obser

«un problema en la pierna a 
consecuencia del partido ante el 
Barcelona», según manifestó 
Hiddink. Lo de Suker todavía ha 
sido más de última hora, ya que 
incluso aparecía en la lista de 
convocados que facilitó el de
partamento de prensa del club.

En su comparecencia ante los 
medios de comunicación fue el 
propio entrenador quien se en
cargó de anunciar la ausencia de 
Davor Suker por un tirón en un 
glúteo que se había producido 

vando sus reacciones», explicó.
«Tras una derrota, normal- 

mente hay una reacción. Tene
mos jugadores con alguna mo
lestia, pero van a tirar para de
lante y van a responder», siguió.

El entrenador continuó sin 
querer entrar en el fondo de la 
cuestión, al responder con eva
sivas a la pregunta de si consi
deraba el partido contra el Racing 
de Santander como un examen 
final.

«Cada partido es un examen 
y más en un gran club como el 

al final del entrenamiento de hoy, 
a puerta cerrada.

Por contra, y en el plano 
positivo, tanto Femando Hierro 
como Manolo Sanchis, aunque 
con molestias, podrán jugar ante 
el Racing.

Roberto Carlos, por su par
te, cumplirá la sanción que le será 
impuesta por la tarjeta roja di
recta que le fue mostrada en el 
Camp Nou.

La lista de convocados está 
formada, definitivamente, por

Real Madrid», dijo.
Para finalizar, Hiddink ha

bló del partido ante el Racing y 
de la presencia de ex jugadores 
del Real Madrid como Víctor 
Sánchez, Emilio Amavisca o el 
uruguayo cedido Federico 
Magallanes en las filas 
cántabras.

«Es un partido muy serio 
para nosotros y la presencia de 
antiguos jugadores del Real 
Madrid es otro aspecto que lo 
hace especial», concluyó Guus 
Hiddink.

dieciséis jugadores: Contreras, 
Panucci, Raúl, Karanka, 
Almansa, Hierro, Savio, Jami, 
Iván Campo, Jaime, Seedorf, 
Karembeu, Fernando Sanz, 
Sanchis, Guti y Morientes.

Con esta situación, la alinea
ción parece clara: Contreras en 
la portería; Panucci, Hierro, 
Sanchis y Jarni en defensa; 
Karembeu, Seedorf, Guti y 
Savio en el centro del campo y 
Raúl y Morientes en la delan
tera.

Cañizares: "Si el 
Barcelona sigue 
así, la Liga está 
perdida para 
todos"

Efe - Valencia

Santiago Cañizares, portero 
del Valencia, ha asegurado que 
si el FC Barcelona es capaz de 
mantener la buena racha de re
sultados obtenidos en las úl
timas jornadas, «la Liga está 
perdida para el resto de equipos».

«Si no cambian de manera 
radical las cosas, la Liga está 
perdida.

Es un atrevimiento no ver al 
Barcelona como favorito para la 
Liga y la Copa», aseveró.

El meta argumentó que los 
barcelonistas son los favoritos 
en estas dos competiciones, por 
el equipo que tienen y el juego 
que están desplegando. «Ade
más, cuando tienen problemas 
llaman a Amsterdam, ponen lo 
que hay que poner, y fichan a 
dos estrellas», añadió.

El guardameta internacional 
considera que el Barcelona es 
más que un rival importante. 
«Hemos puntuado ante buenos 
equipos como el Celta, Mallor
ca y Atlético de Madrid, pero este 
Barcelona es más que un equi
po importante, porque tiene una 
moral superior al resto», dijo.

Respecto a la eliminatoria de 
cuartos de final de la Copa, que 
el Valencia deberá de disputar 
ante el equipo catalán. Cañizares 
considera que su equipo deberá 
de realizar el doble de esfuerzo 
que en el resto de partidos.

£1 Racing busca 
sacar partido de la 
mejor situación 
amínica que el rival

Efe - Santander

El Racing de Santander re
cibirá hoy en el Sardinero al Real 
Madrid, en el partido de ida de 
los cuartos de final de la Copa 
del Rey, con la intención de sacar 
partido de su mejor situación 
anímica y lograr un resultado que 
le mantenga con opciones para 
la vuelta en el Bernabéu.

El encuentro de hoy tendrá 
una especial significación para 
dos de los hombres claves en el 
sistema de Benítez, los ex 
madridistas Victor Sánchez y 
José Emilio Amavisca, cuya 
presencia es segura en una línea 
medular en la que estarán acom
pañados por Ismael y el uruguayo 
Washington Tais. En defensa 
jugarán el sueco Mellberg, el 
argentino Arzeno y Txema o 
Merino, mientras que por delante 
estará el uruguayo Magallanes 
en la media punta con el ruso 
Bestchastnykh y Munitis como 
hombres más adelantados.

M.C.D.2022



48 Miércoles, 17 de febrero de 1999 DEPORTES
El Atlético de Madrid recibe hoy al Español en los cuartos de la Copa del Rey

Aguiar convoca a toda la plantilla y 
ve al equipo un poco revolucionado
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Carlos Aguiar, el nuevo téc
nico interino del Atlético de 
Madrid tras la marcha del ita
liano Arrigo Sacchi, convocó 
ayer a toda la plantilla para el 
partido de ida de los cuartos de 
final de la Copa del Rey contra 
el Español, que se jugará hoy en 
el estadio Vicente Calderón 
(21.00).

Aguiar dirigió su primer en
trenamiento en las instalaciones 
de Majadahonda secundado por 
el preparador físico, Vincenzo 
Pincolini, y sus ayudantes 
Nebojsa Milici y Abel Resino, 
y a su conclusión, aseguró que 
«el vestuario del Atlético está 
unido y con muchas ganas», 
aunque «un poco revoluciona
do».

«No es una situación deses
perada, como la que me encon
tré la primera vez que me hice 
cargo del equipo. Con los ingre
dientes que hay, se pueden ha
cer cosas. He visto al equipo con 
muchas ganas, pero un poco 
revolucionado, no sé si por las 
ganas o por el bloqueo mental. 
Me preocupa el aspecto psico
lógico, pero he visto a la gente 
muy entera», explicó.

Aguiar anticipó el sistema de

El Atlético de Madrid tiene hoy una prueba de fuego.

juego (4-4-2) que desplegará hoy 
el Atlético ante el Español, pero 
no la alineación, y se limitó a 
decirque estará consensuada con 
sus ayudantes.

«Tengo mi idea, pero nece
sito información. El equipo que 
juegue será una decisión que voy 
a tomar con mis ayudantes, que 
son quienes realmente conocen 
el estado de los jugadores», se

ñaló.
Por lo ensayado en la sesión 

de ayer, Aguiar alinearía a Mo
lina, Aguilera, Torrisi, Chamot, 
Toni, Roberto, Venturín, 
Valerón, Lardín, Juninho y Co
rrea. El resto de los convocados 
son Jaro, Geli, Ramón, Santi, 
Njegus, Solari, Mena, Baraja, 
Jugovic y José Mari.

Kiko, López, el checo Radek

Bejbl y el italiano Michele Se
rena, quien sufre molestias en 
el abductor de la pierna izquier
da, son las bajas para el encuen
tro de hoy.

Postura de la afición

Aguiar, que se mostró preocu
pado por la postura que mues
tre la afición, dirigirá una últi
ma sesión de entrenamiento a 
puerta cerrada y mantendrá des
de esta tarde reuniones con to
dos los jugadores, incluidos con 
los italianos, quienes, según él, 
«son tan jugadores de la planti
lla como otros».

«Creo la marcha de Sacchi no 
debería influir en los futbolistas 
italianos. Les he tranquilizado 
y les he dicho que cuento con 
ellos.

No los voy a regalar el pues
to, pero no voy a hacer diferen
cias con nadie», apuntó el téc
nico atlético.

El presidente del Atlético de 
Madrid, Jesús Gil, presenciará 
hoy el partido desde el palco del 
estadio Vicente Calderón, des
pués de que lo hiciera por últi
ma vez el pasado 20 de diciem
bre contra el Zaragoza, y previa
mente, comerá con la plantilla 
en el hotel de concentración.

La marcha de 
Sacchi inquieta a 
la plantilla del 
Español

Efe^L-Barcfilímii

La marcha de Arrigo Sacchi 
hasta ahora técnico del Atléti' 
co de Madrid, es lo que más 
inquieta a la plantilla del Espa- 
ñol cuando plantea el partido de 
hoy, convencida de que el ta
lante de los jugadores rivales 
será ahora muy diferente al que 
exhibieron el pasado sábadoeii 
la Liga y que permitió al con
junto barcelonés sumar los tres 
puntos en juego (1-2).

Así, el equipo catalán desea
ría que se repitiesen uno poruno 
todos los factores que, antes y 
durante el encuentro, 
conportaron su victoria liguera 
de la pasada jomada.

El Español no piensa hacer 
más variación que la obligada 
sustitución en la convocatoria 
de Mauricio Pochettino, que 
causa baja a causa de un virus 
gripal y que ya se perdió por este 
motivo el partido del pasado 
sábado.

El escenario será también el 
mismo, ya que el sorteo quiso 
que la ida se disputase en Ma
drid, y, por lo tanto, el único 
cambio notable se encuentra en 
el banquillo rival.

El Español teme que esa di
ferencia repercuta en el áni
mo de los jugadores contrarios 
y que éstos quieran vengar la 
derrota del sábado y, al mismo, 
tiempo reivindicar un puesto en 
los esquemas del técnico que 
sustituya a Sacchi.

El circo

Una cadena de montaje
ANTONIO ENTRENAS

Ni hubo derbi, ni hubo emo
ción, ni hubo, en tantos por cien
to, un mínimo de sangre/came 
ibérica (de esa que vive el acon
tecimiento desde la cantera, y 
luego da el salto al primer equi
po para buscar la gloria amiga a 
base de despedazar al rival) como 
para invitarse a lo que se espera 
en estos partidos: que salten 
chispas y uno bordee el ataque 
al corazón, el infarto. Esta vez, 
el show de Jerry Springer dejó 
sus cates para otras circunstan
cias y para otro país allende el 
Atlántico.

Todo fue muy fácil para los 
locales. Tanto que, como casi 
todos se conocen de otras gue
rras y el escudo (en esto de la 
aldea global) ya no representa 
lo de antes, los holandeses evi
taron masacrar a la selección de 
la ONU. Valía con dejarla 
despintada. El Barcelona, que 
pudo cogerse una breva de go
les, renunció. Dejó escapar al 
Madrid con sólo tres agujeros en 
las piernas. No podrá caminar 
en muchos días, pero salvó el 
pellejo. Salió arrastrándose. 

como las serpientes, del Camp 
Nou. Pero cogió a tiempo la 
ambulancia para irse directa
mente a la UCI. Total, el 3-0 de 
la pasada campaña tuvo como 
regalo una Champions League 
y unalntercontinental. ¿Para qué 
preocuparse?.

Todavía deben, de todos 
modos, estar los blancos con el 
buscabala; con ese instrumento 
empleado para conocer la situa
ción del trío de proyectiles alo
jados en el cuerpo. Jodidos pero 
contentos. Con el crédito en solfa 
pero con horizontes que atrave
sar. En Porsche o en Ferrari. 
Pueden elegir.

En realidad, el partido sólo 
duró cuatro minutos (y no vein
te). En ese tiempo, el Barcelona 
puso en contacto dos masas de 
aire a distinta temperatura y 
provocó esos movimientos de tan 
acentuada componente vertical 
que el Madrid aún sigue dando 
vueltas. Oliendo a carbón fósil 
enredado en un ciclón.

Ya cuando el equipo 
azulgrana marcó el primer tan
to, se notó que a los merengues 

les resultaría imposible remon
tar. Lo que vino hasta la expul
sión de Roberto Carlos (once 
vs once) fueron los mejores mo
mentos dibujados por los culés 
esta temporada. Buena hora para 
elegirlos, la verdad. Los restan
tes setenta le sobraron. En cin
co minutos, de nuevo (y van...) 
se vio que la defensa era un 
colador tan grande que se esca
paban los fideos. Que, desde la 
marcha de Michel, la banda 
derecha es un camposanto don
de nadie se tira el artículo. Que 
Hiddink volvió a ver al conde 
Drácula en horas en las que el 
personaje duerme. Que no se 
marca bien y se hace la borrega. 
Que existen unos huecos enor
mes entre la media y la cobertu
ra. Que siempre hay un par de 
kilómetros cuadrados libres de 
vigilancia por donde el rival 
pasea cómodamente, comiendo 
pipas y altramuces. Que no se 
presiona y todos van de gañote. 
Que no se pone el cinturón a los 
espacios. QueHierroy Sanchis 
no se hablan. Que Iván Campo 
y Seedorfse pelean. Que Seedorf

y Mijatovic se pelean. Que 
Panucci y Mijatovic se pelean... 
Que a todos les gusta ser una libra 
de Oscar de la Hoya.

El que el Madrid sea el se
gundo que más goles encaja no 
es sino la derivación de un con
junto de sumandos que dan la 
siguiente resultante: hay que 
meter el bisturí. Desde arriba. 
Desde el puesto de cirujano. Ah, 
y saludar a los polacos. Se lo 
merecen. Porque un conjunto (lo 
que son ellos ahora) es una ca
dena de montaje, un transporta
dor que hace avanzar el produc
to a lo largo de una línea a cu
yos lados se sitúan operarios y 
a donde llegan cada una de las 
piezas que hay que añadir para 
irlo completándolo. Cuando el 
Madrid analice sus miserias en 
profundidad, quizá (si hay ver
güenza torera) logre evitar tan
to las operaciones demasiado 
precipitadas como los tiempos 
muertos. A eso se le llama el 
camino hacia la rentabilidad de 
la materia prima que se maneja. 
Lo contrario, es perder tiempo 
y mercado. Así.

Stankovic causa 
baja para jugar 
ante el Deportivo

W
 

l ■9
 

B

El mediocampista yugoslavo 
del Real Mallorca Jovan 
Stankovic causó ayer baja en la 
lista de jugadores convocados 
para el partido de ida de los 
cuartos de fínal de la Copa del 
Rey, que el equipo balear dis
putará hoy ante el Deportivo de 
la Coruña, debido a una 
gastroenteritis.

Stankovic^ que ni siquiera 
asistió ayer a la sesión de en
trenamiento que tuvo lugar en 
las instalaciones de Son 
Bibiloni, ya que se sintió mal 
en las últimas horas y amane
ció con vómitos y fiebre, según 
confirmó un portavoz 
mallorquinista.

El técnico Héctor Cú^f 
convocó a 18 futbolistas para 
el encuentro ante el conjunto 
gallego, en una lista donde des
tacan las ausencias de Ario 
«Caño» Ibagaza, que se recu
pera de una lesión, y Stankovic-

«Sería muy bueno marcara 
menos un gol ante el Depor) 
que ellos no lo hicieran», ®J® 
hoy Cúper al referirse al cnO' 
que de mañana, que se disputa 
rá en el estadio Luis Sitjar o 
Palma.

ó b
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^herto Parra ganó con autoridad en los 1.000 m, del Memorial Cagigal

Green se quedó a diez centésimas del
Michele Bartoli 
ganó la tercera 
etapa en un sprint 
reducido de la 
Vuelta a Andalucía
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El estadounidense Maurice 
Greene, campeón mundial de 
100 metros, se quedó ayer, con 
una marca de 6.49, a diez centé
simas de su récord de 60 lisos, 
y con 5.59, a cuatro de la 
plusmarca de los 50 en la pista 
talismán del Palacio de Depor
tes madrileño, en cuya superfi
cie se han batido las dos 
plusmarcas universales de velo
cidad pura actualmente en vigor.

Trece días después de cum
plirse el primer aniversario de 
su récord mundial de 60 metros 
(6.39), Greene regresó a Madrid 
con el propósito declarado de 
intentar el asalto a su plusmarca, 
pero le faltaron, tal vez, adver
sarios de un fuste similar, capa
ces de impulsarlo hacia el récord 
en la segunda mitad de la carre
ra.

Greene estaba en condicio
nes físicas idóneas para el asal
to a su propio récord mundial. 
Hace una semana, en Los An
geles, igualó la plusmarca uni
versal de 50 metros (5.56) y lle
gó a Madrid con la mejor marca 
mundial del año en 60 (6.45), a 
sólo seis centésimas de su me
jor registro.

Si en las semifinales mascu
linas se habían difuminado las 
esperanzas de récord, en las 
femeninas se habían borrado del 
todo. La periodista rusa Irina 
Ptivalova, la mujer más rápida 
del mundo bajo techo -6.92 y en 
Madrid, por supuesto-, no está 
en la actualidad para milagros 
(terminó cuarta con 7.22) y sus 
adversarias tampoco.

Yago Lamela, flamante 
plusmarquista español de salto 
de longitud en sala (8,20), se 
erigió en héroe de la reunión 
■ttadrileña y se alzó con el tro
feo a la marca más destacada por 
^as espléndidos 8,22 metros, 
tegunda mejor marca mundial 
^el año igualado con el 
Maicano James Beckford.

Pese a quedarse otra vez, con 
M2 metros, a las puertas de la 
Mínima para los Mundiales de 
Japón(8,25), el asturiano Lamela 
Mejoró su récord nacional y batió 
ados de los grandes: el estado- 
anidense Erik Walder, 
^abcampeón mundial, y el 
Jauiaicano James Beckford, 
^abcampeón olímpico.

Lu presencia española en el 
^aucurso de longitud en el Mun- 
j^al japonés está casi asegura- 

. La carrera de 1.000 metros 
^aun mero trámite para Roberto 
’p» a quien su velocidad de 
abocentista nato le otorgaba 
P¡Penoridad sobre sus rivales.

^usteUano-manchego ganó 
?a 2:25.13 a Pedro Antonio 
?^®so (2:25.66), el único que 

S^tó cara al ex campeón de 
^’^opa de 800 en sala.

Maurice Greene levanta los brazos al final de la carrera. EFE

Yago Lamela, durante su concurso de saltos.

Lamela: "He 
salido de la 
sombra"

El asturiano Yago Lamela 
mostró su alegría por haber 
«salido de la sombra, porque 
hasta ahora siempre había 
estado en un segundo plano».

Lamela, que logró con este 
salto el triunfo en la prueba, 
por delante de dos figuras 
mundiales como el 
subcampeón olímpico, el 
jamaicano James Beckford, y 
el subcampeón mundial, el 
estadounidense Erik Walder, 
señaló que esta actuación le 
da «mucha confianza» para el 
Mundial de pista cubierta de 
Japón, en el que tiene 
oficiosamente garantizada la 
clasificación y en el que 
luchará por estar «entre los 
cinco o seis primeros».

El discípulo de Juan José 
Azpeitia cifró su mejoría de 
este año en que esta 
temporada está entrenándose 
«más fuerte y planificando 
mejor las cosas». El atleta 
destacó la importancia de 
haber realizado un concurso

El italiano Michele Bartoli 
(Mapei) ganó la tercera etapa 
de la Vuelta a Andalucía, dis
putada ayer entre la localidad 
malagueña de Benalmádena y 
la cordobesa de Puente Genil, 
al imponerse en un esprint re
ducido al belga Bo Planckaert 
y al alemán Erik Zabel.

Bartoli, actual campeón de 
la copa del mundo y número uno 
en la lista UCI cubrió los 168 
kilómetros de la etapa en un 
tiempo de cuatro horas, 17 
minutos y 19 segundos, a una 
media de 39,18 kilómetros a la 
hora, en una jomada en la que 
el español Javier Pascual 
Rodríguez, del Kelme, ha man
tenido el liderato.

El control del Kelme se dejó 
notar en los primeros kilóme
tros, desde los que empezó a 
bloquear la carrera para evitar 
los posibles ataques y al mis
mo tiempo marcar un ritmo 
cómodo ..que les permitiera 
afrontar la parte más suave, la 
segunda mitad.

En el kilómetro 33, el pelo
tón sufrió un corte en las pri
meras posiciones, pero el líder 
de la clasificación general, el 
español de Kelme Javier Pascual 
Rodríguez, consiguió quedar
se entre los buenos.

Por el paso al Puerto de 
Camino Real, Toni Colom, 
Paolo Bettini y López de Munain 
forman el trío de cabeza, con un 
pelotón perseguidor muy mo
vido y con continuos intentos 
de escapada.

En el kilómetro 74 comen
zaron a adquirirse las primeras 
diferenciasde la jomada por tres 
hombres, el francés Philippe 
Gaumont, Victor Hugo Peña y 
el estadounidense George Hin
capié. Los tres logran una ven
taja de casi un minuto sobre el 
pelotón.

En el ascenso al Puerto de 
Torcal, Gaumont pierde contac
to con sus dos comapñeros de 
escapada, que comienzan a 
sincronizarse bien y a creer en 
sus posibilidades, pero son re
ducidos en el 95.

En el kilómetro 111 se for- 
maroñ tres gmpos. El primero, 
formado por ochenta unidades, 
adquirió una diferencia de 2 
minutos y veinte segundos so
bre el segundo y de 8:15 sobre 
el tercero.

Las diferencias entre los dos 
primeros gmpos aumentaron de 
forma considerable hasta llegar 
a los 13 minutos y en la meta, 
Bartoli entró primero con co
modidad, superando a Bartoli 
y Zabel.

La jomada resultó un tanto 
decepcinante, pues apenas hubo 
batalla. Sin embargo, la etapa 
sirvió para confirmar que el 
mejor equipo en la Vuelta a 
Andalucía, de momento, es el 
Kelme.

Hoy se disputará la cuarta 
etapa de la Vuelta a Andalucía, 
entre Lucena y Jaén, con un re
corrido de 189 kilómetros.^^^ tan regular.

K
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Gustavo Alonso volvió a 
lesionarse en la misma zona 
donde ya estaba recuperado y se 
perderá lo que resta de temporada

Gustavo volvió a lesionarse y arrastran dolencias, Jorge, Manrique y Jiménez

El CB Ciudad Real visita Altea
con la plantilla muy mermada
El CB Ciudad Real mide hoy 
sus fuerzas con el Altea, en 
la pista alicantina, con dos 
puntos en Juego que permi
tirían a los manchegos ade
lantar al Caja Cantabria en 
su lucha que mantiene por 
la cuarta plaza en la Liga 
ASOBAL, o acercarse a uno 
o dos puntos del Portland 
San Antonio, actualmente 
en el tercer puesto, ya que 
navarros y santanderinos se 
enfrentan hoy en el Pabe
llón "Arrosadia'^ a la mis
ma hora que los manche
gos.

Jesús FUE] ESCABAÑAS

La expedición del CB Ciu
dad Real partió ayer a las tres y 
media de la tarde rumbo a tie
rras levantinas con varias nove
dades en la convocatoria y al
gunas dudas. El cambio más 
importante fue la entrada del 
júnior Javier Fernández por Gus
tavo Alonso que se volvió a le
sionar en el entrenamiento del 
pasado lunes y que se perderá 
lo que resta de temporada.

En principio iba a ser Paco 
Vidal quien sustituyese a Gus
tavo, que no podrá volver a ju
gar ya esta temporada, pero 
obligaciones de exámenes deci
dieron a Rafa a convocar a Ja
vier Fernández.

El equipo entrenó ayer por la 
mañana, aunque tres jugadores 
no lo pudieron hacer por diver
sos problemas físicos. Así, Jor
ge Fernández sufre una contrac
tura en el antebrazo de la que ayer 
se encontraba más recuperado, 
mientras que César Manrique 
tiene un tirón en el adductor y 
Juan Pedro Jiménez viajará hoy 
y ayer por la tarde siguió con el 
tratamiento terapéutico con el 
fisio del club Carlos García Alcá
zar.

Así, los convocados para el 
partido ante el Altea fueron los 
siguientes: Jordi Núñez, Paco 
Alcaide, Pepe Lubián, Samuel 
Trives, Javier Fernández, Oleg 
Grebnev, Jorge Fernández, Ser
gei Bebeshko, Angel Hermida, 
Juan Pedro Jiménez, César Man
rique e Israel Pérez.

El técnico Rafa López León 
lamentó la baja de Gustavo y se
ñaló que "respecto a los demás, 
son lesiones que estarán rees- 
tableeidas en varios días. No 
vamos a poder contar con Jor
ge, César y Juan Pedro al cien 
por cien, aunque sí en determi-

César Manrique, con un tirón en el adductor, no estará al cien por cien.

nados momentos del partido".
Rafa reconoció que el equi

po podía estar pagando la inten
sidad de la temporada, pero acla
ró que "a estas alturas ya no valen 
quejas y los que estamos saca
remos las castañas del fuego".

Sobre el partido de esta tar
de, el entrenador ciudadrealeño 
reconoció que su equipo partía 
como favorito ante el Altea, pero 
advertía: "Allí hay nervios y 
presión por la situación depor
tiva que atraviesa y nunca se sabe 
si es un revulsivo o una motiva

El Alted, con muchas urgencias, 
se mide con un rival superior

El Altea recibehoy al Ciudad Real, un rival que en el club alteano 
se considera superior, pero ante el que el equipo debe realizar todo 
tipo de esfuerzos como consecuencia de las urgencias del equipo 
local para evitar el descenso.

Para este partido, el equipo de Altea cuenta con la baja del pivote 
Yukov, al que le queda un mes para poder volver a competir, mientras 
que el otro pivote, Miguelón, no está al cien por cien, tras haber 
recaído de una dolencia muscular.

Por contra, el Altea teme especialmente al Ciudad Real por su 
potencial en esa posición de Grebnev, que con sus 2,08 y 125 kilos 
será un hombre muy difícil de neutralizar.

El partido también estará condicionado por la sanción impues
ta en su momento a la plantilla por bajo rendimiento, lo que no 
permite olvidar la trascendencia del partido de cara a la permanen
cia. Con todo ello, el equipo que pondrá en juego el técnico local 
José Julio Espina será el formado por Moyano, Parro, Chefo, 
Bergendi, Folguera, Latorre y De la Heza.

ción adicional, o por el contra
rio es una losa o algo negativo. 
El Altea está presionado porque 
quedan seis partidos y van a 
intentar eludir el descenso y hace 
que el partido pueda ser fácil o 
muy difícil. Si somos capaces de 
poner desde el principio una 
cierta distancia y salimos muy 
mentalizados, el partido será más 
fácil para nosotros, pero si de
jamos que ellos jueguen y se 
acerquen, conforme transcurra 
el partido se nos va a ir hacien
do más complicado".

Del rival quiso destacar Rafa 
sus individualidades "que sobre
salen sobre el equipo. En este 
sentido, destacan Parro, De la 
Haza o De la Torre a los que hay 
que tener cuidado con ellos, 
aunque espero mantener nues
tro nivel y que el partido se 
decante a favor nuestro".

Por último, señaló que en 
estas dos próximas jornadas 
podía intensificar la presión 
sobre el Caja Cantabria y el 
Portland, aunque matizó que "lo 
importante somos nosotros".

José Julio Espina.

Gustavo Alonso: 
"Me voy a perder 
lo mejor"

Gustavo Alonso no está te
niendo demasiada suerte esta 
temporada, ya que tras recupe
rarse de su lesión que le mantu
vo apartado de las pistas más de 
un mes, el pasado lunes volvió 
a lesionarse en la misma zona tras 
pisar a Israel Pérez durante el 
entrenamiento, lo que le hace 
perderse lo que resta de tempo
rada.

El extremo del CB Ciudad 
Real explicó que «no esperaba 
tener problemas porque tenía 
cerrado el callo, pero tras pisai 
a Israel se me ha vuelto a abrir. 
Voy a estar un mes o dos en el 
dique seco y prácticamente me 
pierdo la temporada». Alonso 
lamentó el hecho de perderse «lo 
más bonito de la temporada, por 
lo que hemos luchado hasta ahora 
y me voy a perder lo mejor».

Por último, reconoció que 
«tanto en la Liga como en com
petición europea estamos en 
mejor disposición que nunca para 
hacer cosas importantes y ade
más estamos jugando mejorque 
nunca. En Liga hay dos partidos 
importantes en casa ante el Va
lladolid y el Portland y tenemos 
incluso la tercera plaza al alcan
ce».

Jiménez: "Espero 
que las lesiones 
nos respeten a 
partir de ahora"

Juan Pedro Jiménez sigue 
recuperándose de sus molestias 
físicas que viene arrastrando 
desde hace algunos días, por lo 
que ayer no se desplazó con el 
resto de la expedición manche-^ 
ga para que Carlos García Alcá
zar continuara con las sesiones, 
y hoy viajará a Altea junto al 
fisioterapeuta del club.

El lateral granadino explico 
ayer a LA TRIBUNA que «®c^ 
encuentro mejor, pero me voyj 
quedar un día más en Ciudad Reol 
para seguir con las sesiones de, 
fisioterapia. Carlos me ha dicho 
que está cicatrizando la herida 
y que podría jugar con un ven
daje fuerte».

Respecto al partido en AM 
el jugador del CB Ciudad Reo' 
señaló que «estamos arriba y 
esperamos seguir arriba ante’’® 
rival que se juega mucho- 
Confíamos en que las lesione 
nos respeten más que ahora, h 
temporada es larga e intensa,» 
competiciones vienen muy 
guidas y es normal que la gen* 
se cargue». . ,

Por último, dijo que «vicj 
cómo estamos, lo único que^ 
que hacer es mirar hacia am, 
e ir a cualquier sitio a ganar

Ó
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EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA “100 AÑOS EN CASTILLA-LA MANCHA”

Un siglo en 
imágenes

de ^^Castilla-La Mancha

Un espacio abierto a todos”.

Patrocina

Castilla 
Vi^ Vü^l ▼ JL La Mancha

Junta de Comunidades de

Un espacio abierto a todos
Nuestra Región tiene historia. Una historia amasada 
en el silencio de los siglos y transformada día a día 
con la participación de los castellano-manchegos. 
Recórrela fotografía a fotografía en la exposición 
(ÍUn siglo en imágenes de Castilla-La Mancha.

Obra Social 
y Cultural

Castilla-La Mancha

Desde el 17 de febrero en Tomelloso, Museo López Torres,
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El club señala en nota de prensa que "las relaciones son excelentes"

La directiva volvió a reunirse con el
técnico y la plantilla, en los vestuarios

Jesús FUENTES CABAÑAS

Ayer continuó la ronda de 
reuniones iniciada el lunes por 
la tarde entre directiva, planti
lla y cuerpo técnico del Manche
go para aclarar las últimas infor
maciones aparecidas en los 
medios de comunicación a raíz 
de las declaraciones del presi
dente y del entrenador, y para 
transmitir tranquilidad y unión 
en el seno del club ciudadrealeño.

Así, los dirigentes manche- 
guistas se acercaron ayer por la 
tarde al Polideportivo "Prínci
pe Juan Carlos" donde mantu
vieron una charla con la planti
lla y los técnicos en el vestua
rio, por espacio de una media 
hora, tras la cual, José Manuel 
Arévalo decidió suspender el 
entrenamiento inicialmente pre
visto.

Anteriormente, por la maña
na, el equipo realizó la habitual 
sesión de gimnasio.

En la reunión, el presidente 
volvió a manifestar el apoyo total 
al entrenador y pidió tranquili
dad y unión para encarar los 
próximos compromisos ligueros.

Por la tarde, el club remitió 
una nota de prensa a los medios 
de comunicación en la línea de 
las dos reuniones mantenidas.

Así, la nota comienza seña
lando que "ante la información 
aparecida en los medios de co
municación tras el cruce de de
claraciones entre el presidente 
del club, Manuel Navarro, y el 
entrenador, José Manuel Aréva
lo, la Junta Directiva del CD 
Manchego quiere puntualizar...".

En sus tres primeros puntos.

Arévalo: "Nuestro objetivo es sumar nueve de 
los próximos doce puntos ante los extremeños"

J. F, C.

El Manchego abre este do
mingo el ciclo extremeño, en el 
que se enfrentará a los cuatro 
representantes de esta vecina 
comunidad autónoma de forma 
consecutiva, comenzando por el 
más fuerte o mejor clasificado, 
el Jerez, y a continuación al 
Moralo, Cacereño y Plasencia.

En la primera vuelta, el equi
po ciudadrealeño sumó cinco de 
los doce posibles ante estos 
mismos rivales, aunque en esta 
ocasión, el técnico José Manuel 
Arévalo espera mejor suerte.

«El objetivo es sumar nueve 
de los doce puntos posibles. Este 
domingo recibimos al Jerez que 
tiene un buen equipo, muy dis
ciplinado y con buen funciona
miento táctico, y que tiene unos 
delanteros muy hábiles y peli

fe

El técnico dialoga con Pedro Illanes tras la reunión mantenida con la directiva. T. FERNANDEZ

el club aclara que "esta Junta Di
rectiva, con su presidente al fren
te, nunca ha cuestionado, hasta 
el momento, la labor desarrollada 
por su primer técnico, Sr. 
Arévalo que ha gozado y goza 
de la total confianza de su Junta 
Directiva y hasta el momento, 
nunca se ha pensado por parte 
de la Junta Directiva, ni en di
mitir ni en buscar sustituto para 

grosos, por lo que habrá que 
trabajar mucho para que los 
puntos se queden en casa».

Arévalo reconoció que la 
victoria en Isla Cristina había 
sido un bálsamo para el equipo. 
«Nos ha venido muy bien, so
bre todo moralmente, porque nos 
hacía falta. La situación no era 
insostenible, pero sí incómoda 
y los tres puntos nos ha dado 
mucha ilusión para seguir con
tinuando y que el domingo que 
viene tengamos las cosas claras 
y hagamos un buen partido».

Por último, sobre los objeti
vos marcados, el técnico reite
ró que «vamos a seguir suman
do puntos para llegar a los 45- 
47 puntos, aquque no hay que 
olvidar que no estamos tan le
jos del cuarto clasificado y puede 
darse la posibilidad de hacemos 
más ilusiones».

el entrenador, porque nunca se 
ha dudado de su valía y entrega 
hacia los colores del CD Man
chego".

El cuarto punto señala "que 
las relaciones directiva-entrena
dor-cuadro técnico-jugadores 
son excelentes y que todos y cada 
uno de ellos gozan, igualmente, 
de la total y absoluta confianza 
de esta Junta Directiva".

José Manuel Arévalo, en su salida ayer del Polideportivo. T. F.

Por último, la nota de prensa 
acaba de la siguiente manera: "Si 
determinadas personas tienen la 
intención de desestabilizar al CD 
Manchego con rumores infun
dados y creando malestar entre 
la afición-directiva-jugadores- 
técnicos, no será consentido por 
parte de los actuales responsa
bles del Club Deportivo Man
chego".

Jorge,

Jorge: "Con 
tranquilidad y 
trabajo lograremos 
un papel digno en 
la categoría"

El jugador mancheguista 
Jorge manifestó que «una vic
toria ante el Jerez nos daría 
muchísima confianza para 
afrontar el partido en 
Navalmoral de la Mata. En prin
cipio, el del domingo puede ser 
el partido más complicado de 
los cuatro que tenemos por 
delante ante los representantes 
extremeños, aunque el grupo 
está tan igualado que nunca se 
sabe dónde vamos a encontrar
nos mayor dificultad».

Objetivos

El capitán mancheguista no 
se mostró ajeno a la polémica 
suscitada la semana pasada con 
el cruce de declaraciones entre 
el entrenador y el presidente de 
la entidad, aunque aclaró que 
«con trabajo y tranquilidad 
vamos a conseguir un papel 
bastante digno en la categoría. 
El equipo cuando sale al cam
po lo da todo y las dos últimas 
derrotas han sido por mala suer
te, ya que ha sido por la míni
ma. Lo que está claro es que a 
principios de temporada todos 
hubiéramos firmado estar a estas 
alturas de temporada con 36 
puntos, pero para valorar al 
equipo hay que esperar a que 
acabe al campeonato para afir
mar si se ha hecho una buena 
campaña, regular o mala. To
dos los jugadores que compo
nen la plantilla estamos aquí, 
bien para ganamos la renova
ción o para dar el salto a otro 
equipo de superior categoría. A 
ningún futbolista le interesa 
estar en los últimos puestos de 
la clasificación y cuando sali
mos al campo, es para sumar los 
tres puntos porque somos los 
más beneficiados. La plantilla 
es consciente de la-situación, de 
que hay que seguir entrenando 
como hasta ahora, con la mis
ma sintonía y alegría y ganar 
partido a partido sin obsesionar
nos con alcanzar un determinado 
número de puntos».
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Segunda División masculina de voleibol

Jesús NIETO CÉSPEDES

El ADV Miguelturra venció a 
Talavera, pese a no jugar bien

3 A.D.V. Miguelturra: Ja
vier Alvaro, Diego Moreno, 
Víctor Manuel Muñoz, Ramón 
Gómez (Entrenador y capitán), 
Carlos Molina, Jose Javier 
González -seis inicial-, Santia
go Muñoz, Julián Moreno, Mi
guel Angel González y Enrique 
Díaz.

1 Talavera de la Reina: 
Ojea, Ríos, Fernández, Fuentes, 
Sánchez, Santa María, Ruiz, 
Flores, Barrajón, Engenios y 
Lozano. Entrenador: Sr. Fer
nández.

Incidencias: Partido de la 
Segunda División masculina de 
voleibol. El equipo de la ciudad 
de la cerámica dio mucho juego 
en Miguelturra, y además de ga
nar un juego llegó en dos más a 
estar a la altura del ganador, y a 
que el tercer set terminara 27- 
25 y el cuarto 26-24.

Comentario: El primer par
cial fue un paseo para los 
miguelturreños, que a pesar de 
empezar cambiando con facili
dad el Equipo de Talavera, pron
to encontró muy fuerte y orde
nado el bloqueo y la defensa, 
apuntándose seis puntos con el 
saque de Carlos Molina y otros 
ocho con el saque de Jose Javier 
González. De todas formas la 
clave fue el orden en bloqueo y 
defensa, y sobre todo que los 
Carnavales todavía no habían 
pasado factura; terminando este 
set 25-14 en veinte minutos de

El equipo iniguelturreño continúa en la primera posición con claridad.

1

r

juego.
En el segundo set, a pesar de 

empezar ganando el equipo de 
la Asociación, los talaveranos re
montaron, solicitando tiempos 
muertos D. Ramón Gómez, en
trenador jugador del Equipo 
miguelturreño, en parciales de 
8-10 y 16-21, y cambiando al 
colocador por el joven Santia
go Muñoz; pero los Carnavales 
ya pasaban factura, y la remon
tada no se produjo, terminando 

a

el set 22-25 en diecisiete minu
tos de juego.

En el tercer set, Ramón 
Gómez siguió confiando en el 
joven colaborador, pero cuando 
figuraba un parcial de 22-22 pun
tos, creyó conveniente cambiarlo 
por el experimentado Javier Al
varo, que dio más confianza al 
equipo, y demás los talaveranos 
no encontraban el hueco en blo
queo que dejaba Santiago 
Muñoz, terminando el set de 

infarto por 27-25 en veintisiete 
minutos de juego, y casi dos ro
taciones y media.

El cuarto set fue parecido al 
anterior, a pesar de que Javier 
Alvaro estuvo de principio a fin 
del juego, pero la clave de la 
igualdad estuvo en que los re
mates del equipo miguelturreño 
no estuvieron acertados, y en que 
por supuesto el equipo de la 
Ciudad de la Cerámica tuvo 
orden en bloqueo y en defensa.

Membrilla acoge 
el Regional de 
Segunda División 
femenina de 
voleibol

r I

Membrilla acogerá, los días 
26, 27 y 28 de febrero el Cam. 
peonato Territorial de Seguj. 
da División femenina di 
voleibol con representaciój 
ciudadrealeña de la UDP Ciy. 
dad Real y el CV Membrilla que 
competirán junto a los mejore! 
equipos de las restantes provij. 
cias de nuestra comunidad ay. 
tónoma.

Los primeros clasificadoses 
esta segunda fase tendrán h 
opción de jugár la fase de as- 
censo a Primera División.

Por otro lado, en Segunda Di 
visión masculina, la ADY 
Miguelturra se clasificó parael 
Campeonato Territorial, mien
tras que el segundo equipo puede 
ser el CV Estudiantes de 
Puertollano.

Por otro lado, en fechas 
próximas se va a disputare! 
Trofeo Diputación Provincial de 
Ciudad Real en la categoría de 
Segunda División que jugarán 
el UDP Ciudad Real frente al 
CV Membrilla en partido deidi 
y vuelta.

Curso de iniciación al 
voleibol

Por último, la

que la Federación está realizan' 
do el tercer curso de iniciaciói 
al voleibol en los centros peni 
tenciarios de Alcázar de Sai 
Juan y de Herrera de la Man' 
cha, patrocinado por la Dipn 
tación Provincial y dirigido poi 
Vicente Gómez Escudero, sé' 
cretario de la Federación.

Los arquitectos ciudadreaieños se 
impusieron a sus colegas de Albacete

Esteban SÁNCHEZ

Mínima Victoria del Pozi 
sobre el Villarrubia (2-1)

4 Ciudad Real: Luis, Anto
nio, J. Pablo, Ibañez, Pinto, 
Maig, Coello, Carlos, Pedro, 
Bernalte y Juan. También juga
ron Javi, Paco y Navas.

2 Albacete: Esteban, Emilio, 
Becerra, Aurelio, Blas, Martínez, 
Mascani I, César, Fernando, 
Bautista y Peña. También juga
ron Mascani II, Benito y Jesús.

Arbitro:Luis Alba su actua
ción casi correcta enseñó ama
rillas a Carlos y J. Pablo por parte 
local y Becerra, Martínez y 
Mascani I por parte visitante.

Goles:0-l,min. 36: Aurelio; 
0-2, min. 40: Aurelio; 1-2, min. 
52: Jose Luis; 2-2, min. 68: Juan; 
3-2, min. 76: Navas; 4-2, min. 
87: Navas.

Incidencias: Partido de la 
Liga Arquitectónica de fútbol ju
gado en las Casas el pasado sá
bado. Es triste, pero cada vez les 
cuesta más trabajo a los de Ciu-

E. SÁNCHEZEquipo de los arquitectos ciudadreaieños.

dad Real encontrar un campo de 
fútbol para jugar partidos.

Comentario: Partido entre
tenido el que disputaron estos dos 
viejos rivales con dos caras muy 
diferentes, siendo una para el 
Albacete y otra para los de Ciu

dad Real.
Alicante manda en la clasi

ficación con 14 puntos; Valen
cia es segundo con 12; Ciudad 
Real tercio con 11; Castellón, 
cuarto con 8 y Albacete, quin
to, con 7.

Enrique SANABRIA

2 Pozuelo: Caminero, 
Herrera, (Víctor), Vallez, 
Bocharan, Casi, (Kubala), 
López, Miguel, Evaristo, Galle
go, Florentino, (Guillermo), 
Jesús Chacón y (Cuchillero).

1 Villarrubia: Raúl, Pedro, 
Sergio, Angel, Ismael, Casas, 
Camacho, Menazas, (Mora), 
Felipe, Pichu I y Pichu II.

Árbitro: Lara Olmedo, sim
plemente «decepcionante». Tar
jetas por parte local, López (m. 
2 y 27), por lo que fue expulsa
do y a Gallego, Bocharan, al ma
sajista y al delegado, y por los 
visitantes, Camacho y Menazas.

Goles: 1-0: min. 10: Casi; 2- 
0, min. 54: Evaristo; 2-1, min. 
68: Felipe.

Incidencias: Partido dispu
tado en una mañana muy fria en 
el municipal pozoleño, entre el 
Pozuelo y el Villarrubia de la 2^ 
División Autonómica.

Comentario: Tras unos mi
nutos de tanteo, el Pozuelo pi
lla desprevenida a la defensa vi

sitante y Casi bate por bajos 
Raúl. Quedaban muchos minU' 
tos por delante y el Pozuelí 
volvió a la apatía y desacierte 
que últimamente nos viene de
leitando a los seguidores loca
les, y si el equipo de Jose Lws 
Sanfelipe se fue al descanso coa 
el 0 en su casillero particular 
se debió única y exclusivamenj 
a querer marcar con demasiada 
rapidez y precipitación, p.

La misma tónica en esta recta 
final, los de Gallego sigue 
embotellados en su área, pu^^ 
desde el minuto 27 estaban coa 
diez jugadores sobre el campa 
por expulsión errónea de Lope 
según el arbitro por doble lar- 
jeta amarilla, cuando la prima
ra m, 21 se la había enseñadoa 
Gallego en la zona de banqui
llos y López se encontraba mu) 
cerca del punto de penalty- 
También se equivocó en coa- 
ceder el gol visitante, de PeJ’ 
pe en fuera de juego, puesU 
los 93 minutos que duró el pal’ 
tido, este jugador se tiró un® 
70 en constante fuera de juega-
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Parra: mi objetivo es el 
verano, no el Mundial de Japón

ituuií

3sdíai 
i Cam.

>eguii.

^Ua acose el Campeonato de España de Atletismo Absoluto

ViUarino prevé 5 medallas
legionales en el Nadonal

la di 
tacióii 
P Ciy.

J^s FUENTES CABAÑAS

11aqui í El presidente de la Federa- 
‘^jorei tión Territorial de Atletismo, 
roviii. Emilio Villarino, prevé cinco 
adau- medallas de atletas castellano- 

doseo 
rán li

manchegos en los Campeonatos 
de España en pista cubierta ab-

Jolutos que se disputarán este fin 
de asjlde semana en Sevilla.

La participación regional será n.
ida Di

ADI
añade las más numerosas y con 
más posibilidades de éxitos de 

^arael los últimos años, sobre todo en 
™en- lo que se refiere a atletas de 
P^e<ií ínuestra provincia. Nueve atic
es de

'echas 
itar el 
cialde 
’ri2de ción fuera de la región, se ins
tarán eriban en la Federación Españo
le al la,caso del socuellamino Rober- 
deida to Parra, con lo que el número, 

en principio, se eleva a diez.
Otros como el solanero Antonio 
Serrano o el toledano Julio Rey 

acióD 
forma 
lizan' 
lacióa 
peni- 
e Saii 
Man- 
Dipa
lo poi 
o, se- 
1.

lajoa 
ninu- 
zuelo 
cierto 
le de- 
loca- 
;Luis 
10 con 
culat 
nente 
siada
C. 
recta 
guea 
pues 

neón 
ifflpo 
opea, 
e taf- 
rime' 
adoa 
nqui’' 
.muy 
aity- 
COD' 
Feli- 
es de 
Ipaf 
unos 
lego-

también podrían participar en la 
ciudad hispalense, aunque tam
poco han tramitado su ficha a 
través de la Territorial.

Los inscritos para el Nacio
nal Absoluto son los siguientes: 

Categoría masculina (provin
cia y club):

Óscar Martín García (Toledo, 
Puma Sevilla), en los 3.000 ml; 
Luis Miguel Martín Berlanas 
(Madrid, Unión Guadalajara), en 
los 3.000 ml; Javier Bermejo 
Merino (Ciudad Real, Chapín 
Jerez), en salto de altura; Javier 
Asensio Calzado (Ciudad Real, 
Chapín de Jerez), en salto de 
longitud; Francisco José Caro 
Salas (Albacete, AA Villarro- 
Wedo), en heptathlón, y Rober- 
loParra (Ciudad Real, Reebok), 
en 800 ml.

Categoría femenina:
Ana Isabel Céspedes Pérez 

(Ciudad Real, CA Puertollano), 
^nóO ml; Carmen Muñoz Ma
yordomo (Ciudad Real, CA 
Criptana), en salto de altura; 
‘Olanda Rodríguez Sánchez 
¡Albacete, CA Toledo-CCM),en 
longitud, y María teresa Mora 
Cuesta (Toledo, CA Toledo- 
CCM), en triple.

Se da la circunstancia de que 
madrileño Luis Miguel Mar- 

JnBerlanas, actual campeón de 
/■OOO metros obstáculos, ha sido 
'nscrito por la Federación cas- 
^Hano-manchega al pertenecer 
^*Club Unión Guadalajara.

Emilio Villarino se mostró 
Jutisfecho por la participación 
®8ional en la cita sevillana y 
unaló que "confío en obtener 
uatro medallas en las pruebas 
useulinas y una, al menos, en 
romeniná". El presidente te- 
'lorial confía su suerte en los 
udadrealeños Roberto Parra, 

■ '''er Asensio y Javier Berme- 
y on el albaceteño Francisco 
fo, así como en la albaceteña

tas han formalizado su inscrip- 
:ión a través de la Federación 
Castellano-Manchega, aunque 
existe la posibilidad de que otros, 
enrolados en clubes con ubica-

Javier Asensio.

Francisco Caro.

Yolanda Rodríguez.
Villarino también destacó la 

participación de dos atletas ca
detes, la puertollanense Ana 
Isabel Céspedes y la criptanense 
Carmen Muñoz. "La primera 
puede hacer cualquier cosa, ya 
que estamos ante la futura cam

Bermejo y Asensio están entre 
los mejores de todos los tiempos

Los atletas ciudadrealeños Javier Bermejo y Javier 
Asensio se encuentran entre los diez primeros del ranking 
nacional de todos los tiempos en sus respectivas pruebas.

El saltador de altura puertollanense es octavo con una 
mejor marca de 2,23 metros, igualado con el sexto Jordi 
Rofés y el séptimo Javier Villalobos. El primer español 
situado en este ranking es Arturo Ortiz, con 2.34 metros 
que hizo hace ocho años.

Por su parte, el almagreño Javier Asensio ocupa la 
décima plaza en el ranking nacional de todos los tiempos 
en el salto de triple, con un mejor salto de 16,48 metros 
logrado el año pasado, por delante del mítico Luis Felipe 
Areta. El primero es Santiago Moreno con 16,87 metros, 
récord de España que data de 1991.

---- 1!
t Ef

Javier Bermejo.

Roberto Parra.

peona en los 60 ml. Va a Sevilla 
a aprender e intentará pasar al
guna ronda, mientras que la 
saltadora de altura es novena en 
el ranking de este año en cate
goría absoluta con 1,70 metros 
y actual subcampeona de Espa
ña cadete".

Efe - Toledo

El socuellamino Roberto 
Parra manifestó a EFE que su 
único objetivo «en estos momen
tos, es la temporada de verano, 
y no los Mundiales de pista cu
bierta, ya que forzar la máquina 
ahora, para estar en Japón, sería 
quemar unos cartuchos que qui
zás después hagan falta».

Parra hizo estas declaracio
nes antes de su participación, 
ayer, en el Jose María Cagigal, 
donde corrió los 1.000 metros, 
«más como un test antes de los 
Campeonatos de España, el sá
bado y domingo en Sevilla, pero 
no con la intención de hacer mar
ca, porque además tengo mucho 
respeto a una pista tan peraltada 
como esta».

El atleta manchego manifes
tó, sobre que la Federación le 
considere entre los fijos para 
asistir al mundial de Japón: 
«pienso que la Federación debe 
contar también con nuestras 
intenciones, aunque reconozco

La Solana-Piedrabuena abre 
mañana la Copa Diputación

.T, F, C.

La Solana-Piedrabuena abre, 
mañana jueves, la actual edición 
de la Copa Diputación de Fút
bol correspondiente a la tempo
rada 98-99. El vencedor de esta 
eliminatoria previa, a un solo 
partido, entrará en los cuartosde 
esta devaluada competición que 
ya se jugará a doble partido.

El encuentro de mañana jue
ves se disputará en «La Moheda» 
a partir de las ocho y media de 

SUPLEMENTO SEMANAL DE LA TRIBUNA DEDICADO AL TURISMO EN CIUDAD REAL

El próximo sábado, 20 de febrero, visitamos

«iBOfon

RESERVE SU EJEMPLAR 
Conozca los lugares de más interés turístico de Puertollano

LaTribuna 
de Ciudad Keal I

que me están ayudando mucho, 
pero sólo me plantearía ir al 
mundial si llegara a estar en un 
nivel de marcas mejor que los 
1:47.71 que tengo como mejor 
marca de siempre».

Parra tiene intención de par
ticipar, además de en Madrid y 
en los nacionales de Sevilla, en 
un encuentro hexagonal, el día 
24 en Génova. «Depende de si 
la Federación Española me se
lecciona, pero solo si mi com
portamiento en esas tres citas 
es sobresaliente, me replantearé 
el tema del mundial, porque si 
voy, no es para quedar elimi
nado a la primeras de cambio».

El atleta manifestó que es
taba contento con la marca ob
tenida en Valencia, el pasado 
domingo, «pero no con la ca
rrera», advirtió, «ya que nos pa
samos de revoluciones en los 
400 primeros metros, y después 
pasé muchos apuros para man
tenerme hasta el final, pero si 
aún así, salió esa marca, es para 
sentirse satisfecho".

la tarde con arbitraje de Comi
no Alvarez. El que resulte ven
cedor jugará frente al Socué
llamos en cuartos, el 4 de mar
zo la ida y dos semanas después 
la vuelta. Los restantes empa
rejamientos de esta eliminato
ria serán: Puertollano Industrial- 
At. Teresiano; Valdepeñas- 
Tomelloso y Bolañego-Gimnás- 
tico de Alcázar.

Las semifinales se jugarán 
el 1 y 15 de abril y la final, el 6 
y 20 de mayo.

.C.D.2022
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Bolsa de Servicios

EN 
RBH

Venta de tenos 
otaWos

Tinos.:
926.24.02.03/04 

Sr. Rodríguez 
(sólo tardes)

COMPRO 
PISO

NUEVO O 
SEMINUEVO 
/3 habitaciones. 
/Cocina amplia. 
/ Calefacción.
/ Ascensor.
✓ Dentro de ronda 
ira 926 21 53 01 
M 926 25 34 10
Preguntar por Marisa

ZONA RONDA
ALARCOS, 2 dormito
rios, salón comedor, ca
lefacción, patio 20 m2, a 

estrenar. 100.000 entra
da y 44.467 mes. 

926.21.36.60.

EROSKJ, dúplex 2 dor
mitorios, salón comedor, 
2 terrazas, calefacción, as

censor, sólo 10.000.000. 

926.21.36.60.

PEDRERA ALTA, 3 
dormitorios, salón come
dor, reformado, exterior, 

terraza, sólo 6.500.000. 
Facilidades. 

926.21.36.60.

UNIFAMILIARES EN 
EROSKI, 4 dormitorios, 
2 baños, 2 aseos, cocina 
campera. Excelentes ca

lidades. 926.21.36.60.

TRASPASO 
O 

ALQUILO 
LOCAL 

CENTRICO 
ZONA 

PEATONAL 
CIUDAD REAL 

ACONDICIONA
DO PARA 

HOSTELERIA

Tfno.:
689-31 65 63 

LABORABLES - 
MANANAS

VENDO LOCAL CO
MERCIAL EN RDAL. 
RONDA PARA OFICI
NA O ESTUDIO. 35 
mts2. Precio 2.900.000. 

Tfno.: 926-24 12 71.

SE ALQUILA 
PUB EN 

CIUDAD REAL, 
CALLE 

CARDENAL 
MONESCILLO, IO 

TOTALMENTE 
INSTALADO 

SIN TRASPASO, 
O BIEN SE 

BUSCA 
ENCARGADA A 

COMISION PARA 
ATENDERLO.

TELÉE.: 
926-22-98-88.

Inserte sn 
publicidad en 
LA TRIBUNA 

de Ciudad Real 
'T/oo:

926- 21.53.01 
Fax: 

926-21.53.06

Bolsa de 
Trabajo

DELEGADOS DE 
BANCO en Albacete. 
Necesitan subdelegados, 
para Ciudad Real y pro
vincia. Tfnos.: 967/ 

24.80.84-607/39.63.51.

RESPONSABLE DE 
INFORMÁTICA, 
SELECCIONA 

PARA CIUDAD 
REAL EMPRESA 
INDUSTRIAL, 

CON DOMINIO 
EN:

* Redes Windows 
NT 4.0.
* Internet/ 
Intranets.
* Diseño páginas 
WEB.
* MS Office '97.

Se valorará el 
conocimiento de los 

programas 
CONTAPLUS y 

FACTURAPLUS, 
en red. 

Enviar C. V. alAptéo.
Correos 474 12080 
CIUDADREAL

INSERTE SU PUBLI
CIDAD EN LA TRIBU
NA DE CIUDAD REAL. 
Tfno.: 926. 21.53.01

SEÑORITAS 
ESTUDIANTES

BUSCAN 
COMPAÑERAS

PARA
COMPARTIR

PISO
CENTRICO Y

CONFORTABLE,
926.22,03.72,

CENTRO DE ESTUDIOS 
PUERTOLLANO

C/ Goya, 29. Teis: 41 13 32 - 689 154 151

CURSOS DE:
* Vigilantes Seguridad
* Guardas de campo
* Escoltas

CURSOS DE INFORMATICA:

GRACIAS A SAN 
NICOLAS DE 

BARI
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Por ti los ni
ños reciben gracias 
para el cuerpo y para 
él alma; los jóvenes, 
apoyo y orientación; 
los enfermos recobran 
la salud o reciben ali
vio y conformidad. 
Porti las familias fal
tas de paz o atormen
tadas por la necesidad 
encuentran solución 
satisfactoria. Gracias 
por tu intervención.

S.G.L.

* Windows 98
* Procesador textos Word
* Hoja cálculo Excel
* Base de datos Access
* Lenguajes programación
* Internet

UHICO CENTRO EN CASTILLA-LA MANCHA, H0M0L0QA¡Xí\ 
POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR (21-3-97)

DR. MERLO

GRACIAS SAN JUDAS 
TADEO POR LOS FA
VORES RECIBIDOS. 
KAL.

^DEPILACION PERMANENTE 

CON LASER

7 Más segura - Más rápida - 
- Más efectiva - Permanente - 

.- Sin dolor -
CONSULTA DE INFORMACION GRATUITA

Teléfono: 926 25 43 50
Cf Gral. Aguilera, 15 (Entreplanta) - CIUDAD RUí

PROPIEDAD INMOBILIARIA
AGENCIA INMOBILIARIA
API 662 DESDE 1989

ALQUILER Y VENTA 
DE PISOS Y 

LOCALES 
COMERCIALES

c/aurcos, 15 Q 926 21 58 98
ciudAd reai A 926 21 59 49

FRANQUICIA
PRIMERA AGENCIA

INMOBILIARIA NACIONAL, 
FRANQUICIA. UD. TAMBIÉN PUE

DE SER LÍDER, ÚNASE A UNA 
GRAN MARCA.

LLAME AL 926 21 59 49

SE NECESITA personal 

para inmobiliaria. Llamar 

al 926.21.58.98.

COMPRE piso y pague 

como alquiler. Damos 

facilidades. 

926.25.21.10.

CALLE MORERIA, 

5.700.000, muy reforma

do, cocina amueblada, 

máximas facilidades. 

926.21.58.98.

REBAJADO, 2.000.000, 

3 habitaciones, calefac

ción, lujo, ascensor, máxi

mas facilidades. 

926.25.21.10.

SIN ENTRADA, 

2.850.000, exterior, exce

lente zona, máximas fa

cilidades. 926.21.59.49.

SUPERCENTRICO, 

4.900.000,3 habitaciones, 

calefacción, 150.000 en

trada, resto facilidades. 

926.25.07.45.

TORREON, 8.900.000,4 

habitaciones, lujo, ascen

sor, mínima entrada, fa

cilidades. 926.21.58.98.

SUPERCHALET, 

9.200.000,4.000 m2 par

cela, cocina campera, 

árboles. 926.25.21.10.

URGE VENDER. 

3.000.000. exterior, gran 

amplitud, bien situado, 

facilidades. 926.21.59.49.

SITUADISIMO, 

3.900.000, calefacción, 

terraza, 150.000 entrada, 

resto facilidades. 

926.25.21.10.

CASA CHOLLO, 

5.350.000,3 habitaciones, 

amplísima, excelente si

tuación, facilidades. 

926.21.58.98.

ATICO SUPERCHO- 

LLO, gran terraza, vistas 

fabulosas, mínima entra

da, facilidades. 

926.25.07.45.

CALLE CIRUELA, 

6.100.000, luminoso, 

amplias habitaciones, 

100.000 entrada, resto 

facilidades. 926.21.59.49.

COCHERAS CENTRO, 

sólo 10.000 mes, financia

ción 100. Facilidades. 

926.25.21.10. .

UNIFAMILIAR, 

6.450.000,3 habitaciones, 

solárium, cocina monta

da, mínima entrada. 

926.21.58.98.

POR TRASLADO, 

3.550.000, zona univer

sitaria, reformado, 

500.000 entrada, facilida

des. 926.25.21.10.

PROCEDENTE DE 

BANCO, 6.800.000, 3 

habitaciones, lujo, ascen

sor, damos facilidades. 

926.21.59.49.

CHOLLO, 2.500.000, 

luminoso, reformado, 

impecable, facilidades de 

pago. 926.25.07.45.

SIN ENTRADA, 

2.700.000,3 habitaciones, 

facilidades. 926.21.58.98.

SE VENDE PARCELA, 

superbien situada, 

1.800.000, interesados 

llamar al 926.25.21.10.

PRESTAMOS todo tipo 

desde 3,75. Consúltenos 

sin compromiso. Lláme

nos al 926.21.58.98.

CALLE ESTRELLA, 

orientadísimo, 5.750.000, 

amplias habitaciones, 

nuevo, facilidades. 

926.25.07.45.

CENTRO, 5.000.000, 

superacondicionado, ex

terior, 100.000 entrada, 

resto facilidades. 

926.21.59.49.

CALLE CALATRAVA, 

5.500.000, amplio, exte

rior, marav¡llosa.s vistas, 

mínima entrada, facilida

des. 926.25.21.10.

URGE, 4.000.000, muy 

reformado, todas facilida

des. 926.21.58.98.

RESIDENCIAL, 
4.000.000, piscina, 3 ha
bitaciones, calefacción, 
facilidades. 926.25.07.45.

TOLEDO, seminuevo, 
4.500.000, calefacción, 
300.000 entrada, resto 
facilidades. 926.21.58.98.

POR TRASPASO, 
3.100.000, zona univer
sitaria, reformado, míni
ma entrada, facilidades. 

926.25.21.10.____________

SIN ENTRADA, 
3.300.000, exterior, im

pecable, 75.000 entrada, 
resto facilidades. 
926.21.59.49.

PROCEDENTE DE 
BANCO, 2.500.000, 3 
habitaciones, calefacción, 
21.300 mes; resto facili- 

dades. 926.25.07.45.

REFORMADISIMO, 
6.500.000,3 habitaciones, 
calefacción, 250.000 en
trada, resto facilidades. 

926.21.58.98.____________ 

CALLE MORERIA, urge 
vender por traslado, 
5.650.000, facilidades de 

pago. 926.25.21.10.

DUPLEX, 5.500.000 no 
negociables, amplísimo, 
piscina, jardín, máximas 
facilidade.< 926.21.59.49.

POR JUBILACION, 
3.350.000, totalmente 
acondicionado, calefac
ción, máximas facilida

des. 926.25.07.45.

CALLE POSTAS, 
5.450.000, precioso, vis
tas inmejorables, 250.000 
entrada, resto facilidades. 
926.21.58.98.

ZONA UNIVERSITA
RIA, rebajado, 2.000.000, 
3 habitaciones, sólo 
37.900 mes. 
926.25.21.10.

ALARCOS, 3.500.000, 
acondicionado, totalmen
te montado, 22.850, máxi
mas facilidades. 

926.21.59.49.

REFORMADISIMO, 
6.500.000,3 habitaciones, 
exterior, calefacción, fa

cilidades. 926.25.07.45.

FINANCIAMOS hasta el 
100 % de su vivienda, 

consúltenos sin compro
miso. 926.21.58.98.

POR JUBILACION, 
4.200.000,3 habitaciones, 
reformado, facilidades. 

926.25.21.10.

OCASION, piso céntrico, 

5.300.000.150.000 entra
da, facilidades. 

926.21.59.49.

ZONA UNIVERSITA
RIA, chollo, 6.500.000, 
amueblado, 3 habitacio
nes, calefacción, grandes 
facilidades. 926.21.59.49.

CALLE CIRUELA, 
6.250.000, superlujo, 
parquet, 3 habitaciones, 
precioso, máximas faci

lidades. 926.25.07.45.

MATA, 6.500.000, 5 

habitaciones, muy amplia 

exterior, mínima entrada, 

facilidades. 926.25.21.10.

LOS ANGELES, 

4.500.000, totalmente 

reformado, amplio, solo 

31.350 mes. 

926.25.07.45.

CHALET, 7.800.000. 

4.000 m2, excelente situa

ción, jardín, máximas 

facilidades. 926.25.07.4.' 

ALARCOS, 4.500.000,3 

habitaciones, muy amplia 

exterior, máximas facili

dades. 926.21.58.98.

SIN ENTRADA, 

4.000.000, reformado, 

exterior, amplio, 23.500 

mes, facilidades. 

926.25.21.10.

CALLE MORERIA, as

censor, 4 habitaciones, 

calefacción, 500.000 en

trada, resto facilidades' 

926.21.59.49. ^ 

CALLE OLIVO, 4 habi

taciones, 42.750 mes, 
nuevo, ascensor, facilida' 

des. 926.25.21.10^

La Tríbuna
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TELEVISION
Javier Sardá presentador de este espacio tendrá como invitada a Mari Cielo, hi ja de Andrés Pajares

"Crónicas Marcianas" hoy en 
Telecinco a partir de las 23.30

Cristina HEUSEL

Presentado y dirigido por 
Xavier Sardá, «Crónicas 
Marcianas» aborda la actualidad 
desde el desenfado y el sentido 
del humor para poder descansar 
de la seriedad que a unos y otros 
embarga a lo largo del día.

Hoy a partir de las 23.30 ho
ras, después de un nuevo capítu
lo de la series «Ellas Son Así» en 
laque los telespectadores podre
mos disfrutar de la actuación de 
María Barranco, Maribel Verdú, 
María Adánez y Neus Asensi, 
Sardá nos ofrecerá el espacio del 
corazón que presenta Carlos 
Ferrando.

Ferrando traerá hoy á Mari 
Cielo Pajares hija de Andres Pa
jares y con quien mantuvo un en
frentamiento público el año pa
sado tras la separación matrimo
nial del actor.

También estará presente con 
Ferrando y Sardá la Reina de 
Carnaval Gay Mikel-Belinda. La 
actuación en plató correrá a car
go, no de un grupo musical, sino 
de los tres campeones mundia
les de yo-yo.

Opera en La 2

Desde el pasado jueves 4 de 
febrero el Teatro Real de Ma
drid ofrece la versión que el di
rector alemán Wemer Herzog ha

Javier Sardá, junto a los demás componentes de "Crónicas marcianas".

hecho de «Tannhauser», una ope
ra wagneriana que intenta refle
jar el conflicto entre el espíritu y 
lo material.

Hoy a partir de las 20.00 ho
ras, en directo y por La 2 de Te
levisión Española (TVE), los afi
cionados a la ópera que no ha
yan tenido la oportunidad de acer

carse al Teatro Real de Madrid 
podrán disfrutar en directo de esta 
obra de Richard Wagner dividi
da en tres actos. Esta ópera fue 
estrenada en Dresde el 19 de 
octubre de 1845.

Tannhauser era un persona
je histórico del siglo XIII, así como 
también los «minnesinger» o tro

vadores. En esta obra, Wagner 
realizó nuevos progresos en la 
búsqueda de su ideal artístico.

La presentación de la retrans
misión en directo correrá a car
go de José Luis Téllez, mientras 
que la realización, tan importan
te en una transmisión de estas ca
racterísticas, será de Angel Luis 
Ramírez.

Esta es la primera vez que el 
Teatro Real programa una ópe
ra de Wagner desde su reapertura 
en octubre de 1997, aunque esta 
misma obra ya ha sido represen
tada en diversas ocasiones en este 
escenario, la última de las cuales 
fue en la temporada 1920.-21.

Aunque Werner Herzog es 
conocido básica y principalmen
te por su carrera como director 
de cine, con películas como 
«Aguirre, la cólera de Dios» o 
«Fitzcarraldo», también ha rea
lizado desde 1987 trabajos como 
director de escena en óperas. «El 
holandés Errante», «La Flauta 
Mágica» o «Norma» son algunas 
de las obras que ha dirigido 
Herzog, quien ya ofreció su vi
sión de «Tannhauser» a finales 
de 1997 en el Teatro de la 
Maestranza de Sevilla, que es la 
productora de la obra que ofre
ce hoy La 2 de TVE.

La ópera cuenta la historia del 
caballero «Tannhauser», que vive 
entregado a los placeres que le 
ofrece la diosa «Venus», pero que 
desea regresar a su vida anterior 

y compartiría con su enamorada 
«Elizabeth». Pero en todo tendrán 
algo que decir el «Landgreve», 
tío de la muchacha y su prome
tido «Wolfram».

Uno de los detalles más es
pectaculares de esta puesta en 
escena son los trajes de los in
terpretes en los que unos gran
des ventiladores harán mover las 
telas, elaboradas en los dos co
lores que predominan en la es
cena: el rojo de Venus, el amor 
camal y la condenación; y el blan
co de Elizabeth, representando 
la pureza y la redención.

"Lo + Plus"

Fernando Schwartz y Máxi
mo Pradera recibirán hoy a un 
compañero de profesión: Loren
zo Milá. A partir de las 20.30 horas 
en «Lo + Plus» (Canal +) Milá 
asistirá al programa dispuesto a 
contestar a todas las preguntas 
que ambos le formulen sobre su 
trabajo en La 2 de TVE.

El presentador ha sido objeto 
recientemente del galardón al 
mejor trabajo en televisión que 
concede el Club Internacional de 
Prensa. Su espacio, «La 2. No
ticias» lleva en antena más de 
cuatro años y en este tiempo ha 
conseguido una audiencia de 1,3 
millones de espectadores, ade
más de ser el espacio de infor
mación más premiado en nues
tro país.

I

"Organización Omega*”
La 2.11,00 *
Dir: Robert Clouse. Int: Jeffrey 

^yron, Larry Cedar, Roy Kinnear, 
L^e Montague, Mona 
Washbourne. EEUU. 1979.

Luther Starling es un joven 
Agente estadounidense que pasa 
?us vacaciones en Londres. Allí, 
junto a su amigo Roger, presen
cia el secuestro de un anciano.

después, se enteran de que 
trata de un científico que po- 

^ee una fórmula que puede ter- 
unnar con la energía nuclear.

"Semilla de maldad”
Lelecinco. 16,00 s.c.
Chr: Nikolai Müllerschon. Int:

Uschi Glas, Sandra Speichert, 
Gerd Silverbauer. Alemania. 1997.

Laura Verhofen siempre ha 
sabido compaginar su trabajo con 
el cuidado de su hija Karen, hoy 
estudiante de periodismo. A 
Karen le gustaría parecerse y su 
admiración por ella no tiene lími
tes. Sin embargo, hay algo que 
Karen no entiende, y es la nega
tiva de Laura a desvelar quién es 
su padre. Decidida a conocer la 
identidad de su padre, Karen 
empieza a indagar en el pasado 
de su madre descubriendo un 
terrible secreto.

"Jaque al asesino”
TVE-L 22,00 s.c.

Dir: Carl Schenkel. Int: 
Christopher Lambert, Diane 
Lane, Tom Skerritt. EEUU. 1991.

Los grandes ases del ajedrez 
participan en el gran torneo que 
se celebra anualmente.

Peter Sanderson lleva la me
jor puntuación y recibe la felici
tación de una de las azafatas del 
auditorio.

Esa tarde, cuando termina el 
torneo, Peter acude al apartamen
to de la azafata. A la mañana si
guiente la chica aparece brutal- 
mente asesinada.

”Autor, autor”
Antena 3. 01,55 s.c.
Dir: Arthur Miller. Int: Al

Pacino, Dyan Cannon y Tuesday 
York. EEUU. 1982.

Ivan Travalian es un reputa
do autor teatral de Nueva York 
que se debate entre la escritura 
de su última obra y sus proble
mas familiares.

Su esposa Gloria, una mujer 
díscola e inconstante que ya se 
ha casado cuatro veces, está a 
punto de abandonar a Ivan y a 
sus cinco hijos, fruto de anterio
res matrimonios.

”A escape libre”
La 2. 02,15 **
Dir: Jean Becker. Int: Jean- 

Paul Belmondo, Jean Seberg, 
Diana Lory s, Gert Frobe, Enrico

Maria Salerno. FRA. 1964.
David y Daniel llegan a la 

frontera franco-suiza donde un 
policía les pregunta por las cá
maras fotográficas que llevan.

Los dos jóvenes justifican su 
equipaje diciendo que son perio
distas. Los agentes creen lo que 
dicen y les permiten continuar su 
viaje. Al llegar a Ginebra, se 
reúnen con Granner, al que en
tregan un alijo de piedras precio
sas.

Sin embargo, su trabajo toda
vía no ha concluido, ya que 
Granner le encarga a David otro 
negocio, aunque le dice que tie
ne que buscar a otro «fotógrafo 
de pega».
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Antena 3 analizará una acción legal 
contra quien haya lesionado su imagen

Antena 3 informó ayer de que analizará la 
posibilidad de «actuar legalmente contra los 
que han lesionado su imagen sin haber inten
tado corroborar previamente que el chisme 
carecía de todo fundamento» y añadió que 
lamenta profundamente que PRODENI «se 
haya hecho eco de un bulo que circula desde 
hace dos semanas». La cadena de televisión 
emitió ayer una nota en contestación a la de
nuncia presentada por la Asociación Pro 
Derechos del Niño y la Niña (PRODENI) ante 
la Fiscalía del Menor de Madrid para que 
investigue la emisión en el programa «Sorpresa, 
sorpresa», de Antena 3, de una escena en la 
que una chica salió despojándose de su ropa 
interior en directo.

Antena 3, en su nota, señala que «lamenta 
profundamente que una asociación que se 
presenta como una seria protectora de los 
menores se haya hecho eco de un bulo que circula 
desde hace dos semanas -con las más variopintas 
versiones- acerca del contenido de uno de sus 
programas de mayor audiencia: Sorpresa, 
sorpresa».

La cadena informa de que esta misma tar

de ha entregado la copia legal del espacio 
aludido a la Fiscalía del Menor de la Comu
nidad de Madrid. Asimismo, la compañía invitó 
ayer a todos los medios de comunicación a 
visionar completo el programa emitido el 5 
de febrero, puesto en cuestión por PRODENI.

«Cabe destacar -indica en su comunicado 
Antena 3- que el presidente de esa asociación, 
admitió, en declaraciones a periodistas de la 
propia cadena, que ha presentado un escrito a 
la Fiscalía sin haber visto el programa, basa
do sólo en lo que algunas personas le habían 
contado, haciéndose eco así del bulo infunda
do».

Antena 3 indica que «invita a los pocos 
medios de comunicación que han amplificado 
la fábula y a las instituciones o entidades que 
han contribuido a su difusión, a efectuar un 
análisis de conciencia sobre la repercusión social 
que puede alcanzar un infundio con estas ac
titudes». Según la doctrina del Tribunal Cons
titucional, añade Antena 3, los informadores 
«están obligados a ser veraces, entendiendo que 
la veracidad precisa, al menos, de la compro
bación diligente de los hechos».
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales, 
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
- Sala Exposiciones (Sótano): Exposición de Diseño Industrial 
"Tool-Tooys".
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López Villase
ñor.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana a 
13,30 de la tarde.
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno.
Museo Elisa Cendrero:
- Colección permanente de Historia, Arte y Etnología.
- Exposición de esculturas de José Antonio Herrera.
Sala de exposiciones de Caja de Madrid:
- Galería de Arte de Ciudad Real, C/Calatrava, 7-9. Telf.: 
926 25 02 71. Horario: de lunes a sábados de 18 a 21 horas. 
Del 15 al 27 de febrero: Exposición colectiva de pinturas 
de Juan Angel Donaire y Josefa Nacher.
Sala de exposicones del Ayuntamiento:
- Exposición de Oleos de Ventura Caballero.

Aresu niega la existencia de las imágenes por las que 

PRODENI ha denunciado a '‘Sorpresa, sorpresa"
El director del programa de Antena 3 «Sor

presa, Sorpresa», Giorgio Aresu, negó ayer 
que «existan o hayan existi
do» las supuestas imágenes 
por las que PRODENI ha pre
sentado una denuncia ante la 
fiscalía de menores, y añadió 
que los abogados de la cade
na estudian «medidas legales» 
en relación con este asunto.

Aresu, en declaraciones al 
programa de Antena 3 «Sa
bor a ti», ofreció un millón de 
pesetas a quien pudiera mos
trarle una grabación de la 
emisión del programa del 
pasado 5 de febrero, en la que 
se puedan ver las supuestas 
imágenes en las que una jo
ven de 15 años se desnudaba 
mientras se emitía en directo 
el programa que dirige. «Es

esto me parece frívolo y tremendo». Durante 
la participación de Aresu en el programa «Sa

bor a ti», de Ana Rosa 
Quintana, intervino por 
vía telefónica la presen
tadora de «Sorpresa, Sor
presa», Concha Velasco, 
que dijo sentirse «indig
nada» ante la situación, 
que calificó de «intolera
ble». Velasco aseguró que 
«eso no se ha producido, 
no sólo no han salido esas 
imágenes, sino que no 
existen esas imágenes, eso 
es un bulo, una composi
ción, una maldad tan te
rrible que nos daña a to
dos». «Si alguien ha com
puesto ese vídeo y lo ha 
dado en otra cadena como 
burla y se les ha ido la

absolutamente mentira y estoy tristísimo», dijo 
Aresu, quien agregó que los abogados de la 
cadena privada están estudiando «alguna 
medida legal, que espero que tomen porque

mano, me parece que el tribunal de menores a 
quien tiene que detener es a esas gentes que 
han difundido un rumor que no existe», agre
gó la presentadora del programa.

Antena 3 ofrece a diversos periodistas el 
polémico vídeo de "Sorpresa, sorpresa" 
en el que se rumoreaba que se veía a 
una menor de edad desnudándose

Antena 3 TV invitó ayer a los periodistas 
que quisieran verlo, el programa íntegro de 
«Sorpresa, sorpresa», emitido el pasado 5 de 
febrero, donde, según PRODENI, se habían 
visto imágenes, en directo, de cómo se desnu
daba una chica. En el vídeo proyectado ayer 
por la tarde no aparecen, en ningún momen
to, ninguna de las imágenes denunciadas ayer 
ante un fiscal, vídeo que es una copia legal 
del programa, que Antena 3 TV ha enviado a 
la fiscalía que ha abierto diligencias. Al fina
lizar la proyección, el director del programa 
Giorgo Aresu, que según los rumores había 
ingresado en una clínica afectado de una de
presión, apareció ante los informadores se

ñalando que estaba «triste, abrumado e indig
nado. No me puedo creer lo que está pasando 
y, encima, con un fiscal de por medio».

El director de «Sorrpesa, sorpresa» asegu
ró que estos rumores «los vengo oyendo des
de hace 20 días y no les hice mucho caso. Ahora 
veo que esto forma parte de la guerra de las 
audiencias, porque otro programa-en referencia 
a «Crónicas marcianas», de Telecinco- se ha 
hecho eco de estos rumores y consiguió subir 
la cuota de pantalla hasta el 33 por 100". Ayer, 
la organización de defensa del menor 
«PRODENI», anunció que había puesto en 
manos de un fiscal estos rumores, para que 
investigara la veracidad de los hechos.

Casa de Cultura:
SALA A: Hasta el 26 de febrero. Oleos de M* Angeles Gómez.
SALA B: Del 8 al 20 de febrero. Exposición de Carnaval. 
Museo Municipal: .
- Planta baja: Sala permanente de Minei ía y de Geología.
- Segunda planta: Sala permanente de E tnología.

Auditorio Municipal:
- Exposición de tarántulas por Pedro Velasco. Hasta el 18 
de febrero.
- Exposición proyecto educativo "Veo, veo". Hasta el 26 de 
febrero.

Paseo San Gregorio:
- Entierro de la sardina, una vez finalizado el desfile se 
procederá al reparto de sardinas, pan y vino, en el chirin
guito de "EI Bosque". A las 18,3() horas.

Galería Gregorio Prieto:
- Exposición de pintura de Isidro de Lamo.

Han*

Sala de exposiciones de Caja Madrid:
C/Toledo, 9. Tfno.: 926.61.31.85. Horario: laborables de 
19 a 21 horas. Festivys de 12 a 14 horas. Del 15 al 27 de 
febrero: Exposición "Carros, carretas y carruajes" por Juan 
José López-Higueras.
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Museo del Teatro: :i
- Exposición permanente de selección de fondos del Museo 
del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la novena de los J 
actores españoles.
- Exposición: Adquisiciones al Museo del Teatro
Iglesia de San Agustín:
- Exposición "Arquitectura de la Música".

Galería Fúcares:
- Exposición de Pintura de Gerardo Delgado. Del 23 de enero 
hasta el 25 de febrero.

\ o»

Museo de Ciencias Naturales:
- Planta Baja: Exposición permanente de Minerales.
- Planta Alta: Exposición permanente de Fósiles.
- Sala de Micología.
- Exposiciones de Fauna y Flora de la zona.
Palacio del Marqués de Santa Cruz:
- Visitas guiadas. Horario de9al3yl6al8 horas. Lunes 
descanso.

Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46.40.04.
- Ruta de acceso de internet: http://www.conexionspot.es/ 
arte/p i n tores/pal mero, h tml
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R^^ La programación de hoy
La Primera t^ ? ¿. La 2 ^ Antena 3 ® Teles 5^ Canal + ®<© CanalSur -^

06,00 CANAL 24 HORAS 
D7,30‘TELEDIARIO
L MATINAL
09,00 LOS DESAYUNOS 

DE TVE 
Espacio de 
entrevistas a un 
personaje de 
actualidad.

09,50 TE SIGO AMANDO
11,15 SABER VIVIR
12,45 ASI SON LAS 

COSAS
13,50 NOTICIAS
13,55 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,25 CORAZON DE 

INVIERNO 
Con Anne 
Igartiburu.

15,00 TELEDIARIO-1
15,55 EL TIEMPO

16,05'CALLE NUEVA 
Serie de 

, producción 
española.

16,40 LUZ MARIA 
Telenovela 
protagonizada por 
Angie Cepeda.

18,30 DIGAN LO QUE 
DIGAN
Espacio de tertulia 
presentado 
diariamente por 
Jaime Bores.

20,00 GENTE
Magazine con 
Pepa Bueno en 
sucesos y Jose 
Toledoen 
sociedad.

21,00 TELEDIARIO-2
21,45 EL TIEMPO

22,00 ESPECIAL CINE 
«Jaque al asesino» 
D: Carl Schenkel. 
Los grandes ases 
del ajedrez 
participan en el 

, gran torneo que se 
* celebra

kc ’ anualmente. Peter
‘ V . Sanderson lleva la 

mejor puntuación y 
recibe la felicitación 
de una de las

Y azafatas del 
auditorio.

00,15 TEQUILA Y 
BONETTI

01,15 TELEDIARIO-3
02,00 SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
03,30 CORAZON DE 

INVIERNO(R.)
04,00 TELEDIARIO-4

06,00 EURONEWS 
06,30 A VISTA DE 

PAJARO 
Navarra

07,00 THAT’S ENGLISH 
07,15 THAT’S ENGLISH 
07,30 CON MUCHA 

MARCHA
10,15 ESPECIAL 

DISNEYCON 
NANCY

^i^KERRIGAN: 
|rBíF SUEÑOS SOBRE 

HIELO
11,00 LA PELICULA DE
T LA MAÑANA 

«Organización 
Omega»

12,30 BARRIO SESAMO 
13,00 CON MUCHA
! MARCHA
15,10_ SABER Y GANAR

ÍM5'CICLISMO. 
VUELTA 
ANDALUCIA 
Lucena-Jaén 
(4 etapa)

16,45 VIVIENDO 
CON LOS 
FELINOS

17,20 AL HABLA 
17,50 HYAKUTAKE 

Espacio 
dedicado a los más 
pequeños de la 
casa.

19,00 UN CHAPUZAS EN 
CASA
Serie.

19,30 MONTY
19,55 OPERA: 

«Tanhauser» 
(En directo desde 
el Teatro Real)

23^4ÍL0S LIBROS
00,45 LA MANDRAGORA 
02,OOÍCONCIERTOSDE 

RADIO-S
Andy Chango.

02,15 CINECLUB
■ «A escape libre»

/ David se gana de 
; r vez en cuando

- Í algunos francos 
pasando de 

: contrabando 
diamantes u otros 
objetos fáciles de 
ocultar. Pero ahora 
va a protagonizar 
una operación 
mucho más 
peligrosa: introducir 
en el Líbano un 
cargamento de oro.

03,50 DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,25 SUPERFIGHTERS
06,45 LA BELLA Y LA 

BESTIA
0730 CLUB

MEGATRIX 
Espacio infantil 
presentado por 
Ingrid Asensio.

09,25 NOTICIAS
09,30 EL PRIMER 

CAFE
10,30 CLUB 

MEGATRIX
13,00 LOS 

VIGILANTES DE 
LA PLAYA

14,00 PADRES 
FORZOSOS

14,30 COSAS DE 
CASA

15,00 NOTICIAS-1
15,^ EL TIEMPO

16,00 SABOR ATI
Ana Rosa Quintana 
presenta este 
variado programa 
en el que colaboran 
María Eugenia 
Fernándezde 
Castro, Octavio 
Acebes y Carlos 
Calvo.

19,00 ALTA TENSION 
Concurso cultural 
presentedo 
diariamente por 
Constantino 
Romero.

20,00 LOS SIMPSON
20,25 IMPACTO TV 

Imágenes 
impactantes.

21,00 NOTICIAS-2
21,50 EL TIEMPO

22,00 LA PARODIA 
NACIONAL

23,55 AREVALO Y CIA 
(Serie)

01,15í NOTlCIAS-3 
61,56- CINE: «Autor, 

' Autor»
: Travalianesun

, reputado autor de 
. Nueva York que se 
debate en la 
escritura de su 

. última obra y sus 
problemas 
familiares. Su 
esposa Gloria, una 
mujer díscola e 
inconstante que ya 
se ha casado 
cuatro veces, está 
a punto de 
abandonar a Ivan.

<g,55. TELEVENTA

05,45 AVANCE DE 
PROGRAMACION 
Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES 

06,00 INFORMATIVOS 
TELECINCO

06,30 INFORMATIVOS 
TELECINCO

10,00 AUTOPISTA 
HACIA EL CIELO 

11,00 COCINA CON 
FUNDAMENTO

11,15 DIA A DIA
14,00 EL JUEGO DEL 

EUROMILLON 
14,30 INFORMATIVOS 

TELECINCO 
Espacio informativo 
que ofrece las 
noticias más 
importantes de la 
jornada.

15,25.AL SALIR DE 
OLASE

16,00TARDEDECINE 
«Semillado 
maldad» (1997) 
D: Nikolai 
Mullerschon 
'Laura Verhofen 
siempre ha sabido 
¡compaginar su 
¡trabajo con el 
¡cuidado de su hija 
Karen, estudiante 
ide periodismo.

18,00 DIAGNOSTICO 
.ASESINATO

19,00, AN A
19,50 ELSUPER. 

HISTORIAS DE 
TODOS LOS DIAS

20,30 INFORMATIVOS 
■TELECINCO

21,30iTELECUPON
21,35 EL

INFORMAL
21,50 ELLAS SON ASI 

Serie.
23,30 CRONICAS 

¡MARCIANAS 
Espacio

■ presentado por 
Javier Sardá.

01,30 INFORMATIVOS 
TELECINCO 
Espacio 
informativo 
que ofrece las 
noticias más 
importantes de toda 
la jornada.

OO.INFOCOMERCIALES02,
03,00 MURDER ONE 

Serie.
04,00 CHIPS 

(cap. doble).

07,55 PIM,PAM, PLUS
08,00 SERIES

INFANTILES: 
Dog City, Elvis 
Jones y Los 
Gasolineros, 
Daría, Lassie, 
Canal Pirata, Men 
in Black, La Nany.

10,40 CINE: 
«Hércules y 
Sherlock» Francia/ 
1995

12,05 CINE:
«La princesa 
cisne» EEUU/ 
1995/

13,30 LOS 40 
PRINCIPALES

14,00 MAS DEPORTE 
14,55 AVANCE 

INFORMATIVO

15,00ÍTELESERIE: 
El secreto de 
Verónica

15,30 DOCUMENTAL: 
100 FOTOS DEL 
SIGLO XX 
El asesinato de 
Martin Luther King

15,37 DOCUMENTAL: 
Michael Laudrup

16,28 CINE: «Con Air» 
18,20 CINE: «The 

Phantom. el 
hombre 
enmascarado» 

20,00 INFORMATIVO 
20,05 TELESERIE:

Los líos de 
■Caroline

20,30 LO -F PLUS 
21,25 CONTRARRELOJ 
21,30 REDACCION.

s21,25 LAS NOTICIAS 
DELGUIÑOL

22,00 SERIE:
Michael Hayes 

22,45 ESTRENO 
CANAL+: 
«El insolente» 
D: Edouard Molinar

U: Fabrice Luchini, 
Manuel Blanc

00,23 ESTRENO EN 
CANAL PLUS 
«Luna Park»

02,09 PIEZA EXTRA: 
Desalmado cupido

03,05 N.B.A.
06,00 CINE:

; «El cortador de 
césped 2; 
más allá del 
ciberespacio»

07,30 DETRAS DE LA 
CAMARA

06,45 CARTA DE 
PRESENTACION

07,00 NOTICIAS
07,15 LA BANDA DEL 

SUR
09,00 BUENOS DIAS, 

ANDALUCIA
09,50 GUIA LABORAL
10,00 LA VIDA POR 

DELANTE 
Programa dirigido 
especialmente a las 
personas mayores. 
Presenta Felipe 
Rus.

10,30 EL CLUB DE LAS 
IDEAS

11,30 MARIA CELESTE
13,15 CON SABOR 

ANDALUZ
14,00 CANAL SUR 

NOTICIAS

15,00 CONTRAPORTADA 
Espacio 

(informativo con 
noticias y

- 3 comentarios de
/ ^sociedad. Presenta

< ' ' ■"' Inmaculada Casal.
15,35 PLAZA ALTA 

Teleserie de 
producción propia, 
relacionada con el 
mundo de los 

' viñedos en 
Andalucía, 
protagonizada por 
Máximo Valverde.

16,00 DE TARDE EN 
TARDE

1'8,30 ANDALUCIA 
DIRECTO

20,30 CANAL SUR 
NOTICIAS

2W SENDEROS DE 
; GLORIA

r ' Programa
' presentado por 
Consuelo Berlanga.

01,00 CANAL SUR
; NOTICIAS 
Resumen 
informativo de la 
joranda.

- Presenta: Rosa 
Pilar Abelló.

61,15 CINE: 
"Tiempos de gloria" 
Dir.: Edward Zwick.
Int.: Matthew 
Broderick,

' Denzel 
Washington, Cary 
Elwes, Morgan 
Freeman.

03,15 DESPEDIDA Y 
_ XIERRE

AVISO A DISTRIBUIDORES
Además de los consumibles originales, ¿Que otras alternativas conoce para las impresoras láser e ink-jet?

Le ofrecemos la experiencia del 
fabricante como mejor garantía 

en cartuchos reciclados C/ de la Rosa, 4

Para contar con el máximo 
interés hemos creado 
un mercado diferente

SOLO ERA CUESTION DE TIEMPO
Ampliamos nuestra red de Distribución



n Esto no son Sólo OFERTAS U

Tenemos ' LOS MEJORES PRECIOS ' 
en material de oficinaf todo el año

Calatrava, 27 Telf.: 926 22 06 42 - Lanza, 1 Telí.: 926 22 87 52
Pza. Agustín Salido, 7 Telf.: 926 23 03 20/21 Fax; 926 25 56 98 CIUDAD REAL

?'■ ■^■■•'<*¿i¿lássí5^^

Pqte. SOO h. Papel Foíocopíadonl 
(90 grs, repro)

desde ptos. +16% ÍV^

1

Plaza del Pilar
El alcalde, detenido en Carnaval

Recuerda a la tropa 
que este finaliza 
el miércoles, hoy 
que es el de Ceniza.

Ha dicho el obispo 
y es muy natural 
que se le hace largo 
este carnaval.

amigos. RUEDA

«5
,

Se nos va la 
mano

Que hay mucho desmadre; 
poca penitencia 
que es fácil que Roma 
pierda la paciencia.

Por eso amenaza, 
y no es tontería, 
tirar de la manta 
y dure. Semana Santa, 
catorce días.

La policía de 
Talavera mata a 
una vaca que 
arremetió contra 
un vehículo

La Tribuna

La Policía Local de Talave
ra tuvo que sacrificar en la 
noche del lunes a una vaca que 
después de ocasionar un acci
dente de circulación continuó 
embistiendo contrae! vehícu
lo víctima del mismo.

El suceso se produjo a las 
once y media de la noche del 
pasado lunes en la carretera de 
Mejorada cuando un vehículo, 
en el que viajaban varios jóve
nes, chocó contra el animal, de 
considerables proporciones 
según la información facilita
da ayer por el Ayuntamiento 
talaverano.

Tras el impacto, la vaca 
arremetió en repetidas ocasio
nes contra el vehículo, a bor
do del cual continuaron los 
ocupantes por temor a sufrir 
una cogida.

El baile de la prensa en la carpa del carnaval fue el lunes escenario del fin de 
una investigación llevada de forma secreta: la detención de un famoso beduino 
buscado por la Interpol. Los de la Peña Los Cabezones disfrazados de Cuerpo 
Local de Policía, "menudos cuerpos" detuvieron, sin pestañear, al beduino Gilá 
ab Ortegalá, (para los ciudadanos, el señor alcalde), cuando éste se disponía a 
demostrar sus destrezas en la pista de baile. Al final, todos quedaron como

Gavira participó en Bruselas en 
el comité del programa Sócrates

La Tribuna

El director general de En
señanza Universitaria e Inves
tigación, Ignacio Gavira, ha 
participado, en representación 
de las comunidades autónomas 
españolas, en la reunión bianual 
que ha celebrado en Bruselas 
el Comité del programa comu
nitario «Sócrates», creado en 
1995 para el desarrollo de una 
enseñanza de calidad en el 
ámbito de la Unión Europea.

Dicho programa se desarro
lla en tres ámbitos: laEnseñan- 
za Superior, a través del pro
grama «Erasmus», laenseñan
za Escolar (programa «Come- 
nius») y las denominadas Ac
ciones Transversales que se 
orientan a campos como la 
formación en materia lingüís
tica (programa «Lingua»), 
promoción de la enseñanza 

abierta y a distancia y de los 
intercambios de información y 
experiencias educativas.

El programa Sócrates-! se 
dará por finalizado el 31 de 
diciembre de este año, y a par
tir del 2000 se iniciará el pro
grama Sócrates-2. De ahí que 
uno de los puntos tratados en 
la reunión de Bruselas haya sido 
el de las negociaciones, en fase 
muy avanzada, de desarrollo 
de este nuevo programa en el 
que se prevé un importante in
cremento presupuestario.

La Universidad participa 
en Erasmas y Lingua

La Universidad de Castilla- 
La Mancha viene participan
do en el programa «Sócrates», 
concretamente en sus iniciati
vas «Erasmus» y «Lingua», en 
los que cuenta con el apoyo de 

la Consejería de Educación y 
Cultura.

Ello ha hecho posible que, 
hasta el momento, cerca de 600 
estudiantes hayan podido be
neficiarse de las becas conce
didas al efecto. En la convo
catoria de este año la partici
pación ha sido de 120 alum
nos.

Las becas posibilitan que los 
estudiantes castellano-manche
gos puedan incorporarse a una 
universidad de cualquier país 
de la Unión Europea, o de los 
países candidatos, distintos al 
suyo, para seguir cursos de un 
año o un cuatrimestre, consi
guiendo unos créditos que luego 
son convalidados en su propia 
Universidad. Los países don
de preferentemente se dirigen 
son Francia, Italia, Alemania, 
Reino Unido y Finlandia, en
tre otros.

Tazos
* El llamado «baile de la 

resaca» de la Plaza Mayor de 
la capital está siendo todo un 
éxito.

* Es el punto de reunión 
de los ciudadrealeños al me
diodía para tomar unos vinos 
o unas cañas.

* Una buena idea que es
peramos que se repita todos 
los años.

* Anoche unos gamberros 
volvieron a hacer de las su
yas.

* Los bomberos tuvieron 
que acudir junto al Rectorado, 
ya que algunos, en lugar de 
divertirse en Carnaval, se 
dedicaron a incendiar uno de 
los contenedores que hay al 
lado.

* El humo alertó a algunos 
vecinos de la Plaza de Espa
ña, pero el pequeño incendio 
fue sofocado rápidamente.

* Una vez más, lamenta
blemente, tenemos que con
denar un caso de malos tra
tos. Un hombre, de 48 años, 
vecino de Toledo ha sido 
detenido por la Policía por un 
presunto delito de malos tra
tos a su esposa, que asegura 
haber sido víctima de lesio
nes, insultos y amenazas du
rante cuatro años.

* El agresor nunca había 
sido denunciado por su mu
jer, que.se «muestra verdade
ramente aterrorizada ante su 
esposo». Una pena.

* El PP de Toledo podría 
presentar esta semana a José 
Manuel Molina como candi
dato a la Alcaldía de Toledo, 
ya que su candidatura es cosa 
hecha.

* Y el que parece que re
pite también como candidato 
del PP a la Alcaldía de 
Albacete es el actual alcalde, 
Juan Garrido, a pesar de que 
los rumores apuntaban que no 
volvería a hacerlo.

* Y en Ciudad Real pare
ce previsible que repita tam
bién el actual alcalde, Fran
cisco Gil-Ortega, aunque no 
hay nada confirmado.
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